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DÉMYSTIFIER LE NOUVEL-ÂGE – 1 
Tucson, Arizona, USA, le 18 janvier 2014 

Salutations, chers Êtres Humains, je suis Kryeon du Service Magnétique. 

Encore une fois, mon partenaire se place en retrait, afin que la pureté du message soit renforcée. Si je dis cela, c'est 

parce qu'il fait l'expérience d'énergies spirituelles différentes, même s'il collabore avec l'énergie de Kryeon depuis 23 

années. Le processus particulier de la canalisation est également en train de changer.  

Si la canalisation est un message ouvert, provenant du portail de la glande pinéale, et si l'énergie de la planète 

commence à appuyer de plus en plus ce type de transmission, cela signifie que le portail de communication va devenir 

plus grand.  

Le portail de ce "troisième langage", pour ainsi dire, s'élargira encore. Cela inclut les enregistrements audio, les 

transcriptions, les lectures. etc., etc. Il y a une énergie multidimensionnelle qui transporte les messages, et elle est bien 

au-delà de ce qui est verbal ou par écrit. Il y a beaucoup plus, en ce moment. 

Chaque Être Humain a un cheminement de vie qui lui est totalement unique. Vous pourriez penser que c'est un puzzle 

très complexe, mais pour l'Esprit ce n'est pas le cas, car il voit ou perçoit chacun de vous dans un ensemble ou dans une 

image globale.  

Dans le "tout-en-UN". C'est un puzzle où les attributs de l'un aide l'autre. C'est un processus auquel vous n'êtes pas 

encore familiarisés. C'est une énergie douce et bienveillante, et elle est appropriée. 

Donc, si vous êtes dans le domaine de la guérison, je vous dis que je sais qui est ici, qui est à l'écoute ou en train de lire 

ces lignes. Si vous rencontrez des problèmes ou des différences dans la communication avec l'Esprit, maintenant, vous 

savez pourquoi.  

Si le tuyau du réseau d'aqueduc devient plus grand, la pression de l'eau peut descendre, mais la livraison de la quantité 

d'eau reste la même. Vous devrez peut-être effectuer des modifications, afin de vous adapter à ces changements. Cela 

donnera probablement de meilleurs résultats.  

La pureté du message sera peut-être améliorée. Une pureté qui n'était pas là auparavant. Sachez que cela va s'améliorer 

au lieu d'empirer. Au lieu d'être pulvérisée dans la pensée rapide et intuitive, la pression sera moins forte, mais vous 

recevrez la même quantité d'énergie ou d'information. 

Vous entrez dans la nouvelle énergie de l'année 2014. C'est le début de l'amélioration de vos capacités d'Âmes 

Anciennes, sur la planète Terre. C'est l'énergie que vous avez toujours attendue, à titre d'Âme Ancienne.  

C'est le début de votre temps, mais cela ne se réalisera pas en seulement 24 heures, car quelques-uns d'entre vous ne 

le ressentiront pas tout de suite, puisque vos sens sont en train de se réaligner. Toutefois, en général, il devrait y avoir un 

sentiment en chaque âme qui suit ce cheminement. Cette année est très différente de celle de l'année dernière !  

Vous devriez être en mesure de prendre une profonde respiration et dire : « L'année 2014 me procure de la joie, Je peux 

sentir la différence. » Ne soyez pas le porte-parole de ce que quelqu'un vous a dit à ce sujet. Utilisez plutôt votre "sens 

inné ou votre propre intuition", afin de confirmer ce que vous ressentez. 

Donc, nous commençons une série de canalisations qui ne dira jamais à notre partenaire, où et quand, vont se produire 

les démystifications de la nouvelle ère. Dans le processus de cette discussion, nous vous avons dit que cela vous 

offensera peut-être. C'est particulièrement vrai pour les personnes qui sont dans l'enseignement et qui ont un état 

d'esprit qui n'est pas facilement modifiable.  

Elles ont toujours enseigné une certaine chose, d'une certaine manière, et elles ont investi beaucoup d'énergies sur ce 

sujet. Alors, pourquoi changeraient-elles ou pourquoi changeraient-elles cet enseignement ? 

Permettez-moi de m'adresser aux personnes enseignantes, juste pour un moment. Avez-vous remarqué qu'avant l'an 

2012, dans l'ancienne énergie, tout ce que vous receviez était filtré ? Que vous étiez dans un filtre obscur du type 

"ancienne énergie" ? Permettez moi de vous dire ce qu'il en est. Vous deviez travailler avec des métaphores qui n'étaient 

plus directes ou appropriées. Vous avez agi d'une manière linéaire et au meilleur de vos connaissances. Tout le monde 

avait raison. 

Maintenant, si vous enlevez ce filtre, votre vision ou perception sera plus raffinée. Vous pourrez dire : « Ah ! Voilà une 

expérience qui me procure une nouvelle richesse d'âme. Une connaissance, au lieu d'une croyance » Je tiens à vous 

dire que ces informations sont un cadeau que vous avez mérité.  

Ne les voyez surtout pas comme un jugement. Il suffit seulement d'ouvrir vos yeux, dans une nouvelle salle qui est plus 

lumineuse, et dire : « Ah ! C'est différent de ce que j'ai enseigné. » Célébrez la nouvelle clarté et enseignez ce que vous 

voyez maintenant. 
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De nouvelles informations vont commencer à clarifier ou justifier ce que vous avez fait. Il se pourrait très bien qu'elles 

changent un peu le paradigme que vous avez toujours cru ou pensé en avoir le contrôle. Ce sera un peu différent. C'est 

comme si vous pouviez enfin voir les paroles d'une chanson - la poésie lyrique - et réaliser que vous n'utilisiez pas les 

bons mots.  

La mélodie est la même, mais les paroles sont maintenant plus précises. C'est comme ça. Vous avez chanté et enseigné 

cette chanson, en toute bonne foi, afin que tout le monde en profite, mais, quand vous avez découvert ou vu les mots de 

l'auteur, vous avez dit : « Oups ! » Ne vous en faites pas. Commencez par une profonde respiration.  

Dites-vous : « Ok, ça va ! Maintenant, j'ai une meilleure perception ou vision globale. Dorénavant, je vais livrer ou offrir un 

enseignement différent, un enseignement qui sera amélioré. » 

Très souvent, les Êtres Humains interprètent faussement de telles situations. Ils se tordent les mains, en se sous-

estimant. Ils regardent leur vie et se disent : « J'ai mal agi, donc, j'ai échoué ! » Voyez-vous ce qu'est ou ce que signifie 

l'enseignement de l'ancienne énergie ?  

Cette énergie arrivait "à brûle-pourpoint", demandant aux enseignants intuitifs de changer ce cap, sans préciser les 

raisons de ses demandes. Voyez-vous que votre magnificence a tenu le coup ? 

 

Sortir de la linéarité. 

Avant d'entreprendre ce sujet, nous tenons à vous dire que la condition humaine est portée à étiqueter toute chose 

comme étant isolée des autres. Vous percevez tout d'une façon linéaire, afin que chaque chose soit conforme à votre 

modèle. Nous avons déjà dit que les Êtres Humains vivent en 3D, donc, tout est perçu dans la linéarité.  

Cependant, il y a des concepts envoyés par l'Esprit qui ne sont pas du tout linéaires, mais vous les réalignez toujours 

d'une manière quelconque, afin de vous sentir confortables. Un ange est "UNE" entité. Dieu a "UNE" seule voix. Il y a 

"UN" régime alimentaire qui s'applique à tout le monde. Il y a seulement "UNE" manière d'adorer, de prier et de voir Dieu.  

Il y a seulement "UNE" bonne manière d'agir. Il y en a seulement "UN" comme vous, et il est entièrement contenu dans 

votre cerveau. C'est plus complexe que cela. Permettez-moi de devenir plus spécifique, de sorte que vous sachiez de 

quoi je parle. L'Esprit a toujours parlé à l'humanité d'une manière non linéaire. Si vous avez lu les livres de la prophétie, 

dans ce que vous appelez "la Sainte Bible", les versets semblent codés.  

Nostradamus a écrit ses quatrains dans une sorte de code, afin que ses amis ne puissent pas savoir ce qu'il faisait. Mais 

il a également reçu ses messages prophétiques, sous forme de code, de la part de l'Esprit. La véritable prophétie 

spirituelle a toujours été donnée sous la forme d'un code - en apparence métaphorique - même les messages les plus 

profonds de la planète.  

L'indigène a reçu et livré les messages de la même façon. Ils venaient toujours comme des métaphores - toujours en 

métaphores. 

Comment un Dieu multidimensionnel peut-il parler à un Être Humain qui vit et pense seulement en 3D, d'une manière 

linéaire, un Être Humain qui se considère parfois comme étant "UNE" entité isolée ? La réponse est, qu'il parle d'une 

manière métaphorique. Cela contribue à la clarté et la compréhension, surtout quand vous ne parlez pas la même 

langue.  

Avez-vous déjà communiqué avec quelqu'un qui ne parlait que quelques mots de votre langue ? Vous faites des 

mouvements, des gestes, des sons et des mots qu'il comprend, afin de transmettre le vrai sens. L'Esprit a toujours agit 

ainsi, avec vous.  

Pourtant, il y a certains enseignants, surtout les anciens, qui ont pris les métaphores au sens littéral et qui les ont 

enseignées comme un fait. Après tout, "Dieu l'a dit." Cette situation est commune, et vous le savez, n'est-ce pas ? Les 

sept jours qu'il a fallu pour créer la Terre ne sont pas "sept jours".  

Il s'agissait plutôt des sept dispensations de la grâce bienveillante, là où les choses furent créées d'une manière sensée. 

Le résultat a été, la création d'une planète divine, porteuse de vie. Cependant, c'est l'exemple de ce dont nous parlons. 

Vous voyez que cela est conforme à votre "don ou sens inné" de la compréhension sensée.  

Vous avez compris la signification réelle des messages codés de l'Esprit. Ne pensez-vous pas qu'il serait maintenant 

temps d'appliquer ce même bon sens à certaines des choses que vous entendez tous les jours - dans votre vie 

spirituelle, des choses que vous avez apprises dans la métaphysique ? Cela inclut aussi les choses générales. Toutefois, 

si vous êtes trop minutieux ou orthodoxes, vous aurez peut-être quelques ennuis. 

Voici un petit exemple. Chaque fois que vous voyez le mot "cristallin", associé à qui ou quoi que ce soit, spirituel ou non, 

qu'il s'agisse d'une grille, d'une planète ou d'une entité, sachez que c'est métaphorique. Le mot "cristallin", signifie que 

c'est une vibration qui enregistre et se souvient, pour ainsi dire - selon vos expressions.  
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Si, par exemple, vous assistez à un channelling où il y a un "ange de cristal" qui livre un message, vous percevrez peut-

être, soudainement, un ange composé entièrement de cristal. Ensuite, vous donnerez un nom à ce "corps mésomorphe 

".  

En peu de temps, il y aura une personne qui commencera à l'adorer. Ensuite, vous aurez un petit cristal ailé qui 

ressemblera à un ange. Évidemment, une autre personne commencera à canaliser cet "ange de cristal" sur des scènes 

publiques. Vous voyez ce que je veux dire ? Quelle était la signification du message original ?  

Est-ce qu'elle était complètement différente de ce qui a été interprété ? J'aimerais que vous compreniez que les 

canalisations sont souvent métaphoriques, même les nôtres. Ces messages ou canalisations ont pour but d'aller au-delà 

de la pensée linéaire, intellectuelle, rationnelle, etc. Ils s'adressent à votre intelligence innée, votre don ou sens inné. Ils 

ouvrent votre Esprit. Voilà pourquoi nous utilisons autant de paraboles ou métaphores ! 

Un ange de cristal est un groupe angélique (Note de Lee - Tous les anges font partie de la "soupe de Dieu", et aucun 

n'est au singulier) qui est chargé de stocker des informations ou une vibration qui "se souvient" de qui vous êtes, et peut-

être même de votre Akash personnel.  

Cette présence angélique peut alors vous aider, au cours de votre cheminement, afin de vous remémorer ce que vous 

avez appris pendant vos vies, "dites antérieures". Je parle d'une aide bienveillante qui travaille en union avec votre 

magnificence. Que préférez-vous ? Cette "aide bienveillante", ou cet "ange ailé de cristal" ? 

Une planète de cristal n'est pas une réalité. C'est une métaphore qui cherche à expliquer comment les choses 

multidimensionnelles sont enregistrées, emmagasinées ou entreposées, afin de revenir en mémoire, lors des 

réincarnations. Vous n'avez aucune idée ou aucun concept, au sujet de l'endroit où sont entreposées les choses 

multidimensionnelles, dans le domaine quantique. Voyez-vous pourquoi nous utilisons autant de métaphores ? 

Nous tentons d'illuminer nos enseignements, afin qu'ils soient plus clairs, puisque la nouvelle énergie est maintenant 

parmi vous. Si vous cherchez à comprendre le vrai sens des métaphores - avec votre sens inné - au lieu de chercher à 

l'intellectualiser, vous serez peut-être en mesure de mieux comprendre le langage "codé" de l'Esprit ou de ce que vous 

appelez "Dieu". Vous pourrez peut-être démystifier certains attributs de ce que l'on vous a dit par le passé. 

Nous entrons maintenant dans des détails spécifiques et classiques qui peuvent blesser les cœurs de quelques Êtres 

Humains qui ont enseigné d'une manière différente, mais nous ne cherchons à blesser qui que ce soit. Cependant, nous 

croyons que le moment est approprié.  

Nous cherchons plutôt à vous donner des munitions qui vous permettront d'examiner les choses par vous-mêmes, au 

lieu de vous accrocher à elles, et de les considérer comme une doctrine ou une vérité qui est très différente de ce que 

vous pensiez. Il s'agit simplement de l'une des choses auxquelles nous vous demandons d'y accorder votre attention.  

Le "simple bon sens" comme vous le dites si bien. Est-ce qu'il y a eu un Jardin d'Éden ou Paradis Terrestre ? Se pourrait-

il que ce soit une métaphore qui a été utilisée sur Gaïa ? Est-ce qu'il y a eu un serpent qui parle ? Se pourrait-il que ce 

soit une autre chose ou une autre signification ?  

Saviez-vous que le serpent est un messager de la sagesse de certains peuples autochtones ? Lorsque vous 

commencerez à voir la vérité incroyable, dans certaines de ces histoires anciennes, vous verrez l'amour de Dieu d'une 

façon beaucoup plus claire, cela va commencer à démystifier la mythologie autour de vous. 

 

La séparation. 

Pourquoi ne pas cesser de séparer les choses ? Nous comprenons qu'il s'agit d'un comportement tout à fait normal pour 

des Êtres Humains, envers des choses qui semblent distinctes ou obscures. L'ancienne énergie place les Êtres Humains 

dans l'obscurité.  

Donc, chacun d'eux peut représenter un danger potentiel pour votre propre vie en incarnation. Vous deviez vous tenir à 

l'écart, vous séparer, afin de survivre. Toutefois, avec la nouvelle énergie, il y a de la lumière. Vous pouvez maintenant 

vous voir les uns les autres.  

Alors, pourquoi maintenir la séparation, puisque les ennemis potentiels seront visibles, s'ils s'approchent de vous ? 

Pourquoi ne pas tenter de vous réunir sous la lumière du soleil de la nouvelle énergie ? Je sais que c'est plus facile à dire 

qu'à réaliser. 

L'ancienne énergie est "dure à cuire ou dure à illuminer". Elle ne lâchera pas facilement prise. Elle cherche à maintenir la 

séparation, car elle a peur de la force de cette nouvelle réunion "nouvelle énergie" qui menace son pouvoir dominateur. 

Reconnaissez-vous les phrases ci-dessous ? 

Le téléphone est l'outil du diable. 

La télévision corrompre l'esprit des enfants. 

Internet est le début de l'antéchrist. 
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Facebook vole les compétences sociales des jeunes. 

Toutes ces choses font partie d'une révolution sociale "nouvelle énergie", qui porte le monde à se rapprocher, mais le 

vieil instinct de survie de l'ancienne énergie a peur de chacune d'elles. 

J'aimerais que vous commenciez à participer à des sortes de réunions que vous n'attendiez pas. Voici un exemple qui ne 

cherche pas du tout à offenser ni blesser le cœur d'un Être Humain. Imaginez que vous êtes un occidental, et que vous 

rencontrez une personne portant un turban. Regardons le processus de réflexion commune, sur une base de survie du 

style ancienne énergie. 

 

La survie. 

Le turban vous indique immédiatement son système de croyance. Il indique peut-être d'où il vient, la lignée de sa culture, 

et peut-être la langue qu'il parle. Cela signifie également que, selon vos perceptions actuelles, mutuelles et ignorantes, 

non pas stupides, que cette personne ne vous aimera pas. Après tout, vous ne portez pas le turban. Alors, que faites-

vous ?  

Normalement, vous changez de direction. Cet Être Humain est peut-être du Moyen-Orient, là où il y en a beaucoup qui 

portent un turban. Cependant, votre corps vibre en conformité avec tout ce que votre cerveau a appris. Voilà pourquoi 

vous êtes portés à vous éloigner ou "changer de trottoir" !  

Votre cerveau ou intellect va commencer à faire clignoter son raisonnement logique comme un "logiciel". Il vous dira que 

vous n'avez rien en commun, que si vous embarquez dans une conversation avec lui, cela va se terminer en "queue-de-

poisson". Vos croyances réciproques ne sont pas les mêmes. Donc, en plus de tout cela, ce sera "un dialogue de 

sourds", selon ce que vous pensez - mutuellement. 

Pourtant, chacun de vous pratique ce qu'il lui a été enseigné, n'est-ce pas ? Puisque vous ne connaissez pas grand-

chose au sujet de l'un de l'autre, cela va demander à chacun de travailler fortement sur sa manière de penser, de penser 

différemment. Chaque Être Humain de la planète Terre, peut changer ces comportements du style "ancienne énergie". 

 

Un nouveau paradigme.  

Imaginons ceci. Vous rencontrez une personne portant un turban. Votre mental est loin de l'état de survie de l'ancienne 

énergie. Au lieu d'être en alerte, il voit une possibilité de partage réciproque de connaissances, non pas de croyances. Il 

verra peut-être les points que vous avez en commun.  

C'est le "nouveau point de survie", là où vous comprenez intuitivement qu'il est préférable de vous connecter, de vous 

réunir, au lieu de maintenir la séparation. Votre intuition est au travail, et voici ce qu'elle vous dit : « Selon la vérité de 

cette personne, le turban est sa façon d'honorer Dieu en lui.  

C'est sa culture, et elle le fait ouvertement, afin que je puisse savoir qu'elle croit en Dieu. Moi aussi je crois en Dieu, je 

crois à ma propre Divinité Intérieure ! Cette personne honore son Dieu au point où elle n'a pas peur de ce que les autres 

vont dire, au sujet du port du turban. » 

C'est un peu comme la plupart d'entre vous, qui n'avez pas peur de dire ouvertement en quoi vous croyez, si l'occasion 

se présente. Vous avez quelque chose en commun avec cet Être Humain, puisque, après tout, vous aimez le même Dieu. 

Ensuite, que se passerait-il ? Savez-vous qu'il pensera que vous allez faire demi-tour ?  

Il a porté un turban pendant toute sa vie, et il marche parfois dans des sociétés qui ne le font pas. Il connaît la réaction 

commune, car il l'a vue maintes et maintes fois. Alors, au lieu de faire demi-tour, que faites-vous ?  

Vous lui offrez une solide poignée de main, et le regardez dans les yeux. Vous souriez et saluez le Dieu en lui, de la part 

du Dieu en vous. Vous avez des choses en commun. Vous n'avez même pas à en parler. Vous n'avez même pas besoin 

de devenir des amis. 

Selon vous, quelle sera la réaction de cette personne, de cet Être Humain à part entière ? Il va voir une personne douce 

et équilibrée qui ne se soucie pas du port de son turban. Voyez-vous que vous avez changé votre paradigme, et que, 

vous avez peut-être contribué à changer, un tant soit peu, le sien ?  

Il sera peut-être moins enclin à penser ou croire que les personnes dites ésotériques ne vont pas dans le bon sens. C'est 

le début d'une toute nouvelle série de comportements. Nous pourrions vous présenter une multitude d'exemples, sur ce 

sujet. Nous pourrions parler de ce que plusieurs pays pourraient le faire, dans un but de rassemblement, dans le but de 

rassembler ce qu'ils ont en commun, au lieu de maintenir l'ancienne énergie de la séparation. 

Le nouveau paradigme va demander de fonctionner dans un autre type de survie, dans celui de la "survie bienveillante". 

Vous pouvez dire : « Kryeon, tu nous présentes un vrai beau concept ! » Ensuite, vous retournez à vos occupations et 

oubliez presque tout ce que nous avons dit. Nous vous demandons de le pratiquer au cours de vos occupations 

quotidiennes.  
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Nous osons même vous mettre un peu au défi ! Alors, qu'en dites-vous ? Je sais que ce ne sera pas une sinécure, que 

vous devrez parfois faire face aux "vents et marées" de la conscience sociale. Le potentiel de ce nouveau paradigme est 

très fort, mais il est difficile à réaliser, car je l'ai souvent vu en d'autres endroits et en d'autres mondes.  

Tôt ou tard, il va se réaliser. C'est une certitude, non pas une divination. Si vous sautez en l'air, je vous affirme à 100 % 

que vous allez redescendre. Est-ce une divination ou une réalité de la gravité ? Je vous parle d'une connaissance, non 

pas d'une croyance. 

Je vous dis que ce potentiel actuel est aussi réel que la gravité. Lorsque vous entrez dans une nouvelle perception qui 

cesse de séparer les autres de vous-mêmes, regardez ou ressentez ce qui se passe. Il ne s'agit pas seulement d'une 

personne portant un turban.  

Entre autres, que dites-vous du voisinage et/ou de votre entourage qui ne croit pas aux mêmes choses que vous, de 

toutes ces personnes qui semblent vous éviter, qui vont même jusqu'à changer de trottoir - afin de vous éviter ? Qui sait, 

vous auriez peut-être une possibilité de leur dire : « Bonjour, bonsoir, salut, etc. », d'une manière où la synchronicité 

serait activée ?  

Pourquoi ne pas sortir des normes contemporaines et oser ? Pourquoi ne pas, gentiment, leur tendre la main, sans plus, 

sans insister, et être préparés à ce que quelques-unes d'entre elles vous ignorent ?  

Se pourrait-il que vous receviez une réponse chaleureuse, de la part de quelques-unes ? Se pourrait-il que les autres y 

réfléchissent pendant un bon moment ? La Déesse ou le Dieu en vous, est-elle ou est-il en mesure de le faire ? Votre 

propre Divinité Intérieure est-elle en mesure de le faire ? La réponse est "OUI", chers Êtres Humains ! 

Dois-je vous dire que vous devrez y travailler ardemment ? Lorsque vous faites un choix et que vous passez à l'action, 

que vous commencez à changer la perception de Qui et de Ce que vous êtes, que vous agissez et réagissez 

différemment, vous réécrivez votre comportement humain, n'est-ce pas ? Vous réécrivez la "nature humaine de base". 

Voilà l'invitation ou le défi que nous vous lançons !  

Plus que jamais auparavant, dans l'histoire de l'humanité terrestre et spirituelle, depuis l'ensemencement de cette 

planète Terre, les cellules de votre corps physique n'ont été aussi réceptives aux propositions de changement et de 

comportement.  

Au sujet de ce qui fonctionne et de ce qui ne fonctionne pas. Je me répète : « Le nouveau paradigme de la planète Terre, 

est la "survie équilibrée.» Les personnes équilibrées sembleront fortes, aux yeux perceptifs ou intuitifs des autres. Il y a 

des Êtres Humains qui vont s'intégrer au chaos du changement et qui vont apporter la "Paix sur Terre". 

 

Le nouvel équilibre. 

Dans le passé, il y a eu des personnes chaotiques ou spectaculaires qui ont fortement attiré l'attention et qui ont obtenu 

ce qu'elles voulaient. Dorénavant, elles seront considérées comme des enfants turbulents. L'humanité cherchera plutôt 

l'équilibre, au lieu d'accorder son attention à ces personnes. Les individus, les entreprises et les systèmes spirituels vont 

chercher un équilibre sensé et commun.  

Le Nouvel Âge est également considéré comme étant "ésotérique". Il y a des endroits, sur la planète, où les mots 

"Nouvel Âge" signifient "culte". Voilà pourquoi nous utilisons souvent le mot "ésotérique", au lieu de "Nouvel Âge" ! Cela 

vous aidera à comprendre ce qui suit. 

 

Les aides bénévoles. 

Il y a beaucoup d'Êtres Humains qui canalisent des entités qui font partie de beaux groupes ésotériques. Quelques 

groupes sont très connus, puisque des personnes les ont canalisés depuis un bon bout de temps. Dans un moment, je 

vais aller de l'avant et mentionner quelques-uns des groupes qui sont représentés. Je le fais en tout amour, sans aucune 

intention d'offenser qui que ce soit.  

Je le fais plutôt dans le but d'ajouter des informations additionnelles à leurs enseignements. Que dites-vous des groupes 

provenant de l'étoile rouge Arcturus, des Arcturiens, de ceux provenant de Sirius et d'Orion ? Nous devons aussi 

mentionner les Pléiadiens.  

Nous parlons de seulement de quatre groupes, mais il y en a beaucoup plus. Nous savons que cela porte à confusion, 

car vous ne savez pas vraiment quoi penser de tous ces groupes. 

Je sais comment pensent les Êtres Humains. Nous vivons avec vous ! Nous tenons votre main, lorsque vous 

expérimentez des moments difficiles. Si vous pleurez, nous pleurons avec vous. Si vous riez, nous rions avec vous, mais 

nous sommes toujours là, avec vous ! Si un canal vous arrive avec des informations qui résonnent en vous, cela "pique 

ou capte votre attention", n'est-ce pas ?  
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La planète, constellation ou groupe source a peu d'importance, car c'est le message qui attire votre attention. Vous 

pourriez dire : « C'est mon groupe préféré. J'aime vraiment cette information » Ensuite, vous placeriez ce groupe dans 

une boîte ou dans un compartiment, à titre de "favoris".  

Si jamais une personne vous pose des questions au sujet des Arcturiens, vous direz peut-être : « Oh ! Je ne les connais 

pas. J'ai seulement entendu parler d'eux. Je viens tout juste de connaître le groupe d'Orion. Le seul groupe avec lequel 

je suis en résonance. Il m'aide. » 

C'était et c'est encore l'attitude 3D des Êtres Humains, mais ça commence à changer. Si vous agissez selon l'exemple 

que je viens de vous présenter, vous excluez tous les autres groupes, pour la simple raison que l'un d'eux a résonné en 

vous. C'est ce que fait la survie.  

Elle sépare et exclut. Les religions organisées l'ont fait pendant des siècles, amenant ainsi la majeure partie de la 

population terrestre à un endroit où il y a seulement "UN DIEU", mais le plaçant et le séparant dans centaines de boîtes 

différentes. Diriez vous que c'est le "bon sens commun", selon votre propre expression ?  

Je veux démystifier les groupes ésotériques dont j'ai mentionnés. Il est maintenant temps, pour l'Être Humain ésotérique, 

de voir la beauté du système, car le Nouvel Âge a également compartimenté et séparé cette grande vérité universelle. 

Toutes les informations de notre message de ce jour ont une similitude. Donc, je commence par vous présenter une très 

belle histoire qui vous permettra peut-être de placer ces informations en ordre. Il se peut que vous l'ayez déjà entendue, 

de notre part ou de la part d'autres groupes. 

 

L'histoire de votre galaxie. 

Un beau jour, une galaxie fut créée. Son amour de Dieu débordait, tellement elle en était pleine. La Source Créatrice de 

cette galaxie avait un système bienveillant qui existait depuis des milliards d'années. Un système qui avait, en outre, déjà 

créé des millions de planètes de toutes sortes. Toutefois, la physique de cette galaxie fut intentionnellement biaisée, pour 

ainsi dire. Ce n'était pas une physique au hasard ou aléatoire, tel que vous l'avez présumé.  

L'intention de cette création - pour le moins "spéciale" - était et est encore bienveillante. Au fur et à mesure que des 

planètes refroidissaient et développaient diverses formes de vie, chacune d'elles avait le choix de l'ensemencement des 

sortes de "graines dites spirituelles" - si vous me permettez cette expression. Donc, l'ADN des Êtres Humains de chaque 

planète sera légèrement différent, et un test, après quelques milliers d'années, sera effectué.  

Ce test aurait pour but de voir, si le processus de vie des Êtres Humains de cette planète avait découvert la "Divinité-

Intérieure" en chacun, la Déesse et/ou le Dieu intérieur - à l'intérieur de cette création bienveillante. Si le test montrait 

que c'était bel et bien le cas, alors, elle mériterait le statut de "planète en état d'ascension". 

Une planète où la physique fusionne avec la réalité multidimensionnelle. Il faut qu'une planète existe des milliers 

d'années, pour devenir une "une planète en état d'ascension". Dans ce processus, chaque civilisation devient très 

proche de la source créatrice de toutes choses.  

Dans ce processus, chacune d'elles est invitée à choisir une autre planète de cette galaxie. Une planète où elle pourra 

ensemencer son ADN sacré.  

Vous me suivez ? C'est le système. Selon le libre arbitre individuel, les Êtres Humains de cette planète réceptrice auront 

maintenant le choix intuitif, de faire germer ou non, ces graines qui peuvent permettre à leur âme individuelle de 

comprendre et voir la différence entre l'obscurité et la lumière. De commencer à comprendre le puzzle de la découverte, 

si tel est leur choix. 

Il y en a qui diront : « Eh bien, Kryeon, d'où sont venues les premières graines ? » Elles sont venues du centre, du Grand 

Soleil Central, le noyau, ce que vous appelez dieu, la Source Créatrice qui est partout. Le point caractéristique de la 

présente n'a pas d'importance. Il est plus important de trouver et respirer un air pur, plutôt que passer votre temps à 

chercher la provenance de cet air pur, n'est-ce pas ? 

Il est important pour vous, de savoir que vous avez de la famille dans la galaxie ! Numéro un, elle ressemble beaucoup à 

vous. Numéro deux, elle a beaucoup d'ADN comme la vôtre. Clarifions ceci. Je vais vous donner des informations que 

vous avez déjà entendues ou lues, mais vous devez les entendre à nouveau, afin de ne pas les oublier.  

Lorsque vous commencerez à découvrir des formes de vie simples dans votre système solaire et au-delà, vous 

remarquerez que la structure des molécules d'ADN a un point commun. Vous verrez que votre planète n'est pas isolée 

de la galaxie, dans ses processus de développement de la vie et de la création.  

En effet, l'évolution planétaire traite les choses d'une manière unique en raison de l'environnement sur des planètes 

différentes, mais en termes de base, l'ADN est une évolution naturelle pour les formes de vies diverses. La biophysique 

fait partie de la façon dont la vie évolue partout dans la galaxie. Elle n'est pas unique à la planète Terre. 
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Votre parenté des autres mondes est aussi sous la forme humanoïde, et elle vous ressemble. Quelques-uns sont plus 

grands, à cause de la nutrition ou d'attributs gravitationnels, alors que d'autres sont plus petits. Mais ce ne sont pas des 

créatures effrayantes, avec 14 yeux, trois bras et des voix hurlantes.  

Un jour, ce sera l'une des choses les plus importantes que vous découvrirez. Vous serez surpris de constater que, 

partout, il y a des formes de vies comme la vôtre, ou qui sont très ressemblantes. Chers Êtres Humains, lorsque vous 

serez devant ce fait accompli, vous comprendrez la signification du terme "conception et planification intelligente".  

Vous saurez que ce système galactique est "bienveillant", et que votre planète a fonctionné de la même manière, comme 

les autres. 

Pouvez-vous imaginer l'état d'être initial d'une civilisation qui prenait naissance, il y a des milliards d'années ? Pouvez-

vous imaginer l'état d'être d'une nouvelle planète, ensemencée avec la connaissance de Dieu ? Croyez-vous que ce soit 

possible ? Au départ, cette planète, sa civilisation ou ses races, ainsi que les humanoïdes individuels, n'avaient pas de 

noms.  

C'était il y a très longtemps. Il a fallu des millions d'années, mais ils l'ont fait, contre toute attente. Soit dit en passant, 

c'est une histoire d'amour que nous connaissons et aimons tous. C'était un début un peu extraordinaire, n'est-ce pas ?  

Pouvez-vous imaginer toutes les aventures vécues, lors de ce début un peu extraordinaire ? Une autre planète a dû être 

ensemencée, dans un ciel infini, sur une plage de sable qui s'allonge à perte de vue, alors qu'un seul grain de sable doit 

être sélectionné (métaphore de Kryeon). Ils l'ont trouvée et ils l'ont fait. Vous ne connaissez pas ce monde, car il y a trop 

longtemps.  

Le premier et le deuxième n'ont pas réussi. Cependant, le troisième a réussi, mais vous ne connaissez toujours pas son 

nom. C'était il y a très longtemps.  

En moyenne, chaque planète doit avoir environ un million d'années, à partir de l'ensemencement, avant l'obtention du 

diplôme. Qu'en pensez-vous ? Dans le schéma actuel de votre développement spirituel, en quelle année pensez-vous 

être ? Si je vous dis que vous en êtes à votre première année, allez-vous penser que je suis logique ? Eh bien, vous avez 

un long chemin à parcourir ! 

Maintenant, regardons l'autre côté de la médaille. Vous avez franchi un point crucial. Un point où les Êtres Humains de la 

planète Terre commencent à comprendre ce qu'ils font, pourquoi ils sont ici, en ce moment, ainsi que la raison d'être de 

tout ceci. Le "bal est commencé", si vous me permettez cette expression. Ne vous laissez pas attrister par ce que je vais 

dire.  

Si vous pensiez que le tout allait se réaliser en l'espace d'une génération ou deux, ce ne sera pas le cas. Croyez-vous 

vraiment que tous les Êtres Humains de la planète Terre auront fait leur ascension, d'ici 25 à 50 ans, d'ici une génération 

ou deux ? Cependant, "le bal est commencé".  

Simple question de bon sens, n'est-ce pas ? Les bonnes nouvelles sont que, chères "Âmes en incarnation", sur la 

planète Terre, toutes les situations auxquelles vous avez dû faire face, au cours des trente mille dernières années, sont 

terminées.  

Vous n'aurez plus à piocher comme un bagnard ni trimer durement à travers l'ancienne énergie. Oui, elle sera encore là, 

pour un temps X, mais ce n'est qu'une "question de temps", comme vous le dites si bien. Vous êtes dans l'étape suivante 

de votre évolution vers l'ascension en incarnation. Vous avez "mérité" votre diplôme. Peu importe le temps linéaire qu'il 

faudra, vous ferez partie de la parade, au lieu de la regarder, ou de ne même pas savoir qu'il y a une parade.  

Oui ! Même si d'autres âmes chères n'y sont pas ou n'y sont pas encore, ce n'est qu'une question de temps. Ne vous en 

faites pas. Permettez-vous d'Être, et permettez-leur d'Être. Permettez-vous de ne pas manquer le spectacle merveilleux 

de la finale, ni plus ni moins (autre métaphore de Kryeon) ! 

Dorénavant, chaque vie en incarnation se vivra dans cette nouvelle énergie. Lorsque vous reviendrez dans une dite 

réincarnation, à titre d'Être Humain, vous serez dans la nouvelle énergie. Même si vous décidez de revenir après trois 

cents ans, vous baignerez encore dans la nouvelle énergie.  

Lorsque vous ouvrirez vos yeux de bébé naissant, vous ne reconnaîtrez pas seulement votre mère génétique. Vous 

reconnaîtrez aussi votre Terre-Mère. 

En l'espace de quelques jours, votre Esprit vous dira : « Ton retour est bienvenu ! » Dès que vos yeux de bébé seront 

fonctionnels, vous reconnaîtrez une tasse, la nourriture, etc. Ils vous diront : « Hé, cet Être Humain est marié avec maman 

! » Vous aurez déjà compris ces choses.  

Un mois ou deux, après votre naissance, vous marcherez peut-être, au lieu d'attendre 18 à 24 mois. Il se pourrait même 

que vous ayez appris à marcher avant un mois ou deux. Vous n'aurez plus à apprendre à lire, sauf si c'est une langue 

vous n'avez jamais apprise dans vos autres réincarnations. Nous l'avons déjà dit, mais, regardez ce qui était considéré 

comme étant "normal" ? Ne serait-il pas "normal et censé" que les connaissances de base soient des "dons ou sens 

innés" ? Pourquoi devez-vous toujours réapprendre ce que vous connaissiez déjà, à chaque réincarnation.  
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Ce qui existe déjà dans vos propres archives akashiques ? Il est maintenant temps de s'en souvenir, dès la prime 

enfance, lors d'une réincarnation. C'est ce que l'évolution spirituelle va créer. Il va y avoir une procédure accélérée, mais 

nous n'en avons pas encore parlé. Il y a quelques maîtres qui reviennent, sauf que vous ne les percevrez pas comme tel.  

Vous les verrez plutôt comme des inventeurs. Selon eux, cela n'a pas d'importance, car ils s'occupent d'apporter des 

inventions multidimensionnelles qui vont vous permettre de mieux comprendre structure ou composition de la matière, 

sur votre planète.  

Il se peut très bien que cela ne vous intéresse pas, pour le moment. Toutefois, imaginons ceci. Imaginons qu'avec ces 

inventions, vous pouvez créer de nouvelles formes matérielles. Si, ces nouvelles créations matérielles avaient une masse 

inférieure aux autres, que pourriez-vous faire avec elles ? 

Si les cellules souches de votre organisme ont des facultés très spéciales, se pourrait-il que ces nouvelles créations 

matérielles en aient aussi ? Ne me croyez pas sur parole, mais demandez ceci à un physicien. « Si vous aviez les outils 

et la compréhension, serait-il possible de reproduire une structure atomique ? » La réponse sera, oui. Je vous parle de 

ce qui est maintenant possible. Vous pourrez le faire, puisque vous ne serez plus interrompu par la guerre, l'horreur, la 

peste et le fléau.  

C'est le processus de la nouvelle énergie. C'est le nouveau mode de survie ou de vie. Plus vous coopérez avec les 

autres et essayez de voir leur Dieu intérieur ou leur Divinité intérieure, plus vous recevez. Votre planète en bénéficie 

aussi. Ceci augmente l'harmonie globale de toute l'humanité, sur la planète Terre. 

Les Pléiadiens sont vos parents. Lorsque leur planète est entrée dans l'ascension et qu'ils ont eu la pleine connaissance 

de leur Divinité intérieure, dans leur ADN, ils ont réalisé ce qu'ils avaient vécu. Ils ont finalement compris la raison de leur 

existence en incarnation. La connexion complète de la glande pinéale a amené l'ADN à fonctionner à 100 %, mais ils 

sont restés dans leurs corps physiques, sans transiter. Pouvez-vous imaginer ce qu'ils ont expérimenté ?  

Ne cherchez pas leurs ovnis 3D. Ces entités magnifiques sont en interaction avec vous. Ils vont et viennent à volonté. Ils 

se déplacent au moyen de la pensée et de la volonté. Vous, les Êtres Humains qui sont sur la planète Terre, serez les 

suivants directs des Pléiadiens, puisque vous serez la première planète qui sera ensemencée par eux. Oui mais, saviez-

vous que les Pléiadiens ont aussi de la parenté spirituelle ?  

Les "Arcturiens, Orionniens et Siriens" sont leurs parents, grands-parents, etc. L'on pourrait dire que c'est la lignée ou 

descendance spirituelle, ésotérique et ainsi de suite, selon votre libre choix des mots et expressions. Bref, chaque 

groupe fait partie de la Famille, de la Source créatrice. Il y en a qui sont vos grands-parents spirituels, et d'autres qui sont 

vos grands-parents. 

Il y en a qui sont même plus que cela. Actuellement, sur votre planète, il y a des anciens qui proviennent d'autres parties 

de votre galaxie. Ils viennent simplement et gracieusement vous donner "un p'tit coup de pouce" ! 

Permettez-moi de vous poser quelques petites questions. « Que savez-vous des attributs que vos grands-parents 

biologiques avaient et que vos parents n'ont pas ? » « Comment vous sentez-vous, au sujet de vos grands-parents, 

vivants ou morts ? » Vous les percevez comme étant différents de vos parents, n'est-ce pas ? »  

Vos parents sont pratiques, mais vos grands-parents ne le sont pas. Vos grands-parents sont ceux qui veulent vous 

divertir, vous aider et vous transporter. « Que dites-vous de maman et papa ? » Ils sont un peu différents. Ils sont là pour 

assurer votre survie et vous enseigner les règles de la vie, n'est-ce pas ? 

Puisque ce sont les Pléiadiens qui vous ont ensemencés, ils doivent donc, en quelque sorte, agir comme maman et 

papa, au lieu de vos grands-parents. Ils doivent "veiller au grain, veiller sur vous", au fur et à mesure que vous ouvrez les 

capsules de temps. Ce sont eux qui vous introduisent dans tous les tests de la Grille Cristalline, ainsi que dans d'autres 

systèmes qu'ils ont créés pour interagir avec votre éveil spirituel et le nouveau mode de vie ou de survie.  

Ce sont eux qui disent : « Allez, foncez ! » N'oubliez pas les grands-parents qui vous procurent une aide plus douce. Ils 

ne sont pas toujours là, comme maman et papa, mais ils sont presque toujours disponibles pour les moments où vous en 

aurez "ras-le-bol". Il y a aussi d'autres groupes, aussi anciens et matures que vos parents et grands-parents. 

Avez-vous une idée plus ou moins globale de ce qui s'est passé ?  

Les Êtres d'Arcturus, d'Orion et de Sirius sont dans votre ADN, puisque vous avez un héritage galactique. Au "fin fond" 

de vous-mêmes, vous les connaissez et ils vous connaissent. Ils sont probablement les groupes les plus utiles de votre 

planète. S'il vous plaît, n'allez pas les compartimenter, les placer dans une boîte ni les adorer !  

Chers Êtres Humains, voyez le système pour ce qu'il est, ni plus ni moins. Essayez d'intégrer ces informations, car ces 

groupes sont avec nous, en ce moment. Au moment où nous vous communiquons ces informations. Ils aiment voir que 

nous tentons de démystifier ce qu'ils sont.  

Les Êtres Humains qui canalisent ces groupes peuvent dire qu'ils proviennent de là ou de là, mais je vous demande de le 

prendre comme une métaphore qui permet de comprendre, selon votre vérité individuelle, sa signification.  

Ces groupes sont vos grands-parents spirituels ou vos grands-parents. Voilà pourquoi votre cœur vibre, lorsque vous 

prenez connaissance de quelques-unes de ces canalisations. Si l'émetteur et le récepteur sont purs, votre cœur ou votre 



 2014_Kryeon 10
  
petit doigt de la main gauche vous le dira - d'une voix muette. Vous saurez qui sont ces entités. Elles vous aiment, car 

elles savent "Qui et Ce que vous Êtes". 

Il est important que les âmes anciennes qui prennent connaissance de notre message actuel, comprennent ce que je 

dis. En ce moment, je ne parle pas en termes de codes ou de métaphores. Je parle de la réalité et de la spiritualité dans 

le sens commun. Ce sont des choses magnifiques. Cette information provient directement de la Source Créatrice, de ce 

que vous appelez Dieu. Cette source est d'une grandeur incommensurable, selon votre notion de grandeur 3D.  

Vous commencez à le percevoir ou le ressentir. Je tiens à vous rappeler une chose, avant de vous dire au revoir. Puisque 

vous commencez à percevoir la merveilleuse Source Créatrice, je veux que vous sachiez qu'elle passe par votre lignage 

akashique.  

Je vous suggère d'y réfléchir. Ne serait-il pas temps de la saisir et de l'intégrer à vous-mêmes ? Levez-vous, bien droits 

et avec dignité, réclamez ce lignage qui vous revient de droit. Dites : « Bonjour » à vos grands-parents. 

Peut-être ont-ils attendu pendant longtemps, cet événement heureux ? Est-ce trop effrayant ou stupéfiant ? Pour 

certains, ça l'est. Pour d'autres, cette vérité résonne comme un son de cloche qui est pur. Une résonance qui répond aux 

questions que vous vous êtes posées depuis fort longtemps. Chers Êtres Humains, vous n'êtes pas laissés pour compte.  

Vous avez de l'aide. Reconnaissez-le et travaillez en harmonie avec elle. Utilisez-la ! 

Et c’est ainsi. 

 

 

DÉMYSTIFIER LE NOUVEL-ÂGE – 3 
Edmonton, Canada, le 25 janvier 2014 

Salutations, chers Êtres Humains, je suis Kryeon du Service Magnétique. 

Il fut un temps, dans le processus de canalisation, où mon partenaire n'était pas aussi impliqué. Maintenant, il est 

toujours là, mais il reste un peu en retrait. Le processus de canalisation n'est pas une prise de contrôle.  

Si vous pensez que c'est étrange, mystérieux ou fantasmagorique, je vais vous parler de certaines choses de votre 

passé. Les indigènes de votre planète comprenaient ce processus. Ils le faisaient sur une base régulière. Il y avait des 

noms et des cérémonies sur ce sujet. Ce processus n'a pas commencé avec ce que vous appelez "la spiritualité 

moderne". 

Un jour viendra où ce type de communication ne sera plus nécessaire. Chers Êtres Humains, vous avez changé, donc, la 

planète Terre, votre Terre-Mère agit en conséquence. L'évolution de vos esprits va éventuellement amener la majeure 

partie de l'humanité à un point où elle recevra directement les messages, sans passer par des intermédiaires, des 

canalisateurs.  

C'est parce que leur glande pinéale sera ouverte. Cette majorité d'Êtres Humains n'aura plus besoin de ces 

intermédiaires avec des noms bizarres ou de ces maîtres magnétiques. La réception de "textos" bienveillants et 

magnifiques sera disponible à chaque personne qui sera apte à les recevoir. Je sais qui est ici, et je m'amuse, en pensant 

à ce que je vais vous dire tout de suite. 

La démystification des croyances ésotériques et le Nouvel-Age sont à portée de main. Si vous voulez étendre votre 

champ de connaissances, il suffit simplement d'ouvrir votre esprit et d'utiliser votre don inné du sens commun - votre 

intelligence naturelle et innée. Ce que je vais vous dire ne sera peut-être pas en conformité avec ce que l'on vous a dit 

ou enseigné.  

Beaucoup de traditions furent établies sur des vérités de base. Toutefois, notre message de ce jour sera peut-être très 

différent des enseignements "traditionnels". Si c'est le cas, je vous demande de faire la part des choses, de rester en 

équilibre. Essayez de rester neutre, et permettez que votre intuition détermine ce qui semble vrai ou faux.  

Soyez et permettez que le nouveau royaume de la pensée fasse partie du recalibrage. Votre perception du 

fonctionnement global de la création est peut-être différente de la réalité. Serait-il possible que cette création globale soit 

plus grande que ce que vous pensez ? 

La désinformation au sujet des choses qui sont tout simplement "divines", est commune aux systèmes de croyances 

spirituelles et humaines.  

C'est parce que vous aviez seulement accès aux perceptions ancrées de l'ancienne énergie de la planète. Ceci a, pour 

ainsi dire, filtré la vérité globale ou universelle. Maintenant, vous savez pourquoi vous n'aviez que des parties du puzzle 

de ce système global ou universel. Est-ce une question d'intelligence ou de connaissance ? Êtes-vous plus « 

connaîssants » ou plus intelligents ? 
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À vous de choisir ! Je répète que je n'ai jamais été un Être Humain. Vous n'avez aucune idée de l'estime que j'ai pour 

vous. La soupe de Dieu est compartimentée dans une certaine mesure, quand il s'agit de service.  

Il doit en être ainsi. Les rôles individuels que vous jouez en incarnation, sur une planète comme la vôtre ou sur d'autres 

planètes avec des styles de vie différents, sont tous des rôles spécialisés. Vous êtes tous dans cette catégorie. Pendant 

des milliards d'années, vous avez toujours fait partie de ce groupe select. N'oubliez pas que vous faites partie de la 

Source créatrice ! 

 

Le lignage humain. 

Nous allons maintenant discuter plus en profondeur, sur le sujet des âmes et du Soi supérieur. Nous parlerons aussi des 

anges et des guides. Avant de commencer, je veux que vous voyiez le chemin que vous avez déjà parcouru. Vos rôles de 

spécialistes n'ont pas commencé ici, sur votre planète, chers Êtres Humains.  

Vous aviez déjà parcouru un grand bout de chemin, avant d'arriver ici. Nous en avons parlé lors de nos dernières 

canalisations. Votre planète, telle que vous la voyez ou la percevez maintenant, chères anciennes âmes, n'est qu'une des 

nombreuses planètes où vous avez joué vos rôles de spécialistes.  

Les archives akashiques de plusieurs d'entre vous, portent ou contiennent les énergies de ce que vous avez fait sur ces 

autres planètes. Sur chacune d'elles, vous étiez déguisés en Êtres Humains, peu importe la forme de vie de chacune 

d'elles. Pourtant, vous revoilà, encore et encore, en train de jouer un rôle de spécialiste ! Moi, en tant que, ou à titre de 

Kryeon, je n'ai jamais participé à aucun de ces rôles de spécialistes. Je suis ce que vous appelez une aide, un soutien. 

Selon votre perception actuelle, je suis Kryeon. Oui mais, sur une autre planète en ascension, parfois située dans votre 

futur, j'étais une autre entité. Pourtant, j'ai toujours été avec vous, et vous m'avez déjà vu.  

Certains d'entre vous ont entendu la voix de mon partenaire ou lu ses mots, mais il y avait toujours un petit quelque 

chose qui sonnait juste, selon ce que vous avez vécu dans cette ou dans ces vies dites antérieures. Vous me 

reconnaissez, mais cette connaissance ne provient pas de cette planète. Vous le saviez déjà.  

Vous saviez que cette connaissance, non pas cette croyance, était digne de confiance, qu'elle vous aimait d'un amour 

inconditionnel et bienveillant. Pour quelques âmes parmi vous, cela s'est poursuivi de planètes en planètes. Ce sont des 

souvenirs enregistrés dans vos archives akashiques, et il y en a parmi vous qui le savent.  

Pour quelques-uns d'entre vous qui prennent connaissance de notre message actuel, cela expliquera peut-être pourquoi 

une information de nos messages a fait vibrer votre cœur. Certains d'entre vous ont pleuré, non pas à cause de 

l'information, mais à cause de la perception de ce souvenir.  

Chères âmes anciennes, vous avez passé vie après vie sur cette planète et vous êtes habituées. Cependant, il y avait 

une autre planète avant celle-ci et avant celle-là, ainsi de suite. Chacun de vous fait partie de la source créatrice et de ce 

système magnifique. 

Parlons des âmes. Qu'est-ce qu'une âme ? Le mot âme est utilisé par l'humanité, même s'il n'y a pas de système de 

croyance spirituelle en cause. N'est-il pas intéressant de constater que les Êtres Humains savent ce qu'est une âme, sans 

jamais faire semblant de croire qu'ils en ont une ?  

Ils savent ce que c'est. Cette connaissance est commune. Même les anciens marins comptaient le nombre d'Êtres 

Humains à bord, en termes d'âmes à bord. Dans le langage commun de la planète Terre, le mot "Âme" est l'essence 

spirituelle de chaque Être Humain. 

Dans certains systèmes spirituels, l'âme ne s'incarne qu'une seule fois. Dans d'autres systèmes de croyance, l'âme 

s'incarne à plusieurs reprises. Cependant, le point commun est que, dans tous les systèmes, l'âme représente une partie 

invisible du corps humain qui appartient à Dieu. 

Selon les croyances dominantes et traditionnelles, l'âme est une entité singulière, appartenant à l'Être Humain qui se 

regarde dans un miroir. Lorsque vous mourrez, l'âme va avec vous, dans un autre endroit. Dans certains systèmes de 

croyances, elle revient ensuite.  

C'est simple, incorrect, mais c'est OK, très OK. Si je vous dis que vous devez apprendre à marcher avant de pouvoir 

courir, Le bon sens logique et commun, fera que vous allez probablement me dire : « C'est simple, mais c'est OK, très 

OK ! » Le même processus s'applique à la compréhension de la vérité spirituelle, à l'évolution et à la perception 

spirituelles. Il n'est pas nécessaire de connaître tous les détails d'un processus ou d'un système, afin de l'utiliser ou de le 

ressentir. 

L'âme humaine fait partie d'une énergie multidimensionnelle, et elle n'est pas singulière. Elle n'est pas, non plus, 

enchaînée à un corps physique. Elle peut également être divisée ou fragmentée, et, en de nombreux endroits à la fois. 

Dans le système de croyance ésotérique Nouvel Âge, elle est le "Soi-supérieur". Elle représente une véritable énergie 

quantique. 
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Le Nouvel Âge. 

Lorsque nous parlons de Nouvel Âge et des croyances ésotériques, nous utilisons les termes de façon interchangeable. 

Le terme Nouvel Âge peut souvent signifier "culte", dans certaines cultures. Donc, nous utilisons souvent le terme 

"ésotérique", au lieu du terme "Nouvel Âge". Les deux mots ou termes, signifient un système de croyance qui est unique 

sur la planète. Ce n'est pas une structure ni une doctrine. Il n'y a pas de prophètes à adorer.  

Il n'y a pas de sièges sociaux ni quartiers généraux. Il n'y a pas de lois ni aucun endroit où faire un rapport. Il n'y a pas de 

membres ni aucun point de départ. Ce système n'est-il pas d'une beauté "ésotérique et Nouvel Âge", selon vous ? Se 

pourrait-il qu'il soit perçu comme étant la planification d'une intelligence innée qui n'a pas besoin d'une organisation 

quelconque ? 

Pourtant, des dizaines de milliers d'Êtres Humains, dans le monde entier, se réunissent pour honorer les mêmes attributs 

de croyance. Il y a une croyance générale qui dit que Dieu est à l'intérieur de chacun de vous, que des âmes reviennent 

plusieurs fois, sur cette planète...  

Que l'humanité fait partie d'un système bienveillant qui crée l'évolution spirituelle de la Terre. Il y a une croyance qui dit 

que l'humanité a été ensemencée par les Pléiadiens et qu'ils sont toujours là... Que vous êtes ici pour accomplir une 

tâche divine et bienveillante, afin d'aider votre famille humaine à créer "La Paix sur Terre".  

N'est-il pas intéressant de constater qu'il n'y a aucun prophète central à adorer ou vénérer ?  

Ouais, en réalité, il y en a peut-être un. Plusieurs d'entre vous, lui donnez le nom de "Soi-supérieur". Nous allons donc 

utiliser ces termes de façon interchangeable, parce que c'est ce que nous enseignons. Toutefois, dans la croyance 

ésotérique, le Soi supérieur a une personnalité.  

Il est perçu comme une partie divine qui a votre visage, et il est aussi de l'autre côté du voile, comme votre prophète 

intérieur. Il doit forcément, contenir et posséder, tous les modèles et toutes règles spirituelles, n'est-ce pas ? 

Pourtant, ce ne sont pas des lois. Ce sont plutôt des concepts provenant de vos libres choix ou de vos sens innés. La 

plupart de ces attitudes provient des expériences de vos vies dites antérieures. C'est ce que nous appelons l'Akash. 

Ce modèle ou plan contient des concepts d'anges et guides autour de vous, de qui vous êtes, où vous allez et pourquoi 

vous êtes ici, ainsi que les attributs de ce que vous considérez "la survie". C'est le modèle de votre âme. Le Soi-

supérieur n'est pas quelque chose qui est au-dessus de vous, mais il a une fréquence vibratoire qui est plus élevée que 

celle de votre soi physique.  

Son but et son objectif de croyance ésotérique sont d'aider l'Être Humain à prendre la main de son Soi-supérieur, afin de 

mieux comprendre ce système. Ne serait-il pas agréable de prendre la main de Dieu, de votre Soi-supérieur, chaque 

jour, lorsque vous vous réveillez, afin de marcher dans la vie avec équilibre et sagesse ? C'est la croyance Nouvel Âge. 

C'est la croyance ésotérique – d'entrer en contact avec le Dieu qui est en vous. 

Les maîtres de la Terre ont tous parlé du Dieu intérieur. Le système de croyance Nouvel Âge enseigne que tous les 

maîtres étaient là pour faire passer ce message, au lieu de chercher à être adorés. Ils ne sont pas isolés ni n'ont 

demandé à être adorés, et ils n'ont pas construit d'églises autour d'eux.  

Il n'y a pas d'évangélisation dans le Nouvel Âge. Si une personne essaie de vous prouver qu'elle a raison et que vous 

avez tort, cela signifie qu'elle n'est pas dans le Nouvel Âge. Au lieu de cela, cette personne a probablement placé 

quelque chose dans sa propre boîte, et elle aimerait que vous fassiez la même chose. Ce n'est pas la croyance 

ésotérique dont nous parlons. 

Entrer en contact avec votre Soi-supérieur va créer l'équilibre en vous et vous aidera également à rester en équilibre 

avec les autres. Le Soi-supérieur est la clé. Il s'agit d'un système bienveillant qui vous aime et qui vous considère comme 

des sœurs et des frères.  

Lorsque vous choisissez de vous incarner ou réincarner sur cette planète, vous vous dégagez de nous. C'est votre libre 

arbitre, et vous êtes des spécialistes dans ce domaine. 

Oh, j'ai même de la difficulté à imaginer que je pourrais faire une telle chose ! Je pleurerais, comme une partie de Dieu, 

rien qu'à penser au fait que je serais séparé d'une part de moi-même et que je ne saurais plus qui j'étais.  

Oh mon Dieu ! Quelle tâche ? Cependant, vous le faites librement et facilement, depuis si longtemps. Maintenant vous 

savez pourquoi je suis si amoureux de vous. En outre, vous êtes rendus à l'aube d'une énergie nouvelle qui est, si vous 

me permettez cette expression un peu olé-olé, "divinement abracadabrante et époustouflante" ! 

 

La vérité sur les anges. 

Je veux parler des anges. Je n'ai pas vraiment élaboré ce sujet auparavant. Kryeon n'est pas un ange, mais plutôt une 

aide. Mon partenaire m'a appelé "ange bienveillant du Nouvel Âge", mais ce n'est pas tout à fait exact. Je suis un 

assistant. Croyez-moi, si vous aviez déjà vu un ange, vous pourriez voir la différence entre lui et moi. 
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1 - Est-ce que les anges sont réels ? 

2 - Certainement ! 

3 - Qui, quoi ou que sont-ils ? 

Chers Êtres Humains, il s'agit d'un système bienveillant qui a pour but de vous aider, lorsque vous êtes en "incorporation" 

sur la planète Terre. C'est difficile à expliquer avec des mots humains, puisque la distorsion de votre limitation 3D vous le 

fait voir d'une manière différente. Où sont les anges ? Que font-ils ? Qui sont-ils et d'où viennent-ils ? Je vais vous 

donner quelques informations que certains n'aimeront pas et que d'autres vont aimer. 

Les anges se présentent seulement quand ils sont nécessaires, et ils viennent de la source centrale. En général, ils 

viennent à divers niveaux d'évolution de l'humanité, vers des individus appropriés. Leur présence est pour le moins 

"spectaculaire", selon votre entendement.  

Ils n'ont pas de "vrais corps physiques". Toutefois, les Êtres Humains ont décidé et choisi que, pour rendre leurs visites 

plus crédibles et explicables, ces anges doivent avoir une peau et des ailes, ainsi qu'un nom. Vous êtes portés à - 

candidement - colorer et dessiner leurs tenues, à placer une aura autour d'eux et les situer dans le domaine de l'histoire 

spirituelle, mais ce n'est pas vraiment ce qu'ils sont. Ils sont des êtres multidimensionnels, non pas corporels. 

C'est probablement Moïse qui décrit l'apparence d'un ange de la manière la plus claire, comme un buisson ardent. Un 

feu qui ne se consume pas ou une boule chatoyante qui tourne sur elle-même, est une bonne description de l'énergie 

angélique. En effet, le buisson ardent était un ange.  

Ce qui est dramatique au sujet des énergies angéliques, c'est qu'elles apparaissent sans prévenir, et vous voyez une 

sorte de "boule d'énergie" qui avance vers vous. Parfois, cette boule surgit directement d'un mur ! Celle boule flottante 

est irisée ou elle peut sembler être une boule de feu.  

Cela effraie souvent les Êtres Humains. Chaque description de vos Écritures mentionne que l'ange a tout de suite 

commencé par dire : « N'ayez pas peur ! » Maintenant, pourquoi devriez-vous avoir peur d'une belle femme qui vient 

doucement vers vous, avec un halo et une robe blanche ?  

(sourire de Kryeon) La raison pour laquelle l'ange donne ce message, c'est parce qu'il n'est pas vraiment ce que vous 

voyez. Chers Êtres Humains, ils ne sont pas ici pour vous faire peur. Ils se présentent plutôt dans toute leur beauté et leur 

majesté. Le spectacle est grandiose, si vous contrôlez la peur. Si non, vous aurez peut-être de la difficulté à les regarder. 

Voici la partie que vous n'attendiez pas. Les anges sont un collectif. Un ange n'est pas une entité singulière ou unique. 

Vous pouvez le voir comme un seul ange, de la même manière que vous voyez votre corps physique, mais vous n'êtes 

pas au courant du collectif ou des énergies angéliques.  

La voix de l'ange inclut plusieurs voix, mais il parle directement à votre cerveau, sans passer par les ondes sonores 

transmises par les vibrations de l'air, les vibrations que vos oreilles entendent. Normalement, il ne s'adresse pas à une 

foule. Il s'adresse à un seul Être Humain à la fois, mais cette voix inclut tout de même plusieurs anges, pour ainsi dire. 

« Alors, Kryeon ? Que dire de l'archange Michaël ? Je connais quelqu'un qui canalise ce bel ange unique. Que dis-tu de 

cela ? » Le message de l'archange Michaël vient d'un groupe. C'est un groupe puissant, mais... Essayez de le concevoir 

comme "une voix de groupe ou comme un porte-parole". J'agis de la même manière. Nous, qui représentons l'autre côté 

du voile, avons ces attributs.  

Nous ne sommes ni corporels ni singuliers. La prochaine chose est encore plus difficile à comprendre, et ce n'est pas ce 

que l'on vous a dit ou enseigné. Il n'y a pas de hiérarchie chez les anges. Aucun ange n'est au-dessus ou inférieur à un 

autre. Aucun n'a plus de pouvoirs qu'un autre et aucun n'est en charge individuelle de qui ou de quoi que ce soit.  

Ils font tous partie de la "soupe de Dieu", à parts égales. Il peut y avoir des ambassadeurs, mais ils ne sont ni supérieurs 

ni inférieurs. Leur but est d'apporter des messages bienveillants qui accélèrent la compréhension de l'amour de Dieu 

chez les Êtres Humains. 

L'ange le plus cité est probablement l'archange Michael. C'est peut-être celui que vous considérez comme étant le plus 

élevé dans la dite hiérarchie des anges. Cependant, cet ange ou cette appellation est, techniquement parlant, un groupe, 

non pas une position hiérarchique. Puisque les messages de ce "groupe" sont livrés dans une zone d'importance 

spécifique pour la planète, vous avez l'impression qu'il, ou que ce groupe est supérieur.  

Michael vous dirait : « Je suis le porte-parole angélique de toute la majesté de l'amour de Dieu, de toute sa magnificence 

et de toute sa bienveillance. Nous sommes au service des Êtres Humains ! » Évidemment, ceux-ci veulent une hiérarchie 

qui dit : « Ceci est important et ceci ne l'est pas. Vous pouvez rejeter celle-ci et garder celle-là ! » Quelle est la hiérarchie 

de vos organes ? Lequel est supérieur et lequel est inférieur ? Est-ce qu'il y en a un qui est inutile ?  

Ai-je besoin de vous dire que chacun est "essence-ciel" ? Ils le sont tous ! Quel est celui qui vous maintient en vie ? Ne 

sont-ils pas tous égaux dans leurs fonctions ? Ouais, vous avez souvent l'impression que votre cœur est le plus 

important. (Sourire de Kryeon) 



 2014_Kryeon 14
  
Parlons de la mythologie de Lucifer. Voici un ange qui n'aimait pas ce qui se passait, il a donc quitté. Peut-être a-t-il fait 

quelque chose de mal ou il a été jeté hors de la maison de Dieu. Chers Êtres Humains. Voyez-vous la polarisation 

humaine de ces histoires ?  

Cette histoire ne tient pas debout, mais elle vient de "l'humanisation de Dieu". Vous ne pouvez pas prendre les attributs 

limités et 3D du jugement, de la guerre, des combats et du drame, pour ensuite les appliquer à la majesté de la Source 

Créatrice. Toutefois, des Êtres Humains l'ont fait.  

Ce n'est pas un blâme quelconque de notre part. Rien ne peut être hors de la soupe de Dieu, puisqu'elle est 

omniprésente ! C'est une énergie pure qui représente la totalité de l'Esprit. Dieu est l'énergie de la création. Tout est 

inclus et rien ne peut sortir de cet état d'être quantique où règne l'amour inconditionnel. 

Rien ne peut être ajouté ou soustrait à la majesté de Dieu. Dans votre histoire ou vos écritures, les anges sont souvent 

mentionnés, n'est-ce pas ? Ils représentent l'énergie de la création. Ils ne sont ni masculins ni féminins. Seulement de 

l'énergie pure, non polarisée ou non divisée. Ils sont tous de force égale. Ce sont de magnifiques messagers 

multidimensionnels qui aident l'humanité. La seule chose qui les différencie est leur fonction, leur service ou leur 

spécialité.  

Cependant, ils font toujours partie de vous et de nous, même s'ils semblent être différents, lorsqu'ils vous parlent. Je sais 

ce qu'ils sont, car je les vois au travail. Moi aussi, je suis un messager, mais je ne suis pas un ange. 

Vos guides ne sont peut-être pas ce que vous pensez. Discutons un peu des guides. Mon partenaire vous a dit que "vous 

êtes vos propres guides". Je sais que c'est difficile pour vous de le concevoir, et je sais aussi que vous n'aimez pas cette 

idée. Cependant, je vais compliquer encore plus la situation. Il a raison, mais je veux vous présenter une autre 

perception ou une autre option. 

Vous avez quelque chose que vous avez appelé, la "Merkabah". En termes de définition globale, c'est votre champ 

d'énergie quantique et personnel. Il a un diamètre d'environ 8 mètres.  

Ce champ est créé pas la somme des molécules de votre ADN. Chaque Être Humain à ce champ appelé Merkabah. 

Puisque l'ADN est unique à chacun, donc, la Merkabah est unique. Le champ de votre Merkabah n'est pas votre âme. Ce 

n'est même pas votre Soi-supérieur. C'est vous !  

Le champ de votre ADN a un but complètement et totalement différent de celui qui se rapporte à votre corps physique. Il 

représente votre propre conscience, mais il agit avec "tout ce que vous êtes". Il n'est pas séparé de vous.  

C'est complexe et difficile à expliquer. La Merkabah représente une grande partie de QUI et de CE que vous êtes. C'est 

le pont qui vous relie à votre sens ou don inné. Elle représente également votre propre Divinité-intérieure, votre schéma 

génétique et votre force de vie.  

Elle inclut même vos propres archives akashiques, puisqu'elles font partie de votre ADN. Donc, vous pourriez dire que 

votre passé est toujours présent et actif, selon votre Merkabah. Voyez-vous pourquoi des personnes peuvent lire votre 

passé ou vos vies dites antérieures ? Votre côté sacré et intime, est dans votre Merkabah. Le modèle de tout ce que 

vous êtes est dans les motifs sacrés de votre Merkabah. 

Toutes les parcelles de vos vies dites antérieures sont enregistrées dans vos Archives akashiques, lorsque vous êtes 

incarnés en 3D. Oui mais, voilà, quelques-unes sont perçues comme étant vos guides. Selon vos perceptions, ce seront 

peut-être : vos vies antérieures, vos guides, ou d'autres parties de vous-mêmes. Est-ce que vous comprenez ce que je 

veux dire ?  

Il y a plus. Pour ajouter à la complexité de tout cela, il y a un système de bienveillance qui est beau, et nous en avons 

déjà parlé. La famille Akashique avec laquelle vous revenez, celles et ceux que vous appelez, votre mère et votre père 

génétiques, vos sœurs et frères génétiques, bref, ce que vous appelez "vos parents et votre parenté", font partie de votre 

Akash, d'une certaine manière. 

En termes quantiques, selon ces êtres, il y a une réalité que je ne peux pas vous expliquer, puisque vous n'êtes pas 

encore conscients de toutes les fonctions de la "soupe quantique". Je dirais que c'est une sorte d'interaction, de tissage 

ou de relations, avec votre âme. C'est complexe.  

Lorsque vous perdez un Être cher de votre famille génétique, une partie de l'énergie de son âme (ou de sa partie divine) 

va dans votre Merkabah, et elle y reste jusqu'à votre transition, votre retour de l'autre côté du voile. Ensuite, lorsque vous 

transitez, vous faites la même chose envers votre famille génétique qui est encore en incarnation.  

Alors, permettez-moi de vous dire ce que cela signifie. Vous ne "perdez" jamais ces Êtres chers, même si, physiquement 

parlant, ils ne sont plus là. Est-ce que votre intuition, votre ressenti, votre don ou sens inné et votre petit doigt de la main 

gauche vous disent que je vous parle d'une grande vérité ? Percevez-vous la bienveillance merveilleuse de ce système ?  

Espériez-vous une telle bénédiction, bien méritée ? Chers Êtres Humains, que vous me croyiez ou non, je vous parle 

d'une grande vérité. Si nous entrons dans les détails complexes de ce système, c'est parce que vous l'avez mérité et que 

vous êtes maintenant aptes à l'entendre et le comprendre, même si plusieurs d'entre vous ne le comprendront pas tout 

de suite.  
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Toutefois, ces personnes auront pris conscience de ce concept, et leurs expériences de vie leur diront si c'est possible 

et réalisable. Chaque parcelle ou iota de cette planification bienveillante a pour but de vous maintenir en paix et en 

amour, avec de votre Divinité-intérieure.  

Informations au sujet de ce système. Chaque partie ou secteur de ce système créatif a un attribut - une planification 

bienveillante. Les systèmes sont conçus dans le but d'unifier la Divinité-intérieure ou l'Esprit, avec les Êtres Humains, 

avec les Esprits en incarnation. Ils ne sont pas là pour vous pousser dans le dos ni pour vous juger. Ils sont des 

enseignants et des aides, si vous leur permettez de bien jouer leur rôle.  

Les anges viennent pour vous aider, non pas pour vous perturber ni pour être adorés. Je sais que vous le saviez, mais, 

l'aviez-vous remarqué ou noté, dans votre état conscient d'Être Humain ? Croyez-vous que les anges viennent pour vous 

réprimander ou vous juger ? Ils se présentent toujours sous la forme d'un guide aimant et bienveillant. Je connais l'état 

de vos âmes, si vous me permettez cette expression. Je connais QUI et CE que vous êtes. Je connais vos Soi-supérieurs 

ou vos Divinités-intérieures. 

Voici une petite mise au point ou une petite mise à jour qui ne plaira pas nécessairement à toutes et tous. Je prends le 

risque de vous décevoir. Il vous est parfois difficile de désapprendre, de changer des croyances.  

Les Êtres Humains ne sont pas des "Anges", et les Anges ne sont pas des "Êtres Humains" - dans leurs rôles respectifs. 

Qui est supérieur ou inférieur, selon vous ? Les Anges et les Êtres Humains sont tous des spécialistes, dans leurs 

domaines respectifs. Si vous souhaitez compartimenter ces services spécialisés, allez-y ! Sachez qu'il y a un peu de 

vous et moi, dans tout ceci. 

Des Âmes ont choisi de devenir des Êtres Humains, de jouer ce rôle dans cette galaxie. Des Anges ou des Divinités non 

divisées en énergies féminines et masculines, ont choisi de rester telles quelles, afin d'aider les Âmes audacieuses qui 

ont osé prendre le risque d'oublier QUI et CE qu'elles sont, en se divisant en deux énergies ; féminine et masculine, 

chapeautées par le même Esprit ou la même Divinité intérieure.  

Ces âmes non divisées sont restées en arrière-garde, dans l'atrium des constants, afin de protéger les arrières des Âmes 

qui avaient osé.  

Je vous ai déjà dit que le développement des Univers physiques avait atteint un point où il était bloqué. Un point où il 

fallait des Âmes téméraires, telles que vous, qui avez OSÉ prendre le risque. Advienne ce que pourra ! 

Les Êtres Humains aiment avoir une échelle graduée de capacité et de rendement. Lorsque vous obtenez ou apprenez 

une bonne chose, en 3D, vous passez au niveau suivant. Le système d'âmes ne fonctionne pas de cette façon. Les âmes 

humaines ne proviennent pas des âmes animales.  

Les âmes humaines restent dans leur propre système et les âmes animales font la même chose. Les âmes animales 

forment un groupe bienveillant et utile. Il y en a qui sont ici pour vous aimer. Il s'agit d'un système de bienveillance ! 

L'aviez-vous remarqué ? 

Il y a quelque chose que vous devez réaliser. Le système de l'Univers est basé sur l'amour bienveillant. Si vous êtes un 

athée ou un agnostique, vous pouvez l'ignorer si vous le souhaitez, vous pouvez partir d'ici ou cesser votre lecture, vous 

pouvez fermer la porte et votre cœur.  

Cependant, nous serons toujours là, silencieux et avec vous. Si jamais vous choisissez de regarder, nous serons là. 

Même si vous ne croyez pas en nous, nous serons quand même auprès de vous. 

C'est la promesse ! Si elle vous semble bizarre, incroyable ou non désirable, c'est parce que vous avez le libre choix 

d'aller du point A au point B et même jusqu'au point Z. C'est le fonctionnement de ce système. L'on dit qu'il est 

bienveillant et qu'il aide l'apprentissage évolutif.  

Les choses ne sont pas toujours ce qu'elles semblent, dans les systèmes qui font partie de votre histoire. Voilà pourquoi 

nous tentons de démystifier, afin que votre sens inné y voie plus clairement. Pouvons-nous être plus clairs ? 

Chers Êtres Humains, notre message de ce jour vous parle des systèmes qui ont été conçus par vous et nous. Ils sont 

simples, beaux et bienveillants. Lorsque vous n'êtes pas en incarnation, vous êtes ici, avec nous, de l'autre côté du voile. 

Tous ensemble, nous célébrons !  

Tout baigne dans la lumière, et nous chantons votre nom dans la lumière. C'est difficile à imaginer, n'est-ce pas ? Nous 

célébrons votre retour à la maison qui vous est invisible, lorsque vous êtes en incarnation. Nous le faisons à chacun de 

vos retours à la maison.  

Vous le réalisez seulement après votre dernier souffle en incarnation. À ce moment-là, vous en prenez conscience. Vous 

vous libérez de la limitation humaine et 3D. C'est l'amour de Dieu. Ces systèmes honorent, QUI et CE que vous Êtes ! 

Et c’est ainsi. 
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LA COMMUNICATION DE L'ÂME - Partie 1 
San Antonio, Texas, USA, le 22 février 2014 

Salutations, chers Êtres Humains, je suis Kryeon du Service Magnétique. 

Mon partenaire se place en retrait. Ce que vous voyez et entendez, en ce moment, est appelé "canalisation", et c'est 

mystérieux pour beaucoup d'entre vous. Pour nous, c'est beau, et c'est une méthode par laquelle la source 

multidimensionnelle de la création – que beaucoup d'entre vous appellent Dieu - a une chance de communiquer avec ce 

que vous appelez, l'humanité.  

Nous voyons ce processus comme étant "la communication de l'âme". Chers Êtres Humains, c'est un processus différent 

de celui de la communication humaine. Donc, nous aimerions commencer une série de canalisations qui expliquera ce 

processus. 

Nous avons dit à plusieurs reprises, que nous savons "Qui vous Êtes", peu importe que vous soyez dans cette salle, en 

train de lire ou écouter notre message. Avant de commencer, je souhaite vous parler de la famille qui est ici. Je veux 

vous parler de vous.  

Je précise que mon partenaire ne sait pas ce qu'il va dire. Il ne sait pas ce qui s'en vient, mais il a pratiqué ce processus 

depuis plusieurs années. Il a appris à enlever les filtres. Éventuellement, je vais vous donner un peu plus de détails sur ce 

sujet.  

J'ouvre ce portail que vous appelez canalisation, afin que le troisième langage entre à flots, afin que plusieurs d'entre 

vous puissent le ressentir d'une manière multidimensionnelle. Ce langage n'est pas composé de mots et il n'est pas 

linéaire. 

Cependant, certains d'entre vous l'entendrez ou le comprendrez, comme s'il était une petite voix muette. Notre message 

d'aujourd'hui est en cours de publication et certains d'entre vous sont déjà en train de l'écouter ou le lire. Je connais les 

potentiels des Êtres Humains et du langage de l'âme.  

Aussi étrange que cela puisse vous paraître, ça fait partie de l'information multidimensionnelle de Dieu, de la source 

centrale. Les potentiels de votre éveil particulier et le langage de l'âme ont toujours été là. Nous voyons la réalité des 

potentiels, avant même qu'ils ne se réalisent, mais ils conduisent vers une autre réalité. Demandez-le à un physicien 

quantique, si vous ne me croyez pas. 

Nous allons commencer par quelques notions de base, car la conscience humaine est complexe. Un jour, votre science 

considérera peut-être la conscience humaine comme une branche de la physique. Évidemment, la conscience humaine 

ne suit pas les modèles connus de la physique linéaire et de la physique quantique.  

Toutefois, elle possède une énergie synchronisée et elle a une structure. Elle a un modèle ou schéma quantique (tel que 

vous pourrez éventuellement le constater), mais elle n'a pas un ensemble de règles logiques.  

Au lieu de cela, elle agit plutôt en conformité avec les archives akashiques et individuelles de chaque Être Humain. C'est 

compliqué. C'est la seule énergie connue qui est simultanée et cohérente. C'est la seule énergie qui a son propre 

programme, sa propre personnalité et sa propre capacité de communiquer. Bref, nous vous parlons d'une "physique 

vivante" !  

Puisqu'elle agit en conformité avec l'âme, nous pouvons remplacer les mots "conscience humaine", par, "conscience de 

l'âme", car les deux ne font qu'un, n'est-ce pas ? 

Tenter de décrire ces communications de l'âme, en termes strictement physiques et rationnels, va au-delà des limites ou 

de ce qui est connu et accepté par la conscience sociale et la science. Cela vous place devant le défi de penser d'une 

manière différente.  

Il existe essentiellement deux façons de penser à la communication de l'âme ;  

1 - Les communications provenant de sources multidimensionnelles vers vous.  

2 - Des communications multidimensionnelles de vous, vers des sources multidimensionnelles. Dans ce cas, nous 

accusons immédiatement réception du fait que vous avez développé votre capacité innée pour de telles 

communications, même si vous ne le réalisez pas encore. 

Il y a une grande différence entre les communications linéaires et non linéaires. J'ai déjà dit que plusieurs d'entre vous 

ne font pas encore la différence entre ces deux communications. Donc, je vais vous expliquer, du mieux que je peux, et 

d'une manière différente.  

Imaginons que vous avez une très ancienne machine à écrire, qui utilise des feuilles de papier et un ruban, afin que vous 

puissiez voir ce que vous écrivez. Donc, vos frappes créent une empreinte visible sur la feuille de papier. 
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Au fur et à mesure que vous tapez, les lettres et chiffres s'affichent sur une ligne horizontale qui s'allonge d'une manière 

linéaire. Un ensemble de lettres se transforme en un mot, les mots créent des phrases et celles-ci créent des groupes de 

pensées similaires. 

Cette communication est linéaire et normale, selon vous. Nous vous présentons nos messages d'une manière linéaire, 

afin qu'ils vous soient plus faciles à comprendre. Peu importe que vous écoutiez ou lisiez nos messages, ils se déroulent 

un mot après l'autre, dans la structure du langage de mon partenaire, tout comme l'exemple de la machine à écrire. La 

communication linéaire est humaine, puisque c'est la manière dont fonctionne votre cerveau. 

La communication non linéaire pourrait, métaphoriquement, être définie comme ce qui suit. Mon partenaire va dire que 

c'est difficile à imaginer. Bon, supposons que cette machine à écrire se coince, et que les caractères alphanumériques 

s'empilent les uns sur les autres, que le chariot ne bouge plus, donc, vous vous retrouvez avec un amas de frappes 

empilées les unes sur les autres.  

Si vous envoyez votre message à un autre Être Humain, que va-t-il se passer, selon vous ? Va-t-il comprendre ce que 

vous avez écrit, avec cette machine coincée ? 

Poursuivons notre métaphore. Imaginons qu'une personne pleinement connaissante de la communication non linéaire se 

présente, elle regardera cette pile de caractères et verra clairement la totalité de votre message. Ce sont des concepts 

non linéaires. 

Permettez-moi de vous dire qu'il y a un attribut très difficile à expliquer, sur ce sujet. Il ne fait pas partie de la logique à 

laquelle vous êtes habitués. Je demande à mon partenaire de procéder lentement, afin d'éviter, autant que faire se peut, 

les : « Ah ! Je pensais que... ! »  

Lorsqu'une personne non linéaire et conceptuelle regarde votre message, elle voit quelque chose qui existe déjà. Elle 

voit un message qui a été dactylographié. Elle n'essaie pas d'imaginer ou deviner. Elle va simplement le lire d'une 

manière non linéaire.  

Le message a été écrit, et tous les caractères sont là, même s'ils ne sont pas présentés d'une manière dite 

conventionnelle. Ce message a tout de même été créé en conformité avec votre temps réel. 

Il y a aussi, un autre attribut, au sujet de certains esprits non linéaires, que vous devriez peut-être approfondir. Je parle 

d'un attribut de quelques Êtres Humains qui sont appelés "autistes". La plupart de ces Êtres Humains peuvent vous dire 

instantanément quel jour de la semaine ce sera, en telle année et tel mois. Voici un exemple. Demandez à ces Êtres 

Humains quel sera le nom du quinzième jour de la semaine du mois de mai de l'an 2035 ? 

La plupart le saura instantanément. La plupart des Êtres Humains dits normaux vont devoir faire des efforts de calculs 

mathématiques. La réalité est que, tout ceci n'a rien à voir avec le domaine du non linéaire. Je vous parle d'une formule, 

non pas de mathématiques, d'algèbre ou autres choses du même genre. La réponse existe déjà, et elle est connue.  

Faites une recherche sur votre pc et vous verrez que cette information existe déjà. Elle a déjà été produite et 

emmagasinée ou enregistrée. C'est un concept qui a déjà été mis au point, produit et stocké. 

L'esprit non linéaire fonctionne de cette façon. Il y a plusieurs esprits autistes qui sont en mesure d'interpréter cette 

information presque instantanément, parce qu'ils voient le concept. Ils n'ont pas besoin de calculer quoi que ce soit. 

Maintenant, vous connaissez la différence entre le linéaire et le non linéaire.  

Les esprits autistes sont, actuellement et à la fois, les précurseurs des choses à venir, et, une anomalie du 

développement futur des Êtres Humains. Ce sont les savants de l'époque actuelle, et beaucoup de leurs difficultés 

proviennent de leur incapacité de travailler avec un monde linéaire.  

Il y a beaucoup de communications qui proviennent de toutes sortes de sources, donc je vais commencer la liste. 

Commençons par le channelling. C'est ce que vous entendez en ce moment, et mon partenaire a pratiqué pendant 23 

ans. Quand il a commencé, c'était affreux (Lee - Je répète son expression), mais c'est bien, maintenant.  

Vous devez savoir que nous ne lui parlons pas d'une manière linéaire. Cependant, vous l'entendez d'une manière 

linéaire. Vous voyez, il est devenu un interprète maître, de concepts non linéaires, en utilisant sa glande pinéale. 

En ce moment, je lui donne toute le message à la fois - comme les caractères empilés sur la feuille de papier - et il 

l'interprète pour vous, afin que cela ressemble à un flot de paroles linéaires. Mais c'est un groupe de pensée unique, et 

je continue à le lui donner encore et encore. Vous voyez, nous avons pratiqué ensemble, et nous avons dû régler 

beaucoup de détails. 

Lorsque nous avons commencé, je lui ai parlé de ce concept non linéaire. (Lee prononce une seule syllabe.) Comme ça ! 

Puis, il devait se rappeler de cela et vous présenter tout le message d'une manière linéaire. Sa mémoire lui faisait parfois 

défaut, donc, nous avons essayé quelque chose.  

Nous avons continué à lui présenter notre message, maintes et maintes fois, en termes non linéaires, et finalement, il a 

pu commencer à le livrer d'une manière linéaire. Je viens de vous donner le secret de la maîtrise de la pensée intuitive. 

Si vous avez de la difficulté à bien comprendre un message intuitif, demandez à l'Esprit de le répéter jusqu'à ce que ce 

soit clair et net pour vous.  
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Cela vous semble peut-être évident, mais n'oubliez pas que vous devez nous demander de répéter, car nous respectons 

précieusement votre libre arbitre. Nous ne voulons surtout pas nous imposer à vous. L'Esprit ne se répète pas, sauf si 

l'on lui demande de le faire. La répétition est un concept totalement linéaire, donc, vous devez le demander. 

Chers Êtres Humains, nous voulons vous rencontrer à un point intermédiaire, entre le linéaire et le non linéaire. Voyez-

vous pourquoi l'Esprit a toujours parlé à l'humanité en termes des quatrains et des métaphores, depuis le début ? Ce 

sont les seuls outils que nous avons, puisque nous parlons le langage ou la communication de l'âme, selon votre choix.  

Cependant, l'interprétation de ces métaphores ou quatrains se transforme parfois en énigmes. Il y a des personnes qui 

lisent les Écritures et disent : « Esprit, pourquoi ne parles-tu pas normalement ? » La réponse est que, nous ne sommes 

pas linéaires. Mon partenaire reçoit tout en même temps, mais il vous livre le message en temps et termes linéaires.  

Avez-vous remarqué que, parfois, au début, il vous dit le nombre de parties ou de chapitres qui seront présentés dans 

notre message ? Il le fait souvent. S'il ne voyait pas l'ensemble du message, dès le début, il ne pourrait pas le faire. Vous 

voyez ce que je veux dire, n'est-ce pas ? 

C'est quoi la canalisation ? Essayons de démystifier la canalisation. En gros, c'est l'ouverture de la glande pinéale de 

l'Être Humain qui va finalement permettre les communications entre lui et ce que vous appelez "la Source". N'oubliez pas 

que la culture et les expériences de cet Être Humain vont entrer en ligne de compte, lorsqu'il en parlera ou l'écrira. Les 

communications qui passent par la glande pinéale qui est ouverte, proviennent toutes de la source, mais... 

Vous devrez aussi tenir compte de la culture et des expériences de cet Être Humain. En outre, il y a le niveau d'ouverture 

de cette glande pinéale, et les filtres de cet Être Humain, qui peuvent influencer son interprétation. 

La canalisation est une forme de communication qui est disponible à toute l'humanité, et vous n'avez pas besoin de le 

demander ou de le mériter. C'est déjà un droit acquis ou inné. Peu importe le nom que vous lui donnez, vous devez 

savoir que chaque Être Humain à le droit de s'ouvrir et apprendre, si tel est son choix. Il y en a plusieurs qui ne font pas 

ce choix, parce que leur libre arbitre n'est pas intéressé - actuellement. C'est un choix que vous faites pour vous-mêmes.  

Ce n'est pas nécessairement une énergie angélique ou une entité quelconque. Pourquoi ne pas utiliser votre propre Soi-

supérieur ? La canalisation est souvent appelée "écriture automatique". 

Cette communication passe par un portail multidimensionnel créé par la glande pinéale qui s'ouvre à un certain niveau. 

Elle ne provient pas de votre cerveau ou de votre mental, tel que nous l'avons déjà dit. La communication de l'âme est 

multidimensionnelle. Elle n'a rien à voir avec les synapses. L'intuition est la communication de l'âme. Ce n'est pas une 

fonction du cerveau.  

Il nous est difficile de bien préciser la différence subtile entre ces deux choses, car vous êtes habitués à utiliser la 

pensée linéaire et synaptique. C'est la manière dont vous êtes câblés, tissés ou mis en réseau, chers Êtres Humains. 

Vous savez très bien que ceci n'est pas un blâme de notre part, n'est-ce pas ? 

Continuons la démystification de cette communication non linéaire. Je vais maintenant vous parler des autres qui 

utilisent cette communication avec vous. Cette sorte de communication doit être interprétée d'une certaine manière, afin 

de la rendre un peu linéaire.  

Il y a de nombreux attributs dans ce type de communication. Mon partenaire a déjà la liste, et il peut choisir ce qu'il veut 

vous présenter, dans son temps linéaire. Parlons des communications personnelles. Comment pouvez-vous entendre ce 

que l'Esprit ou toute autre source multidimensionnelle a, pour vous, lorsqu'elle ne vous est pas présentée d'une manière 

linéaire ? Aujourd'hui, mon partenaire a donné quelques réponses sur ce sujet.  

La réponse principale ou globale est que, tout ceci passe par la pratique de la reconnaissance intuitive, de la pensée 

intuitive, et de la compréhension intuitive. À ce moment-là, vous savez que cette communication ne provient pas de votre 

cerveau. Au début, c'est un peu difficile, car les Êtres Humains sont portés à analyser et interpréter avec l'intellect. 

Ne permettez pas que les synapses de votre cerveau créent un obstacle entre vous et votre divinité intérieure, ou Dieu, 

si tel est votre choix des mots. Oui, je me répète parfois. Pour bien fonctionner avec votre propre intuition, sachez que la 

logique linéaire doit être mise de côté, afin de permettre que la beauté des idées non linéaires joue son rôle sur la scène 

de votre conscience.  

Ceci ne conviendra peut-être pas à votre instinct de survie ou à ce que vos relations sociales et familiales pensent de 

vous, qui êtes dans le domaine de la dite spiritualité.  

Cependant, cela améliorera votre qualité de vie ou la richesse des connaissances de votre âme, si vous me permettez 

cette expression. Je sais qu'il est difficile de changer votre manière de penser, lorsque vous êtes en incarnation. 

Selon vous, qu'est-ce que mon partenaire, qui était un ingénieur, a dû apprendre, afin d'en arriver à faire de la 

canalisation ? Il voulait - absolument - analyser tout ce que nous lui présentions !  

Il lui a fallu des années, avant de commencer à comprendre la différence entre la glande pinéale et le cerveau. Il lui a 

fallu des années, pour changer sa manière de penser, afin d'entrer dans la pensée intuitive et non linéaire. Au début, il 

était toujours perplexe, se demandant s'il "fonctionnait correctement" !  
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Est-ce que cela provenait de son cerveau ou d'un p'tit quelque chose, peut-être un peu plus subtil ? L'intuition est 

également responsable de ce que vous appelez la pensée créatrice : la peinture, la musique, la poésie et ainsi de suite. Il 

n'est donc pas étonnant qu'il se soit posé toutes ces questions !  

En quelque sorte, ces questions étaient appropriées. Qui sait, ces explications ou divulgations vous seront "peut-être" 

utiles ? Si oui, pourquoi ne pas vous donner une chance, et tenter l'expérience, afin de connaître la différence, au lieu d'y 

croire un peu aveuglément, dans certains cas ? La pratique vous apprendra à connaître et comprendre la différence. 

Voici une autre chose qui ébranlera peut-être votre manière de penser. Même si, selon votre manière de penser, tous les 

messages non linéaires ou canalisations doivent nécessairement provenir de Dieu, qui a un ou des messages pour vous, 

permettez-moi de vous dire que vous avez raison, mais que ce n'est pas "vraiment vrai". Il y a une multitude de sources 

qui tentent de communiquer avec vous, de vous informer, non pas de vous influencer.  

Tout ceci provient de votre propre divinité intérieure, de vous-même - ou de Dieu, si vous le préférez. Ce qui suit va 

possiblement vous surprendre. Parlons maintenant des animaux, que ce soient les animaux sauvages ou vos familiers. 

Vous les aimez, n'est-ce pas ? Que savez-vous de l'amour des animaux, en particulier, de ceux dont vous vous occupez, 

ceux que vous appelez vos animaux de compagnie ? Ils ont des personnalités, n'est-ce pas ?  

Ils peuvent même vous parler ! Lorsqu'ils vous parlent, le font-ils avec des mots, comme vous, les Êtres Humains ? 

Pourtant, ils communiquent très bien. Vous savez ce qu'ils veulent dire, ce qu'ils expriment dans une sorte de langage 

universel. Si je vous dis qu'ils utilisent des concepts pour communiquer avec vous, me croirez-vous ? Ils communiquent 

à travers des concepts.  

Leurs groupes de la pensée conceptuelle sont disponibles pour celles et ceux qui le souhaitent. Alors, où et comment 

avez-vous appris à comprendre ce qu'ils expriment ? Serait-il possible que ce soit votre glande pinéale qui a la faculté 

d'interpréter les choses multidimensionnelles ? Votre cerveau n'a pas cette faculté innée, de comprendre le langage des 

animaux, chers Êtres Humains. 

Parmi vous, il y en a qui excellent dans cette sorte de communication. Quelques-unes de ces personnes écoutent notre 

message, actuellement. Elles connaissent le "chuchotement" des animaux et elles savent de quoi je parle. Pourquoi 

disent-elles que c'est du "chuchotement" ? Voici notre interprétation. C'est parce que ces communications ne sont pas 

linéaires.  

Ce chuchotement passe par votre glande pinéale, au lieu des synapses de votre cerveau. Ce langage vous est "livré" 

doucement, mais tout en même temps, comme la métaphore de la dactylo. Au fur et à mesure que vous le déchiffrez, le 

décodez ou le traduisez, vous savez ce que votre familier exprime, vers votre glande pinéale - vers vous. Vous savez ce 

qu'ils veulent ou expriment. Ce sera peut-être une sorte de cri de détresse, un besoin naturel, ou une expression de 

célébration pour l'amour qu'ils vous portent. 

Ce genre de communication animale vous est facile, puisque vous l'avez tous vécu et ressenti. Je crois que vous savez 

de quoi je parle. Ce "chuchotement" et ce que j'enseigne aujourd'hui, ne sont pas différents, car ils utilisent le même 

processus que celui de vos méditations, lorsque vous êtes à l'écoute de Dieu ou de votre Divinité intérieure.  

« Kryeon, est-il vrai que la communication avec les animaux est la communication ou le langage de l'âme ? »  

Oui, car, pour que ces communications se réalisent, il faut que les sources, émettrice et réceptive, soient toutes deux sur 

la même longueur d'onde – pour ainsi dire. Alors, pourquoi douteriez-vous de vous-mêmes, si vous avez cette faculté 

innée ? Pourquoi ne pas commencer à pratiquer cette communication de l'âme avec votre propre Divinité intérieure ou 

votre Soi divin.  

Votre Divinité intérieure est cette partie de vous qui vibre à une fréquence plus élevée que votre dimension cellulaire. 

Cela fait partie de votre "groupe d'âmes". Ce groupe fait partie des neuf attributs de l'Être Humain. Il est le cœur ou le 

centre de Qui et de Ce que vous Êtes. C'est la partie qui maintient la communication entre votre Être en incarnation - qui 

est voilé - et l'autre côté du voile, là où est-ce que vous appelez "la Déesse ou le Dieu". 

Les actions sont de la communication.  

Mon partenaire parle de la Grille Cristalline et comment elle se souvient des actions humaines, comme ce qui s'est 

réalisé sur un champ de bataille dans le passé. Donc, l'énergie et la mémoire de la bataille sont toujours là. 

Elles vous sont transmises, et beaucoup peuvent les ressentir. Que pensez-vous de cette mécanique ? Cette énergie et 

cette mémoire de ce qui s'est passé, incluent également les concepts de mort, de drame et de peur. Cette énergie est 

transmise directement de la grille cristalline à votre glande pinéale, par l'intermédiaire des concepts émotionnels.  

Ce n'est pas de la communication linéaire. Beaucoup peuvent le ressentir et d'autres ne le peuvent pas. Les personnes 

qui ont développé la faculté de ressentir ces énergies, sont les premières à comprendre ce qui se passe. 

Il y a des Êtres Humains qui excellent dans ce domaine, et ils sont fiers du fait qu'ils peuvent ressentir l'énergie partout 

où ils vont. Ces personnes peuvent aussi ressentir l'énergie de groupe. Vous pouvez également ressentir l'énergie du sol, 

celle de la Grille Cristalline et celle des situations de votre environnement. Que ressentez-vous, au juste ? Vous 

ressentez la communication de l'âme à son meilleur ! 
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C'est la grille qui parle à votre Soi intuitif. Cela ne provient pas de votre cerveau, et ce n'est pas une chose intellectuelle. 

C'est de la physique. C'est votre glande pinéale qui capte et interprète ce signal, d'une manière non linéaire. Imaginons 

que vous étiez sur un champ de bataille, et que la situation était émouvante au point où vous êtes tombés à genoux.  

Quelle est cette force qui vous a fait tomber à genoux ? C'est la force de votre émotion, plus celle de l'énergie 

environnante. C'est la communication non linéaire ! Alors, pourquoi est-ce que ces communications personnelles sont si 

difficiles à expliquer ? C'est parce que cette sorte de communication non linéaire est toujours active en vous. C'est 

l'enseignement principal de notre message de ce jour, qui a pour but de vous aider à ouvrir et développer ce concept. 

Si vous entrez dans une forêt, et que vous avez l'impression que les arbres vous parlent, comment vous sentez-vous ? Si 

je vous dis que c'est Gaïa qui vous parle, me croirez-vous ? Quelle sorte de voix avez-vous entendu ? Pourriez-vous 

détailler les particularités de cette voix, devant la caméra d'un média mondial ? Est-ce que je me fais bien comprendre ?  

Vous voyez ce que je veux dire et expliquer, n'est-ce pas ? Chaque Être Humain à cette capacité innée, mais ces voix ne 

passent pas par vos synapses. Est-ce que les arbres ont des problèmes ? Sont-ils en train de pleurer ? Sont-ils en train 

de célébrer ? Si vous savez les écouter d'une manière non linéaire, toutes ces informations vous sont disponibles. 

« Kryeon, est-il vrai que dans la forêt, il y a ce que tu appelles "des dévas" ? » Voici ma question : « Est-ce que vous 

plaisantez ? » Voici mes réponses : « Oui ! Bien sûr ! » Vous voulez savoir ce qu'ils sont - en réalité. Ce sont des aspects 

multidimensionnels de Gaïa Je suis en amour, avec la manière dont les Êtres Humains agissent avec les énergies 

multidimensionnelles.  

Ils les "3D-idéalisent". Lorsqu'un être Humain n'arrive pas à comprendre une énergie multidimensionnelle, il la 

transforme en une entité, il l'habille, lui donne un nom, et fait parfois un film à son sujet. Bon, revenons aux dévas. Ils sont 

magnifiques ! Ils sont partout, et, au fond de vous-mêmes, au fond de votre subconscient ou de votre inconscient, vous 

savez qui ils sont. Allez en forêt, et ils vous parleront. 

Asseyez-vous par terre, et permettez qu'ils vous parlent, qu'ils communiquent avec vous. Ils font partie de la soupe 

d'énergie qui est Gaïa, qui est la Mère Nature, la personnalité qui représente "l'amour de la Déesse et de Dieu, dans la 

nature".  

Chères Âmes et Divinités en incarnation, sachez que les dévas ne vous enverront jamais de choses dites mauvaises ou 

négatives ! Vous ne recevrez jamais de négativité en prenant un arbre dans vos bras. Vous le saviez, n'est-ce pas ? Est-

ce que cela vous donne une idée des sentiments et de l'amour que Gaïa vous envoie, à travers les dévas ? Ce n'est que 

le début du sujet des multiples communications non linéaires et affectueuses, qui s'adressent à vous. 

Comment activer le canal des communications non linéaires ? Les Êtres Humains ont un esprit linéaire et ils 

communiquent d'une manière linéaire. Donc, au départ, vous n'avez pas les outils nécessaires pour la communication 

multidimensionnelle. Cependant, vous pouvez les développer si vous le souhaitez, et beaucoup d'entre vous le font. 

Alors, que diriez-vous d'une communication entre vous et l'Esprit, entre vous et votre Divinité intérieure ? 

Savez-vous que nous vous comprenons sans aucune difficulté ? C'est parce que nous sommes des interprètes 

multidimensionnels. Nous savons exactement ce que vous exprimez, peu importe que vous le dites ou simplement le 

penser.  

Nous savons ce que vous communiquez, parce que nous sommes avec vous tout le temps. Votre Soi-supérieur ou 

Divinité intérieure, a une fréquence vibratoire plus élevée que celle de votre Soi corporel.  

Il connaît votre psyché et votre mental.  

Lorsque vous méditez ou entrez en réflexion profonde, nous savons ce que vous faites, puisque les potentiels sont là. 

Avant d'entrer en méditation, quelque chose en vous y pensait déjà, et c'est ce que nous voyons.  

Permettez-moi de vous donner quelques conseils au sujet de cette communication avec nous. Cessez de nous présenter 

des listes de ce que vous voulez. Nous le savons déjà. Au lieu de cela, asseyez-vous avec nous et dites : « Cher Esprit, 

dis-moi ce que tu souhaites que je sache ! » 

Nous sommes déjà parmi vous, à bord, avec tout ce qu'il y a dans vos vies. Nous savons tout de chacune de vos vies ! 

Était-ce nécessaire de le répéter ? Alors, pourquoi ne pas vous joindre à nous, afin que nous puissions vous parler ? 

Créons une sorte de groupe de discussion, sans chercher à interpréter les pensées de groupe qui arrivent en premier, ni 

tenter d'analyser quoi que ce soit. Commençons par établir un contact de groupe, peu importe la manière dont vous le 

faites. 

Quelques-uns diront peut-être : « Eh bien, Kryeon ! Peut-on communiquer avec Dieu de toutes les manières possibles et 

inimaginables ? » Ma réponse est, OUI ! Cela va peut-être à l'encontre de certains groupes religieux qui ont un rituel, qui 

ont un tapis de prière, qui doivent porter quelque chose, avant et afin d'adorer correctement, etc., etc.  

Permettez à ces chers Êtres Humains de suivre ce que leur dit leur propre tradition ou culture, car, après tout, ils 

honorent ce que vous appelez "le même Dieu ou la même Déesse".  

Si l'on ne tient pas compte de tous ces rituels, toutes ces communications humaines sont basées sur l'amour divin, 

autant que les vôtres, ni plus ni moins. De notre côté du voile, nous ne voyons que l'amour inconditionnel et pur. Nous 
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voyons des parties divines qui communiquent avec la totalité des parties divines, des mondes visibles et invisibles. Suis-

je clair ?  

Il n'y a pas de mauvaise façon de parler à la source créatrice. « Ouais, Kryeon, je veux bien te croire, lorsque tu dis que 

toutes les manières sont bonnes, pour la communication avec Dieu, mais il m'est arrivé quelques fois d'être en colère 

avec lui et de lui avoir "crié par la tête", de lui avoir dit, directement, ma "façon de penser". Que dis-tu de cela ? Est-ce 

vraiment "une bonne manière" ? » 

Chères Âmes et Esprits en incarnation, nous avons entendu et compris. Selon notre vérité, vous n'avez pas crié ou ragé. 

Que vous l'ayez exprimé à haute voix ou pensé, c'est la même chose, selon notre perception. Pouvons-nous vous dire 

que ces vociférations n'étaient pas réelles, selon notre entendement ? Elles étaient linéaires. C'est difficile à expliquer.  

Nous pourrions dire que, nous avons entendu une frustration aimante. Eh oui, une frustration aimante ! Nous n'avons pas 

vu la colère. Vous n'étiez pas en colère, vous étiez frustrés, et c'est le moment où nous tenons le plus à vous entourer, 

vous enlacer.  

Plus vous "criez vers Dieu", plus il y a d'anges autour de vous, et ils veulent tous vous tenir la main ! Lors de votre 

prochaine "frustration aimante", ouvrez aussi votre coeur, et permettez-nous de vous enlacer tendrement, pendant un 

moment. Est-ce que cela vous va ?  

Au cours des moments de grande frustration, où vous n'avez aucune réponse et que vous ne comprenez rien, pouvez-

vous simplement permettre d'être tendrement enlacés ? Sommes-nous d'accord ? Nous sommes là ! Chères âmes 

expérimentées, il vous manque peut-être encore une "petite corde à votre arc" qui a déjà beaucoup de connaissances, 

celle de vous habituer à ces communications non linéaires. Cette petite corde est maintenant disponible ! 

Vos actions sont un langage aussi réel que vos mots. Vos comportements parlent à la Grille Cristalline et à la Grille de 

Gaïa Selon vous, qu'est-ce qui parle à la grille magnétique, comment fait-elle pour enregistrer vos vies en incarnation, ce 

que nous avons appelé "le siège de la conscience Humaine" ? Même si vous ne dites pas un mot, vos actions parlent.  

C'est un autre moyen de communication avec tout, et il inclut également toutes les personnes qui sont autour de vous. 

Les mots que vous prononcez avec votre bouche, d'une manière linéaire, sont entendus par votre corps physique. 

Combien de fois des personnes telles que : gourous, shamans, devins, sages et autres, ont-elles dit que, vos mots vont 

apporter ce que vous dites à haute voix ?  

Pourquoi est-ce que les hypocondriaques finissent par avoir les maladies dont ils parlent et craignent le plus ?  

C'est parce que leur corps les entend et qu'il leur donne ce qu'ils demandent, peut-être inconsciemment. Le corps est à 

l'écoute, les grilles sont à l'écoute, et même les Êtres Humains autour de vous, sont à l'écoute. Est-ce que vous 

tourbillonnez dans le drame ?  

Nous revoilà avec cette question. Se pourrait-il que le tourbillon du drame ait une sorte d'attirance quelconque, de chérie 

ou chéri "fais-moi peur" ? Que cherchez-vous vraiment à exprimer aux autres, dans votre système de croyances, dans 

votre Divinité intérieure ? Voulez-vous leur montrer à quel point vous êtes déséquilibrés, à part des autres, et qu'ils 

devraient faire comme vous ?  

Pensez-y. Comment présentez-vous la maîtrise de votre "Je Suis ce que Je Suis", auprès de votre Famille Humaine ? 

Vous, les âmes grandement expérimentées en incarnation, qu'avez-vous appris à travers tous les âges, et comment 

présentez-vous cette sagesse acquise, dans votre ici-et-maintenant ? Est-ce un tourbillon de drame ou la béatitude de 

l'ambiance autour d'un simple feu de camp sous la beauté naturelle d'un ciel étoilé ?  

« Ouais, Kryeon, tu sais que c'est plus facile à dire qu'à faire ! Comment ne pas réagir devant un monde injuste ? » Je 

viens de vous le dire. Si vous ouvrez votre cœur et laissez entrer la communication sacrée, votre état d'âme va 

commencer à afficher un visage paisible.  

C'est ce qu'on appelle l'éveil à l'esprit. Il suffit simplement de sortir des vieilles habitudes, des vieilles peurs... De 

commencer à voir, comprendre et revendiquer votre Divinité innée et intérieure. Ensuite, vous pouvez commencer à 

diffuser cet amour inconditionnel à votre chère Famille Humaine. 

Ceux d'entre vous qui sont doués pour parler aux animaux, vous avez développé la communication de pensée de 

groupe. Vous êtes déjà à bord pour le meilleur type de communication de l'âme, et vous commencez à penser plus loin 

que la boîte restrictive. 

Vous regardez les animaux dans les yeux et leur transmettez des images, n'est-ce pas ? Ils les reçoivent, n'est-ce pas ? 

Cela vous prouve que ça fonctionne, que ce n'est pas une utopie. Les Êtres Humains ont la capacité de développer des 

caractéristiques et des attributs multidimensionnels qu'ils peuvent utiliser d'une manière totalement consciente.  

Avec leur glande pinéale, ils peuvent envoyer ces communications partout où ils le désirent. 

Il existe également des aides autour de vous, et nous l'avons déjà dit. Dois-je les énumérer à nouveau ? Il y a des entités 

et des groupes bénévoles tout autour de vous. Certains sont d'ici (sur Terre) et d'autres ne le sont pas. Je ne parle pas 

seulement des Pléiadiens, des Arcturiens, des Hathors, des aides d'Orion et de Sirius (pour n'en nommer que quelques-

unes des plus populaires).  
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La liste est sans fin ! Savez-vous ce que toutes ces aides ont en commun ? Elles communiquent avec la pensée non 

linéaire. Vous pouvez communiquer avec ces entités, de la même manière que vous le faites avec les animaux. 

Chers Êtres Humains, nous allons ouvrir la porte à une communication complète, avant de terminer ce channelling. Nous 

tenons à vous dire qu'il y a quelque chose que nous voulons que vous sachiez, que vous réalisiez. Ne transformez pas 

notre communication en une sorte de mystère quelconque. Ne la transformez pas en une chose bizarre ou étrange.  

Je viens de vous parler des attributs de la communication de l'Esprit avec vous, et de vos communications avec l'Esprit. 

Lors d'un prochain channelling, je vais poursuivre sur un autre aspect ou sujet, qui sera : « Qu'est-ce qui bloque vos 

communications avec l'Esprit ? Quels sont les filtres ? Que pouvez-vous faire pour améliorer ces communications ? » 

La communication de l'âme et les Âmes expérimentées vont de pair. Cependant, nous suggérons que vous appreniez la 

maîtrise de la communication de l'âme, afin de créer l'équilibre sur cette planète, afin de créer la "Paix sur Terre" ! Cela 

commence "ici-et-maintenant". 

Cela commence par la compréhension, non pas la croyance aveugle, ainsi que la démystification de la beauté naturelle 

et innée de votre relation avec l'Esprit. Il y a une structure parmi ces choses sacrées.  

Il s'agit d'un système bienveillant qui a un sens spirituel tout à fait normal et commun, selon vos mots. Nous vous invitons 

à le découvrir par vous-mêmes, car cette communication va probablement, avec le temps, créer une évolution spirituelle 

sur cette planète.  

Il se peut qu'elle soit dirigée ou initiée par les Êtres Humains qui lisent et écoutent notre message actuel. Nous parlons 

souvent de votre Famille, au sens large du mot. Voyez-vous à quel point elle s'étend ? Vous êtes magnifiques, n'est-ce 

pas ? Votre Famille est magnifique, n'est-ce pas ? Cela fait aussi partie de notre message de ce jour. 

Vous serez peut-être déçus de ce que nous venons de dire : « Chers Êtres Humains, nous allons ouvrir la porte à une 

communication complète, avant de terminer ce channelling. » Tout ceci a pour but de vous dire qu'il est maintenant 

temps de passer à l'action. Nous vous avons expliqué, autant que "faire se peut", le fonctionnement de la communication 

non linéaire, de la communication de l'âme.  

Nous avons suggéré plusieurs manières de le faire, de le réaliser, de l'améliorer. N'oubliez pas qu'il s'agit de channelling. 

Est-ce que tous les Êtres Humains de la planète Terre connaissent ou croient au channelling ? Y croyez-vous ? La 

démystification est peut-être quelque chose qui semble fantasmagorique, surnaturel ou étrange.  

Haha ! C'est la tâche qui est devant vous, chères Âmes expérimentées ! Si ce n'est pas linéaire, est-ce que ça veut dire 

que cela ne provient pas de Dieu ou de la Déesse ? Est-ce si bizarre ? Est-ce que l'amour inconditionnel a une limite ? 

Est-ce que le "plus-que parfait" à une limite ? Est-ce que l'éternité à une fin ? 

Pourtant, ce sont vos termes usuels, n'est-ce pas ? Pourriez-vous m'expliquer vos objections sur ce sujet ? Pourquoi ne 

pas exprimer l'amour infini et inconditionnel de votre Divinité intérieure qui est, à la fois, féminine et masculine ? Nous 

souhaitons et espérons, que vous soyez un exemple de cet amour inconditionnel, partout, toujours, en tous lieux et en 

toutes circonstances, pour ces chers Êtres Humains de votre entourage. Cependant, vous avez le libre arbitre. Nous le 

respectons et l'honorons. 

Et c’est ainsi. 

 

 

LA COMMUNICATION DE L'ÂME - Partie 2 
San Antonio, Texas, USA, le 23 février 2014 

Salutations, chers Êtres Humains, je suis Kryeon du Service Magnétique. 

Ce message sera appelé « la communication de l'âme – partie 2 ». C'est la suite de la partie 1 d'hier. Nous avons parlé 

des nombreuses manières dont l'Esprit communique avec vous et les autres énergies - sur votre planète. Ces énergies 

sont non linéaires et elles peuvent même, être multidimensionnelles.  

Nous avons également parlé des communications avec les autres, en plus de dire, qui et ce qu'ils sont. L'ensemble de ce 

sujet est plus important que vous ne le pensez. Un jour viendra, où la science reconnaîtra que la planète est littéralement 

remplie de forces de vie qui sont invisibles, et que certaines d'entre elles ont même une forme de conscience.  

À ce moment-là, votre science va réévaluer "ce qui est vivant" et peut-être même, faire une redéfinition de la vie en elle-

même. Hier, nous avons parlé de la façon de communiquer avec un grand nombre de ces énergies, et il y avait 

beaucoup de choses à discuter.  
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Aujourd'hui, c'est plus personnel. Si vous êtes ici, si vous êtes en train de lire ou écouter ce message, vous avez 

probablement choisi d'améliorer votre spiritualité, mais notre enseignement va au-delà de la dite spiritualité. Vous verrez 

peut-être des choses que vous n'aviez pas vues auparavant.  

La communication de l'âme peut aussi être définie comme étant une communication de "vous-mêmes avec vous-

mêmes". Donc, nous pourrions dire que c'est une communication qui vous fait entrer en contact avec "votre propre 

divinité". Si je vous dis que notre message a pour but de vous indiquer comment entrer en contact avec les parties non 

linéaires de vous-mêmes, me croirez-vous ? C'est de la communication de l'âme. 

Pouvez-vous imaginer que vous êtes divisés en plusieurs parties multidimensionnelles ? Nous avons déjà dit que vous 

étiez en de nombreux endroits à la fois. En outre, il y a une partie significative de vous, qui vibre à une fréquence plus 

élevée, mais vous n'en êtes pas encore conscients.  

Nous disons que c'est votre "Soi-supérieur". Le fait d'équilibrer ces facultés innées, tout comme les maîtres de votre 

planète l'ont réalisé et appliqué, signifie que vous entrez en contact avec les autres parties sacrées de, Qui et de Ce que 

vous Êtes vraiment.  

C'est la communication de l'âme. Maintenant, vous savez que nous allons parler du sujet qui consiste à entrer en contact 

avec toutes les dimensions de votre "Soi multidimensionnel". 

Revenons un peu en arrière.  

Combien de vies avez-vous passé à peiner, à travers la vieille énergie ? Vous avez retroussé vos manches et foncé, mais 

elle vous a rattrapé et vous a encore fait trébucher. C'est une métaphore qui illustre l'éveil des âmes expérimentées qui 

sont en train de réaliser les missions divines qu'elles ont accomplies pour elles-mêmes et aussi pour la planète, même si 

elles doivent être encore ignorées, ou pire, car elles doivent parfois travailler dans l'ombre et craindre d'être 

découvertes. 

Chères âmes expérimentées, il semble que vous venez d'entreprendre un cheminement spirituel qui est un peu "tuant", 

si vous me permettez cette expression qui est vôtre. Vous êtes revenues et vous vous êtes éveillées. Vous êtes même 

devenues - parfois - shamaniques.  

Pourtant, l'illumination semble encore "tuante" ! Vous êtes revenues, encore une fois, et vous êtes enrôlées de nouveau 

dans cette guerre. Oui mais, voilà, elle est encore un peu "tuante", n'est-ce pas ? Pendant combien de vies - en 

incarnation – avez-vous dû maintenir un état de survie, en "mode de survie", dans un monde où régnaient les pensées 

obscures et l'ancienne énergie ?  

Le terme "mode de survie" a une signification complètement différente pour les "âmes expérimentées", versus celles de 

la conscience sociale. Voyez-vous pourquoi l'ancienne énergie a joué un rôle approprié, un rôle qui était nécessaire ? 

Chers Êtres Humains, vous êtes en train de vivre la fin d'une ère et le début d'un nouvel âge.  

C'était la prophétie indigène, aborigène ou autochtone de la planète, pour la période actuelle. Vous voilà, et vous avez 

assez d'expérience pour mener à bien ce nouvel âge, cette nouvelle énergie ! Sachez que la conscience sociale ne va 

pas s'élever soudainement.  

Toutefois, l'énergie et les systèmes environnants vont devenir de plus en plus faciles. Le mode de survie des âmes 

expérimentées, comme vous, sera beaucoup plus facile. La conscience sociale sera moins résistante et son esprit sera 

plus ouvert envers vous. C'est le début d'un grand changement qui se réalisera très lentement.  

Cela signifie aussi qu'il vous sera plus facile de rester équilibré, "partout, toujours, en tous lieux et en toutes 

circonstances". Voyez-vous pourquoi nous revenons souvent sur le mot "équilibre" ?  

Il y a plusieurs systèmes de croyances ésotériques qui vont dans les domaines de la vie humaine qui représentent 

uniquement le "mode de survie". Lors de vos vies "dites" antérieures, il était préférable de vivre comme un ermite, afin 

de protéger votre vie en incarnation - cela s'applique aussi à mon partenaire. Si vous ne laissiez pas voir votre lumière, 

c'était moins difficile de survivre.  

Si votre lumière était vue ou perçue par la conscience sociale, vous étiez pourchassés comme un sorcier ou une 

sorcière. Vous comprenez ce que je tente d'expliquer, avec des mots humains, n'est-ce pas ?  

Chères Âmes Expérimentées, lorsque vous ouvrez votre porte et commencez à diffuser votre lumière dans 

l'environnement, tout le monde vous regarde, puisque vous êtes différents. 

Petite question : « Pouvez-vous me dire ce qui est ou ce qui était "mal, mauvais, diabolique ou obscur", dans le fait de 

diffuser de votre lumière intérieure ou divine ? » Dans l'ancienne énergie, cela signifiait que vous deviez "disparaître de la 

circulation", que vous deviez transiter !  

C'est précisément ce qui est en train de changer, mais, nous comprenons qu'il vous est difficile d'oublier ces moments 

ou instants si intenses. Donc, dans cette énergie, après la précession des équinoxes, nous vous disons qu'il y a quelques 

bonnes nouvelles. Premièrement, il nous fait plaisir de vous parler de ce que nous appelons, "les lois de la création".  
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Attention, elles ne sont peut-être pas ce que vous pensez ! Soyons encore plus précis. Nous les appellerons "les lois de 

la Divinité intérieure de chaque Être Humain". 

Ces lois sont inchangeables, puisque ce sont des lois de base, et, même si nous le pouvions, nous ne le ferions pas. 

Nous ne les violerions jamais. L'Esprit ou votre Divinité Intérieure n'agit pas selon votre mental d'Être Humain, selon votre 

mental d'Âme et Esprit en incarnation.  

La linéarité est un accessoire, un outil, non pas une conscience avec des règles et des lois auxquelles il vous faut 

"fatalement obéir" ! Bref, ce ne sont pas des lois ou règles.  

Ce sont des choses naturelles, innées et déjà acquises ou méritées. Voici un exemple. Les lois de la physique sont, pour 

ainsi dire, absolues, car elles se rapportent à la matière et à la réalité de vos corps physiques.  

Voyez-vous que les lois ou règles de la physique ne sont pas les mêmes que celles de votre propre conscience ou 

divinité intérieure ? Si la Déesse et Dieu sont toutes choses, elles doivent nécessairement être toutes ces lois et règles, 

n'est-ce pas ? Voyez-vous qu'il y a des lois et règles, dites "spirituelles" ? 

Alors, permettez-moi de vous parler de certaines d'entre elles. Premièrement, toutes ces lois ou règles honorent les 

Êtres Humains, en plus d'être magnifiques et bienveillantes. Votre propre Source Créatrice pourrait-elle agir 

différemment ?  

Nous sommes toujours près de vous, mais nous ne faisons rien, sauf si vous nous y invitez. C'est plus que de la liberté 

de choix, c'est la loi du créateur. Nous respectons ces lois, mais nous aimerions bien pouvoir vous dire : « Salut, cher 

Être Humain, nous sommes là, tout près de toi ! » 

C'est notre manière d'honorer votre libre choix. Si nous agissions selon ce que notre cœur souhaite, vous changeriez 

immédiatement, mais ce serait la fin de votre test d'évolution en incarnation. Le choix de réaliser que nous sommes 

toujours là, près de vous, doit absolument provenir de vous-mêmes et individuellement, pendant que vous êtes sur la 

planète Terre. 

Chères Âmes Expérimentées, l'ancienne énergie vous a fait travailler avec toute votre énergie et tout votre acharnement, 

mais, sachez qu'elle a aussi été difficile pour nous. Dans cette ancienne énergie, vous étiez éveillées, dans un monde en 

mode de survie physique. La majorité de l'humanité n'était pas intéressée à l'éveil spirituel ou à la prise de conscience de 

la divinité intérieure de chaque Être Humain. Donc, il ne nous était pas permis de nous rapprocher de vous.  

Nous devions rester plus distants, pour ainsi dire. Pouvez-vous imaginer que vos enfants deviennent soudainement 

différents, au point où ils ne savent plus QUI vous êtes ? Pouvez-vous imaginer leur désarroi ? Ils sont dans le noir 

absolu, ou presque.  

Ils sont affolés et courent en tous sens. Ils se frappent contre les murs et ils sont effrayés, car il y a seulement une lampe 

de poche, et c'est vous qui l'avez. Oui mais, la loi dit que vous ne pouvez pas utiliser votre lampe de poche, s'ils ne le 

demandent pas.  

Ils n'ont jamais fait appel à vous, puisqu'ils ne connaissent pas ou ne se rappellent même plus de votre nom ! Ils sont 

"spirituellement amnésiques" ! Même si, "humainement et génétiquement parlant", vous leur avez donné naissance et 

vous êtes occupés d'eux, ils ne savent plus que vous existez. Pouvez-vous imaginer une telle situation ? Voyez-vous ce 

qu'est la loi bienveillante de non-ingérence ? Cette loi s'applique aussi à nous, de l'autre côté du voile. 

Voici une autre loi. Lorsque vous jouez le rôle ou le rêve d'Être Humain, tendez la main et ouvrez votre cœur à votre 

propre divinité intérieure... Permettez que vos expériences de vie vous prouvent que vous êtes beaucoup plus qu'une 

simple masse de chair de sang et d'os, qui "pense, ressent ou éprouve des émotions".  

Plusieurs d'entre vous, ont un lignage akashique de souvenirs, à ce sujet. Lorsque vous vous posez l'une des questions 

existentielles, telle que : « Est-ce qu'il y a plus ? Suis-je plus ? » vous nous permettez d'entrer.  

À ce moment-là, tout commence à changer, puisque vous nous avez, indirectement, autorisés ou permis de 

communiquer avec vous. C'est notre loi. Si, de plus en plus d'Êtres Humains le font, cela permet également aux autres 

attributs de votre environnement, de se développer.  

Donc, ils peuvent commencer à changer. Lorsqu'il y a suffisamment d'Êtres Humains qui entament ce processus, toute la 

planète commence à changer. C'est ce qui est appelé "évolution ou cheminement rapide d'un système ou processus 

quelconque". 

Maintenant, c'est là que ça devient intéressant. Le changement a aussi un effet sur ce que vous avez appelé "la 

sensibilité de l'énergie d'un Être Humain". Lorsque vous entrez dans un champ de bataille où la grille cristalline se 

souvient de ce qui s'est passé, vous ressentez le drame de cette situation.  

Ceci est en train de changer, et nous en a parlé. Cependant, disons que vous entrez dans ce champ de bataille avec un 

autre. Vous le ressentez, mais l'autre ne le ressent pas. Le dialogue pourrait être comme ceci :  

Lui - « Qu'est-ce qui ne va pas avec toi ? » 

Toi - « Ne ressens-tu pas l'énergie qu'il y a ici ? » 
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Lui - « Quelle énergie ? De quoi parles-tu ? » 

Toi - « Quelque chose s'est passé ici. Ne le ressens-tu pas ? » 

Lui - « Non, je ne ressens rien ! » 

L'autre - Être Humain - vous regardera et pensera peut-être que tu fais semblant, que tu veux attirer l'attention ou que tu 

joues le rôle de la personne "spirituelle et hypersensible". Quelle est la différence entre lui et toi ? La réponse est la 

suivante : Tu permets cette prise de conscience, alors qu'il la bloque.  

Nous allons parler de blocages, dans un moment. Certains d'entre vous se promènent dans la forêt et ressentent cette 

énergie. Elle vous entoure, en tout amour et en toute beauté. Gaïa vous parle ! Les arbres produisent de l'oxygène avec 

le système bienveillant de la photosynthèse. Les arbres vous procurent de l'oxygène, et, en échange, vous leur offrez du 

dioxyde de carbone, avec votre respiration dite humaine. 

Selon vous, est-ce un système magnifique et bienveillant ? Regardez autour de vous. La science dira que ce système ou 

phénomène est aléatoire. Qu'en dites-vous ? Quel beau système ! Croyez-moi ou non, les arbres savent Qui vous êtes. 

Vous marchez dans la forêt et vous sentez qu'elle vous enlace tendrement, qu'elle vous fait une accolade chaleureuse.  

Toutefois, il y aura peut-être d'autres Êtres Humains - aussi divins que vous - qui arriveront avec leurs tronçonneuses ! 

Évidemment, ils ne se soucient pas de votre "état d'âme", puisqu'ils n'ont aucune idée de ce que vous ressentez. Selon 

leurs vérités individuelles, la forêt n'est qu'une ressource naturelle.  

Quelle est la différence entre vous et eux ? Ce n'est pas une question tendancieuse de notre part. Voici notre réponse. 

Vous êtes conscients des dimensions multiples et ces chers Êtres Humains ne le sont pas. Vous êtes plus conscients, 

non pas, plus intelligents, de ces dimensions, puisque vous avez ouvert le canal de la "communication de l'âme".  

Sachez que, votre "communication de l'âme" est plus avancée que celle des chers Êtres humains avec leurs 

tronçonneuses... Plus "avancée", ne veut pas dire "supérieure". Cela signifie, tout simplement, que d'autres parties de 

vous, sont plus conscientes des communications multidimensionnelles entre vous et Gaïa. 

Lorsque vous choisissez de ressentir cette énergie, elle sera là. La plupart des Êtres Humains n'ont pas encore fait ce 

choix. Ils la bloquent. La règle dit que cette communication peut se faire seulement si vous le permettez ou si vous faites 

ce choix.  

Dès que vous ouvrez la porte, vous pouvez commencer à la ressentir. Ce n'est pas seulement le choix d'ouvrir la 

communication avec la source créatrice, car il y a aussi un grand nombre de ce que vous appelleriez, des "énergies 

bienveillantes".  

Ces énergies proviennent des groupes auxquels vous leur avez attribué un nom. Évidemment, ils ne peuvent pas venir 

vers vous, de leur propre chef, car vous devez le leur permettre.  

Ce sont aussi leurs lois. Vous dites que ce sont des Pléiadiens, Arcturiens, Siriens, Orioniens, Hathors, etc. La liste est 

très longue, mais c'est la même loi qui s'applique à tous. Vous devez leur donner la permission de communiquer avec 

vous.  

Si vous ne vous sentez pas bien et que vous l'exprimez, la plupart des Être Humains de votre environnement seront 

attentifs et chercheront à vous aider, ils seront bienveillants, n'est-ce pas ?  

Ces groupes bienveillants agissent de la même manière, mais vous devez l'exprimer, en choisissant de leur donner votre 

permission. Ils représentent l'essence de votre ADN (Lee - Ce qui a été ensemencé dans votre propre ADN).  

Ils savent Qui et Ce que vous Êtes, et ils sont nombreux. Les possibilités d'aide sont énormes, sur votre planète, mais la 

majorité des Êtres Humains ne s'ouvre pas encore à cette prise de conscience. Donc, elle ne permettra pas à ces 

groupes d'entrer dans leur réalité. 

 

L'Âme Expérimentée. 

En ce moment, si vous écoutez ou lisez notre message, cela signifie que vous êtes déjà à l'écoute, que vous l'avez 

permis. C'est là que vos âmes expérimentées entrent en jeu. Tentons d'éclaircir la situation. Il existe divers degrés de 

permissions, mais le premier est, qu'il faut commencer par ouvrir votre porte. 

L'énergie qui s'est activée en l'an 2014 - de votre temps linéaire - va commencer à créer de nouveaux paradigmes sur la 

planète Terre. Ils se rapporteront principalement à ; la découverte, la prise de conscience et les expériences "eurêka". 

Ces paradigmes ne seront pas tous spirituels. La science en découvrira plusieurs qui vont l'amener à se poser de 

nouvelles questions. Ces questions et réponses vont ouvrir des portes qui ne sembleront pas toutes "spirituelles", à ce 

moment-là. Éventuellement, tout va mener dans cette direction.  

Les découvertes de la physique quantique et des ouvertures de conscience, qui étaient cachées, vont changer des lois. 

Elles vont placer les lois de la physique et de la biologie dans une relation pour le moins "bizarre, incongrue".  
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Ceci va provoquer une remise en question de "la vie en elle-même", et, éventuellement, conduire à la preuve qu'il y a 

une autre réalité multidimensionnelle qui inclut d'autres consciences qui sont autour de vous. 

Je vais maintenant vous parler d'expériences de vie - en incarnation - que plusieurs Êtres Humains ont vécues, et je vous 

précise que ce n'est pas une métaphore, mais plutôt une réalité. Allons dans une salle d'opération, là où un chirurgien 

spécialisé tente de sauver la "vie en incarnation" de son patient. Le "cœur physique" de ce patient a peut-être été enlevé 

de sa poitrine, en attendant d'y être replacé. Son patient survit, "physiquement", au moyen d'une machine appelée "cœur 

artificiel".  

Toutefois, pendant ces instants d'éternité, pour ainsi dire, l'essence de vie de son patient, flotte au-dessus de son corps 

physique, et, d'une manière quelconque, elle surveille ou regarde ce qui se passe. Certains patients ont rapporté avoir 

vu des choses que seuls les médecins savaient, et d'autres pas.  

Me croirez-vous, si je vous dis que ces chers Êtres Humains, les patients qui ont vécu ou survécu à ces expériences, ont 

créé une communication de l'âme ? S'ils ne l'avaient pas permis, cela ne se serait pas réalisé. C'est leur partie 

multidimensionnelle qui a vu et vécu cette expérience. 

Il y a tellement de choses à dire sur ce sujet, et certaines d'entre elles sont très prouvables - avec le temps. Lorsque des 

études sérieuses seront entreprises, ces présumés mystères vont commencer à être compris et démystifiés.  

L'humanité va devoir permettre qu'un ensemble de nouveaux concepts soient appliqués, au sujet d'une manière de vivre 

ou d'une philosophie de vie qui sera entièrement nouvelle. Voici un exemple. La vie multidimensionnelle est éternelle et 

complètement séparée ou distincte de la vie corporelle.  

La conscience est éternelle, et l'âme revient encore et encore. Peut-on le prouver ? Oui. Cependant, plusieurs Être 

Humains vont le nier. Lorsque de plus en plus d'enfants commenceront à se souvenir de leurs derniers décès et qu'ils 

pourront relater des faits qui ne pouvaient être connus, ce phénomène va commencer à être étudié par la tendance 

générale de la conscience sociale et traditionnelle.  

Sachez que plusieurs Êtres Humains vont quand même opposer de la résistance à ces vérités, car cela ne sera pas du 

tout conforme à leurs vérités individuelles. Lorsque cette prise de conscience spirituelle sera bien établie, les "croyances 

spirituelles" vont devoir effectuer une grande mise-à-jour, si vous me permettez cette expression qui est vôtre. Est-ce 

pour demain ? Non !  

Ne vous en faites pas, car vous serez là. Ne placez pas une limite de temps linéaire sur ce potentiel. Lorsqu'il se 

réalisera, vous serez là ! Lorsque vous vous éveillerez, dans votre vie "dite future", votre mémoire vive et humainement 

consciente, se souviendra de beaucoup de choses, au sujet de Qui et de Ce que vous avez été et Êtes encore. L'on 

pourrait dire que ce sera beaucoup plus grandiose que tout ce que vous avez appris et mérité... Dans le passé qui est 

encore et toujours présent en vous.  

Ce potentiel ne se réalisera probablement pas dans votre vie actuelle, en incarnation, mais lors de l'un de vos prochains 

retours sur Terre. Il deviendra un acquis, même au moment où vous serez encore considérés comme des enfants. Vous 

serez peut-être l'un de ces enfants qui naissent avec un "don inné", selon le monde contemporain actuel, un enfant 

indigo ou cristal. 

Si je vous dis que les "traditions humaines" sont les plus grands blocages et filtres de la communication de l'âme, me 

croirez-vous ? Lorsque nous parlons de traditions, nous parlons de ce qui vous a été enseigné et de ce que vous avez 

enseigné, au cours de vos multiples vies dites antérieures.  

Tous ces enseignements contiennent une grande énergie qui vous est, parfois, humainement imperceptible. Changer 

vos traditions et croyances demande que vous remettiez en question ce qui vous a aussi été enseigné dans votre 

incarnation actuelle.  

Vous devez remettre en question ce que vous considérez ou considériez, comme étant sacré ou précieux, puisque des 

personnes ou des organisations quelconques, en qui vous aviez confiance, vous ont dit qu'il en était ainsi.  

Cela provenait peut-être de vos parents, de votre école ou d'autres que vous aimiez et admiriez. Ces traditions, filtres ou 

blocages sont devenus une vérité presque absolue, dans votre conscience. Tout ce qui ne convenait pas à votre vérité 

vous disait que ce n'était pas vrai. 

Cela vous a placé dans une boîte limitative, sans même que vous vous en rendiez compte. Comment un Être Humain 

peut-il passer à travers ces filtres et blocages, à travers cette tradition ? La réponse est que vous devez placer ces 

choses de côté, non pas les rejeter du revers de la main, pour ensuite vous permettre d'être en état de neutralité, afin de 

considérer librement des vérités différentes et faire des choix éclairés qui sonnent justes à votre âme et conscience.  

Il y a encore un bon nombre d'Êtres Humains qui ne sont pas prêts à franchir cette étape. Par exemple, certaines classes 

de professionnels ont suivi de longues formations pour mériter un diplôme, afin d'en arriver là où ils sont. Voyez-vous 

que cela ne cadre pas du tout leur vérité du moment ? Cela créerait un chaos dans leur survie intellectuelle. 

Portons un regard neutre, sans jugement ni pitié, sur quelques filtres, si vous me le permettez.  
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Les Âmes Expérimentées ou Phares de Lumière, peu importe les mots, sont très ouvertes "à la plupart" des nouvelles 

informations. Regardons quelques informations qui ne cadrent pas. Imaginons que l'on vous a dit que vous deviez 

contester quelques aspects ésotériques qui sont enseignés par Kryeon. Vous êtes ouverts à certains, mais pas à 

d'autres.  

Est-ce un problème ? Non. Nous répétons que vous avez le libre choix. Cependant, vous pouvez ouvrir ou nettoyer la 

fenêtre de votre âme, afin de lui permettre de voir et choisir ce qui lui convient. La psyché humaine est "linéairement 

compartimentée".  

Donc, votre âme sera bien ouverte à quelques nouvelles informations, mais elle sera perplexe au sujet des autres. C'est 

ce qu'on appelle un filtre, et nous comprenons que la révélation de la vérité est un processus continu pour les Êtres 

Humains. 

Un filtre vous empêche de voir l'image globale, mais il vous permet quand même de voir certaines choses qui sont 

réelles. L'on pourrait dire qu'un filtre fausse "parfois", ce que vous faites et comment vous le faites. Regardez ce qui se 

passe chez quelques-uns des guérisseurs, médiums et canalisateurs, qui mélangent les anciennes et nouvelles énergies. 

Prenons l'exemple d'un canal X parmi les autres (Lee - Sourire de Kryeon). Il peut s'asseoir devant vous et ressentir qu'il 

a une information bonne et réelle. Cependant, le cheminement de ce canal montre clairement qu'il est mieux dans 

certaines régions que d'autres. Il vous donnera des prédictions sur l'avenir, mais seulement une partie de ces prédictions 

se réalisera.  

Il vous donnera une heure et une date de réalisation d'une prédiction qui n'aura pas lieu. Alors, que dites-vous d'un canal 

comme ça ? L'on pourrait penser ou dire : « Eh bien ! Il n'est peut-être pas vraiment un canal ? » Si je vous dis que la 

très grande majorité de ces canalisateurs sont réels, mais que les filtres de leur fenêtre individuelle les empêchent de 

voir et interpréter clairement l'image globale.  

Ils ont un filtre qui provient peut-être de ce que l'on leur a enseigné, au sujet d'un futur rempli de malheurs. C'est ce qui 

capte leur attention, pendant qu'ils canalisent. Il leur est difficile de faire abstraction de ce filtre. Dans la "soupe des 

potentiels possibles de cette planète", ils ne parleront que de ceux qui sont dramatiques. Vous voyez ? 

Depuis 25 ans, à travers mon partenaire, je vous parle des "beaux" potentiels significatifs qui vont probablement se 

réaliser, si vous poursuivez votre cheminement dans la direction actuelle, selon votre libre choix. Toutefois, j'ai toujours 

dit qu'il faudra que vous preniez "le temps de prendre le temps". Le nettoyage des filtres ou de vos fenêtres ne se fera 

pas en termes de temps linéaire.  

Vous êtes maintenant entourés par la nouvelle énergie, et vous vous dirigez vers une planète qui vivra en état de PAIX. 

Je vous ai dit que, selon les potentiels qui étaient très flagrants et probables, vous n'auriez pas de catastrophes 

mondiales, lors du changement de millénaire de l'an 2000, ainsi que lors de l'an 2012, malgré tous les marchands de 

malheur. Maintenant, vous savez que ce n'était pas "la fin du monde". 

Nous avons aussi mentionné que, selon les potentiels et selon vos libres choix, ce sera la fin de la "guerre froide", et ce 

le fut, n'est-ce pas ? Envers et contre tous, je vous ai dit que, en l'an 1989, de votre temps linéaire, vous feriez 

probablement ou potentiellement, un tournant radical, et vous l'avez fait. Je vous parlais d'un potentiel très significatif de 

votre dit futur linéaire.  

J'ai également dit que, ces chers Êtres Humains, qui sont encore dans l'ancienne énergie, ne vont pas facilement "lâcher 

prise" (Lee - Regardons, lisons ou écoutons les mauvaises "nouvelles" de nos médias planétaires actuels").  

Cette ancienne énergie, encore présente chez ces chers Êtres Humains, cherchera à vous ramener en arrière, à la dite 

normale, afin de rester en charge, afin de vous sauver ou de vous maintenir dans le présumé "droit chemin". Elle 

cherche à vous ramener en arrière, au temps où elle était aux commandes, mais elle ne le pourra pas. 

La Paix sur terre et une conscience globale supérieure, sont les potentiels les plus forts. Voilà pourquoi je suis encore ici, 

chers Êtres Humains. J'espère que cela ne vous porte pas à confusion. Sachez qu'il y a aussi d'autres potentiels. Il y en a 

qui ne se réaliseront probablement pas avant un million de vos années linéaires.  

Il y a aussi d'anciens potentiels, qui sont encore vus ou perçus par les canalisateurs qui ont un filtre obscur, qui ne voient 

pas l'image globale. Ce filtre leur montre un potentiel de malheur. Donc, ils vont revenir et vous livrer leurs messages à 

ce sujet. Il s'agit simplement d'un filtre, ni plus ni moins. 

Voici un autre filtre. Je me permets de vous poser quelques petites questions personnelles ? Je vous connais, donc, je 

sais un peu quelles questions vous poser : « Croyez-vous que tout ceci est réel ? Croyez-vous que ce channelling est 

réel ? » « Oui, en effet. » 

« Chers Êtres Humains, croyez-vous que vos vies dites antérieures sont toutes enregistrées dans vos propres Archives 

akashiques et que vous êtes des âmes expérimentées ? » 

« Oui, nous le croyons ! » Très bien. Vous vous accordez les permissions nécessaires à votre cheminement, et vous 

commencez à communiquer avec vos âmes, n'est-ce pas ? Chers Êtres Humains, êtes-vous prêts à passer au niveau 

suivant ? 
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« Oui, nous le sommes. » En effet, vous entreprenez ce nouveau cheminement, et votre glande pinéale s'ouvre encore 

plus. Vous commencez à avoir des intuitions. Vous commencez à avoir une bonne communication, mais, tout à coup, 

cela s'arrête. Oups, il y a peut-être un filtre subtil ! 

Ce filtre vous dit peut-être que, vous ne méritez peut-être pas ce "don de la communication de l'âme", que vous en êtes 

indignes ! Pourquoi l'humanité est-elle portée à regarder les aléas de la vie d'un maître, au lieu de tenir compte, en 

premier, de ses enseignements ?  

Elle décidera, choisira, que, pour honorer et révérer ce maître, elle doit commencer par vivre toutes les souffrances que 

ce maître a vécues. C'est un filtre ! Le voyez-vous ? Au lieu d'absorber et intégrer les enseignements de ce maître, elle 

va penser qu'elle n'en est pas digne, puisqu'elle n'a pas vécu toutes ses souffrances. 

De ce fait, l'humanité va penser qu'elle doit souffrir, afin de recevoir l'amour de Dieu, l'amour de sa propre divinité 

intérieure. C'est un filtre, non pas un jugement de notre part, chers Êtres Humains. Cela signifie simplement que cette 

partie de l'humanité a fait un choix qui se rapporte à l'ancienne énergie. Donc, elle ne s'est pas permise ou autorisée 

d'autres choix.  

L'humanité regarde certaines choses sans vraiment comprendre toutes leurs structures. Alors, comment pourrait-elle 

avoir la connaissance et la sagesse de toutes les significations de ces choses, de ces structures ? 

Ce filtre déforme une partie de son avancement spirituel, car il la ramène dans ce qui lui a été enseigné, aux temps de 

l'ancienne énergie. Savez-vous combien de processus "Nouvel Âge" sont basés sur l'indignité ?  

Beaucoup. Il serait peut-être temps de commencer à questionner certains principes et croyances d'antan. Ensuite, vous 

pourriez commencer par vous dire quelque chose qui ressemble à ceci, selon vos propres expressions individuelles : « 

Je Suis magnifique ! » Allez-y gaiement et audacieusement !  

Créez "la communication de l'âme", "sans tambour ni trompettes". Vous le méritez grandement ! Recommencez à zéro, 

partez du bon pied, pour ainsi dire. Commencez avec ces quelques petites questions : « Suis-je aimée ou aimé ? Est-ce 

que des Êtres Humains m'aiment ? Est-ce que des entités bienveillantes m'aiment ? Est-ce que les anges m'aiment, 

etc.,etc. ? »  

Ensuite, permettez-nous de prendre doucement votre main, et fonçons audacieusement, sans nous "péter les bretelles, 

agir comme un m'as-tu-vu" ni nous comparer aux autres ! Ressentez ces frissons bienveillants qui vous envahissent, 

suite à ces petites questions, si vous les avez vraiment posées avec une intention pure.  

Commençons par l'école maternelle, chères Âmes Expérimentées, afin que les blocages et filtres finissent par 

disparaître, et que l'intellect cesse de créer de l'interférence. Afin de pouvoir vous livrer le message que vous entendez 

aujourd'hui, mon partenaire a dû apprendre à laisser tomber ses filtres, au cours de toutes ces années de channelling.  

Ils étaient forts et influents. Ses filtres lui disaient : « Je suis très sceptique. Scientifiquement parlant, c'est insensé. Les 

choses ne fonctionnent pas ainsi, dans notre 3D. » Il s'est même déjà dit : « Lee, tu prétends canaliser. Tu te mens. Il ne 

peut en être ainsi. »  

Oui mais... Par la suite, ses filtres furent doucement et lentement remis à leur place. Ils sont parfois nécessaires mais non 

primordiaux, selon la vérité qu'il voyait ou percevait. Puis, ses filtres ont été lentement maîtrisés, par la vérité qu'il a vue.  

Son filtre le plus important était son manque de confiance en lui-même. Mon partenaire disait : « Si j'ouvre la bouche, je 

vais faire un fou de moi-même. » Eh bien, il l'a fait ! Il a finalement digéré et intégré ce qu'il faisait, avec le temps et la 

pratique. Ceci nous a permis d'établir une meilleure communication, puisque nous pouvions désormais communiquer 

avec son cœur, établir une communication de l'âme, au lieu de 

communiquer avec son intellect. À ce moment-là, il a dû faire un choix, entre sa tête et son cœur. Dois-je vous dire que 

son cœur a gagné ? Chers Êtres Humains, nous vous invitons tous à faire ce qu'a fait mon partenaire, car vous 

connaissez maintenant les règles. Nous sommes toujours auprès de vous, mais n'oubliez pas que vous devez nous 

permettre de prendre votre main du cœur.  

Sur une base de 1 à 100, jusqu'à quel point ou quel pourcentage, croyez-vous ce que nous vous disons ? Maintenant, 

vous savez que les filtres et blocages proviennent généralement des traditions, des enseignements du passé et des 

pensées de l'ancienne énergie. Ce n'est pas un jugement ou un blâme de notre part, puisque, dans l'ancienne énergie, il 

fallait être vraiment "à part des autres", pour se permettre une "communication de l'âme".  

Regardez ce que vos maîtres ont dû affronter, de la part de la conscience sociale de ces temps-là ! Comment pourrions-

nous juger ou blâmer un Être Humain, peu importe qu'il soit dans l'ancienne énergie ou non ?  

Comment pourrions-nous juger ou blâmer un Être Humain qui ne voit pas la lumière, alors qu'il est détenu dans une 

pièce obscure ? Notre message n'est pas accusateur ou encenseur. Il ne pointe personne du doigt en disant : « Tu as 

raison ou tu as tort ! »  

Nous disons simplement que vous étiez dans l'obscurité, et que maintenant, la lumière est allumée. Nous disons qu'il 

serait peut-être temps de faire le point, avec vous-mêmes, au sujet des filtres et blocages que nous mentionnons, si vous 

ressentez que nous vous parlons d'une vérité, parmi tant d'autres. 
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Les Âmes Expérimentées sont les porteuses de lumière. Cependant, il y a des anciennes vérités qui devront être 

repensées "de fond en comble". Vous, les guérisseuses et guérisseurs, que dites-vous de ceci ? Je sais qui est ici.  

Cherchez-vous à comprendre pourquoi vos méthodes de travail ne fonctionnent peut-être pas toujours bien ? C'est 

parce que l'ancienne énergie vous amenait à faire des choses qui ne fonctionnent plus, dans la nouvelle énergie.  

Oh, vous pouvez continuer ainsi, mais nous connaissons votre puissance, et nous souhaitons que vous ayez des résultats 

encourageants ! Foncez, en double ou en triple, peu importe, car vous avez un potentiel fantastique qui peut aider ces 

chers Êtres Humains, sur votre planète Terre ! 

 

Les facilitatrices ou facilitateurs. 

Vous, les facilitatrices ou facilitateurs, portez attention à ce que je vais dire, car nous cherchons à éviter les malentendus, 

les "ah, je pensais que...". Vous, qui travaillez dans ce domaine, sachez que vous n'avez pas besoin d'être pauvres, pour 

connaître la Déesse ou le Dieu. Êtes-vous d'accord avec moi ?  

Pourquoi n'auriez-vous pas le droit inné, de "gagner votre vie honorablement", avec votre travail ou votre profession ? 

Chaque profession ou travail doit être rémunéré comme il se doit, n'est-ce pas ? Pourquoi ne pas rester debout, bien 

droit et dire : « Je fais un métier ou une profession aussi honorable que celle des autres Êtres Humains. Je mérite d'être 

payé autant que les autres, ni plus ni moins ! Le troc signifie que tout le monde y gagne, n'est-ce pas ? »  

Qui a dit que vous ne pouviez pas agir ainsi ? Aucun Être Humain, mais la tradition vous l'a probablement dit. Si c'est 

spirituel, cela doit nécessairement être, une liberté de choix, n'est-ce pas ? Avez-vous déjà entendu une telle expression 

? Si vous offrez vos services, sans les imposer, cela ne violera aucune des lois dites spirituelles. 

Permettons que le bon sens spirituel domine. Être équilibré, humainement et spirituellement, partout, toujours, en tous 

lieux et en toutes circonstances, demande souvent de faire des choix parfois radicaux.  

Il y a plusieurs années de votre temps linéaire, j'ai demandé à mon partenaire de faire en sorte que les messages de 

Kryeon soient gratuits et accessibles à chaque Être Humain. Je lui ai demandé de laisser cette énergie aussi libre que le 

vent. Avez-vous dû payer une somme quelconque pour avoir le droit d'écouter ou lire ce message ?  

Voilà le résultat. Je lui ai dit qu'il était approprié de gagner sa vie en tant que Lee, l'Être Humain. Son enseignement, son 

talent et ses produits devaient être rémunérés, mais que... les messages de Kryeon devraient être libres et gratuits pour 

chaque Être Humain de la planète Terre. Voyez-vous l'intégrité de tout ceci ? 

Voyez-vous l'équilibre dans tout cela ? Vous n'avez plus besoin de souffrir, de vivre sans cesse dans le drame ou d'être 

pauvres. Chères Âmes Expérimentées, vous pouvez rester "dignement debout", sans courber l'échine devant qui ou quoi 

que ce soit. Il est maintenant temps de faire une profonde mise au point, une mise à jour, un grand ménage du 

printemps, au sujet de toutes vos expériences de vies - dites antérieures.  

Ensuite, si vous osez afficher votre état d'être ou d'âme, dans toute la force de votre "humilité", vous serez peut-être une 

lumière ou un beau miroir pour votre chère Famille Humaine. Oserez-vous entreprendre une épuration profonde de vos 

filtres et blocages, afin que votre magnificence puisse enfin se montrer le "bout du nez" ? Lorsque vous osez prendre la 

main de l'Esprit, de votre Soi-divin, votre Divinité-intérieure commence à vous parler.  

Chers Êtres Humains, vous n'avez pas à vous faire du souci, au sujet de votre survie de l'ancienne énergie, si vous avez 

vraiment effectué ce grand ménage. C'est notre message de ce jour, de ce moment présent, mais c'est aussi notre 

message de votre hier et de votre demain linéaires. Je le répète souvent, car il y a beaucoup de nouveaux venus dans ce 

cheminement. Maintenant, je répète encore une fois, que je vous connais.  

Je sais qui est devant moi, qui écoute et qui lit ce message. Je connais aussi l'entêtement du cerveau humain, de 

l'intellect. Alors, je vais vous dire ceci : « Si la communication de l'âme ne se réalise pas dans votre vie actuelle, ce sera 

peut-être lors de votre prochaine réincarnation. Nous sommes très patients, et votre planète Terre l'est aussi. 

Chers Êtres Humains, il y aura peut-être des défis à relever sur ce parcours, et il y aura aussi des personnes qui diront 

que la population terrestre est en train de reculer. J'espère que vous resterez censés, devant toutes ces choses. Le 

recalibrage de la Terre entière et de la conscience humaine, va probablement causer beaucoup de frustrations de part et 

d'autre.  

Les vieilles méthodes ne fonctionnent plus. Il va y avoir des frictions dans plusieurs domaines, même dans le dit "Nouvel 

Âge". Je vous l'ai dit. Ce message ne sera pas en conformité avec les personnes qui se sont investies dans les anciens 

enseignements et dans les traditions. Toutefois, il sera considéré comme une révélation, pour celles et ceux qui se 

permettront d'ouvrir leurs âmes et consciences, à cette nouvelle énergie. 

Rafraîchissez votre vérité ! 

Et c’est ainsi. 
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LE SÉJOUR DE L'ÂME EN INCARNATION - Partie 1 
Auckland, Nouvelle-Zélande, le 22 mars 2014 

Salutations, chers Êtres Humains, je suis Kryeon du Service Magnétique. 

Notre message de ce moment présent est exactement ce que mon partenaire avait pensé qu'il serait. Il existe un 

protocole entre lui et nous, et il le reconnaît. Ceci lui permet d'améliorer le message qu'il entend pour la première fois. 

Même s'il hésite parfois à répéter un message au complet, il comprend que c'est approprié.  

La semaine dernière, nous avons arrêté l'enregistrement du message, pendant une canalisation. Lorsque cela se produit, 

sans raison évidente 3D ou problème technique, c'est un "signal" qui lui dit qu'il devra se rasseoir et canaliser de 

nouveau ce message, afin qu'il puisse être enregistré et transcrit. La structure est la même, le verbiage est très similaire, 

mais l'information sera améliorée. 

Chers Êtres Humains, vous voulez singulariser tout ce qui est. Vous avez tendance à prendre ce qui est compris dans 

votre dimension 3D et le placer sur Dieu, ou dire que Dieu est ainsi, etc. Cette action n'est pas surprenante, puisque 

vous n'avez que cette option qui vous sert de guide, selon votre compréhension humaine.  

Ceci n'est pas un jugement de notre part. Cela fait partie de votre réalité du moment. Cependant, je dois vous présenter 

une explication de ce que vous appelez "l'Âme Humaine", même si elle n'est pas vraiment humaine. En réalité, elle n'est 

pas du tout "humaine". 

Permettez-moi de vous répéter que la source créatrice des Univers visibles et invisibles, a toujours été, et que, toujours 

elle sera. Ce que vous appelez "la Source Créatrice", ce que vous avez étiqueté comme étant "l'Esprit de Dieu", est 

précisément ce dont nous sommes en train de vous parler. Vous pourriez dire que ce concept est composé des 

innombrables parties du "Tout-en-Un", et vous auriez raison.  

Même avant la création de cet Univers et de tous les autres Univers, cette source était là. Elle est la cause première de 

"tout ce qui est", peu importe que ce soit visible ou non - selon vos cinq sens humains. Elle était là, lors de la création 

des Univers, matériels ou non, qui ont existé auparavant et qui coexistent encore avec les vôtres - actuellement.  

C'est la "source centre première". C'est ce que vous appelez "Dieu", sur la planète Terre. C'est une soupe d'énergie 

quantique, et c'est bien au-delà de la physique actuelle, cette soupe n'est pas supérieure ou inférieure. 

Cela "est", tout simplement. 

Cette source créatrice est le royaume de la réalité, de ce qui est appelé dieu. Dans la force de son humilité, elle est 

magnifique et puissante. Vous faites partie de cette source. Aucune entité n'est supérieure ou inférieure à vous, dans 

cette source ! Vous avez toujours été là, puisque c'est le cœur même de Qui et de Ce que vous Êtes. Vous avez toujours 

fait partie de ce royaume Déesse-Dieu ou Dieu-Déesse, peu importe les mots vous placez en premier, selon votre vérité 

individuelle du moment. 

Essayons de bien saisir cette simple réalité éternelle. Pouvez-vous imaginer que vous êtes cette réalité ? Si oui, cela 

vous permet de voir toute la magnificence de l'Univers et de la source créatrice. Imaginez que vous êtes devant une 

super nova qui explose et qui dégage une quantité incroyable d'énergies créatrices.  

Vous savez que tout cela fait partie d'une physique divinement naturelle, qui est vôtre, n'est-ce pas ? Ce sont des cycles 

d'énergie qui vous transportent dans une joie intérieure et profonde, car vous savez que rien de tout ceci ne peut vous 

faire mal. Toutes ces choses vous exaltent.  

Vous seriez en mesure de voir et entendre tout, dans toutes les dimensions qui existent ! Vos sens seraient grandioses et 

magnifiques, à un point tel, que, peu importe les distances astronomiques, tout cette majesté se réaliserait autour de 

vous. Vous pourriez voir tout ce que vous voulez.  

Vous pourriez même conserver une image de l'un de ces phénomènes, aussi longtemps que vous le souhaitez. Ceci 

n'est qu'une facette magique de la source créatrice ! Tout ce que vous pouvez imaginer au sujet de dieu ou de la déesse, 

est plus grand que votre imagination 3D. Pourtant, vous étiez là, et vous avez participé. 

Nous ne parlons que de "vous", au cours de notre discussion actuelle. Cependant, il ne n'agit pas de votre "vous" humain 

- en incarnation. Vous faites partie de moi et je fais partie de vous.  

C'est le point le plus difficile à enseigner, mais nous allons continuer dans ce sens, puisque c'est une grande vérité de 

base. L'esprit linéaire ne le comprend pas, mais cela est approprié. Si vous pouviez réellement voir tout ce que "vous" 

êtes réellement, vous feriez rapidement une volte-face. Pour le moment, ceci vous est encore caché. 

Il y a des enseignements de l'énergie nouvelle qui mènent à une ouverture de conscience. Ils vous aident à voir "Qui et 

Ce" que vous êtes réellement. Dans cette conscience en expansion, il ne s'agit pas seulement de découvrir une nouvelle 

biologie ou de nouvelles inventions. Il s'agit plutôt d'une réalisation ou compréhension de "Qui et de Ce" que vous êtes.  
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La source créatrice est imprégnée dans chaque molécule de votre ADN. Elle existe d'une manière qui est presque 

impossible à compter. Donc, chers Êtres Humains, ne cherchez jamais à compter les âmes sur cette planète, puisqu'elles 

ne sont pas singulières et qu'elles ne sont pas prêtes à être comptées. 

La ou le Déesse-Dieu ou Dieu-Déesse, la Soupe d'Énergie, selon votre choix des mots, sont devenus "votre" âme. Voilà 

ce qu'il nous est difficile à décrire avec des mots humains. Avant que nous en ayons fini avec notre message de ce jour, 

qui vous semble peut-être un peu abracadabrant, permettez-moi de vous dire que la suite sera peut-être, un peu plus 

abracadabrante.  

Je me dois de vous révéler quelque chose que vous ne reconnaîtrez pas facilement. Cependant, même si cela porte à 

confusion, je cherche à vous montrer la profondeur ou la divinité de cette information. 

La chose la plus fantastique, est que, chacun de vous est une entité à part entière de la Source Créatrice. Lorsque les 

contraintes et limitations humaines ou 3D sont enlevées, intégrées et comprises, votre vrai "vous", votre propre divinité 

intérieure commence à se montrer.  

Vous n'êtes pas une partie de Dieu, vous "Êtes Dieu" ! La soupe de dieu ne compartimente pas... Elle ne sépare pas. Elle 

n'attribue même pas de noms et de personnalités à vos divinités intérieures. Voilà ce que je veux vous expliquer.  

Les âmes ne sont pas singulières. 

Voilà un sujet controversé et intellectuel ! L'âme que vous classifiez comme étant "vous", n'est pas singulière, puisqu'elle 

fait partie d'un ensemble, d'un tout. C'est facile à dire, mais difficile à saisir. Lorsque vous regardez un autre Être Humain, 

vous dites : « Namasté », vous honorez le Dieu en vous et vous saluez le Dieu en lui. Avez-vous jamais pensé qu'il 

pourrait représenter la même âme ? Est-il le même Dieu ? Si je vous dis que vos âmes sont identiques et non 

singulières, me croirez-vous ? Mais vous ne pensez pas de cette façon.  

Vous avez votre âme et ils ont les leurs. C'est ce que vous pensez, et c'est le mieux que vous pouvez faire, parce que si 

vous les combinez, il y aura des problèmes de logique, avec votre esprit linéaire. 

L'esprit linéaire voit votre âme comme étant seule ou singulière, et cela l'empêche de comprendre ce message. Lorsque 

vous franchissez votre propre pont de la compréhension, votre perspective ou vision globale est amplifiée. Cela n'enlève 

absolument rien à la magnificence de votre âme. 

Une âme ne peut pas être singulière, puisqu'elle est toujours connectée avec la totalité des autres, le "tout-en-un". La 

soupe de Dieu est toujours une soupe. L'on pourrait dire que c'est un collectif, puisqu'il ne sépare rien du tout. Vos âmes 

sont plus que "singulières".  

L'enseignement de mon partenaire, au cours de cette année linéaire de votre temps, sera axé sur les neuf attributs de 

l'Être Humain. Trois de ces attributs se rapportent au groupe de l'âme. Lorsque vous êtes en méditation profonde et que 

vous entrez en contact avec une sorte d'énergie sublime, vous pensez - parfois - entrer en contact avec "votre" âme. Eh 

bien, ce n'est pas le cas ! Vous entrez plutôt en contact avec le "collectif" des âmes.  

C'est tout le monde, pour ainsi dire. Voilà pourquoi ce contact est si magnifique et si intense. Ce n'est pas une entité 

"super divine" qui est extérieure et supérieure à vous. C'est vous ! C'est votre vrai "vous", votre "vous divin". Vous êtes 

dieu. L'âme n'est pas limitée à la condition 3D des Êtres Humains et elle n'est pas en apprentissage. 

Je vais ébranler certains paradigmes qui vous ont été enseignés. L'âme Humaine, comme vous l'appelez, n'appartient 

pas à votre condition ou état d'Être Humain en incarnation. Elle est une partie intégrale, entière et complète, de toutes les 

parties des Univers visibles et invisibles. Donc, d'autres entités biologiques et spirituelles ont aussi des âmes comme les 

vôtres.  

Attention, je ne dis pas que toutes les vies intelligentes de votre galaxie ont des âmes. Cependant, les entités provenant 

de la source spirituelle ont une âme. Bon, nous reviendrons sur ce sujet. Nous cherchons simplement à vous dire que la 

nomenclature de votre compréhension de l'Âme Humaine n'est pas vraiment correcte. 

Une âme ne peut pas être en apprentissage ou avoir une capacité d'apprentissage. Les âmes n'apprennent pas. Les 

Êtres Humains, dans leurs rôles d'Êtres Humains, le font. L'on vous a dit que les âmes vont et viennent, afin d'acquérir 

une "richesse d'âme". L'on vous a dit que certaines âmes sont plus sages que d'autres.  

Mon partenaire utilise souvent l'expression "anciennes âmes", mais ceci peut porter à confusion. Si vous avez plus de 

connaissance qu'un Être Humain, dans un domaine quelconque, cela ne veut pas dire que vous êtes plus ancienne ou 

plus ancien.  

Ce terme n'est pas vraiment approprié, car l'éternité n'est ni ancienne ni récente, pour une âme. Elles étaient, elles sont, 

et elles seront toujours une partie intégrale de dieu.  

Donc, votre mot "Âme", porte à confusion. Il peut signifier beaucoup de choses. Cependant, les Êtres Humains vont 

continuer à utiliser ce mot, car il a une signification différente, lorsqu'ils sont en incarnation dans la réalité 3D. 

Âme ancienne, signifie tout simplement, une divinité qui a effectué plusieurs incarnations ou réincarnations sur la planète 

Terre ou ailleurs. Ni plus ni moins. Bref, vos âmes n'ont pas besoin d'une capacité d'apprentissage, car elles n'ont pas 
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besoin de s'améliorer. Elles n'ont pas besoin d'aller ailleurs pour graduer. Toutes idées déformées proviennent du mental 

des Êtres Humains qui est relié à la réalité humaine. Les Êtres Humains apprennent et graduent.  

Ils passent d'un niveau à un autre, mais ce n'est pas le cas des âmes. Vous avez simplement placé votre réalité sur un 

autre système, car vous n'avez pas compris qu'il n'est pas comme vous. Essayez de comprendre, digérer et assimiler ces 

informations, selon votre ressenti intérieur. Une Âme n'a pas de réalité humaine. Elle est une réalité Déesse-Dieu et Dieu-

Déesse. 

Si je vous disais que votre Âme est identique, dans sa magnificence, à chaque Âme sur cette planète, me croiriez-vous ? 

Préparez-vous, car je vais vous poser quelques questions qui peuvent vous ébranler fortement, vous émouvoir 

fortement, et même vous donner envie de vomir.  

Pensez au pire Être Humain de votre histoire ! Peu importe qu'il soit mort ou encore vivant. Ces Êtres Humains ont la 

même Âme que vous. Ce sont des Âmes parfaites et divines, tout comme les vôtres. Est-ce que toutes les Âmes ont le 

"libre choix" ? Oui ou non ? Chaque Âme est divine ! Elle a la même puissance que les autres.  

Chaque Être Humain peut s'améliorer, en vertu de son âme qui n'est ni humaine ni singulière, en vertu du libre-choix. 

Nous avons déjà dit qu'aucune entité n'a le droit de s'ingérer dans votre "LIBRE-CHOIX", même pas la Source Créatrice, 

puisqu'elle n'est pas singulière, tout comme votre Âme. 

Nous pouvons vous regarder aller, dans vos prétendues erreurs, lorsque vous tournez le dos à la magnificence réelle qui 

est en vous, mais nous n'avons pas le droit d'intervenir ni même de vous donner des indications. Nous pouvons regarder 

votre développement et vous fournir l'énergie nécessaire, si tel et votre choix, mais c'est la limite de ce qui nous est 

permis.  

Nous pouvons regarder toutes les tueries qui se font parfois au nom de Dieu, tous ces viols, toutes ces horreurs, etc., 

mais nous ne pouvons pas intervenir. Ce sont les Êtres Humains qui doivent faire le libre-choix de changer. Les Êtres 

Humains qui ont vécu plusieurs vies en incarnation ont plus d'expériences de vies, donc plus de sagesse acquise.  

De ce fait, ils font des choix plus avertis, plus avisés. Ils sont plus conscients de leur divinité intérieure. C'est seulement 

un attribut que je cherche à démystifier. L'Âme n'a pas de niveau d'apprentissage. 

L'Âme n'a pas de niveaux d'avancement ou de progression. Cela ressemble à ce que nous venons de discuter. Il n'y a 

pas de niveaux de progression pour une âme. Il y a une théorie qui circule, disant qu'une âme commence en incarnation 

animale, pour ensuite graduer et s'incarner en Être Humain.  

Selon cette théorie ou philosophie, une âme doit vivre des incarnations où elle est moindre qu'un Être Humain, afin de 

devenir plus sage, plus expérimentée ou "plus ancienne". Ce n'est pas du tout la réalité. 

Je répète que c'est votre nature de base d'Êtres Humains qui crée les niveaux d'avancement pour vous-mêmes. Ensuite, 

vous dites que ce système est une création de Dieu et, parfois, vous l'enseignez aux autres. Ceci diminue la force de la 

Source Créatrice qui est en vous. Je répète que ce n'est pas un blâme de notre part. « Kryeon, veux-tu dire que les 

animaux n'ont pas d'âmes ? » Je n'ai pas dit cela. Les animaux ont une âme différente, et il y en a qui se réincarnent.  

Nous l'avons déjà dit. Donc, une âme humaine ne s'incarne jamais en animal et une âme animale ne s'incarne jamais en 

Être Humain. Votre énergie de la Source Créatrice est précieuse et sacrée. Seules les divinités qui composent la Source 

Créatrice initiale ont cette énergie.  

Toutes les autres âmes sont des créations - disons subalternes - qui proviennent de l'ensemble des divinités, des Esprits 

et Âmes qui représentent la totalité de la Source Créatrice. Dans cette galaxie, vous avez le libre-choix et la capacité de 

progresser jusqu'à l'état d'ascension. C'est ce qui est en vous, chers Êtres Humains.  

Ceci n'est pas dans un dauphin, un chien ou un cheval. Ceci appartient à votre ADN humain et spirituel, et cela fait partie 

du grand plan. Vous n'avez pas commencé dans la forme animale. Il y en a qui pensent que, plus l'animal semble limité, 

plus son âme est minime. Donc, avec le temps, un hamster deviendrait un dauphin, et ensuite un Être Humain.  

Soit dit en passant, ceci est encore enseigné en certains endroits de votre planète Terre. Dois-je répéter que ce n'est 

pas le cas ? C'est une sorte de mythologie erronée qui ne rend pas honneur à Qui et Ce que vous Êtes, à votre divinité 

intérieure. 

Donc, elle n'est pas en apprentissage ou en état d'avancement, et il n'y a pas de hiérarchie. « Attend une minute, Kryeon 

! Qu'en est-il des archanges ? Ne sont-ils pas supérieurs aux anges ? »  

Nous en avons déjà parlé. Les anges et archanges sont de belles créations imaginaires et fantastiques de l'Esprit Humain 

qui aime catégoriser et placer ces choses dans des boîtes individuelles. C'est l'endroit où vous les placez, selon 

l'importance que vous leur accordez, et vous leur avez aussi attribué des noms – dans bien des cas.  

C'est un attribut humain, mais ce n'est pas dieu ou votre propre divinité intérieure. Votre Source Créatrice n'est pas un 

système de gestion ou un organigramme de dieu. Il n'y a pas de hiérarchie qui dicte qui est en charge et qui est avec 

Dieu.  
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Au lieu de cela, il y a un système qui est connu de toutes les divinités qui sont de notre côté du voile. Il est beau, sacré et 

parfait. C'est le "tout-en-un". Tout le monde est sur "le même pied d'égalité". 

Il y a des scientifiques qui ont cherché à comprendre la formation des Univers. Ils commencent à comprendre qu'ils n'ont 

pas pu se réaliser par accident ou par hasard. L'on vous a enseigné que les choses se passent de façon aléatoire et que 

cela conduit à l'évolution.  

Des scientifiques sont maintenant aux prises avec ce qu'ils voient, car, c'est hors de la réalité de l'évolution de la vie qui 

était "hypothétiquement aléatoire". Après mûres réflexions, il leur semblerait que cela provient plutôt d'un système qui a 

une planification intelligente et bienveillante. 

C'est vrai. Votre galaxie a été conçue de cette façon. Elle a été créée pour la vie en incarnation, et placée d'une manière 

qui nous permet de vous parler, en ce moment – sur la planète Terre. Tout ceci est lié au libre choix des Êtres Humains, 

afin qu'ils puissent réaliser qu'ils sont une partie de la Source Créatrice, a réaliser qu'ils ont une Âme divine, si tel est leur 

choix.  

Tout est centré ou tout tourne autour des Êtres Humains, sur cette planète. La plupart des animaux le savent - à un 

certain niveau. Cependant, la réalisation de Qui et de Ce que vous Êtes, a été lente, selon votre notion de temps linéaire. 

Maintenant, vous en êtes au point où vous améliorez votre compréhension de système spirituel qui vous appuie, qui vous 

soutient ou vous supporte. 

Vous n'êtes pas en lutte contre qui ou quoi que ce soit. Lorsque vous regardez votre environnement, et pensez qu'il y a 

une foule de choses que vous ne pouvez pas changer, vous avez l'impression de devoir lutter contre elles, si voulez les 

changer.  

Parfois, vous pensez devoir lutter contre les conditions climatiques. En d'autres occasions, vous pensez être trimballés 

comme une balle de ping-pong, par des situations qui vous semblent incontrôlables. Les choses ne sont pas toujours ce 

qu'elles semblent.  

Pourtant, plusieurs semblent devoir lutter constamment contre l'environnement de leur état d'Être Humain. Est-ce votre 

cas ? Savez-vous que toutes ces choses sont des invitations au changement ? Vous connaissez peut-être des Êtres 

Humains qui vivent dans cet état d'être. Partout, toujours, en tous lieux et en toutes circonstances, ils ont été et sont 

encore malchanceux. 

Chers Êtres Humains, ces Êtres incarnés ont eu de grandes opportunités de faire le point, de revenir au point zéro et de 

prendre la main de dieu - la main de leur propre divinité intérieure. Cependant, ils ont librement choisi ce cheminement. 

Au lieu de cela, ces entités incarnées, ont choisi, consciemment ou non, de jouer le rôle de victime. Elles sont peut-être 

allées jusqu'à réclamer ce rôle.  

C'est leur vérité individuelle et divine, et cela va continuer, tant et aussi longtemps qu'elles maintiendront ces libres choix. 

Elles ont librement choisi de tourner le dos à la possibilité qu'elles peuvent contrôler leurs vies en incarnation. Cette 

sorte de libre choix crée parfois, encore plus de malchances. Quelques-unes vont, indirectement ou inconsciemment, se 

complaire dans cette situation, alors que d'autres vont prendre la main de leur divinité intérieure et foncer allègrement. 

Nous revenons souvent sur vos libres choix, sur votre "libre-arbitre". Vous n'avez pas besoin de souffrir pour évoluer, 

apprendre et avancer. Me croyez-vous ? Nous vous parlons souvent de joie et de célébration, mais nous ne captons pas 

toujours votre attention. Cela dépend de qui vous êtes, de ce que vous croyez, de votre propre "vérité individuelle".  

Donc, de ce qui capte votre attention. Saviez-vous que ce qui est appelé "hasard et/ou moyenne générale", n'est que le 

début de la réalité de Qui et de Ce que vous Êtes ? Si vous choisissez de changer ces choses, cette énergie va vous 

porter au-delà de ces croyances. Je vous laisse réfléchir sur ces dites "possibilités", car nous allons revenir sur ce sujet. 

Votre âme est sans fin. C'est une vérité immuable. C'est beau et parfait. Quel nom lui donnez-vous ? Votre Soi-Supérieur 

? Très bien, c'est un beau nom. C'est le Soi qui vibre à une fréquence supérieure à celle de votre corps physique. C'est 

une partie intégrante de la totalité, de ce qui est appelé Dieu.  

Cependant, vous voulez encore que votre nom d'Être Humain soit inscrit sur elle, n'est-ce pas ? Je vous répète qu'elle 

n'a pas de personnalité. Il n'y a aucun attribut humain dans votre Âme. Oh, si seulement je pouvais vous donner une vue 

d'ensemble !  

J'aimerais que vous puissiez la voir ! Il y a une perfection de l'Univers que vous partagez avec tous les autres Êtres 

Humains de cette planète. Elle est en vous, prête à être développée. Plus vous ouvrez votre conscience plus vous 

progressez. Ceci crée un pont ou une connexion avec votre âme. C'est à ce moment-là que vous commencez à 

comprendre que vous êtes tous pareils ou identiques. 

Est-ce que les religions de cette planète vont survivre à la nouvelle énergie ? Nous avons déjà parlé de l'évolution des 

systèmes spirituels sur la planète (les religions). Nous avons parlé des potentiels relatifs à ce sujet, de ce à quoi vous 

deviez vous attendre, afin d'observer comment elles vont changer.  
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En fait, c'est déjà commencé. Il y a une prise de conscience qui fait réaliser, très lentement, que les religions sont comme 

des branches qui font toutes partie du même arbre, qu'elles ne sont pas opposées, mais simplement différentes. Nous le 

décrivons de nouveau, car cela montre comment l'âme collective joue un rôle de sensibilisation. 

Les questions de la survie des religions - dans la nouvelle énergie - ont fait surface. La réponse est : « Oui, elles vont 

survivre ! » Nous avons dit que la manière dont les Êtres Humains trouvaient Dieu, n'était pas importante. Ce n'est 

vraiment pas important. Il y aura de nombreux niveaux de conscience humaine, représentés par de nombreuses façons 

d'adorer, qui vont se développer.  

Les cultures différentes ou branches du même arbre, n'ont pas besoin de se fondre ou fusionner les unes aux autres, 

dans un seul groupe, afin de devenir illuminées. Il est important que les choix ou procédés restent multiples, de manière 

à offrir tous les niveaux de compréhension aux Êtres Humains.  

De ce fait, chaque Être Humain aura un système spirituel qui lui conviendra, selon son niveau de prise de conscience - 

de son moment présent. La recherche de Dieu est unique et particulière pour chaque Être Humain. 

Alors, que dire sur ce sujet ? Quel sera le changement ? Des membres des religions organisées vont commencer à se 

connecter, de temps à autres, à la collectivité. C'est ce que nous enseignons. Lorsque les religions de cette planète se 

parleront, elles vont en arriver à la compréhension que chacune d'elles est une branche reliée au même arbre.  

Elles comprendront le cheminement dit spirituel des autres religions, et la tension va baisser. Quand elles verront que 

chacune a le droit de fonctionner selon ce qu'elle préfère, les conflits d'idées, de croyances et autres choses du même 

genre vont éventuellement disparaître. Tout le monde aura raison. Tout le monde sera gagnant. Ce sera une situation de 

"gagne-gagne", au lieu de "gagnant-perdant". La sagesse mutuelle progressera. 

Cependant, si elles se maintiennent en groupes séparés, sans se parler, et que chacune d'elles prétend que le vrai Dieu 

est seulement dans leur religion, il ne pourra pas y avoir progression mutuelle. Vous le saviez, n'est-ce pas ? 

La religion, au sens large du mot, ne va pas diminuer ou disparaître. En fait, elle va grandir, puisque les groupes religieux 

vont rechercher une meilleure compréhension mutuelle. Lorsque vous voyez de la séparation et du radicalisme, cela 

vous semble peut-être alarmant, mais n'oubliez pas que ces attitudes sont là depuis fort longtemps.  

Tout ceci fait partie de la nouvelle énergie. Selon les apparences, qui sont parfois trompeuses, cette nouvelle énergie 

semblera - "parfois" - comme étant une conscience inférieure qui ne provient pas de Dieu. Le changement est partout. 

N'est-il pas intéressant de noter que, sur votre planète, la plupart des Êtres Humains commencent à réaliser qu'il n'y a 

qu'un seul Dieu ? Avez-vous remarqué que, plus ça va, plus l'humanité commence à réaliser que "la vie après la vie" est 

une grande possibilité, au lieu d'une utopie quelconque ?  

Toutefois, une partie de l'humanité se segmente encore en milliers de doctrines, cherchant à déterminer et adorer "le 

vrai Dieu", d'une manière convenable, afin de ne pas être laissée pour compte, au cas où il y aurait une "vie après la vie". 

Cette attitude va changer. Tout ceci se rapporte à la connexion intuitive, télépathique, etc., dans le système ou processus 

de la compréhension mutuelle de la nouvelle énergie. 

Que dire du partage d'âme ou des âmes, ainsi que des "walk-ins" ? Je vais maintenant vous parler d'une chose qui va 

grandement défier votre perception de la "collectivité". Nous abordons le sujet complexe du partage de l'âme ou du 

partage des âmes, selon votre libre choix des mots. Cela va peut-être fragmenter une sorte de paradigme de vos 

pensées traditionnelles. 

Nous allons commencer par le plus simple, puis nous passerons au plus complexe. Le partage de l'âme ! Avez-vous déjà 

entendu parler d'un walk-in ? Beaucoup d'entre vous en ont entendu parler ou lu des articles sur ce sujet. Parlons de ce 

qu'est un walk-in, de ce que vous pensez, de ce que vous avez appris et de ce que l'on vous enseigné à leur sujet. 

Ajoutons-y les problèmes de logique et de singularité qui existent, à cause de ce sujet. Voici une notion ou un concept 

qui vous a souvent été enseigné. Un Être Humain décède et revient. Mais, pour revenir rapidement et éviter de passer 

par la prime enfance et/ou l'enfance, cette entité entre dans le corps physique d'un Être Humain dont l'âge varie, 

généralement, de 7 à 15 ans. Donc, il y a un corps physique qui est habité par deux âmes ou entités, pour ainsi dire. 

Afin d'accomplir des choses spirituelles plus rapidement, il y aurait un accord commun pour ce partage d'âmes, pour 

cette entrée d'une autre âme, dans le même véhicule biologique d'une âme déjà en incarnation qui a, généralement 13 

ans. Maintenant, vous avez, soi-disant, deux âmes dans le même corps physique. Me suivez-vous, jusqu'à maintenant ? 

Maintenant, imaginons cette situation. L'âme walk-in est-elle aux commandes ou non ? Qui est aux commandes ? Si une 

âme s'appelle Marie et que l'autre s'appelle Jean, que feront-elles ? Quel cheminement spirituel Marie veut-elle 

poursuivre et quel est celui de Jean ? Ceci porte à confusion, n'est-ce pas ? Qui va progresser et qui va stagner ? Qui va 

s'asseoir sur la banquette arrière ? Quelle est la raison d'être, quel est le processus de cette situation ? 

Les Êtres Humains qui sont ésotériques vont se tordre les mains et avoir des discussions intenses. Ils soutiendront et 

diront : « Comment est-ce possible, que doit-on faire ? » Alors, que dites-vous de ce sujet ? Est-ce un problème ? Si oui, 

est-ce qu'il y a une solution ?  
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Vous êtes devant un imbroglio, et toutes les machinations de votre logique révèlent que votre limitation humaine 3D vous 

place dans un état de perception faussée. Marie et Jean sont bien à l'aise, dans cette situation. Voyez-vous, ce que vous 

ne savez pas et n'avez pas compris, c'est qu'il n'y a pas deux âmes dans un même corps physique. Il y en a seulement 

une, et elle est appelée Dieu. 

Marie et Jean ne font qu'un partage d'âme. C'est seulement votre mental humain, qui voit une séparation. Une âme qui 

se réunit et partage avec une autre, est comme Dieu avec Dieu. C'est vous avec vous. Vous êtes simplement plus gros, 

puisque vous avez réuni vos "soupes individuelles". 

Imaginons les pensées et les questions qui vont "trotter dans la tête" de beaucoup d'Êtres Humains : « Alors, Kryeon, que 

dis-tu des attributs akashiques de Marie et Jean ? » Si je vous disais qu'ils les ont combinés ou harmonisés, me croiriez-

vous ? Si je vous disais qu'il s'agit simplement d'une amplification qui n'est ni supérieure ni inférieure, me croiriez-vous ?  

Serait-ce acceptable, selon votre vérité ? Si je vous disais que la raison d'être des "walk-ins" est de combiner les attributs 

akashiques, me croiriez-vous ? Saviez-vous que des attributs akashiques ou "expériences de vies en incarnation", 

peuvent se combiner, s'unifier, selon votre choix des mots ?  

Oui, je sais que cela porte à confusion, puisque vous pensez ou cherchez à être "Unique", autant du côté Esprit que celui 

de l'Âme. Voyez-vous que vous êtes peut-être plus grandioses que vous ne le pensez ? 

Vous n'avez pas besoin "de fendre les cheveux en quatre, de chercher midi à quatorze heures", pour comprendre la 

majesté de votre Divinité Intérieure, de ce que vous appelez "Dieu", sur la planète Terre. Les situations dites "walk-in" 

sont très fréquentes, surtout avec une ancienne âme ou âme expérimentée qui revient rapidement dans une âme en 

incarnation qui a déjà atteint un certain âge biologique.  

Il s'agit d'un système de bienveillance et d'un système accéléré qui permettent que les expériences de vie se réalisent 

mieux que si elles s'étaient effectuées autrement. Cela prend moins de temps, selon la notion de temps linéaire. C'était la 

partie facile de notre message. La suite sera peut-être plus "abracadabrante" ! 

 

L'âme-sœur/partage d'âme. 

Parlons maintenant de l'âme-sœur. Ce n'est pas toujours ce que vous pensez. Voici un exemple. Vous rencontrez une 

personne étrangère et il s'établit rapidement une connexion impulsive, sans raisons apparentes. Peu importe que ce soit 

une connexion romantique ou non. Cela crée parfois un sentiment de confusion. Cela provient peut-être d'une vie dite 

antérieure, où vous jouiez le rôle de sœur ou frère, de mère ou père, mais vos pensez ne pas vous connaître.  

Pourtant vous ressentez que vous avez des "atomes crochus", des affinités avec cette personne. Vous êtes sur la "même 

longueur d'ondes", selon vos propres termes ou expressions. Un simple regard entre "4 zieux" en dit long. C'est 

abracadabrant.  

Vous devez avoir passé, ensemble, une foule de vies en incarnation, puisque vous avez les mêmes pensées, les mêmes 

idées et les mêmes passions. Vous vous sentez attirés par cette personne. Vous aimez la présence de cette personne, 

car elle représente des choses spéciales. Donc, vous pensez qu'il s'agit peut-être de votre propre "âme sœur". 

Si je vous disais que vous venez de rencontrer une partie de vous-mêmes, me croiriez-vous ? Je vous ai dit que ce sujet 

sera "abracadabrant". Se pourrait-il que le partage d'âme soit simplement une partie de vous-mêmes avec un autre Être 

Humain ? C'est là que plusieurs d'entre vous vont décrocher et dire : « Ceci n'est pas pour moi ! Cela me semble 

impossible ! »  

Chers Êtres Humains, en ce moment, je vous demande d'utiliser votre discernement et votre logique spirituelle. Si dieu 

n'est pas une entité à part de vous, s'il n'est pas une entité singulière, donc, vous faites partie du "tout-en-un", avec votre 

propre Divinité Intérieure. Est-ce vraiment abracadabrant ? 

Si vous voyez une autre partie de vous-mêmes, à travers un autre Être Humain, est-ce vraiment abracadabrant ? Ceci 

n'est que l'une des manières du fonctionnement du partage d'âmes.  

Au lieu de voir Dieu, à travers ces entités, c'est plutôt vous-mêmes que vous voyez. C'est ce que vous appelez parfois "le 

jeu du miroir". Pourtant, vous avez souvent l'impression d'être devant une chose ou une situation où vous avez parfois 

l'impression d'être inférieurs, n'est-ce pas ? Qui sait ? Vous avez peut-être été ensemble, à titre de walk-ins, dans l'une 

ou quelques-unes de vos vies dites "antérieures", à titre d'Être Humain.  

Si oui, donc, vous êtes de retour dans une situation similaire. Vous êtes deux, dans le même corps physique. Voilà ce 

qu'est une "âme-sœur" ! L'attraction mutuelle n'est pas étonnante, puisque l'une et l'autre se complètent. Le partage de 

l'âme ne peut pas être expliqué de façon satisfaisante, à cause de la limitation humaine 3D. Si je vais plus loin, je risque 

de rendre ces choses encore plus compliquées. 

 

Le lien entre les réincarnations et les partages d'âme. 
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Je vais vous parler d'une situation très difficile à comprendre. Voilà pourquoi je me servirai d'exemples, afin d'illustrer 

mon enseignement. Je vous ai dit qu'il y a un système de réincarnation qui honore la famille, et que, la plupart du temps, 

ce système vous incite à laisser passer une génération ou plus, avant de choisir de vous réincarner dans votre famille.  

Habituellement ou généralement, vous attendez deux générations ou plus. Ceci permet à des âmes qui ne se sont pas 

encore incarnées sur la planète Terre, de faire ce choix d'apprentissage, avec leur nouvelle parenté génétique humaine.  

C'est un partenariat qui aide tout le monde, pour ainsi dire. Si vous êtes une âme expérimentée, il est très possible que 

votre ou que vos enfants ne soient pas tous des âmes expérimentées. Cependant, vos petits-enfants le seront - 

probablement. Ces situations sont très fréquentes. 

Certains d'entre vous savent ce que je veux dire, puisque vous dites que vous connaissez très bien vos enfants, mais 

quand vous devenez grands-parents, vous remarquez ou reconnaissez parfois des choses inhabituelles chez vos petits-

enfants. J'essaie d'être le plus explicite possible, dans ce domaine qui ne vous est pas familier.  

Mes enseignements au sujet de la réincarnation et du saut des générations ne sont pas tellement difficile à comprendre, 

dans le cas où vos grands-parents ne sont plus là. Cependant, s'ils sont encore en incarnation, il y a un problème.  

Vos parents peuvent-ils être vos petits-enfants, s'ils sont encore en incarnation ? Que pensez-vous de cela ? Vous 

regardez dans les yeux de vos enfants ou petits-enfants et vous savez qui ils sont, mais cela vous semble impossible ! Se 

pourrait-il que ce soit le cas ? 

Si je vous dis que c'est possible, avec le système du partage de l'âme, me croirez-vous ? Que ces entités soient en 

incarnation ou non, il y a un système qui permet ces manifestations, sauf que cela crée parfois un casse-tête, dans votre 

linéarité humaine. 

Dois-je mentionner que ces situations incroyables ne sont pas du tout un problème, selon votre divinité intérieure ou 

selon dieu ? Avez-vous déjà entendu dire que - dans la physique quantique - la lumière peut être à deux endroits en 

même temps ? Oui ? Alors, je vous souhaite la bienvenue, dans une nouvelle réalité ! Ce n'est pas si compliqué que ça, 

lorsque vous sortez de votre zone ou boîte 3D. 

Attention, il y a plus ! Je vais maintenant vous parler de la différence entre l'héritage, l'akashique et la chimie de demain. 

Nous allons vraiment mélanger le tout. Je commence par quelques petites questions, un tantinet, embarrassantes. Qui 

êtes-vous vraiment ?  

Que vous a-t-on dit de mélanger ensemble ? Est-il possible que, plus vous apprenez à connaître les autres, plus vous 

commencez à voir, entrevoir ou percevoir votre divinité intérieure, plus vous voyez dieu en chacun de vous ? La 

connexion des âmes en incarnation est ce qui résout tous les problèmes, entre les variétés d'âmes en incarnation...  

Enfants, parents et grands-parents, sexes, croyances et religions, couleurs de peau, âges, etc., etc. C'est ce qui a 

constitué une sorte de mésentente, au cours de vos multiples vies en dite réincarnation. 

Chers Êtres Humains, un jour viendra, où vous cheminerez comme celles et ceux que vous appelez "les maîtres qui ont 

marché sur cette planète".  

À ce moment-là, vous saurez, sans chercher à croire ou tenter de vous convaincre de croire, que la même divinité 

intérieure existe en chaque Être Humain, et que la personnalité humaine est très différente de l'individualité ou de la 

divinité intérieure de chaque âme. Si vous cherchiez à savoir ce qu'est le secret de la "Paix sur Terre", je viens de vous 

donner un indice. 

Lorsque vous regarderez dans les yeux des autres Êtres Humains, vous saurez, sans essayer de croire, que leurs désirs, 

aspirations et compassions sont identiques aux vôtres. Ces états d'âme, pour ainsi dire, vont créer de la générosité, non 

pas un esprit de sacrifice, mais plutôt un esprit de partage où tout le monde y gagne, au lieu d'une attitude de 

conquérant.  

Vous porterez attention sur ce que vous avez en commun, sur ce qui vous unit, au lieu de chercher les différences qui 

peuvent causer de la séparation. Plusieurs Êtres Humains s'observeront les uns les autres, sans préjugés, et ils seront 

dans un état de maturité, jour après jour.  

C'est le véhicule primordial de l'enseignement de dieu ou de la divinité intérieure, chez les Êtres Humains. Permettez que 

les autres voient ces attributs divins en vous et en eux, sans leur imposer quoi que ce soit. 

 

L'histoire d'Éveline et de l'arbre éternel. 

Permettez-moi de vous raconter une petite histoire, avant de terminer. Je vais vous parler d'Éveline et de l'arbre éternel. 

Les paraboles semblent parfois irréalistes ou utopistes. Ce sont seulement des allégories où il faut mettre de côté la 

logique et lire le message entre les lignes. Éveline n'existe pas vraiment, dans la nature, mais vous comprendrez 

certainement le rapport entre elle et Mère-nature. 

Éveline était un arbre, une essence d'arbre. L'essence de Gaïa était là et elle savait qu'elle était l'arbre appelé Éveline. 

Elle savait qu'elle était une grande plante. Elle était consciente de son état d'arbre. Son but, son seul but, était de se 
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développer autant qu'elle le pouvait, aussi grande qu'elle le pouvait, afin de fournir sa part d'oxygène à la planète Terre – 

pour l'humanité. 

Éveline s'enracina, tout comme le font les arbres. Elle pouvait ressentir que ses racines descendaient profondément 

dans le sol. Ses racines absorbaient les éléments nutritifs, les ressources du sol de Gaïa, dont elle avait besoin pour sa 

croissance. Donc, elle croissait constamment. Plus elle grandissait, plus ses racines se développaient, afin de bien 

ancrer la partie grandissante d'elle-même qui était hors terre, ainsi que sa majesté représentative de la forêt. 

Soit dit en passant, Éveline n'était pas vraiment consciente de chacune de ses racines, tout comme vous n'êtes pas 

vraiment conscients de chacun de vos cheveux. Elle en avait tellement. Cependant, une racine particulière, très longue, 

se dirigea vers la surface. E 

lle germa, prit naissance, pour ainsi dire, et commença une nouvelle vie, à titre de nouvel arbre. Cette petite "repousse" a 

également pris connaissance de la bienveillance de Gaïa Donc, elle a commencé à croître, tout comme Éveline. Elle avait 

aussi un prénom. Elle s'appelait Martha. 

Selon le temps linéaire, Éveline vit naître Martha. Elle vit sa naissance, sa croissance et son développement. Donc, 

l'existence de Martha était une certitude, non pas une croyance.  

Martha n'avait pas besoin de chercher à convaincre Éveline qu'elle existait. N'oublions pas que Martha provient de l'une 

des racines d'Éveline. En fait, elles sont encore reliées par une racine, par un cheveu, n'est-ce pas ? Ensuite, Martha fit la 

même chose qu'Éveline. Tout provenait des racines, de l'une des racines d'Éveline. Bref, toutes les racines étaient 

reliées, peu importe les directions de chacune. Vous voyez où je veux en venir ? 

Finalement, Éveline et Martha sont devenues une forêt où tout était interconnecté, interallié. La force de vie de la planète 

Gaïa était parmi chacune d'elles. Les racines sont sans commencement ni fin, puisqu'elles sont individuelles, avec des 

noms ou prénoms individuels, et qu'elles font toutes partie du même arbre, de la même conscience. De la conscience de 

l'arbre initial. 

Maintenant, interviewons Éveline. « Éveline, qui es-tu ? Lorsque tu regardes la forêt, es-tu Éveline, ou es-tu aussi Martha, 

Georges, etc., Qui es-tu ? » Elle dira : « Je suis unie avec tous ces arbres, avec tous ces êtres, et ils sont tous unis avec 

moi, puisque nos racines ne font qu'UN, et qu'elles proviennent toutes de la même Source. » 

Vous voyez certainement que cette métaphore illustre qui vous Êtes, n'est-ce pas ? Lorsque vous observez la nature, 

vous voyez probablement que tout est relié, mais vous vous percevez comme étant une entité individuelle, qui chemine, 

la plupart de temps en solo, et que personne ne se soucie de vous. Le sentiment d'être seul, à travers sept milliards 

d'Êtres Humains.  

Pourtant, Éveline est consciente de son unité avec le tout. La connectivité, l'unification avec la totalité, sera le salut de 

l'humanité. Mais il faut commencer par le commencement. Vous comprenez que votre âme est beaucoup plus grande 

que tout ce que vous avez jamais pensé ou imaginé. 

Bon, je viens de vous dire que l'âme n'a pas de personnalité, mais ce n'est peut-être pas ce que vous pensez. Les 

apparences sont parfois trompeuses. Votre âme a des "attributs". Elle est parfaite, aimante et bienveillante. C'est ce que 

vous ressentez, lorsque vous entrez au cœur de vous-mêmes.  

La main de votre âme, ce que vous appelez Dieu, est toujours tendue et grande ouverte, envers le rôle d'Être Humain 

que vous jouez. Dès votre naissance, elle vous invite cordialement, sans rien exiger, à la découverte de QUI et de CE 

que vous êtes.  

Si vous acceptez sa main bienveillante, vous commencerez à changer votre réalité ou votre vérité individuelle. Vous 

serez en mesure de participer au changement de la planète Terre, en vivant votre propre réalité sacrée et votre prise de 

conscience.  

Si vous me perceviez comme un charlatan, vous ne seriez plus là, en train de m'écouter ou lire ces lignes. Donc, j'ai 

"peut-être raison", n'est-ce pas ? Voici une petite suggestion. Ces décisions doivent provenir de votre libre arbitre, de 

votre intention pure et de votre pleine compréhension.  

Votre petite voix muette, ce "son du silence", vous dira : « Voilà ce que je veux faire ! » Ne faites pas ce que l'on vous dit 

de faire, si vous ne le ressentez pas. Peu importe qui vous l'a dit et peu importe le groupe ou l'organisation qui vous l'a 

dit.  

Soyez une entité totalement libre de vos choix. Pourquoi ne pas vous asseoir avec vous-même et demander à votre 

corps physique s'il y a plus ? Soyez foncièrement honnêtes envers vous-mêmes, et faites une pause. "Prenez le temps 

de prendre le temps".  

Une réponse viendra peut-être. Si cela se réalise, la réponse vous fera possiblement frissonner, car il est très possible 

qu'elle vous dire quelque chose comme ceci : « Pourquoi as-tu attendu si longtemps, avant de poser cette question ? 

Oui, il y a plus !  

Nous n'en sommes qu'au début de cette découverte fantastique. » Je vous parle d'une invitation en sourdine qui 

s'adresse à chaque Être Humain de cette planète. Détendez-vous et parlez à ce qui est "inné" dans votre corps physique. 
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Ensuite, permettez-lui de vous aider à rester centré ou de retrouver le centre de votre propre cheminement, de votre 

propre vérité individuelle. Ne faites pas ce que je dis, comme un suiviste.  

Je souhaite que vous écoutiez et suiviez ce que vous dit votre propre conscience. Pourquoi ne pas commencer par vous 

demander si ce channelling est réel ou non ? Permettez à votre propre divinité intérieure de vous dire ce qu'elle en 

pense ! Notre message d'amour de ce jour linéaire est maintenant terminé, dans l'éternité du moment présent.  

Sachez qu'il provient d'une source qui est en chacune et chacun d'entre vous. Portez attention à la petite voix muette de 

votre intuition ou du petit doigt de votre main gauche. C'est ce que nous appelons "le troisième langage". Cette petite 

voix "muette" vous parle sans cesse.  

Elle vous dit : « Écoutez, écoutez, écoutez, voilà la raison pour laquelle vous avez choisi de revenir à titre d'Être Humain. 

» Chères Âmes expérimentées, vous représentez et vous êtes l'espoir ce cette planète. De deux choses l'une... Si vous 

êtes encore en train de lire ces lignes, vous savez ce que je veux dire. 

C'est à "votre tour de vous laisser parler d'amour", c'est votre temps ! 

Et c’est ainsi. 

 

 

LE SÉJOUR DE L'ÂME EN INCARNATION - Partie 2 
Auckland, Nouvelle-Zélande, le 23 mars 2014 

Salutations, chers Êtres Humains, je suis Kryeon du Service Magnétique. 

Il fut un temps où mon partenaire devait s'adapter aux premiers moments ou instants d'une canalisation. Il a également 

dû, à l'occasion, changer de visage, pour ainsi dire... Approuver et admettre des choses, des situations et expressions 

qui ne lui étaient pas familières.  

Il a dû apprendre à relaxer et permettre que sa glande pinéale fonctionne sans la limitation ou le filtre de la conscience 

humaine. Maintenant, il intervient au moment où c'est approprié, car il est plus expérimenté, non pas "plus ou moins 

intelligent". Il est simplement, plus connaissant. Voyez-vous que, plus vous sortez des sentiers battus, plus vous vous 

"cassez la gueule", mais plus vous apprenez ?  

Plus vous pratiquez la communication avec l'esprit, votre propre divinité intérieure ou votre propre âme, selon votre choix 

des mots, plus vous évoluez ! Ce n'est qu'une question de pratique, de libre choix, mais vous devez "OSER". 

Je vais continuer l'enseignement de la nuit dernière, au sujet de l'âme. Je n'ai que deux à trois choses à dire sur ce sujet, 

et vous les avez peut-être déjà entendues, car mon partenaire en a parlé dans ses enseignements. Cependant, je 

souhaite que vous les entendiez de notre part. Donc, c'est la partie 2 de ce que nous appelons "Le séjour de l'âme en 

incarnation". 

Je commence par préciser que l'âme ne fait pas de séjours. Ce thème s'applique plutôt à vous, qui faites des séjours, 

afin de la rencontrer. Fondamentalement, c'est vous qui cheminez, avec l'intention d'effectuer une rencontre avec vous-

mêmes. Voilà pourquoi nous avons choisi ce titre. Ce n'est pas linéaire. Vous devez faire une observation globale, une 

rétrospective, si vous voulez vraiment comprendre la profondeur de ces dits séjours de l'âme. 

Avant d'entrer dans le vif du sujet, je tiens à vous dire où je suis (Nouvelle-Zélande). C'est un endroit précieux, puisqu'il 

est une partie de la Lémurie. Je vous ai dit que les Pléiadiens sont ici. Ils représentent la beauté d'une race bienveillante 

qui est en état d'ascension.  

Ils représentent aussi les semences de vos parents biologiques et spirituels. Il n'y a que peu d'endroits - sur Terre - où je 

peux le dire. Il n'y a que 24 sites qui ont reçu les attributs des capsules de temps des Pléiadiens. Ces endroits ou sites 

vont éventuellement se former en paires.  

À ce moment-là, vous comprendrez le mouvement alternatif de l'énergie qui circule entre chaque paire. Ce mouvement 

attire ce qui n'est pas devant vous, et il enlève l'ancienne énergie dont vous n'avez plus besoin. Vous pouvez dire que 

c'est un régénérateur d'énergie, si vous le désirez, mais c'est aussi un attribut de va-et-vient, des énergies du centre de 

la galaxie.  

C'est ce que vous avez appelé, à tort, "les trous noirs". Chers Êtres Humains, ces présumés trous noirs ne peuvent 

même pas exister dans votre physique 3D. 

Donc, en Nouvelle-Zélande, il y a un nœud, un entrecroisement ou chevauchement. Ceci est important, puisque c'est 

une partie de la Lémurie. Disons que c'est une maison ancestrale qui existe encore, et qu'elle vous a aidé à créer votre 

propre divinité intérieure, lorsque vous êtes en incarnation. Ce site ou nœud est appelé Cook/Aoraki. Je prends un 

moment pour dire merci aux Êtres Humains qui ont récemment pris le temps de le regarder et de lui rendre honneur.  
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Ce mont vous dit aussi : « Merci ! » Il y a beaucoup à apprendre sur ce sujet. Pendant le déploiement du moment 

présent, vous verrez que les énergies se complètent les unes les autres. J'aimerais que vous en arriviez à observer ces 

mouvements d'énergies qui fusionnent, afin de comprendre la raison de tout ceci. Je clos ce sujet particulier. 

Poursuivons la discussion sur la connaissance du séjour ou du voyage de l'Âme Humaine. Commençons par un énoncé 

qui est très controversé. Un sujet qui dit que : « L'Âme n'est pas humaine ! » Puisque vous êtes en incarnation, nous 

utilisons les mots "Âme Humaine". Cependant, l'Âme fait partie de la Source Créatrice, de votre Divinité Intérieure, de 

votre Esprit, etc., etc.  

Nous l'avons déjà dit. Bien avant que cette Terre soit créée et se soit refroidie suffisamment pour marcher sur elle, l'Âme 

existait. Donc, il n'est pas surprenant de constater que vous avez toujours eu une âme, lorsque vous jouez des rôles 

d'Êtres Humains, n'est-ce pas ?  

L'éternité n'est pas seulement sans fin. Elle est aussi sans commencement. Voyez-vous que, même avant que les 

mondes matériels existent, incluant la première incarnation et les dites réincarnations suivantes, selon vos expressions 

linéaires, vous aviez déjà une Âme ? Maintenant, même avec votre logique 3D, vous savez et comprenez, pourquoi 

l'expression "Âme Humaine" n'est pas vraiment une réalité.  

Si vous êtes d'accord, faisons un petit périple sur ce sujet ? Cherchons les endroits où votre Âme a séjourné. Qui est-elle 

? Qui Êtes-vous ? Beaucoup de chefs spirituels - communément appelés "experts des choses spirituelles de votre 

Terre", vous diront que tout a commencé et quand vous êtes arrivés. Vraiment ? C'est drôle !  

Permettez-moi de vous poser quelques petites questions : « Dieu est-il arrivé en même temps que les Êtres Humains, sur 

cette planète Terre ? Si non, est-ce qu'il existait déjà ? » Si votre Âme est réellement une partie intégrale de la Déesse 

ou de Dieu, de la Source Créatrice, vous étiez là, depuis le tout début de la création, n'est-ce pas ? En effet, vous étiez là 

! 

Je veux vous offrir quelques informations qui vont peut-être vous faire réaliser qu'il y a beaucoup plus que ce que l'on 

vous a dit ou enseigné. Premièrement, il y a eu beaucoup de mondes, planètes et systèmes, qui ont vécu ce que vous 

expérimentez présentement. Les Pléiadiens sont celles et ceux qui sont les plus reliés ou les plus près de vous. L'on 

pourrait dire qu'ils sont vos parents spirituels. Ils ont accompli une mission, et ils agissent encore comme s'ils étaient vos 

parents.  

L'on pourrait dire - en termes de métaphore - qu'ils gardent "un œil bienveillant sur vous", tout en permettant que vous 

exprimiez votre libre choix, mais en vous offrant leurs expériences acquises, leur sagesse, si cela vous intéresse. Je 

parle de bienveillance, d'amour et d'attention affectueuse.  

Il y a un éveil ou une prise de conscience qui est en train de se réaliser, sur cette Terre. Vous avez franchi la précession 

des équinoxes. C'était le calendrier spirituel qui avait été mis en place pour ce test. Vous êtes dans une énergie que nous 

avions prévue, depuis 23 ans - selon les potentiels. Eh bien voilà ! Ce potentiel s'est réalisé. Vous l'avez réalisé, donc, 

nous vous disons : « Bravo ! » 

Il y a quelques parties de la galaxie qui célèbrent ce qui se passe sur cette Terre. Est-ce que vous vous estimez 

suffisamment pour accepter cet honneur, dans toute la force de votre humilité ?  

Ne cherchez pas la preuve parmi les bulletins de nouvelles de vos grands médias, car l'ancienne énergie n'a pas encore 

dit son dernier mot.  

Nous ne parlons pas de la transition qui est actuellement en cours et qui implique l'ancienne énergie. Nous parlons d'un 

changement profond et intense, qui n'est pas "physiquement spectaculaire", selon vos médias mondiaux.  

Nous parlons plutôt d'une prise de conscience qui vous amène à comprendre, un tant soit peu, la raison d'être de votre 

état actuel d'Être Humain, si vous la comparez à votre histoire et à ce qui vous a été dit ou enseigné. Vous êtes assis sur 

le bord du précipice d'un changement énorme.  

Vous aviez, vous avez et vous aurez toujours le libre choix. En outre, chers Êtres Humains, vous avez déjà vu ou vécu de 

telles situations. Pensez-vous que cela est possible, sans me croire aveuglément ? Si oui, l'aviez-vous remarqué ? 

Votre âme a été impliquée en beaucoup d'autres lieux, sur d'autres planètes et constellations, si vous la comparez à votre 

âme terrestre. Selon votre expression de temps linéaire, elle serait "terriblement vieille". La vie matérielle peut naître, se 

développer et construire une structure en seulement quelques millions d'années linéaires, lorsqu'une planète est mûre et 

qu'elle poursuit son cheminement d'une manière appropriée. Ce n'est pas inhabituel ni difficile.  

Voici une réalisation possible, un potentiel, qui s'adresse à la science. Si vous en arrivez à trouver d'autres formes de vies 

qui ne sont pas liées à cette planète, l'ADN devrait quand même avoir la même structure biologique à laquelle vous êtes 

habitués, n'est-ce pas ? Vous savez probablement que ces structures d'ADN sont communes à cette galaxie et à la 

manière dont la vie se développe, dans cette partie de l'Univers.  

Évidemment, il y aura des variations, mais... Vous constaterez une structure de base qui vous amènera à une question 

plus avancée. Vous chercherez à savoir s'il y a un système biologique et galactique. Oui, il y en a un ! Cela vous dira que, 

ce que vous avez sur votre planète, n'est pas "du tout" unique. 
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Lorsque vous regardez un ciel de nuit ou de jour, et vous demandez s'il y a d'autres mondes ou d'autres vies, c'est 

comme si vous étiez sur une plage magnifique de la Terre, et vous demandiez s'il y a d'autres plages aussi magnifiques 

que celle-ci - dans la Création matérielle.  

Si vous ne pouvez pas les voir, cela ne signifie nullement que vous êtes stupides, mais cela ne signifie pas qu'elles 

n'existent pas. Le processus qui crée des plages est le même que celui qui crée des planètes porteuses de vie. Donc, 

vous avez fait partie de beaucoup de ces endroits - non pas le "vous physique", mais le "vous âme". La partie de la 

collectivité qui est l'âme. Ceci amène une question à la surface : « Qui êtes-vous ? »  

La réponse la plus appropriée et la plus profonde, passe par votre glande pinéale. Vous pouvez commencer à 

communiquer avec votre structure cellulaire. Au début, vous ne ressentirez pas tellement cette communication.  

Cependant, ceci ouvre la porte et la maintient ouverte. Ensuite, très très lentement, l'énergie s'infiltre peu à peu et vous 

réalisez que vous changez, d'une manière bienveillante et douce. Ce changement ne vous étonne pas. Il ne vous place 

pas en état de choc et ne fait pas peur. Au lieu de cela, un bon matin, vous vous réveillez et réalisez que vous n'êtes pas 

seuls.  

Vous comprenez que l'aide est disponible, sans chercher à y croire aveuglément. En outre, vous êtes habités d'un 

sentiment de paix intérieure et profonde. Vous constatez également que votre santé est améliorée.  

À ce moment-là, vous réalisez que "ça fonctionne" ! Alors, où est la découverte ? C'est que votre âme n'est pas humaine. 

C'est une partie de Dieu qui est "VOUS". Elle a toujours fait partie du développement de la vie dans cette galaxie – 

depuis des éons.  

C'est ce qui est parfois appelé "âme expérimentée ou ancienne" ! Nous procédons lentement, afin de ne pas vous 

déstabiliser ou vous effrayer. Votre limitation humaine fait que, vous êtes lents à reconnaître des choses que vous n'avez 

jamais vues ou imaginées auparavant.  

Nous pourrions dire que - de notre point de vue – le plus beau spectacle est celui qui nous est offert par des Êtres 

Humains qui s'éveillent et qui trouvent ce qui leur a manqué au cours de leurs vies en incarnation, tout en réalisant que 

ces choses ont toujours été là.  

Nous avons dit que vous êtes "éternels dans les deux sens", ce qui signifie que vous avez toujours été et que toujours 

vous serez. Alors, est-ce que cela vous donne une indication de tous les endroits où âme est allée, avant que la planète 

Terre existe ? 

Vous avez toujours fait partie du plan global. Vous avez été une âme Pléiadienne. Est-ce que cela vous choque ? Les 

Pléiadiens vivaient depuis plus d'un million d'années, sur leurs mondes, alors que la vie matérielle n'en était qu'à ses 

débuts sur Terre. Ils avaient aussi été ensemencés par un autre monde plus ancien, d'une constellation de cette galaxie.  

Nous parlons des Arcturiens. Donc, ils sont vos grands-parents, pour ainsi dire. Mais, la constellation Orion était déjà là ! 

Chers Êtres Humains, si vous travaillez avec ces groupes, vous savez déjà qu'ils sont ici pour vous aider, tout comme vos 

grands-parents vous aident. Si je vous dis que vous étiez là, me croirez-vous ? Au sens le plus grandiose du terme, vous 

êtes "des êtres, des enfants, des parents et des grands-parents des étoiles", selon votre choix des mots humains ! 

Je tiens à vous dire que, dans cette nouvelle énergie, le voile, entre vous et nous, s'est légèrement soulevé, parce que 

c'est vous qui l'avez fait. Vous l'avez fait avec votre force innée de base, celle de la conscience spirituelle qui s'éveille. Le 

voile ne se soulève pas ou ne s'amincit pas par lui-même. Il est là, tout simplement, attendant que votre éveil de 

conscience fasse un choix ou non. C'est votre situation actuelle. 

Apportons quelques précisions. Si vous choisissez de passer à l'action, d'éveiller votre conscience, au sujet des 

royaumes multidimensionnels qui vous entourent, ce sera fait selon votre propre vérité, non pas selon la nôtre. Il en a 

toujours été ainsi. Chers Êtres Humains, c'est vous qui devez soulever le voile, afin de constater que vous avez toujours 

été des Êtres Divins. 

Ce sont les Êtres Humains qui doivent chercher Dieu, car il ne se présentera pas comme une entité individuelle ou une 

forme extérieure à vous. Comment le pourrait-il, puisque vous êtes UN avec lui ?  

Bref, c'est à vous qu'il appartient de lever le voile. Oui, je sais que ce n'est pas une évidence pour votre limitation 

humaine. Il doit en être ainsi. C'est approprié, et cela rend hommage à votre liberté de choix. Chaque planète qui a vécu 

ou expérimenté cette situation a compris ce que nous vous expliquons maintenant.  

Alors, voici ce que je veux vous dire et voici comment ces informations s'appliquent au moment présent de notre 

enseignement d'aujourd'hui... Vous étiez là. Vous y étiez ! Je répète que vous êtes vos propres ancêtres et vos propres 

semences. Permettez-moi de vous poser une petite question : « Pensez-vous que certaines de ces informations que 

vous portez dans votre Akash, pourraient se réveiller, lorsque le temps sera venu ? » (Indice) 

Est-ce que cette ascendance galactique est enregistrée dans votre Akash ? Une partie est là, mais pas autant que celle 

de vos vies en incarnation sur Terre. Nous allons revenir sur ce sujet dans un moment. Je veux d'abord vous parler ou 

vous rappeler deux choses. Nous l'avons déjà dit. Puisque nous sommes en train de parler du sujet général de l'âme, 

ceci est plus profond ou plus approprié, pour ainsi dire. 
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Il y a deux sujets qui ne sont pas encore résolus. Premièrement... Même si, hier, (premier message de Kryeon), nous 

avons dit que vous ne pouviez pas placer vos attributs humains sur Dieu, qu'il est erroné d'imaginer que la source 

créatrice des univers procède selon la manière de penser de votre état limitatif d'Êtres Humains, vous maintenez encore 

quelques attitudes qui vont dans ce sens.  

C'est de l'ancienne énergie ou d'anciens concepts qui doivent disparaître. Bref, c'est le concept du "jugement". Peu 

importe qu'il soit positif ou négatif. Ce concept doit disparaître, avant qu'un changement significatif se réalise sur cette 

planète. 

Le jugement est un attribut humain de l'ancienne énergie. Il sépare, au lieu de permettre à chaque Être Humain d'être 

Souverain et Associé. Regardons un attribut séparatiste. Un ou des Êtres Humains, en regardent d'autres, et ils décident 

que celui-ci ou ceux-ci n'agissent pas correctement, qu'ils interfèrent avec le statu quo.  

C'est un attribut de survie qui n'est pas équilibré. Le jugement est partout sur la planète et il l'a toujours été. Avez-vous 

déjà remarqué comment agissent vos enfants, dans leurs phases de maturité ? Ils disent souvent : « Tu n'agis pas 

correctement ! » 

Ensuite, ils quittent cette personne qui est "dans l'erreur" et vont se joindre à celles et ceux qui sont "théoriquement ou 

socialement normaux". C'est une question de croissance. Le jugement fait croître la séparation et il crée des guerres. 

Regardons une autre facette de la séparation. Lorsque vous avez créé vos structures religieuses, vous avez décidé 

qu'elles appartenaient aussi à Dieu. Ce n'est pas le cas. Les structures religieuses sont des créations humaines.  

Puisque vous avez probablement adhéré à l'une ou plusieurs de ces structures religieuses, au cours de vos multiples 

réincarnations, vous avez pris pour acquis qu'elles étaient le plus grand pouvoir qui existe. Vous aviez aussi besoin de 

Dieu, pour créer ces séparations. Pourtant, Dieu ne juge pas ou ne se sépare pas de ce qu'il est. 

Regardons une autre séparation sympathique. Vous vivez votre train-train quotidien, mais vous avez l'impression de ne 

pas être sur un pied d'égalité avec Dieu. Pourquoi en est-il ainsi ? Pourquoi devez-vous vous abaisser devant Dieu ? 

Ouais ! Je pense que je viens de me "fourrer les pieds dans les plats" !  

L'on vous a dit que vous deviez vous agenouiller devant Dieu, que c'était une BA de scout, une "bonne action". Alors, 

est-ce que notre message de ce jour vous semble véridique, profane ou irréligieux ? Que dites-vous de l'évolution 

spirituelle et de votre bon sens inné ? Si vous faites partie du Tout-en-Un, pourquoi vous agenouiller devant Dieu ? 

Je vous suggère d'essayer ceci. Commencez par vous relever. Tenez-vous bien droits, avec toute la force de votre 

humilité, sans tambours ni trompettes. Prenez la puissance qui vous revient de droit. Ensuite, dites : « Je reprends mon 

pouvoir avec bienveillance, courtoisie, générosité et intégrité, sans m'agenouiller ! » Pourquoi devriez-vous ramper, 

avancer à plat ventre devant Dieu ? Cette manière d'agir va-t-elle faire progresser la planète ?  

La raison pour laquelle je suis en difficulté avec ce message est que, depuis vos toutes premières incarnations sur cette 

planète, l'enseignement global disait qu'il fallait s'agenouiller ou ramper devant un Dieu quelconque, qui était extérieur à 

vous. Donc, je sais que je touche une corde très sensible et très profonde. 

La plupart des enseignements disaient que Dieu était suprême, un Être Suprême, mais que vous ne l'étiez pas. Par 

conséquent, vous deviez vous incliner devant le "Tout- Puissant".  

Cependant, il y a quelque chose qui cloche, entre cet ancien enseignement et ce que vous ont dit les Maîtres qui ont 

marché sur votre planète. Ils ont parlé de votre magnificence, non pas de votre indignité ! Si vous faites un résumé de 

nos messages d'hier à aujourd'hui, vous allez peut-être réaliser que vous êtes Un, avec ce dit "Être Suprême", que l'Un 

ne va pas sans l'Autre, pour ainsi dire. Cette force, puissance ou divinité est en vous.  

Tout cela fait partie des millions de millions de molécules de votre propre ADN. C'est ce que nous appelons "le Soi-

Supérieur" de chaque "Être Humain". Cette "chose" est paisible et patiente. Elle attend que vous découvriez qu'elle 

existe réellement. Pensez-vous vraiment que votre Soi-Supérieur veut être adoré ? La réponse est non ! 

Pourquoi ne pas commencer à questionner, sans jugement ni soumission ni séparation, ce Dieu Suprême ? Pourquoi ne 

pas commencer à questionner vos croyances au sujet de ce Dieu Suprême ? Est-il extérieur ou intérieur ? Si vous êtes 

Suprême, le méritez-vous ? Si non, quelle est la raison de votre existence ?  

Que diriez-vous de cette déclaration ? Je me permets de vous dire que votre magnificence humaine n'a aucun rapport 

avec l'égoïsme qui se "pète les bretelles" et qui dit à tout le monde : « Contemplez ma magnificence ! » Aucun maître n'a 

agi de cette manière. Au lieu de cela, vous éveillez la sagesse innée et intérieure qui vous amène sur la route du maître. 

Les gens vont le voir ou le percevoir en vous. 

Quel est l'attribut principal d'un maître ? Le silence. Vous le saviez, n'est-ce pas ? Nous avons déjà dit : « Soyez et 

sachez que vous êtes Dieu ! » C'est le silence. Lorsque vous êtes silencieux, votre connaissance intérieure vous parle 

avec une voix muette - pour ainsi dire.  

Votre sagesse est au-delà des mots, puisque vôtre âme a acquis une grande richesse de connaissances, suite à vos 

multiples incarnations ou dites réincarnations. Vous ne connaissez probablement pas tous les détails, mais, restez assis 

en silence avec vous-mêmes, pour un moment.  
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Ressentez-vous votre divinité ? Est-ce trop demander à votre quête intellectuelle humaine ? Est-ce trop demander à 

votre logique 3D, d'accepter la possibilité que la vie en incarnation soit beaucoup plus que ce qui vous a été dit et 

enseigné ? 

Pourquoi ne pas "diviniser" les Êtres Humains, au lieu "d'humaniser" Dieu ? Pourquoi créer des attributs de situations 

humaines afin de les appliquer à Dieu ? Combien de fois avez-vous entendu dire qu'il y a des âmes qui sont 

emprisonnées en certains endroits ? Ensuite la limitation humaine 3D choisit de déterminer ce que sont ces endroits. 

Vous le saviez, n'est-ce pas ?  

Comment une partie de Dieu, en égalité d'être avec toutes les autres, pourrait-elle se retrouver en une sorte de prison 

quelconque ? L'âme n'est pas une énergie individuelle. Elle n'est pas dans la limitation 3D, elle n'est pas singulière. Elle 

fait partie du Tout-en-Un. 

C'est de la mythologie à son meilleur, chers Êtres Humains, et ceci n'est pas un jugement de notre part. Donc, si vous 

entendez parler d'une âme emprisonnée, vous saurez que c'est peut-être "impossible, selon votre libre choix qui sera 

respecté et honoré - de notre part. Vous n'êtes pas des "redresseurs de torts". Il suffit simplement de comprendre que 

vous êtes - peut-être - plus avancés sur ce sujet, non pas supérieurs. Je souhaite que vous puissiez voir le système qui 

existe.  

Il est de toute beauté. Sachez que les âmes ne sont pas soumises aux problèmes des Êtres Humains ni au purgatoire. 

Tous ces malentendus proviennent d'une structure humaine qui est appliquée à Dieu. Les âmes ne vont pas en un ou 

des endroits quelconques, afin de se préparer pour d'autres choses. 

Nous l'avons dit - hier. Toutes les âmes créatrices sont Dieu, donc, vous êtes Un, avec la force créatrice de cet Univers. 

L'énergie omnipotente ou "omnipuissante" de Dieu ne peut jamais se fragmenter ou se piéger ! Elle est bien au-delà de 

cette croyance. C'est une énergie que je ne peux même pas décrire avec des mots humains.  

Cependant, je peux vous affirmer que cette énergie divine vous aime d'une manière inconditionnelle, au-delà de toute 

mesure. Tout ce qui est là, pour vous, est dans une attitude bienveillante. Vous n'avez pas à sauter ou franchir des 

obstacles, chers Êtres Humains.  

Vous n'avez rien à vous prouver, rien à vous prouver. Pourquoi ne pas permettre que votre essence divine et intérieure 

vous montre sa réalité, quelle devienne une "évidence" ? 

Lorsque vous quittez votre corps physique, lorsque vous mourez - selon votre expression humaine - et que vous vous 

éveillez à Qui et Ce que vous êtes réellement, votre âme reprend sa place d'origine, sa place "naturelle", si vous me 

permettez cette expression. 

Votre âme réalise qu'elle est, qu'elle a toujours été et qu'elle sera toujours une partie intégrale de la totalité, de Dieu. Si 

vous ressentez la présence d'un Être cher qui a "disparu", c'est une réalité, mais c'est aussi un cas particulier. Vous 

pourriez dire quelque chose comme ceci : « Je portais un amour fou à cet Être Humain qui vient de "mourir", mais je 

ressens sa présence ! » 

Cependant, n'oubliez pas ce que nous avons déjà dit. Les Êtres chers qui ont transité font partie de votre âme, lorsque 

vous êtes en incarnation. C'est le partage des âmes, chers Êtres Humains. Il est important que vous compreniez le 

fonctionnement de tout ceci.  

Si votre âme n'est pas singulière, est-il possible qu'il y ait amplement de place pour le partage des âmes, et que ceci 

fasse partie des complexités de l'existence ? Votre âme se souvient également de toutes vos vies dites antérieures.  

Vous voyez ce que je veux dire ? Vous êtes un magnifique système humain. « Le corps physique de Joe est mort, mais la 

partie magnifique de ce système humain est plus grande que ses cellules. Donc, Joe est encore vivant ! Je ressens qu'il 

est éternel ! » Commencez-vous à percevoir que vous êtes un collectif de divinités, peu importe que vous soyez en 

incarnation ou non ? 

Nous le répétons. Si vous souhaitez vous agenouiller devant dieu, lorsque vous priez ou méditez, nous sommes là. Il n'y 

a vraiment qu'une seule demande qui devrait s'adresser à votre Soi-supérieur. C'est celle-ci : « Cher Dieu, dis-moi ce 

que j'ai besoin de savoir ? » Tout le reste est subordonné à cette demande ou prière.  

Vous pourriez également utiliser vos droits innés et dire quelque chose comme ceci : « Cher Esprit, dis-moi ce que j'ai 

besoin de savoir, afin que je puisse résoudre ce problème ? » Cela signifie que vous savez "Qui et Ce que vous Êtes". 

Vous n'êtes pas en incarnation pour souffrir. Il est maintenant temps de travailler avec ce concept, ce système. Il y a 

quelques personnes qui avaient besoin de lire ou entendre ces phrases.  

La souffrance ne faisait pas partie du plan initial ou global. Toutes ces choses ou attitudes inutiles sont maintenant 

"lessivées par l'eau de vie qui passe sous le pont". Vous avez le contrôle total de votre propre structure cellulaire, et elle 

veut entendre parler de vous. 

Nous allons maintenant parler du "gros morceau à tenter de digérer", que nous avons mis en veilleuse, jusqu'à la fin de 

notre message de ce jour. Il s'agit de concepts difficiles à comprendre, ainsi que de réalités ou utopies, selon vos libres 
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choix, auxquelles vous n'aviez peut-être pas réfléchi. Dorénavant, vous ne pourrez pas dire que vous n'avez jamais lu, vu 

ou entendu parler de ces choses bizarres-bizarres. 

Parlons de votre héritage humain et divin. Généralement parlant, la plupart des Êtres Humains pensent à l'héritage 

génétique et/ou monétaire, n'est-ce pas ? Le ou les héritages de votre dite réalité humaine en incarnation. Ces deux 

héritages sont du domaine physique ou monétaire, n'est-ce pas ?  

Si, en plus de ces deux héritages, vous en aviez un troisième, que diriez-vous ? Vous seriez peut-être devant un 

oxymore. Quelle est l'utilité de ces deux héritages physiques, pour votre âme qui est "probablement" au-delà de ces 

choses, sans être ni supérieure ni inférieure ? 

Tout cela se passe dans un seul corps humain. L'héritage chimique est enseigné à l'école. Cet enseignement est axé sur 

la généalogie, principalement sur celle de vos parents et grands-parents. Vous êtes à leur image, avec les mêmes 

attributs de structure cellulaire, et, dans votre ADN, il y a des choses qui se transmettent d'une génération à l'autre.  

Ce seraient des talents, des instincts ou tendances, des allergies et des prédispositions à certaines maladies - à la santé. 

Quelques-uns d'entre vous peuvent même regarder leurs mains et réaliser qu'elles sont pareilles à celles de leurs 

parents. C'est l'héritage chimique et c'est puissant. 

Voici un exemple de cet héritage. L'homme qui est assis dans le fauteuil en face de vous en ce moment (Lee), a un 

héritage chimique ou génétique, selon votre choix des mots. Sa chimie est Irlandaise. S'il regardait son "arbre 

généalogique", il verrait qu'il n'y a pas beaucoup de générations entre son existence actuelle et celle du temps où il était 

un Irlandais.  

Il verrait que son nom de famille génétique est très Irlandais (Carroll). Cette lignée existe encore en Irlande. Il se pourrait 

même qu'il choisisse de visiter ce pays de son lignage généalogique. 

Attention, nous avons déjà dit que lors de sa réincarnation, juste avant celle-ci, il n'était pas Irlandais. Il était "dans le 

fossé", en Australie ! (Une expression utilisée en Nouvelle-Zélande.) Que dites-vous de ceci ? Comment ça marche ? 

Qui est-il, au juste ? Est-il Irlandais ou Australien ?  

La réponse est qu'il est les deux. Il a un sentier dans ses archives akashiques et un autre dans sa chimie. Donc, il est une 

combinaison des deux. Un Être Humain unique, qui a un passé tout à fait différent, si vous regardez les deux sentiers. Si 

je vous dis que les deux sont bel et bien réels, me croirez-vous ? Cela porte à confusion, n'est-ce pas ?  

Si j'ajoute que, la plupart d'entre vous, a des attributs similaires, me croirez-vous ? Si vous regardez notre parabole de 

"L'histoire d'Éveline et de l'arbre éternel", cela devrait vous aider à comprendre. 

Je vous parle de choses significatives, pour celles et ceux qui ont pris connaissance de notre message intitulé "LE 

SÉJOUR DE L'ÂME EN INCARNATION - Partie 1", notre message d'hier soir - selon votre temps linéaire. Chers Êtres 

Humains, imaginez que vous êtes un arbre, parmi toutes les forêts de la planète Terre.  

Est-ce que vos propres racines sont solitaires ou reliées à celle de tous les autres arbres ? Font-elles partie de l'arbre 

central ou sont-elles solitaires ? La réalité est que, vos racines font partie des deux, que VOUS faites partie de la totalité. 

Vous pouvez facilement vérifier votre héritage génétique ou généalogique, votre lignage 3D. Cela fait partie de votre 

lignage humain. Vous verrez que ce lignage peut facilement exister en harmonie, avec votre lignage akashique qui peut 

sembler différent. Cependant, le lignage le plus puissant ou important, est votre lignage akashique.  

Celui-ci sera difficile à comprendre, mais il sera celui qui vous apportera les plus grandes récompenses. En termes 

linéaires ou intellectuels, il semble paradoxal de dire que deux voies différentes mènent au même endroit. Laquelle est 

vraie, réelle ? Pourtant, les deux le sont, sans qu'il y ait une contradiction quelconque. 

Regardons cela de cette façon. Disons que vous êtes une voiture. L'âme de votre voiture vient de la lignée avec la roue 

de conduite à droite, dans un pays où la circulation est à gauche. C'est le lignage karmique de votre automobile. 

Maintenant, vous vous incarnez dans une voiture Ford. La circulation sera encore à gauche de la route, mais vous devrez 

vous habituer à cette différence. Donc, votre chimie est du type Ford, mais votre Akash est du côté de la route où vous 

devez rouler. 

Mon partenaire sait qu'il fait partie de la chimie de ses parents, grands-parents et ainsi de suite. Il sait aussi que sa 

divinité intérieure connaît toutes ses vies en incarnation, incluant toutes les chimies de ces vies. Nous vous suggérons de 

ne pas trop intellectualiser ces exemples ou métaphores.  

Nous souhaitons plutôt que vous vous regardiez d'une manière neutre, afin de célébrer le fonctionnement merveilleux de 

ce système qui vous a permis d'être tout ce que vous Êtes. Chers Êtres Humains, vous êtes absolument uniques. Les 

complications corporelles et les puzzles sont au-delà de tout ce que vous pouvez imaginer.  

Nous essayons de vous présenter une vision globale du grand puzzle de ce système, qui a fait que, vous êtes des êtres 

absolument uniques. Si jamais un lecteur akashique vous transporte sur un sentier différent de celui de vos parents et 

ancêtres, vous aurez peut-être une idée générale du fonctionnement de ce fait.  

Au lieu de tenter de tout rationaliser, pourquoi ne pas simplement apprécier toute la beauté de ce système ?  
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Vous êtes uniques dans tous les sens. Acceptez-vous cette possibilité ? Vous avez peut-être une grande force dans votre 

chimie, ainsi que plusieurs expériences de vies incarnées dans vos archives akashiques, qui feront de vous, ce qui est 

appelé "une âme expérimentée", une âme qui fera la différence sur la planète Terre d'aujourd'hui. Avez-vous déjà pensé 

à cette possibilité ou opportunité ?  

Toutes ces choses avaient une raison d'être. Vous n'avez jamais perdu votre temps, pour ainsi dire. Se pourrait-il que 

vous n'ayez plus besoin d'aller à l'école qui enseigne uniquement comment survivre dans un corps physique ? Il est 

temps de sortir de la grotte, de réaliser Qui et Ce que vous êtes vraiment.  

Tenez-vous debout, bien droits, et voyez la magnificence qui est autour de vous. Ressentez la bienveillance de vos 

divinités intérieures. Réclamez votre statut de "Maître" ! 

Simple, n'est-ce pas ? N'oubliez pas que ceci va commencer par des petits pas, mais ils vont s'allonger, au fur et à 

mesure de votre progression. Pourquoi ne pas commencer tout de suite ? Et voilà, c'était notre message de ce jour. Je 

vous promets que nos messages dits futurs, seront encore un peu plus compliqués (rire de Kryeon). 

Et c’est ainsi. 

 

 

LA COMMUNICATION CELLULAIRE 
Géorgie, USA, le 12 avril 2014 

Salutations, chers Êtres Humains, je suis Kryeon du Service Magnétique. 

Je répète que sais où je suis, et que j'honore ce qui est ici. Le nom de cet endroit est un temple de sagesse. Donc, ce 

que nous souhaitons faire, au cours de ce bref instant du temps, c'est de vous apporter des sagesses ou connaissances 

que vous avez demandées.  

Chaque Âme individuelle et ancienne, dans cette nouvelle énergie, commence à demander des informations ou 

connaissances qui créeront de la sagesse. Nous allons parler de la communication cellulaire entre "vous" et votre corps 

physique. Non pas entre votre corps physique vers "vous". Ceci sera le sujet d'un de nos messages futurs. Il y a deux 

sortes de communications qui ne sont pas à sens unique. Nous allons parler de vous et de votre corps physique. 

Avant de commencer, chers Être Humains, il est nécessaire de faire une révision des blocages ou obstacles qui sont sur 

votre chemin, afin que vous puissiez mieux comprendre ce que nous allons dire. 

Vous avez seulement une réalité, celle d'un monde linéaire. Ceci inclut mon partenaire. Vous faites l'expérience des 

choses d'une certaine manière en tant qu'individus et aussi en tant qu'humanité. Toutes vos pensées, paroles et actions 

vont dans le sens de cette réalité.  

Vous projetez - naturellement - toutes ces choses autour de vous. Cela n'enlève rien à votre intelligence. Peu importe 

qu'il s'agisse de dieu ou de la simple perception de votre réalité dans un état multidimensionnel, vous appliquez ou 

comparez ces choses à ce que vous connaissez.  

C'est une polarisation. Une partie de l'humanité pense qu'elle doit répéter maintes et maintes fois une certaine 

formulation, pour ensuite l'appliquer à toutes choses, incluant vos relations avec les autres Êtres Humains. Nous avons 

déjà dit que, quelques-unes de vos religions organisées ont porté ceci à un maximum absolu. Elles ont fini par avoir un 

dieu dysfonctionnel, qui peut être en colère et juger, etc. 

Avant d'entrer dans le vif du sujet, nous vous suggérons de laisser tomber ces choses. Nous allons peut-être entrer dans 

quelques-unes de vos traditions, afin de les équilibrer, de faire une mise à jour. Ce préambule a pour but de vous dire 

que vous "pouvez parler à votre structure cellulaire". C'est magnifique, n'est-ce pas ? Depuis bien des années, nous 

disons que vous pouvez laisser tomber ces polarisations humaines, et que ce n'est pas une tâche difficile. 

Définissons, autant que faire se peut, la conscience humaine. Veuillez noter que ce ne sera pas la définition de celle de 

vos académies. Nous parlons de la définition que nous voyons. Selon notre point de vue, la conscience humaine est 

composée de plusieurs parties. Cependant, nous allons parler de seulement deux parties. 

La première est, cette soupe de réactions ou ce comportement qui provient de deux parties de votre corps humain. La 

première de ces deux parties se rapporte aux synapses du cerveau. L'entrepôt des expériences. La deuxième se 

rapporte à la partie multidimensionnelle.  

Celle qui selon vous, se rapporte à la créativité, à l'intuition et à dieu. C'est un mélange de ces deux choses, qui provient 

de votre libre choix. Lorsqu'un Être Humain a équilibré ces deux parties, les autres ont l'impression qu'il est en contrôle 

de sa propre vie et qu'il s'estime, qu'il est satisfait de lui-même. Si l'une ou l'autre est en état de déséquilibre, il y a une 

dysfonction. 
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Lorsqu'un Être Humain fonctionne seulement selon la première partie, qu'il se voit seulement comme une masse de 

chair de sang et d'os qui pense, ceci est une dysfonction, selon notre vérité. D'un autre côté, vous avez ce que nous 

pourrions appeler les "nouveaux-âgistes ou girouettes".  

Ils sont emballés dans l'ésotérisme, à un point où ils ne tiennent plus compte de la vie de leur corps physique. Donc, le 

cerveau synaptique n'a plus aucune possibilité. Le bon sens commun et humain a été éloigné, évincé. Tout ce qui reste, 

est ce que nous appellerions "Essayons d'y croire et rêvons en couleur". Vous avez certainement vu ces situations. 

Vous savez quoi ? D'un côté comme de l'autre, ces deux situations sont acceptables. Voyez-vous que nous cherchons à 

expliquer que les deux côtés de cette médaille ont chacun raison, mais que l'un ne va pas sans l'autre. Si non, il y a 

déséquilibre, dysfonctionnement. Où en êtes-vous rendus ? Voilà pourquoi nous expliquons autant de choses, avant 

d'entrer dans le vif du sujet. 

Si vous êtes en train d'écouter ou lire ce message, il est fort probable que vous ayez déjà pris conscience de votre 

divinité intérieure. Celle-ci semble insaisissable ou mystérieuse. Pourtant, elle est aussi réelle que les synapses du 

cerveau. Ces deux choses sont reliées et essentielles à la capacité de parler à votre corps physique.  

Si vous êtes un intellectuel et que vous associez tout ceci aux neurones et synapses de votre cerveau, je vous suggère 

d'arrêter tout de suite, de laisser tomber cette discussion et passer aux autres choses qui vous intéressent. La suite de 

notre message ne vous apportera rien. 

N'est-il pas intéressant de constater que la divinité intérieure et le cerveau soient si intimement liés ? Vous devez être 

conscients de votre divinité intérieure, puisqu'elle est la base, le point de départ. Elle va commencer à parler à ce que 

nous appelons, votre "innéité".  

Il y a plusieurs années, nous avons dit qu'un jour viendra où la santé physique des individus pourra très bien être 

mesurée d'une manière très différente de celle qui est utilisée actuellement, où les Êtres Humains ayant une conscience 

plus éveillée, sembleront vivre plus longtemps et où il n'y aura aucun examen médical, selon la normale actuelle, qui 

pourra l'expliquer. 

Voici pourquoi il en sera ainsi. Nous avons déjà dit que la conscience pourra très bien conduire - éventuellement - 

l'attribut de l'équilibre des cellules et de la chimie de vos corps physique. Voyez-vous pourquoi la conscience sociale 

actuelle, qui dit que vous devez faire de l'exercice et suivre une diète physique, devra s'asseoir sur la banquette, au lieu 

de tenir la roue de conduite de vos précieuses consciences ? 

Vous voyez que les choses changent, n'est-ce pas ? Les attributs qui maintiennent la vie dans vos corps physiques vont 

commencer à changer. En passant, une plus grande prise de conscience des trois attributs dimensionnels et nécessaires 

à vos corps physiques, vous apportera une meilleure santé, mais il faut plus, pour être en mesure de parler à votre 

structure cellulaire.  

Donc, si vous êtes encore à bord, pour ainsi dire, et que vous pouvez honnêtement dire : « J'ai vraiment l'impression 

d'avoir une divinité intérieure, un esprit divin », alors, nous pouvons continuer. 

Nous poursuivons notre message en prenant pour acquis que vous êtes encore à bord. Les Êtres Humains ayant une 

mentalité spirituelle et équilibrée, sont souvent arrivés à ce point, et ils sont prêts à faire ce pas en avant. La plupart a 

déjà fait un pas en avant, mais, pour diverses raisons "humaines", cela n'a pas porté fruit. Pourquoi parler à votre 

structure cellulaire ? Cela devrait être évident. Dans quel paradigme avez-vous vécu, historiquement ?  

Tout provenait de votre "tête", de votre "cerveau". Les plus grands peintres, compositeurs, musiciens, physiciens, 

inventeurs, etc., etc., ne se sont pas servis que de leur tête ou cerveau, en présumant que tout le reste du corps 

physique n'était rien d'autre qu'un support pour la tête et le cerveau. 

Parfois, la tête et le cerveau regardaient "le reste du corps physique" et disaient : « Nous espérons que cette chose 

fonctionnera ! » C'est traditionnel, et c'est même amplifié par votre entourage qui contracte toutes sortes de maladies. 

Ensuite, la peur s'installe, et elle peut créer de l'hypocondrie.  

Si c'est le cas, il est fort probable que ces peurs se réalisent, puisque vous êtes sur une planète de libre choix, conscient, 

inconscient ou subconscient. C'est le reste du corps humain qui essaie d'être en conformité avec ce que pensent la tête 

et le cerveau. Je vais vous mettre en appétit, en vous donnant un indice de la suite de notre message. Selon la pensée 

traditionnelle, vous n'avez aucun contrôle, dans ce domaine. 

Cependant, vous n'êtes plus immergés dans cette pensée traditionnelle. Donc, vous êtes prêts à avancer. Auparavant, le 

nouvel âge était plein de processus qui, en gros, demandaient de faire bien des choses, maintes et maintes fois, afin de 

"plaire à vos cellules" et être en mesure de leur parler, sans être assuré que cela allait fonctionner.  

C'était une polarisation humaine. Il est temps de démystifier ce processus qui n'est plus approprié, car il porte à croire 

que le corps physique est stupide, qu'il ignore complètement Qui et Ce que vous êtes. Vos cellules sont toujours à 

l'écoute. 



 2014_Kryeon 46
  
Voici une vérité qui ne prendra pas une éternité, avant d'être découverte par votre science. Les cellules de votre corps 

physique et - particulièrement - ce qui est appelé "innéité" ont toutes une chose en commun. Voici le titre que nous 

allons attribuer à ces deux choses : « Vos cellules sont toujours à l'écoute ! »  

Cela fait "naturellement" partie de tout ce que vous êtes. Votre divinité intérieure habite en chacune de vos cellules. Vos 

cellules sont en quelque sorte, une création de votre ADN. Si vous utilisez votre discernement, pensez-vous qu'il est 

possible que "vos cellules soient toujours à l'écoute" ? Si oui, nous vous suggérons de toujours leur parler avec une 

intention pure. 

Parlons de cette communication. C'est comme si... Chaque cellule avait un téléphone et qu'elle attendait que vous 

l'appeliez. Si vous pouviez signaler le numéro, vous pourriez parler à chacune d'elles en même temps ! Chacune 

répondrait à votre appel téléphonique, puisqu'elles sont "vous".  

Tout ceci est naturellement inclus dans votre innéité. Vos cellules ne répondront pas à votre linéarité, puisque ce sont 

des communications multidimensionnelles. N'oubliez pas que votre conscience humaine est linéaire. Cette 

communication se rapporte au champ de votre ADN, de votre Merkabah.  

Si je vous dis que votre "innéité" est le langage de votre âme, me croirez-vous ? La Merkabah vous dira si vous jouez un 

rôle ou si vous agissez en tant que divinité en incarnation. Avec votre Merkabah, vous pourrez littéralement regarder 

votre âme. Qu'est-ce que l'intention pure ? 

Voici un exemple. Lorsque vous tombez en amour avec un Être Humain et que vous le regardez dans les yeux, deux 

amoureux, il n'y a pas vraiment de mots qui peuvent bien définir ce sentiment profond. Ces regards d'amour pur 

pourraient-ils ressembler à l'amour de Dieu ? En réalité, c'est ce que vous ressentez, même si vous n'en êtes pas 

"mentalement conscients". Votre intuition ou intention pure le sait. Votre cerveau est réellement frustré.  

Il dit : « Tu dois mieux te nourrir ! » Vous répondez : « Oui, mais je suis en amour ! » Il répond : « Tu dois agir d'une 

manière plus sensée. » Vous répondez : « Oui, mais je suis en amour ! » Il répond : « Pourquoi places-tu tes souliers 

dans le réfrigérateur ?  

Vous répondez : « Parce que je suis en amour. J'ai oublié ! » Lorsque vous êtes en amour avec qui ou quoi que ce soit, 

c'est de l'intention pure. Il n'y a rien qui puisse se comparer à ceci. Maintenant, permettez-moi de vous dire que votre 

divinité intérieure est en amour avec vous. Elle attend le moment où elle pourra vous le dire, le moment où vous serez 

vraiment à l'écoute.  

Pouvez-vous être en amour avec votre corps physique, avec toutes ses cellules et son ADN ? Pouvez-vous ressentir qu'il 

est une création divine, une création de votre divinité intérieure ? Un amour véritable se doit d'être partagé de part et 

d'autre. Sans cette prise de conscience et ce dialogue muet, cet amour inconditionnel ne pourra pas fleurir. 

Voici encore un exemple. Il y a quelques années, vous avez vu des gourous qui pouvaient ralentir leur rythme cardiaque 

et entrer en état d'apnée. Ils pouvaient contrôler certaines choses, dans leur corps physique, même si tout le monde 

pensait que c'était impossible.  

Ils parlaient à des parties de leur corps qui étaient à l'écoute et qui s'ajustaient. Ils savaient comment faire. Maintenant, 

vous le savez aussi. Regardons la suite. Nous avons parlé de seulement deux prémices ou premières manifestations.  

Il y en a qui vont les interpréter d'une manière "nouvel-âgiste", en disant que vous devez faire ceci et cela. Ils vont 

appliquer un attribut humain et linéaire, à un magnifique système multidimensionnel qui est au-delà de tout ce que vous 

pouvez imaginer. C'est ce qui est appelé "votre innéité".  

Tout ceci ne répond pas aux répétitions à haute voix et autres choses du même genre. Il faut l'intention pure. Parlons un 

peu de l'innéité. Êtes-vous prêts à parler à un système auquel vous n'avez jamais parlé auparavant ? Oui, car votre 

innéité a toujours été là. Disons plutôt que, avec les nouvelles énergies, vous êtes mieux outillés ou équipés pour parler à 

vos cellules et à votre ADN.  

Voilà pourquoi vous êtes en train de prendre conscience de notre message, et nous demandons que vous utilisiez votre 

discernement intuitif et inné, sans nous croire sur parole. Selon notre vérité, nous ne parlerions pas de quelque chose 

que vous ne pouvez pas faire. Vous pouvez parler à vos cellules, en pensée, parole ou action, et elles vont agir. 

Regardons la linéarité. Regardons votre meilleure amie ou meilleur ami. Peu importe que cette personne soit votre 

partenaire de vie ou autre. Nous parlons d'un Être Humain avec qui vous pouvez librement parler le langage de l'âme à 

nue, en toute confiance. Si vous êtes dans la linéarité, cette conversation ne pourra pas se réaliser, même si vous le 

souhaitez.  

Maintenant, imaginons que devez répéter sans cesse cette conversation réciproque d'âme à nue, afin que vos cellules 

comprennent. Est-ce que cela vous semble sensé ? Si vos cellules sont à l'écoute et qu'elles sont une création divine, au 

lieu d'être stupides, pourquoi devriez-vous répéter sans cesse ?  

Si vous en êtes là et qu'elles ont toujours été là, en attente, pourquoi répéter ou seriner ? Vos cellules ont été à l'écoute 

depuis votre naissance, attendant le moment où vous prendrez conscience que vous pouvez leur parler. 
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Comment allez-vous procéder ? Premièrement, vous devez savoir qu'elles connaissent votre langage. Elles font partie de 

vous. Vous pouvez leur parler de toutes les manières que vous voulez. Peu importe que ce soit à voix haute ou basse, en 

pensée ou en écriture, puisque vous avez leur numéro de téléphone. La clé est que, vous devez aimer suffisamment 

votre structure cellulaire pour lui dire, avec une intention pure : « Je t’aime ! » Elle saura que c'est vrai.  

Est-ce compliqué ou difficile à faire ? Si vous prenez le temps de vous asseoir pour un moment et que vous leur parlez, 

toutes les parties de votre corps physique sauront ce qui se passe. Il se peut que vous ressentiez des picotements ou 

frissons agréables, au début de ce processus.  

Ce sera une sorte de validation, de la part des cellules de votre corps qui célèbrent votre premier appel téléphonique. Si 

vous ne le ressentez pas, la communication s'établira quand même, en supposant que vous avez signalé le bon numéro 

de téléphone. 

L'innéité, la sagesse et la perspicacité de votre corps physique feront la fiesta. Vos cellules diront : « Avez-vous entendu 

cela ? Enfin, "mieux vaut tard que jamais" ! Même si c'est métaphorique ou que cela semble stupide, c'est vraiment ce 

qui se passe. L'innéité et votre corps physique seront dans un état de joie profonde. Vos cellules ont passé tout ce temps 

à attendre votre appel.  

Savez-vous que pendant ce temps d'attente, elles n'ont pas été inactives ? Elles agissaient selon la programmation de 

base, en attendant votre appel. Mon partenaire parle d'un cheminement général ou global, d'une moyenne. Cependant, 

lorsqu'elles reçoivent des instructions, elles vont dans le sens de vos choix. 

Donc, lors de cette première communication, il y aura une célébration. Ensuite, elles se mettent tout de suite au travail. 

Maintenant, je veux parler de ce "elles se mettent tout de suite au travail".  

Selon le sujet de la communication, que ce soit pour votre guérison personnelle ou pour aider un autre Être Humain à se 

guérir, etc., vous devez leur donner le temps de réaliser ce que vous voulez. Il y a un aspect pratique que vous devez 

comprendre. Ces choses seront accomplies selon la division des cellules, la régénération des cellules ou la mitose, selon 

votre choix. 

Votre corps physique est construit de manière à se régénérer par lui-même. La plupart des organes se régénèrent par 

eux-mêmes, incluant votre peau. Toutefois, lorsque vous commencez à parler à votre structure cellulaire, ces instructions 

vont dans le data, dans les données de votre ADN.  

Vos instructions seront inclues dans votre prochain cycle de régénération. Vous voyez pourquoi le résultat ne sera pas 

flagrant, lors de votre réveil "demain matin" ? C'est le simple bon sens humain et spirituel. Que ce soit votre linéarité 

humaine ou l'éternel moment présent qui évolue sans cesse. 

La guérison instantanée ou miraculeuse est une autre chose ou histoire, mais elle n'est pas le sujet de discussion de 

notre message actuel. Si je vous dis que, avec votre temps linéaire et l'éternel moment présent qui évolue sans cesse, 

vous finirez par comprendre, saisir et ancrer ceci dans une autre prise de conscience, me croirez-vous ?  

Les choses sur lesquelles vous travaillez et demandez, vont commencer à se montrer, avec le temps. Je tiens à vous 

parler d'une autre chose à laquelle vous n'êtes pas encore préparés.  

Lorsque vous commencez à parler à vos cellules, votre innéité sait que votre conscience est bienveillante, elle sait que 

vous voulez rester, et il y a des systèmes automatiques qui vont aller en certains endroits de votre corps physique, afin 

de les améliorer, même si vous ne l'avez jamais demandé. 

Vous allez commencer le processus du prolongement de la vie en incarnation. La guérison va commencer en des 

endroits où vous ne saviez pas qu'ils avaient besoin d'être soignés ou équilibrés, mais votre innéité le savait. Vous venez 

d'éveiller ou découvrir le pont qui relie la conscience humaine à sa structure cellulaire.  

C'est facile. Imaginez que vous êtes assis et seul, que vous contactez vos cellules, peut-être à haute voix rires de 

Kryeon], peu importe votre âge, et vous réalisez que vous êtes réellement en amour avec votre divinité intérieure. Vous 

saurez que vous avez composé le bon numéro de téléphone, puisque toutes les cellules vont répondre à votre appel et 

qu'elles seront attentives à ce que vous direz, par la pensée, à voix basse ou haute. 

Vos premières paroles seront peut-être : « Nous nous connaissons, et je vous aime ! Je suis désolé d'avoir pris autant de 

temps à comprendre. Je veux que vous alliez dans des processus que vous connaissez et que j'ignore.  

Je veux que nous nous réunissions dans un état de bienveillance qui va créer la santé. Je veux que vous me parliez, 

d'une manière que je puisse vous reconnaître. Je veux que nous nous tenions par la main, pour le reste de ma vie. Je 

réalise que j'ai des habitudes ou dépendances qui sont en train de me tuer, et je veux les changer. Chère structure 

cellulaire, je veux que mon métabolisme soit le reflet de ma beauté divine, de ma divinité intérieure.  

Change ce qui est nécessaire. Fais équipe avec mon Akash si c'est nécessaire. Je veux maîtriser ces dépendances sans 

passer par l'abstinence qui risque de créer une frustration qui sera peut-être pire que la dépendance. Je vais 

probablement vous parler à chaque jour, car je vous aime. » Ensuite, ne raccrochez pas, maintenez le contact, la 

connexion ou le lien.  
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Laissez la porte ouverte, et retournez à votre train-train quotidien d'Être Humain. Vous réaliserez que votre conscience 

n'a jamais réellement parlé à votre corps physique, à votre structure cellulaire, d'une manière spécifique. Votre innéité le 

savait, mais elle était en attente de cet appel téléphonique.  

Vous avez toujours été à la recherche de l'équilibre : partout, toujours, en tous lieux et en toutes circonstances. Pourtant, 

votre innéité savait quoi faire. La partie sage et avisée de votre corps physique, peut même entrer en contact avec vos 

Archives akashiques. Elle peut y trouver les informations nécessaires qui maintiendront vos corps physiques - actuels - 

en bonne santé.  

Cela vous demandera d'effectuer des changements, tels que certaines habitudes ou comportements, etc. Aussi simple 

que "trop manger". Vous avez l'impression que vous ne pouvez rien faire, puisque c'est une habitude ou une 

dépendance.  

Tout ceci peut changer très très rapidement, en l'espace de quelques cycles. Le rajeunissement cellulaire peut créer un 

changement, une différence, entre ce que vous désirez manger, afin que ce ne soit pas un sacrifice, mais plutôt une 

nouvelle manière de jouir de la vie en incarnation.  

Voyez-vous la puissance de votre divinité intérieure qui est en face de vous, en vous ? La divinité intérieure qui voit la 

même chose chez tous les autres Êtres Humains ? Parmi celles et ceux qui vont commencer ce processus, il y en aura 

qui verront immédiatement un résultat. Si c'est votre cas, vous pourrez l'enseigner aux autres, si tel est leur choix. 

Finalement, chères Âmes expérimentées, que dites-vous du fait que vous avez une amie divine en vous, que ressentez-

vous ? Cette amie peut vous aider à prolonger votre vie physique de plusieurs années. Tout ceci est approprié, puisque 

cette amie fait partie de la planification à longue échéance, de vos incarnations dites futures, incluant un état bonne 

santé de vos corps physiques.  

Tout ceci est bien au-delà des courbes graphiques qui illustrent la "normalité humaine, rationnelle et 3-D". Maintenant, 

vous savez ce qu'il vous est possible de faire, vous en avez pris conscience. Nous vous livrerons un autre message, dans 

un autre temps de vos moments présents. Nous parlerons de la manière dont votre corps physique s'adresse à vous, car 

notre message actuel parlait seulement d'une communication entre vous et votre corps physique.  

Donc, ce sera l'inverse. Vous ne parlez pas ou ne connaissez pas encore vraiment son langage. Alors, vous devrez 

comprendre quelques processus. Ensuite, il comprendra mieux vos instructions, car il y aura moins de : « Ah, je pensais 

que... ! » Nous vous livrons ce message en endroit qui est sacré. Il a pour but de vous aider à créer de nouveaux outils, 

car le moment est approprié. 

Et c’est ainsi. 

 

 

LA PHYSIQUE DES 500 PROCHAINES ANNÉES 
Moscou, Russie, le 17 mai 2014 

Salutations, chers Êtres Humains, je suis Kryeon du Service Magnétique. 

Il y a environ trois heures, j'ai donné des informations à mon partenaire au sujet de la canalisation de ce soir. J'aime 

toujours l'avertir à l'avance, lorsque notre message parle de la science. C'est une sorte de défi, car il voit s'il peut éviter 

d'être nerveux. Notre message ne sera pas très long, mais il se peut qu'il reste gravé dans votre mémoire. J'ai choisi cet 

endroit (Moscou), pour vous apporter cette information. 

Il y a toujours des personnes qui se demandent : « Qu'est-ce que cela a à voir avec ma spiritualité ? Pourquoi une forme 

angélique vient-elle nous parler de science ? » Avant que notre message ne soit terminé, je pense que vous 

comprendrez. Chers Êtres Humains, voulez-vous vraiment séparer Dieu de la physique ?  

C'est une sorte de distorsion provenant de votre limitation humaine, 3D, qui vous porte à placer Dieu hors de la création. 

Nous savons qu'il y en a qui ne sont pas tellement axés sur la science. Donc, nous allons simplifier, autant que "faire se 

peut". 

Mon partenaire est souvent nerveux, lors de ces discussions, car il a l'impression de ne pas être "à la hauteur de la 

situation". Il se sent à l'aise avec les discussions qui concernent les sentiments, le cœur, pour ainsi dire. Lorsque nous 

parlons de l'amour de Dieu, des attributs personnels de l'amour de chaque Être Humain, il ressent ces choses. Il les a 

vécues, il en a fait les expériences. Cependant, les structures atomiques et autres choses du même genre le rendent 

nerveux. 

Que savez-vous à propos de la physique ? La plupart d'entre vous diront qu'ils ne connaissent pas tellement ce domaine, 

et d'autres diront qu'ils en ont une bonne connaissance. Simplifions et démystifions les attributs de ce dont nous allons 
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parler ce soir. La physique est la façon dont les choses fonctionnent dans votre réalité. Donc, jusqu'à maintenant, la 

physique s'est limitée à cette définition, n'est-ce pas ?  

Avez-vous remarqué que, parmi les multiples "branches de l'arbre du domaine physique", il n'y en a pas une qui tienne 

compte la spiritualité ? Dans les classes séparées ou boîtes restrictive de l'enseignement général de vos écoles, la 

physique est séparée de la chimie et de la science de la vie.  

Cependant, selon les potentiels existants actuellement, un jour viendra, où, le centre des boîtes limitatives de 

l'enseignement global commencera par la physique. Cet enseignement deviendra - éventuellement - le dénominateur 

commun de tout ce domaine. 

Au cours de ces quelques instants de notre message de ce jour, nous allons tenter de vous présenter les potentiels de 

vos découvertes au sujet de la physique, pour les 300 à 500 prochaines années. Ces choses se produisent lentement. 

Maintenant, chers Êtres Humains, vous pensez que c'est très long, n'est-ce pas ? La longévité de vie de beaucoup de 

pays, progresse vers une moyenne de 80 ans. Si nous prenons une période de 300 ans, il faut moins de cinq vies.  

Donc, environ quatre vies. Ce n'est pas tellement long, n'est-ce pas ? Permettez-moi de vous dire ce qui peut se passer 

dans ce laps de temps, ou ce que vous pourriez voir, si vous revenez seulement trois à quatre fois sur cette planète 

Terre. 

Vous avez entendu parler de la physique quantique ? Simplifions cela, en utilisant plutôt le terme "physique 

multidimensionnelle", au lieu de "physique quantique". Prenons pour acquis que votre physique actuelle est 

unidimensionnelle, c'est-à-dire qu'elle va jusqu'en 4D. La plupart des physiciens quantiques vont au-delà de ces 4D. 

Vous vivez en 4D, même si vous dites parfois, que vous êtes en 3D. Ceci est en train de changer.  

Je vais vous présenter quatre grandes découvertes à venir, et je vais les simplifier, afin que chacun de vous puisse les 

comprendre.  

Je n'entrerai pas dans les menus détails ou dans les méandres techniques de ces découvertes, afin que tout le monde 

puisse les comprendre. Nous allons plutôt expliquer leurs concepts individuels. 

Mon partenaire a parlé d'un physicien et astronome qui a examiné le développement de la vie en général et de 

l'évolution de l'Univers. Il a réalisé que ces événements n'ont pas pu se réaliser selon ce qui vous a été dit, selon la 

croyance populaire (au hasard). Son exposé prouve que le hasard et les statistiques sont aussi irréelles que le "diable et 

l'enfer" - pour ainsi dire.  

De plus en plus, les scientifiques commenceront à s'en rendre compte. À chaque étape de l'évolution de votre univers, 

de votre galaxie et de toutes les planètes, ainsi que de la vie, il y aura une prise de conscience qui fera comprendre qu'il 

y a une planification ordonnée, et des malentendus au sujet du hasard, en plus des statistiques qui sont "figées dans le 

béton", stagnantes.  

Par conséquent, le terme "conception intelligente", qui a été utilisé, représente en fait une découverte ultérieure. Nous 

en parlerons plus tard. 

Ceux qui vous visitent, qui proviennent d'autres systèmes d'étoile, sont en train de sourire, car ils savent ce que je 

m'apprête à vous dire. La "physique cachée" est la base de leur capacité à voyager parmi les étoiles et être ici.  

Cette connaissance de la physique cachée est également à la base de leur capacité d'illumination. Voyez-vous que cette 

physique multidimensionnelle est au cœur de leur réalité et de la spiritualité ? Ils savent aussi que vous ne comprendrez 

pas la majeure partie de notre message, car c'est au-delà de ce que vous vous permettez habituellement d'aborder de 

"plein fouet", d'une manière directe et sans détour, lorsqu'une nouvelle idée ou conception vous est présentée. Alors, par 

où ou par quoi dois-je commencer ? 

Commençons par ce que je vous ai déjà dit. La première découverte majeure, qui n'est pas si loin que ça, est ce dont je 

vous ai parlé pendant deux ans. C'est une idée qui n'est pas nouvelle. C'est la capacité de voir et de mesurer l'énergie 

quantique. Reformulons cette phrase. C'est la capacité de voir clairement et de mesurer les schémas de la physique 

multidimensionnelle.  

Dès que vous sortez de la limitation 4D (votre réalité), votre première perception est comme si vous étiez devant une 

bulle de choses non définies, qui tournoie d'une manière insensée, selon votre perception linéaire. C'est très déroutant, 

pour les Êtres Humains qui veulent simplement rester en 4D.  

Pouvez-vous imaginer ? Voir des choses qui se comportent d'une manière qui "impossible" ? Ce serait une réalité 

multidimensionnelle. Le cerveau doit s'habituer à cela, et il le fera. Imaginez que vous parlez à un Être Humain qui vivait 

sur Terre, il y a 200 ans. Vous lui dites que, maintenant, vous envoyez des images, du son et de la musique dans l'air, et 

que toute la population terrestre peut recevoir instantanément ces émissions.  

Évidemment, ce fait, cet "ancien miracle", est "tout-à-fait naturel", selon les perceptions et connaissances actuelles de 

votre réalité humaine. Cette personne aurait-elle cru ce que vous lui disiez ? Vous aurait-elle considéré comme un 

déséquilibré ? Voyez-vous que sa réalité était aussi vraie que la vôtre ? 
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Les Êtres Humains veulent compter les dimensions. Ils voient beaucoup de potentiels, et ils les regroupent dans des 

boîtes numérotées. C'est un concept linéaire qui n'est pas précis, par rapport à la pensée future, à "l'à-venir" qui sera 

multidimensionnel. Toutefois, il est bien d'agir ainsi, car cela convient à votre "niveau de confort physique". Ce n'est pas 

un jugement de notre part.  

Cela vous aide à identifier les énergies et compartimenter les choses. Lorsque vous allez plus loin que la 4D, vous 

réalisez et comprenez que le développement de la vie est en évolution perpétuelle, que tout se modifie constamment. 

Bref, que le tout est dans un état dynamique, peu importe les apparences. Peu importe que ce soit statique ou 

dynamique, selon vos statistiques fixes. Même si cela ébranle votre confort.  

Je vous parle d'une soupe d'énergies qui change sans cesse et qui interagit avec elle-même. Éventuellement, vous 

verrez ces énergies comme étant des schémas quantiques. 

Ces modèles quantiques ou multidimensionnels seront éventuellement visibles, avec un instrument qui aura un objectif 

ou lentille quantique. Il s'agira de ce que nous appellerons "cryo-énergie". C'est la technologie de super-refroidissement. 

Nous avons déjà dit que cette technologie ou science de la cryo-énergie a le potentiel de créer cette invention. Les 

lentilles seront composées de plasma.  

Donc, si vous avez déjà pris connaissance de ce que nous avons dit à ce sujet, ceci n'est pas nouveau. Cependant, ce 

qui est nouveau, c'est que nous relions ces choses, afin que vous ayez une meilleure perception de ce qui s'en vient et 

du pourquoi. 

Pourquoi cette invention est-elle si importante ? Permettez-nous de vous dire que, lorsque cette invention sera active, 

cette lentille quantique, elle ne servira pas seulement le domaine de la physique. Elle va également commencer à être 

utilisée en astronomie.  

Évidemment, lorsqu'il sera question de choses microscopiques concernant la vie matérielle, la science se tournera vers 

toutes les structures quantiques. L'humanité va voir toute ces structures quantiques de la nature.  

Elles seront également vues dans la Merkabah de chaque Être Humain. Pouvez-vous imaginer que vous voyez un 

schéma quantique d'une largeur ou d'un diamètre de 8 mètres, autour d'un Être humain ? Pouvez-vous imaginer les 

questions qui vont surgir sur ce sujet, sur cette science fondamentale ? 

Est-ce la vie ou la physique ? Devons-nous redéfinir la vie, etc., etc. ? La capacité de voir la structure quantique mènera 

à la seconde découverte majeure – en physique. Ce sera la découverte de deux autres lois. Ces lois, comme nous vous 

l'avons dit, sont une force multidimensionnelle qui est à la fois, forte et faible. Donc, les lois de la physique connue, 

passeront de 4 à 6. Ceci va apporter un concept multidimensionnel aux 4 lois qui existaient déjà.  

Ces 2 lois manquantes vont commencer à expliquer un mystère actuel, c'est-à-dire, l'énergie manquante du cosmos. 

C'est aussi le début de la compréhension de la spiritualité dans la physique, mais cela viendra plus tard. Ces deux 

nouvelles lois vont enfin donner une explication complète de l'énergie que vous voyez dans l'Univers et dans votre 

galaxie. Maintenant, je vais vous présenter quelques informations additionnelles.  

Vous avez tendance à utiliser les mots Univers et galaxie comme étant la même chose, mais ce n'est pas le cas. La 

physique de votre galaxie n'est pas nécessairement la physique de toutes les galaxies. Par conséquent, je vous conseille 

de commencer par étudier votre propre galaxie. Croyez-moi, il y a beaucoup à étudier, seulement dans votre propre 

galaxie ! 

Qu'est-ce que ces deux nouvelles lois peuvent vous apporter ? 

1 - Ce sera l'explication de ce que la matière sombre est, dans l'immensité de l'espace. L'énergie multidimensionnelle est 

puissante, mais elle ne correspond pas à des modèles linéaires. Dans le passé, l'attribut de la matière noire a été 

considéré comme une grande énergie (basé sur ce qu'elle a fait aux choses autour d'elle), mais elle a été mal étiquetée 

ou interprétée, dans le cadre d'un système basé sur la 4D newtonienne, qui ne s'applique pas à cette énergie.  

Il s'agit d'un système non linéaire qui fait partie de la physique multidimensionnelle. La partie multidimensionnelle de 

l'atome n'est pas encore comprise. Il y a de l'énergie là, énormément d'énergie. Cette première loi va expliquer ce que 

les astronomes voient dans le ciel, ce qu'ils interprètent comme étant de la matière noire, etc. 

 

2 - Ce sera la reconnaissance que, ces deux nouvelles lois de la physique, vont enfin vous apporter ce que vous avez 

toujours voulu... L'énergie libre et gratuite ! Votre intuition ou sens inné vous le disait, n'est-ce pas ? Vous avez toujours 

eu l'impression de savoir que, toutes les sortes d'énergies que vous créez sur cette planète, se font encore d'une 

manière archaïque et/ou rudimentaire, n'est-ce pas ?  

Forer le sol pour trouver quelque chose qui va produire de la chaleur, est un procédé archaïque et/ou rudimentaire. Tout 

revient à la chaleur ou à la vapeur, n'est-ce pas ? Elles servent à créer de l'énergie, du mouvement, de la dynamique.  

Ce sont des choses que vous comprenez. Je vais vous faire une déclaration. Tout ce que vous pensez savoir à propos 

de l'énergie, en ce moment, finira par vous sembler comme le temps où vous créé la roue ou découvert comment faire 

du feu.  
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C'est archaïque ! Lorsque vous déverrouillerez cette partie de la physique multidimensionnelle, vous serez en mesure de 

créer de l'énergie illimitée, d'une manière très raffinée, sans explosions ni chaleur. 

Maintenant, je sais qu'il y en a qui vont dire que certaines inventions actuelles de la planète l'ont déjà fait. Puis-je vous 

dire que ces inventions ont une valeur, mais qu'elles sont très loin de la réalité de ce que vous allez découvrir avec la 

physique quantique et multidimensionnelle ?  

Vous ne comprenez pas encore toute la finesse ou la subtilité, sur la manière d'utiliser les forces multidimensionnelles et 

"naturelles". Vous n'avez pas encore les outils et instruments qui vous permettent de prouver ou réfuter mes affirmations. 

Vous savez comment libérer des énergies de l'atome, afin de créer de l'énergie nucléaire, mais vous le faites en créant 

des explosions contrôlées qui vont produire de la chaleur, de la vapeur, qui va faire tourner les turbines.  

Est-ce de l'énergie libre, sans aucun effet secondaire, ni pollution ni danger ? Ce sont des sous-produits qui peuvent 

nuire à vos corps physiques d'Êtres Humains. Est-ce une bonne ou une mauvaise chose ? Permettez-moi de vous 

donner un exemple métaphorique.  

Disons que quelqu'un d'une autre planète découvre un piano. Il réalise qu'il peut produire un son ou un bruit très 

intéressant avec ce piano. Ce son est nouveau, pour cette créature de l'espace. Donc, il pousse ce piano en bas du 

deuxième étage, afin de créer plus de sons intéressants. Le bruit de toutes les cordes du piano qui se sont brisées, a 

créé de la musique.  

C'est l'énergie nucléaire. Vous ne savez pas encore comment jouer élégamment du piano avec l'atome. Vous ne savez 

pas comment trouver les vibrations multidimensionnelles qui travaillent ensemble et en harmonie.  

Ces vibrations multidimensionnelles qui, lentement et élégamment, libèrent plus d'énergie que ce dont vous avez besoin. 

Bref, un concerto d'énergie coordonnée ! Voici un indice pour les physiciens qui liront ce message. Ne cherchez pas à 

libérer de l'énergie pour créer de la vapeur.  

Au lieu de cela, faites en sorte que l'énergie pousse les objets ou les choses qui sont autour d'elle. Vous serez en 

contrôle de la masse ! Pouvez-vous imaginer ce phénomène, cette découverte magnifique ? 

La troisième découverte sera ce que j'appelle "la cohérence avec la source créatrice". C'est l'attitude de bienveillance 

dans la création. Une conception intelligente qui existe dans la structure atomique. Il s'agit de "Dieu dans l'atome". Cette 

découverte sera si profonde qu'elle fera vibrer les religions de la planète, non pas d'une manière négative, car Dieu 

deviendra encore plus grand, pour tout le monde. 

Il sera prouvé que Dieu est autant dans la physique que partout ailleurs. La cohérence avec la source créatrice, produit 

une bienveillance dans le fonctionnement de la physique. La physique avec une attitude ! La divinité sera reconnue à 

travers la matière. Oh, ce n'est que le début !  

Je ne peux pas vous dire quand ce potentiel va se réaliser. « Kryeon, est ce que cela va bouleverser la religion organisée 

? » Non ! Cela va les rassembler. La planète est déjà dans la base de la pensée monothéiste. Les doctrines et religions 

commencent à penser qu'il n'y a qu'un seul Dieu. Elles commencent à entendre une sorte de "musique silencieuse" qui 

leur dit qu'il n'y a qu'un seul Dieu. Vous êtes très bien préparés pour ce qui s'en vient.  

La preuve que Dieu existe dans chaque chose matérielle ne va pas bouleverser la spiritualité. Elle va plutôt réunir ce qui 

était séparé. La pensée commune va éventuellement célébrer cette réunion de la science et des religions.  

Évidemment, cela se réalisera lentement. Vous voyez ce que j'essaie d'expliquer ? Toutefois, avant que ceci puisse se 

réaliser, il devra y avoir cohérence et réunion. Tant et aussi longtemps que persisteront les guerres et les haines de 

religions, ce potentiel divin ne pourra pas s'activer. Vous le saviez, n'est-ce pas ?  

Que se passe-t-il, lorsque des Êtres Humains semblent ne rien avoir en commun ? Ils ont tendance à se séparer et 

même se faire la guerre les uns les autres. Que se passe-t-il, lorsque des Êtres Humains réalisent qu'ils ont tous quelque 

chose en commun ? Ils ont tendance à s'unir, à partager les ressources et célébrer ce qu'ils ont.  

Voyez-vous que c'est possible ? Voyez-vous que ceci peut changer les mœurs de toute l'humanité de la planète Terre ? 

Voyez-vous à quel point cette réunion pourra vous toucher, changer "positivement" votre vie ?  

Chères "Âmes expérimentées" c'est ce que vous attendez depuis une "éternité" ! Avez-vous déjà pensé ou imaginé que 

ceci pourrait provenir de la physique ? Pourtant, ce sera le cas. Pourquoi pas, puisque Dieu sera vu et reconnu en toutes 

choses ?  

Cette découverte va-t-elle réunir ou séparer ? Est-ce que cela vous semble sensé ? Le dénominateur commun de 

chaque chose matérielle, invisible, quantique ou spirituelle, est "l'amour" inconditionnel ! 

La quatrième découverte majeure, sur Terre, sera celle qui arrivera peut-être en dernier. Vous allez réaliser que la 

"Conscience des Êtres Humains" est un attribut de la physique multidimensionnelle. La conscience humaine, cette 

énergie insaisissable, verra la physique quantique comme un phénomène multidimensionnel, avec des lois et des règles 

qui peuvent être comprises, appliquées et utilisées. 
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Voyez-vous jusqu'à quel point vous pouvez aller ? Voyez-vous que les Pléiadiens l'ont déjà fait ? Comprenez-vous 

pourquoi votre famille des étoiles doit rester un peu en retrait, afin que vous puissiez comprendre ce qu'elle sait déjà ?  

Elle ne peut pas vous donner cette connaissance, puisqu'elle doit s'acquérir, se vivre en expériences de vies. Avec votre 

libre arbitre, vous devez faire ces découvertes qui font partie de votre réalité. Cependant, les potentiels sont déjà là.  

Ces nouvelles découvertes de la physique sont là, attendant que vous les découvriez, mais vous deviez d'abord franchir 

la précession des équinoxes. C'était l'indication nécessaire qui prouve que vous êtes passés de l'ancienne à la nouvelle 

énergie, que vous avez maintenant la capacité de commencer le processus de résolution des problèmes de la Terre.  

Cela va réduire grandement les possibilités de guerre. Nous vous avons déjà dit qu'il y aura de petites guerres tribales 

entre l'ancienne et la nouvelle énergie, car les "abcès" des anciens ennemis, de la conscience historique, vont devoir 

guérir ou aboutir. Ils ne pourront plus rester "un pied de chaque côté de la clôture", pour ainsi dire.  

Après que ces guérisons ou aboutissements seront faits, les nouvelles découvertes de la physique vont naître. Ne 

cherchez pas à déterminer le temps linéaire qu'il faudra, car il arrive souvent que les anciennes générations qui 

maintiennent les anciennes idées, doivent transiter, afin de nettoyer l'ancienne énergie et préparer le terrain pour la 

nouvelle énergie.  

À ce moment-là, les découvertes de la physique ne pourront plus être utilisées pour créer de nouvelles armes de guerre. 

Ces découvertes seront utilisées dans le but d'améliorer les conditions de vie de tous les Êtres Humains, et créer de 

l'énergie pour les populations qui choisissent librement de vivre côte-à-côte, en coopération mutuelle. 

C'est joli, n'est-ce pas ? Si vous pouviez demander aux Pléiadiens comment ils vivent, depuis la réalisation de ces 

découvertes de la physique, ils vous diraient qu'ils tirent tout ce dont ils ont besoin de l'atome, sans aucun danger, y 

compris la bienveillance divine.  

Bon, nous devons ajouter que vous devrez considérer la chimie comme étant une branche de la physique. Ce qui veut 

dire que, toutes les substances de la planète, chimiques ou non, font partie des lois de la physique. Les lentilles 

quantiques vont montrer de la vie multidimensionnelle en toutes choses.  

Donc, la chimie de votre biologie va suivre les nouvelles découvertes de la physique. L'ADN est très spécial. C'est une 

combinaison de toutes les sciences de la planète.  

Il possède des attributs multidimensionnels ; il est quantique et il a les semences de la source créatrice en son sein. Il a 

archivé ou mémorisé tout ce que vous avez déjà été et tout ce que vous serez. C'est la création multidimensionnelle la 

plus complexe de toute la planète. Éventuellement, vous allez faire une autre découverte, et ceci vous prouvera que 

l'ADN est cohérent. 

Ah, le Dr veut savoir ce que c'est (référence au Dr Todd Ovokaitys, qui est présent) ! Cohérent avec quoi ? Il me dit : « 

Kryeon, tu ne peux pas nous parler de ces choses sans préciser de quoi il s'agit. Tu parles de la cohérence de l'ADN 

sans préciser avec quoi il est cohérent. »  

Donc, je vais vous révéler un peu de ce qu'il a déjà vu dans son travail. Si l'ADN multidimensionnel a de la cohérence 

avec certaines caractéristiques spécifiques et dimensionnelles, cela peut créer ce que vous appelleriez de la magie ! Si 

vous pouviez voir l'ADN humaine en évolution, vous diriez que c'est magique. Cette évolution va éventuellement 

quadrupler la longévité de vie en incarnation.  

La différence entre un ADN qui fonctionne à 30 % et un qui fonctionne à 90 %, est un alignement dimensionnel qui sera 

appelé "la cohérence de l'ADN". Vous n'avez peut-être pas vraiment saisi cette explication, mais le Dr a compris. Voilà 

pourquoi il est assis ici. Ceci s'applique également à celles et ceux qui vont prendre connaissance de ce message, dans 

ce que vous appelez "le futur". 

Permettez-moi de vous dire ceci... Les canalisations de Kryeon seront toujours disponibles (archivées). Ils ne 

disparaîtront jamais. Longtemps après mon partenaire sera parti, il y aura une bibliothèque ésotérique, et nos messages 

feront partie de cette bibliothèque. 

Chères Âmes expérimentées, voici votre défi. Lorsque vous reviendrez, je souhaite que vous trouviez ce message, et je 

vais vous dire pourquoi. Je souhaite que, lors de votre retour, vous preniez conscience de notre message de ce jour, afin 

que vous puissiez réaliser sa justesse.  

Même si vous reconnaissez seulement une de ces informations, cela va vous conduire sur le chemin de la découverte. 

Ensuite, vous ferez d'autres découvertes, puisque vous les rechercherez.  

En ce moment, cela vous semble peut-être incompréhensible, mais, après une ou deux réincarnations, vous serez 

probablement en mesure de comprendre. Cette information ne vieillira jamais. Dans votre futur, il y aura de nouvelle 

manière de prendre connaissance de ce message.  

Votre futur sera différent, mais cette information va rester. L'éternité du moment présent va vous prouver que les 

informations de notre message de ce jour seront encore là lorsque vous reviendrez – dans vos vies dites "futures". 

Lorsque vous entendrez ou lirez le mot "Kryeon", votre Akash va probablement "sonner une cloche". Votre curiosité sera 

"piquée au vif", pour ainsi dire. 
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Vous serez poussés à rechercher cet "oiseau rare" appelé Kryeon. Il se peut même que vous retrouviez ou vous vous 

rappeliez l'énergie de ce moment présent, ainsi que son énergie... De cet endroit et de cette réunion où je vous ai dit 

qu'un jour viendra où vous découvrirez et verrez dieu en "tout ce qui est". 

Maintenant, avez-vous une idée de ce qu'est une planète qui commence à ascensionner ? Lorsque vous en aurez pris 

connaissance, vous ne pourrez plus le nier. Vous ne pourrez pas l'effacer de votre mémoire. Beaucoup d'autres Êtres 

Humains vivront la même situation que vous. Donc, cette connaissance profonde ne pourra pas être utilisée contre vous. 

La planète entière va - lentement - commencer à changer sa vision ou perception globale de "qui, pourquoi et 

comment". 

Informez-vous auprès des Pléiadiens, si tel est votre choix, car ils ont vécu et expérimenté tout ceci. Vous pourriez dire : 

« Est-ce qu'ils ont fait toutes ces découvertes de la physique multidimensionnelle ? » Évidemment ! En outre, ils en ont 

fait beaucoup d'autres. Je ne vous ai pas vraiment parlé des 500 prochaines années (sourire de Kryeon). Pour le 

moment, nous "effleurons" seulement ce sujet, mais cela suffit pour aujourd'hui. 

Il y a tellement à dire sur ce sujet qui vous concerne tous. Ce sont les Êtres Humains qui vont bénéficier de ces 

découvertes. Vous avez longtemps attendu ce début, chères Âmes dites anciennes. Vous pouvez commencer à célébrer. 

Et c’est ainsi. 

 

 

LES SYSTÈMES À VOIES RAPIDES 
Mont Shasta, Californie, USA, le 14 juin 2014 

Salutations, chers Êtres Humains, je suis Kryeon du Service Magnétique. 

Dans le processus appelé canalisation, mon partenaire se tient en retrait, afin qu'un fleuve d'intuition pure puisse couler 

à travers ce que vous appelleriez "le portail de la glande pinéale" - en temps réel. Notre message vous est livré d'une 

manière qui est définie comme étant de la canalisation. Au cours de ce processus, il est important que mon partenaire 

agisse ainsi, afin d'éliminer, autant que faire se peut, les filtres du mental humain.  

Ces filtres représentent la "normalité", le jugement et les expériences de vies en incarnation des Êtres Humains. Ils 

peuvent fausser ou distordre un message reçu par channelling. C'est ce qu'il a pratiqué pendant 25 ans. Il en est arrivé à 

un point où ses filtres humains n'interviennent presque plus. 

Parmi vous, il y en a qui ressentent une canalisation qui est filtrée par le canal humain. Nous savons qu'il y a des Phares 

de Lumière qui savent faire la part des choses, lorsqu'ils prennent connaissance d'une canalisation. Ils savent qu'il n'y a 

pas "d'ordre du jour" dans nos messages, sauf celui de la joie et de la célébration pour ce qui est en train de prendre 

place sur votre chère planète Terre ! Voilà pourquoi nous portons attention à la transmission de nos messages. 

Ce matin, je vous ai dit que la prédestination n'existait pas. Nous avons déjà dit que les Êtres Humains ont toutes les 

libertés de choix. Donc, cela s'applique à tous nos messages, quels qu'ils soient ; passés, présents et futurs. Même si 

nous parlons de science, de découvertes physiques "mirobolantes" et de toutes ces choses abracadabrantes qui font 

partie des potentiels qui sont dans votre décor imminent.  

Se pourrait-il que les Êtres Humains aient le choix, la possibilité, de s'extirper de l'ancien paradigme de la conquête des 

autres et de la haine historique, afin de changer ce qui est appelé "la nature humaine" ? Vous avez toujours eu ces choix. 

Vous, qui êtes ici, vous l'avez même entendu dire, aujourd'hui, de la part d'autres Êtres Humains qui ne sont pas soi-

disant "canal", mais plutôt des scientifiques (lors des conférences, entre les canalisations).  

Se pourrait-il que vos corps physiques d'Êtres Humains attendent que vous activiez ces forces invisibles qui vous sont 

disponibles ? Le croyez-vous ? Nous avons déjà posé cette question. Nous allons maintenant détailler un peu plus, sur 

ce sujet. 

Au cours des trois dernières semaines, j'ai commencé à vous livrer des informations sur un système d'aide que je vais 

appeler "une voie rapide vers l'illumination", qui va dans le sens de ce que vous avez appris sur les potentialités et les 

possibilités qui existent en votre for intérieur.  

Vous avez peut-être entendu parler de quelques-unes de ces choses, mais je vais les rassembler en un tout, à l'ombre 

de cette montagne (référence au Mont Shasta), afin que vous puissiez les entendre directement. 

En résumé, chers Êtres Humains, je vais vous parler de quatre attributs de ce que j'appelle, un nouveau système d'aide 

qui est maintenant disponible pour vous. En 2012, vous avez franchi un seuil important, en termes de temps linéaire. 

Donc, littéralement parlant, vous êtes maintenant dans les premières années de points de décisions que d'autres 

civilisations n'ont pas réussi, sur d'autres planètes.  
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Vous l'avez fait ! Vous examinez attentivement ce qui se passe en vous et autour de vous, depuis 2012, chères Âmes 

expérimentées. Nous avons parlé de l'effet "boule de neige qui grossit en roulant", de ce potentiel croissant. Alors, cet 

effet est en cours de route.  

C'est l'effet boule de neige de la prise de conscience sur la planète Terre. De notre côté du voile, nous avons une vision 

globale de cet effet. Nous avons parlé de ces potentiels prévisibles et très possibles. 

Entrons de "plein fouet" dans ce système accéléré, dans ce système à voie rapide. Se pourrait-il que votre sens inné soit 

plus développé - actuellement - que jamais auparavant, incluant celui de vos vies dites antérieures ? Se pourrait-il que 

cette force invisible, créée à partir de ce que vous appelez "votre esprit", puisse déclencher des choses inimaginables et 

inespérées, qui sont autour de vous ?  

Se pourrait-il que cette force invisible puisse changer votre corps physique et même plus ? Attention, si vous exprimez 

ouvertement vos convictions "à tous vents", vous serez souvent controversés et contestés.  

Pourquoi ne pas placer votre mental humain en position neutre, éliminer les filtres humains, écouter ce que nous allons 

dire, et laisser vos propres expériences de vie vous dire si c'est vrai ou non ? Nous allons commencer par vous parler de 

votre sens, de votre nature ou don inné. 

Votre nature innée est le système intelligent qui est basé sur votre pensée intuitive. 

L'intelligence innée de votre corps physique ne vient pas des synapses de votre cerveau. Nous l'avons déjà dit. Nous 

vous avons livrés quelques messages sur ce sujet, et vous pouvez le vérifier. Le cerveau humain fait un bon travail.  

C'est un ordinateur du style "maître chimiste", qui emmagasine les informations et vous les retourne lorsque c'est 

nécessaire. Le cerveau vous aide à faire des choix, avec l'information qu'il a emmagasinée. Ce n'est pas de l'intuition. 

C'est de la compilation d'informations, de mémoires. 

La pensée intuitive ne ressemble pas du tout au fonctionnement des synapses du cerveau. La pensée intuitive va-et-

vient très rapidement, au point où, parfois, vous n'êtes même pas sûrs qu'elle était là. Voyez-vous qu'il y a divers 

systèmes de communication qui peuvent être très différents les uns des autres ? Il y a beaucoup à dire sur ce que nous 

appelons "le portail pinéal". Pour le moment, nous dirons que c'est "l'intelligence cellulaire", le système inné de vos corps 

physique. 

Votre sens inné commence à se montrer de plus en plus, dans la perception humaine. C'est une voie rapide qui est à 

votre service et qui vous permet d'avoir de meilleures pensées intuitives. Cette faculté commence à attirer une chose qui 

n'était pas très développée par le passé. Je parle des grandes ressources de la communication avec vos Archives 

Akashiques.  

Nous en avons déjà fait mention. Les Êtres Humains vont commencer à se souvenir de leur dernière incarnation, et, 

éventuellement, de leurs autres vies dites antérieures. Se pourrait-il, qu'un beau jour, vous n'ayez plus besoin de repartir 

à zéro, lors de votre naissance ? Pourtant, il y a des mammifères qui le font, mais vous ne le faites pas encore.  

Se pourrait-il que, peu de temps après votre naissance, vous pourriez réveiller des mémoires de vos propres Archives 

Akashiques qui vous aideraient à progresser rapidement ? N'est-il pas "logique", de penser que vous devriez être en 

mesure de vous souvenir de la sagesse glanée, acquise et méritée, au cours des siècles où vous avez vécu sur la 

planète Terre ? 

Imaginez un système accéléré où, lors de votre prochaine incarnation ou réincarnation, selon votre choix, vous n'aurez 

plus besoin de faire les prétendues erreurs de vos vies dites antérieures, de revivre toutes ces expériences de vie pour 

acquérir une sagesse déjà acquise !  

Ne serait-ce pas formidable ? Vous réveiller et vous souvenir de Qui et de Ce que vous êtes réellement. Vous seriez en 

mesure de faire la différence entre les croyances parfois hypothétiques et les connaissances bien réelles, puisque vous 

pourriez avoir accès à vos Archives Akashiques. Plus vous avez vécu des vies incarnées, plus vos archives regorgent de 

sagesse acquise, plus vous êtes des "Âmes expérimentées".  

N'avez-vous pas un dicton qui parle "de la richesse de l'Âme" ? Cette nouvelle voie rapide peut changer vos perceptions, 

ainsi que la structure de votre vie de base, si vous le permettez. Je vous parle seulement de l'un des quatre systèmes.  

Le deuxième système concerne votre glande pinéale. Nous disons que c'est un système spirituel. Cela représente la 

communication avec l'autre côté du voile. C'est votre Soi-divin, votre divinité intérieure qui se sert de sa faculté innée, 

afin de communiquer avec vous, lorsque vous êtes dans la limitation humaine. Ceci vous permet de réaliser que vous 

n'avez pas perdu le contact avec votre essence primordiale, votre propre divinité intérieure.  

Dites-moi, il y en a combien parmi vous, qui sont en contact avec leur essence primordiale, leur propre divinité intérieure 

? Très souvent, la réponse est : « Eh bien, Kryeon, parfois je le ressens, mais quand je suis de mauvaise humeur je ne le 

ressens presque jamais ! »  

Aimeriez-vous être connecté, branché en permanence avec votre essence primordiale, votre propre divinité intérieure ? 

Lorsque vous seriez de mauvaise humeur, le cerveau ne prendrait pas les commandes, votre cœur cesserait de douter 

et avoir peur. Au lieu de cela, vous auriez des pensées cohérentes, puisque vous seriez branchés en permanence. 
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Comment les maîtres ont-ils fonctionné avec le stress ? Aimeriez-vous fonctionner de la même manière ? Je cherche à 

expliquer qu'il y a un système à voie rapide, via la glande pinéale de vos corps physiques. Ce système peut améliorer 

grandement le fonctionnement de votre ADN. Ceci vous procure une plus grande stabilité. Nous dirons que c'est un 

facteur "d'auto-équilibre".  

Les Êtres Humains peuvent "s'auto-équilibrer" instantanément, peu importe la situation. Ils peuvent rester centrés, en 

tous lieux, en toutes circonstances et situations, partout et toujours. C'est l'évolution. C'est un système spirituel.  

C'est cette force invisible qui est appelée dieu. Pas à pas, lentement mais sûrement, vos croyances, perceptions, 

manières d'agir, etc., vont commencer à changer. Voyez-vous quel est le sens de notre message de ce jour, de ce 

moment présent ? Un jour viendra où vous aurez la certitude, non pas la croyance hypothétique, que tout ceci existe 

dans toutes les parties les plus infimes de la nature.  

C'était le numéro deux. Nous entrons dans un sujet où vous penserez peut-être que nous sommes étranges et/ou 

bizarres. Ces théories sont controversées. Alors, écoutez ou lisez attentivement, de manière neutre, sans fanatisme ni 

dogmatisme.  

En outre, je demande à mon partenaire de procéder lentement. J'aimerais que ces informations vous soient présentées 

avec précision et minutieusement, afin d'éviter la frayeur qui peut bloquer votre intelligence innée. 

Si vous visitiez le cosmos et parliez à la vie intelligente qui est là, depuis des millions d'années avant que la vie existe sur 

votre planète, vous verriez des conceptions différentes qui vous feraient réfléchir. Comment le temps est-il mesuré, entre 

les différents systèmes culturels et planétaires ? Le vôtre est lié à votre soleil, donc, vous le mesurez en termes d'années.  

Cependant, ceci ne fonctionnerait pas pour ces systèmes culturels et planétaires. Pour créer une référence significative 

du temps que vous pouvez tous comprendre, il faut une chose que vous avez tous en commun et que vous pouvez 

partager. Je parle de la "constance". Sachez qu'elle existe. 

Il y a une vitesse constante dans votre galaxie. Toutes les étoiles, ainsi que tous les systèmes solaires, tournent autour du 

centre de votre Galaxie, à la même vitesse. Donc, que vous soyez loin ou près du centre, "tout le monde" fait un tour en 

même temps. Il s'agit d'une norme galactique.  

Voyez-vous que cela peut être utilisé à titre de "référence temporelle", afin que chacun puisse comprendre, que chacun 

soit sur la même longueur d'onde, pour ainsi dire ? Lorsqu'un système solaire parle à un autre, il est pris pour acquis que 

le "temps" est sur une base cosmique, sur une année cosmique, sur une base "constante" pour toute la Galaxie. 

Mais, puisque le mot "année" n'est pas dans le vocabulaire général de la Galaxie, ces années cosmiques sont appelées 

révolutions. Donc, tous les systèmes solaires ont ceci en commun. Combien de "revs" avez-vous vécu, chers Êtres 

Humains, depuis votre toute première incarnation sur cette chère Terre-Mère ? Vous n'avez pas encore terminé la 

première ! Il faut approximativement 230 millions d'années terrestres pour faire une "révolution", un tour. 

Maintenant, pourquoi est-ce que je vous embête avec toutes ces informations et "technicités abracadabrantes" ? Je 

cherche à vous présenter des parties de l'espace que vous n'avez jamais rencontrées auparavant. Puisque vous n'avez 

pas encore terminé la première ronde, la première « révolution », il vous manque "quelques cordes à votre arc de 

connaissances".  

Vous n'avez pas encore une image globale de la vastitude dont votre système solaire fait partie. Il y a des attributs que 

vous n'aviez même pas pensés ou imaginés. Si je vous dis que vous êtes sur le point d'entrer dans une zone très 

spéciale, me croirez-vous ? Si je dis que cet événement mémorable a été longuement préparé par "vous et nous", me 

croirez-vous ?  

Chers Êtres Humains, chères Âmes divines en incarnation, ce n'est pas de la prédestination. Cela fait partie de ce que 

"nous" avons planifié (lorsque vous étiez avec nous, dans votre lieu d'origine). C'est "à votre tour de vous laisser parler 

d'amour" ! C'est approprié, et c'est à votre tour ! Il en est ainsi.  

Dans ce nouveau domaine de l'espace, où vous commencez à entrer, dans la continuité de votre première rotation de 

230 millions d'années autour du centre de votre galaxie, une révolution, il y aura une physique d'un autre type, 

représentée par ce que les scientifiques voient comme une sorte de nouveau rayonnement.  

L'on pourrait dire que vous émergez d'une sorte de nuage qui a été avec vous pendant des éons, et qu'il est maintenant 

temps que vous expérimentiez la vie incarnée sans ce nuage, sous un ciel sans nuage. Votre première émotion ou 

réaction sera peut-être la peur, puisque ce rayonnement va 

Commencer par interagir ou influencer l'héliosphère (le champ magnétique de votre soleil). L'héliosphère du soleil est ce 

qui croise le champ magnétique de la planète Terre. Votre champ magnétique fait plusieurs choses pour vous.  

Il vous protège de certaines choses nocives que le soleil émet, mais il est aussi un processus de communication à votre 

ADN. Il transfère directement les aspects quantiques de l'héliosphère dans vos corps humains, via le champ de votre 

ADN collectif. 

Il y a vingt-cinq ans, nous avons dit que le champ magnétique était nécessaire pour votre vie en incarnation sur Terre. 

Maintenant, c'est devenu un fait scientifique. Chers Êtres Humains, la molécule d'ADN n'est pas une particule quantique, 
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mais elle a des attributs quantiques (elle a un champ qui influence la rotation des électrons, dans notre champ 

quantique).  

Ce "fait scientifique" pourrait vous en dire un peu plus sur ce qui pourrait se cacher dans ce système très spécial. Dans 

vos corps physiques, il y a ce que nous appellerions "un champ de tissage mutuel", qui fait que, les centaines de milliers 

de milliards de vos molécules d'ADN se connaissent toutes les unes les autres, elles savent qu'elles sont UN, et elles 

fonctionnent en harmonie. Ce champ est appelé "Merkabah". 

Ce nouveau rayonnement dans lequel vous entrez audacieusement, est conçu pour améliorer les capacités "innées" de 

votre ADN. Ce n'est pas le fait du hasard. C'est un système à voie rapide que vous avez mérité, puisque l'ensemble des 

Êtres Humains de la planète Terre a franchi le seuil de la précession des équinoxes.  

Les anciens, et même vos doctrines religieuses en ont fait mention, lorsqu'il était question de la "fin d'un temps qui sera 

difficile" NDIT – La fin d'un temps, non pas la fin des temps ni la fin du monde]. Tout ceci est approprié, et cela va créer 

un potentiel où vous pourrez évoluer plus rapidement, dans un monde sans guerre.  

Cela permettra aux nouvelles inventions de prendre naissance, ainsi que la capacité de résoudre les problèmes 3D 

actuels, dits insolubles, et bien plus. C'est le troisième système. Ne le craignez pas ! Il y aura des scientifiques qui vont le 

voir pour ce qu'il est, alors que d'autres seront alarmés.  

Lorsque vous verrez ces deux attitudes scientifiques, vous serez en mesure de comprendre ce qui se passe. Vous vous 

souviendrez de notre message de ce soir. C'est ce que nous souhaitons. La peur risque de désactiver temporairement 

votre magnificence ! 

Le quatrième et dernier système de notre message actuel, est le rôle de la montagne à côté de vous (le Mont Shasta). 

C'est un thème que nous abordons souvent, lorsque nous répétons que votre ADN a été modifié. Cette modification est 

en cours depuis environ 200 000 années.  

C'est l'histoire de votre création spirituelle. Nous avons dit que ce sont les Pléiadiens qui ont initié cette modification, 

mais ils l'ont fait avec une "intention spirituelle", pour ainsi dire. C'était prévu, juste à temps, et approprié avec la 

conception de votre Terre-Mère. Cela provient de la "Grande Source Centrale", et ce fut fait avec un amour pur, qui 

n'exigeait absolument rien. 

Les sept sœurs, les semences de vos parents dits spirituels, vous ont procuré un système d'éveil à voie rapide. Elles ont 

placé 12 paires de capsules de temps sur toute la planète. Le Mont Shasta est la moitié d'une paire. Ces 24 capsules de 

temps ne sont pas cachées, même si elles sont invisibles à vos yeux physiques.  

Elles sont plutôt des portes qui s'ouvrent au bon moment, afin de dispenser de la sagesse. L'ouverture de ces portes n'a 

aucun rapport avec votre temps linéaire. Me croyez-vous ? Avez-vous l'impression d'avoir "spirituellement" évolué ? 

C'est ce que nous vous disons depuis 25 ans. Est-ce un thème, une thèse, une idée farfelue, etc., de notre part ? Que 

ferez-vous de ce que nous vous disons actuellement ? Quoiqu'il en soit, nous poursuivons. Chères Âmes expérimentées, 

il est maintenant temps de vous éveiller et de générer le champ invisible de votre sagesse acquise. Il est maintenant 

temps d'établir une communication intuitive avec les informations emmagasinées dans vos propres Archives Akashiques.  

Si vous le faites, vous commencerez à réaliser que vous êtes beaucoup plus importantes que ce que l'on vous a dit, que 

vous n'êtes pas nées en état d'infériorité ou d'impureté, et que vous n'êtes une victime de qui ou de quoi que ce soit, ni 

du hasard ni de circonstances quelconques. Vous comprendrez que c'est VOUS qui êtes au gouvernail, aux commandes 

de vos propres vies.  

Quelle est l'utilité de la nouvelle énergie ? Se pourrait-il qu'elle soit au service de vos connaissances acquises ? Je vous 

parle de la "vraie nouvelle énergie" ! C'est la conviction ou l'intuition collective, peu importe qu'elle soit inconsciente, 

subconsciente ou consciente, qui va vous propulser vers l'ouverture des portes de ces capsules de "temps approprié".  

Quand le moment présent sera venu, vous découvrirez les lois physiques qui manquaient. Celles qui peuvent vous 

procurer de l'eau douce et pure à volonté, de l'énergie non dangereuse ni polluante, à profusion, de l'énergie 

renouvelable "naturellement", et des lentilles quantiques.  

Les lentilles quantiques utiliseront un processus "cryoplasmatique", et quand vous l'aurez finalement maîtrisé et 

miniaturisé, la première chose que la science sera en mesure de détecter, est que l'Être Humain a un champ quantique ! 

La Merkabah humaine sera révélée.  

Les scientifiques vont tourner cette lentille sur les animaux, les rochers, les arbres, etc., et ils verront que la vie 

quantique est partout, même dans l'air. Un nouveau concept de vie s'ouvrira sur la planète, et la science devra réécrire 

toutes les règles de la biologie, suite à ces nouvelles découvertes.  

Vous êtes sur le point de tourner une page de connaissances qui ne pourront pas être sous-estimées, une voie rapide du 

développement scientifique qui vous maintiendra en meilleure santé et vous permettra de vivre beaucoup plus 

longtemps. Pas à pas, vous allez sortir de la limitation 3D, pour entrer dans un état de conscience plus élevé. Ceci va 

résoudre de nombreux problèmes. 
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Cette montagne a été considérée comme mystérieuse pendant des éons, même les anciens qui ont vécu ici l'ont 

ressenti. C'est pourquoi vous voulez être ici, n'est-ce pas ? La montagne parle, et il y a de l'énergie ici. Elle provient des 

Êtres Humains qui ont attendu ce moment ! C'est un système rapide qui vous est destiné. 

Tout ceci ne sera pas limité aux inventions qui vont vous offrir de nouveaux dispositifs et de nouvelles technologies. C'est 

beaucoup plus grandiose que cela. En effet, vous pourrez produire de la nourriture saine à volonté, ainsi que de l'eau 

pure et de l'énergie non polluante ni dangereuse.  

Mais ce qui est magnifique, le vrai futur, c'est que vous pourrez aussi avoir une compréhension qui permettra à votre 

ADN de s'accroître, de se déployer, afin que vous soyez encore plus conscients de votre Soi intérieur. Ce sera une 

nouvelle prise de conscience du Soi. Les Êtres Humains vont commencer à sortir de leurs boîtes limitatives de pensées.  

Ils vont commencer à résoudre les problèmes terrestres, un par un, afin d'en arriver à ne plus être toujours en mode de 

survie, de ne plus chercher à conquérir le monde. La manière de percevoir les autres Êtres Humains sera différente. Et 

voilà, c'est notre message de ce soir ! 

Nous souhaitons que vous appliquiez votre intelligence innée, lorsque vous penserez à tout ceci, peu importe si cela 

vous semble être de la science-fiction à l'état pur. Il y a réellement un système à voie rapide qui vous est destiné. Vous 

êtes beaucoup plus qu'une humble masse de chair de sang et d'os qui pense, qui ressent des émotions, qui est à la fois 

intelligente et intellectuelle, etc., etc.  

Ce système inclut des choses qui vous feront peut-être penser qu'elles sont étranges et bizarres, mais cela fait partie de 

l'évolution de la pensée, du royaume de vos pensées. Placez-vous en état de neutralité, ni fanatique ni dogmatique, ni 

féminin ni masculin, utilisez votre intelligence naturelle, appliquez-la aux choses jamais vues et informations jamais 

entendues. Vous serez peut-être étonnés et même abasourdis du résultat ! 

Récemment, je vous ai dit que les choses ne reviendront jamais à la normale, puisque cette "dite normale" a changé. Elle 

a évolué. Est-ce que votre science médicale a changé sa "dite normale" lorsqu'elle a réalisé l'existence des germes ? 

Pensez-y ! Est-ce que ces petites créatures "invisibles" peuvent vous tuer ? C'est pittoresque et même grotesque, n'est-

ce pas ?  

Il y a de quoi rire de bon cœur, si vous êtes d'accord avec moi. Pourtant, à ce moment-là, votre science médicale fut 

quand même la risée de quelques âmes, "bien pensantes, mais ignorantes", non pas stupides. Ensuite, avec l'arrivée des 

microscopes, la preuve fut faite.  

Donc, je cherche à vous faire prendre conscience qu'il y a des "choses invisibles" qui font partie d'un système 

bienveillant, non pas de "germes invisibles", et que ce système a pour but de vous aider, de vous épauler. Cependant, 

tout ceci doit être validé en votre "âme et conscience", non pas "cru sur parole". Si vous ne le ressentez pas en votre for 

intérieur, restez en position neutre, pour le moment.  

Le temps linéaire, la sagesse acquise de vos propres expériences de vie en incarnation, vous dira si c'est vrai ou faux. 

Qui sait, l'à-venir vous prouvera peut-être que la "fiction" de notre message de ce soir, est une réalité, si vous utilisez le 

microscope quantique au sujet de ce qui s'en vient, dans votre réalité actuelle d'âme et d'esprit en incarnation humaine 

sur Terre ? 

De plus en plus d'Êtres Humains posent cette question à leur propre conscience et sens inné : « Y a-t-il plus que ce qui 

m'a été dit ? » Ensuite, ils commencent à écouter, non pas une voix, mais l'information qui leur arrive d'une manière 

intuitive et innée. Ils commencent à avoir des frissons, à recevoir des validations, et ils avancent. Il y a une grande 

communication entre vous et votre structure cellulaire, et vous êtes sur le point de le découvrir. 

Avec votre sens inné, vous saurez quand effectuer un virage à droite ou à gauche, vous saurez ce qui est vrai et ce qui 

ne l'est pas. Il vous aidera à valider l'intégrité d'un message qui passe par un Être Humain qui est assis sur une chaise, 

un message qui vous arrive de l'autre côté du voile. 

Je souhaite que vous validiez ces informations par vous-mêmes, selon votre propre vérité individuelle, et seulement 

lorsque vous serez prêts, sans me croire sur parole. C'est votre conviction individuelle qui va faire la différence sur Terre, 

non pas la conviction collective. 

En ce moment, il y a des millions d'Êtres Humains comme vous, tout autour de votre belle planète bleue, qui s'éveillent, 

qui font des choix éclairés et qui passent à l'action. Vous êtes un collectif qui n'a pas de contrôle central, aucune 

doctrine, aucun prophète, aucun financement et aucun culte qui dicte ce que vous devez adorer. C'est le nouvel Être 

Humain qui connaît intuitivement son shaman intérieur. 

L'énergie de la grande source créatrice est dans chaque Être Humain. Vous avez attribué plusieurs noms à cette grande 

source créatrice, tels que Dieu, Esprit, etc. En fin de compte, l'on pourrait quand même dire que la Terre est une planète 

monothéiste qui célèbre un Dieu quelconque.  

Il est maintenant temps de voir que "tout ce qui est", vient d'une seule source, celle qui est à l'intérieur de chaque Être 

Humain. Elle est tout simplement divine. Il est temps de régler les désaccords, les conflits d'opinions et d'intérêts, et aller 

de l'avant. 
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Je suis Kryeon, en amour avec chaque Être Humain, sans exception, et je vous ai parlé dans l'ombre de cette montagne 

qui contient les graines de votre divinité. 

Et c’est ainsi. 

 

 

LA PHYSIQUE DE LA CONSCIENCE - LA RÉVÉLATION DU 
FUTUR 

Berkeley, Virginie, USA, le 29 juin 2014 
Salutations, chers Êtres Humains, je suis Kryeon du Service Magnétique. 

Cette communication sera un peu différente. Il s'agit d'un aperçu de votre avenir, mais le terme même du mot "avenir" 

est très vague, car il peut signifier autant une fraction de seconde qu'une éternité. Il ne s'agit pas d'un avenir qui est 

immédiat, mais plutôt de l'avenir de la planète en général. C'est le genre de canalisation qui cause des problèmes à mon 

partenaire, puisque les informations que nous lui transmettons, sont souvent hors de la compétence de son cerveau 3D.  

Il reçoit parfois les mêmes informations en double ou en triple. Pendant qu'il vous parle, il reçoit d'autres informations, 

afin d'améliorer la précision de notre message. Cela se produit aussi lorsqu'il transcrit le message. Nous ne pouvons pas 

faire mieux, lors de la transmission d'un message multidimensionnel, pour un cerveau 3D. Si c'est trop énigmatique pour 

lui, il va faire une pause et reprendre la transmission de ces informations. 

Vous aurez peut-être besoin de revoir ce message de nombreuses fois. Vous pouvez le placer dans des "capsules de 

temps", afin d'y revenir plus tard et mieux le comprendre, lorsque les choses auront un peu changé. Il y a des 

informations que nous avons déjà présentées, cependant, nous allons tenter de brosser un tableau général de cette 

situation. 

Je parle souvent du grand changement. Mon partenaire fait des conférences sur ce qui est autour de vous, mais celles-

ci ne représentent qu'un début minime de ce grand changement. Il ne peut vous présenter que les choses qui sont dans 

le cadre de votre compréhension.  

Il parle à une humanité qui progresse pas à pas, dans sa logique. Une humanité qui comprend les choses selon ce 

qu'elle sait et ce qu'elle ne sait pas. C'est un casse-tête, n'est-ce pas, d'essayer de comprendre des informations qui sont 

dans un cadre que vous n'avez jamais vu ni connu ? C'est différent et c'est lent, mais c'est là que ça commence, chers 

Êtres Humains. 

Je commence par un bref aperçu de ce qui se passe ici, en ce moment, sur Terre. C'est ce que nous avons maintes fois 

vu sur d'autres planètes. Si vous pouviez voir toutes les planètes de la galaxie qui ont vécu ce "grand changement", 

l'énergie actuelle de votre planète serait la graduation de la première étape d'une prise de conscience.  

Dans la galaxie, vous êtes les nouveaux récipiendaires de cette prise de conscience, car votre civilisation est très jeune. 

Elle vient juste de commencer à prendre conscience de ce qui est important et de ce qui ne l'est pas. 

Votre observation ou description de la conscience humaine n'est pas sa vraie nature, même si elle en fait partie. Elle est 

réelle, puisque vous la voyez comme une énergie qui a créé la matière. C'est ce qu'ont vécu les civilisations des autres 

planètes qui ont obtenu leur diplôme de graduation de conscience. Oui, c'est une énergie qui a de la substance (ce sujet 

sera bientôt élaboré). Que voulez-vous dire, lorsque vous parlez de la "physique humaine" ? 

Selon vous, la conscience est le résultat des expériences de vos vies en incarnation. Donc, seule la vie matérielle ou 

physique peut la créer. Elle représente la valeur des individus, des groupements, et elle change avec le temps. Le cycle 

de maturité de la conscience planétaire est presque identique d'une planète à l'autre, puisque la galaxie est composée 

de fractales d'énergies.  

De la plus petite à la plus grande, les fractales sont des parties répétitives de la même chose. C'est une belle perception, 

car elle signifie qu'il y a un système de vie, un système de base qui s'applique à toute la galaxie. Ceci permet la création 

ou la construction de noyaux de vie presque partout. 

Ceci ressemble à la structure de votre ADN. Sur les planètes où la vie physique et matérielle est plus avancée, l'ADN 

porte beaucoup plus d'éléments. Il n'est pas limité aux informations chimiques.  

Toutefois, les structures des acides aminés que vous avez dans vos corps physiques sont communes à l'ensemble de la 

galaxie. De notre côté du voile, nous avons souvent vu ce que vous pourriez appeler "phénomène d'évolution de la 

conscience planétaire".  

Est-ce que cela vous semble sensé et possible ? Croyez-vous que tous les Univers visibles et invisibles proviennent 

d'une seule source ? Si oui, cette source possède toutes les fractales imaginables et inimaginables, n'est-ce pas ? 
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Chers Êtres Humains de la planète Terre, vous êtes une jeune civilisation physique ou matérielle... Si jeune qu'il nous est 

difficile de vous donner un point de référence. Votre Terre-Mère, à titre de planète habitée par des Êtres Humains, n'a 

pas encore complété le premier tour, la première orbite de la galaxie !  

Il faut environ 200 millions de vos années terrestres pour en faire le tour. Si je vous dis qu'il y a des sociétés ou 

civilisations de votre galaxie qui ont fait trois tours, trois "révolutions" , me croirez-vous ?  

Les Pléiadiens, vos semences biologiques, physiques ou matérielles, selon votre choix des mots, n'ont fait qu'un demi-

tour. Ce n'est qu'un exemple qui illustre la longévité de la vie dans votre galaxie. Quelques-unes de ces civilisations vous 

rendent visite, mais aucune d'elles ne peut vous influencer autant que vous le faites envers vous-mêmes. Soit dit en 

passant, vous étiez bien cachés, jusqu'à maintenant. 

Nous avons vu des civilisations planétaires parvenir à maturité. Voilà pourquoi nous tentons de vous donner une image 

globale de ce fait. À titre d'Êtres Humains sur terre, vous êtes relativement jeunes. Voyez-vous pourquoi il y a eu autant 

d'événements horribles ? Lorsque vous regardez certains faits de l'histoire de votre humanité, ils vous semblent 

horribles, n'est-ce pas ?  

Votre histoire et votre passé sont pleins d'énergie de survie : de tueries, d'armes barbares, de destruction de masse, etc. 

Ces actions ne tenaient pas compte du respect de la vie. La torture était considérée comme étant une chose "usuelle".  

Les exécutions publiques étaient des moments de distraction. Les us et coutumes n'étaient pas nécessairement : 

naturels et innés. Si tout le monde ou presque, le faisait, cela devenait la norme du moment présent. Voyez-vous ce que 

je veux dire ? Chers Êtres Humains, toute les planètes dites plus avancées, ont vécu, digéré et intégré ces phases de 

développement.  

Les civilisations l'ont accompli au fur et à mesure de leurs progressions, avec le temps et les expériences de vie. Les 

expériences de vies ne vont pas toujours dans le sens de la maturité. Il y a la possibilité d'autodestruction et celle de 

semer des graines de sagesse, au cours de cette progression. Comme vous le savez, votre Terre vient de passer un 

point qui faisait partie d'un grand potentiel.  

Dès la naissance, les enfants deviennent de plus en plus conscients de leur soi. Parfois, l'ego prend presque totalement 

le contrôle du soi. Regardez-les jouer dans la cour de l'école. Quelques-uns ont une attitude un peu tyrannique, alors 

que d'autres sont toujours prêts à collaborer et partager, sans nécessairement s'oublier ou se sacrifier.  

Ceux qui sont contrôlés par l’ego, passent beaucoup de temps en lutte contre tout et rien, même à l'âge adulte. Ils 

finissent par ruiner leurs vies. En général, ils ne vivent pas aussi longtemps que les autres. 

Peu importe les présumées erreurs de parcours, la conscience planétaire ou la "nature humaine", comme vous dites, 

arrivera un jour ou l'autre à maturité. Pendant la progression de votre civilisation, vous accumulez de la connaissance, au 

lieu de la croyance qui est parfois douteuse ou incertaine.  

Rendu à un certain point, la sagesse finit par créer de nouvelles manières de penser, et de meilleures façons de 

résoudre les problèmes. Elle n'utilisera plus les techniques de l'ancienne énergie de survie qui ne respectaient pas la vie. 

Grâce à la tolérance et la coopération, vous avez la possibilité de grandir et commencer à travailler ensemble, tout 

comme le processus que vous avez vécu depuis votre enfance. 

Vous avez dû le vivre, afin de progresser dans votre compréhension. L'enfant ne le sait pas, car il n'a pas encore 

vraiment pris conscience de l'état ou manière de penser, de la collectivité. L'évolution d'une civilisation se compare à la 

métaphore de l'évolution des enfants. Il y a des civilisations qui vivent dans la colère, la violence et l'instinct de survie, 

alors que d'autres vivent en paix, dans un système de partage mutuel ou il n'y a ni perdants, ni violence ni guerres. 

Regardons le temps de l'adolescence. C'est une étape très importante de votre vie. Vous avez passé de l'enfance à 

l'adolescence. Vous avez vécu à "200 à l'heure", selon l'une de vos expressions. Vous avez fait des choix, pris des 

risques un peu inconsidérés et parfois dangereux pour votre corps physique, n'est-ce pas ? Si je vous dis que, depuis les 

50 dernières années, votre civilisation a passé de l'adolescence à l'âge adulte, me croirez-vous ?  

Vous auriez pu vous détruire, mais ce ne fut pas le cas. Donc, puisque vous avez franchi la ligne d'arrivée, vous avez 

réalisé ce qui était prédit dans les calendriers de vos anciens. Ceci explique aussi la raison pour laquelle je suis ici. Nous 

célébrons votre entrée dans "l'âge adulte". Maintenant, je veux aller plus loin dans cette voie particulière. Permettez-moi 

de vous parler d'une énergie profonde et invisible. Donc, elle représente un système qui n'est pas encore reconnu. 

Je vous parle d'une énergie qui "titille" quelques Êtres Humains, car vous la ressentez, mais ne pouvez pas "mettre le 

doigt dessus", pour ainsi dire. Elle capte votre attention, elle vous fascine. C'est ce que des personnes ésotériques ou du 

Nouvel-Âge, ressentent parfois. Elles captent - inconsciemment - l'énergie du champ aurique d'une personne. Elles 

savent immédiatement ce qui ne va pas, au sujet de la santé physique de celle-ci. 

Votre champ aurique émet des ondes qui sont accessibles à celles et ceux qui peuvent les capter et les déchiffrer. Ces 

ondes sont des informations au sujet de votre santé, de votre maladie, de votre joie, etc. Quelle est cette énergie ? 

Comment fonctionne-t-elle ? Un esprit scientifique aimerait placer cette énergie dans une bouteille et l'amener chez lui, 

afin de l'analyser, mais il ne le peut pas. 



 2014_Kryeon 60
  
Vous avez une institution particulière qui fait des recherches sur ce sujet, dans le domaine des énergies invisibles qui ont 

une grande influence sur l'humanité (note de Lee – Arlington Institute in West Virginia). Si une personne dite ésotérique, 

considérée comme étant voyante, divinatrice, etc., pouvait expliquer "logiquement" cette énergie, que diriez-vous ?  

D'où provient cette chose inconnue et fascinante, appelée énergie invisible ? Pourquoi est-elle si fantomatique ? Je vais 

vous en dire plus dans un moment. Je vais également vous expliquer pourquoi elle fait partie de l'une des clés de ce que 

vous appelez "à-venir". Lorsque vous étiez un enfant, l'élégance et la sagesse ne vous tracassaient pas outre mesure, 

n'est-ce pas ?  

Ces choses ne perturbaient pas beaucoup votre sommeil. Un enfant ne pense pas à la façon de mettre les choses 

ensemble, pour le bénéfice des enfants autour de lui. Un enfant qui est conduit par son ego ne s'occupera que de lui-

même.  

Ses pensées, paroles et actions seront centrées sur lui-même. Le seul équipement de l'enfant est son émotion de base. 

Il cherche à résoudre ses problèmes d'une manière très élémentaire.  

L'enfant peut se déchaîner, crier, sauter sur place en guise de mécontentement, ou pousser les autres de diverses 

manières, afin d'obtenir ce qu'il veut. Si vous lui servez un repas de sagesse, il va le regarder sans comprendre. Il va le 

rejeter, puisqu'il le verra comme étant complètement inutile. 

L'humanité est rendue à ce carrefour. La conscience de survie est sur le point de se transformer en une conscience et 

un mode de pensée qui seront plus matures. Cette énergie invisible a des attributs que vous ignorez presque totalement. 

Si je vous servais un repas composé uniquement de cette énergie, vous le jetteriez peut-être à la poubelle. Il se pourrait 

que vous ne soyez même pas capables de le voir.  

Les Âmes expérimentées et les Phares de lumière sont parmi les premiers qui commencent à découvrir ce changement, 

cette énergie de la conscience. Toute cette énergie invisible, que nous appelons "la conscience quantique de 

l'humanité", est en train de se développer dans la conscience sociale de la planète Terre. Avec le temps, elle deviendra 

un peu plus claire, ou moins insaisissable. 

Si je vous amenais dans d'autres civilisations, telles que celles des Pléiades, d'Orion et d'Arcturus, vous ne comprendriez 

pas tellement de choses. Vous seriez aussi confus qu'un enfant qui est placé devant un spectacle ou une séance de 

poésie. Vous diriez : « Où sont les jouets ? Pourquoi est-ce aussi ennuyant ? Pourquoi ne puis-je pas comprendre ce qui 

se dit ?  

Quand le film va-t-il commencer ? Où en sommes-nous ? » Premièrement, leur technologie n'est pas telle que vous le 

pensez ou l'imaginez. Que dites-vous de ceci ? Les outils et instruments physiques n'existent plus depuis fort longtemps.  

Cela ne s'est pas fait en l'espace de 24 heures, mais ils ont finalement réalisé que, "la physique de la conscience 

humaine", pouvait créer tout ce dont ils avaient besoin et voulaient. Vous allez dans cette direction, chers Êtres Humains, 

mais vous ne savez pas ce que c'est.  

Vous ne pouvez pas savoir ce que vous ne savez pas encore. Nous venons de vous donner quelques indices sur ce sujet 

abracadabrant. Maintenant, nous allons entrer dans le vif de ce sujet. La conscience humaine ne peut pas être vraiment 

et clairement définie, avec la limitation des mots humains. Disons que c'est une "énergie de vie".  

Toutefois, je vous ai parlé d'autres planètes ou civilisations qui savent très bien comment définir cette énergie. Pourquoi ? 

C'est parce qu'ils peuvent - maintenant - l'expliquer et la dessiner sur un tableau noir d'école, avec des paroles et de la 

craie, si vous me permettez cette métaphore. Pour celles et ceux qui sont techniques, c'est simplement de la 

mathématique !  

Cette énergie a des lois et de la physique, pour ainsi dire. En outre, elle est au-delà de la 3D et de ses lois. Il n'est pas 

étonnant que vous ne puissiez pas encore comprendre cela, mais ce n'est qu'une question de temps, puisque vous avez 

déjà gradué ! 

Je pourrais vous exposer une connaissance complète de ce sujet, mais, à qui ou à quoi servirait-elle ? Pour le moment, 

ce serait insensé, en termes d'ignorance, non pas en termes de stupidité. Voici un exemple des attributs qui vous sont 

déconcertants. Nous avons dit que seulement un Être Humain sur deux cents, allait prendre conscience de ce qui se 

passe actuellement sur votre Terre, et que, celui-ci et ceux-ci allaient influencer la totalité - toute la planète.  

Ce n'est pas une question de nombres ou de mathématique, puisque l'énergie quantique est partout, toujours, en tous 

lieux et en toutes circonstances. Elle agit ou réagit, selon ses propres lois. 

Chers Êtres Humains, portez attention à ceci. Il y a un système, une confluence de systèmes que vous ne connaissez 

pas encore. Mon information ne sera pas comprise par tous et chacun, voilà pourquoi vous pourrez y revenir plus tard, 

car elle restera dans une "capsule de temps". 

Comment expliqueriez-vous le réseau Internet à une personne qui ne connaît pas encore l'électricité et l'électronique ? 

Où commenceriez-vous vos explications ? Comment dialoguer d'une manière sensée et élégante, au sujet des moteurs 

de voitures de course, dans une civilisation où la roue n'a pas encore été inventée ?  
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Comment puis-je vous parler de ce dont vous avez aucune idée, mais que vous avez besoin de savoir ? Alors permettez-

moi de vous donner quelques blocs de construction et encore un peu plus de métaphores. 

La barrière ou limite de la sagesse est ce que nous avons décrit comme "ce qui se passe dans l'énergie de la 

conscience humaine, lorsque certains attributs se présentent. Ils ne sont pas quantitatifs, mais ils peuvent néanmoins 

interagir et changer cette barrière". Ce n'est pas une question de nombres ou de grandeur. Il s'agit plutôt d'événements 

non matériels qui se réalisent dans la physique de la conscience. Des événements que vous ne connaissez pas encore.  

Ces choses se réalisent au fur et à mesure de la progression de votre conscience. Elles ne sont ni centralisées ni 

distribuées automatiquement. La barrière de la sagesse n'est pas un mur ou un obstacle, mais une limite ou une frontière 

d'énergie qui attend d'être enlevée. Lorsque vous avez franchi la vitesse ou le mur du son, vous avez enlevé une 

frontière, n'est-ce pas ?  

Lorsque la barrière de la sagesse est enlevée, le vieux paradigme de la conscience est également enlevé. Tout change. 

Lorsque vous avez franchi le mur du son, avez-vous dit : « C'est super, mais nous retournons à nos avions habituels, avec 

l'ancienne vitesse de vol. » Non ! Cet événement a monopolisé tout le domaine aéronautique de la planète Terre, dans le 

but de construire des avions encore plus rapides que la vitesse du son. Tout avait changé, dans le domaine 

aéronautique.  

Vous ne pouviez plus retourner le génie dans sa lampe, vous ne pouviez plus effacer cet événement de votre conscience 

ou de votre mémoire. L'humanité avait franchi un point où elle ne voulait plus revenir en arrière, dans cet ancien mode 

ou monde de survie. La barrière de sagesse, de la limite de vitesse d'un avion, avait été enlevée ou repoussée. Il n'était 

plus question de revenir en arrière. 

Je vous parle d'un attribut quantique. Vous étiez devant un fait physique et prouvable -techniquement et matériellement - 

où aucun Être Humain ne pouvait le contester. Même si cela semblait être un miracle, c'était "logiquement et 

techniquement explicable". Ce qui pourrait vous sembler ironique, c'est que l'humanité n'avait jamais pensé à la limite de 

la vitesse du son.  

Elle n'avait jamais pensé que le son avait une limite de vitesse. Donc, elle était complètement ignorante de cette vérité 

incontestable. Serait-ce la nature innée et intuitive des Êtres Humains qui a réalisé une découverte de ce qui existait déjà 

? Lorsque les frontières de l'ignorance sont repoussées, la maturité progresse. Lors de la naissance, cette nouvelle 

progression de la maturité devient une seconde nature chez l'enfant.  

Il comprend ce que signifient les mots ou expressions telles que : collaboration, tolérance, résolution de problèmes et 

partage - en harmonie avec les autres. Il en est rendu à ce que nous appelons "la barrière de la sagesse", au lieu de celle 

de l'ignorance. C'est là où vous êtes !  

Cela ne va pas créer des feux d'artifice et des étincelles dans le ciel. Il n'y aura ni célébration ni tchin-tchin ni ballons, 

sauf de notre côté du voile. Toutes les Âmes Expérimentées sont à la recherche de cette essence ou énergie 

particulière. Vous portez attention à cette nouvelle énergie, et vous êtes sur le point de repousser la barrière de 

l'ignorance pour atteindre celle de la sagesse.  

Ceci va toucher toute l'humanité, non seulement les Phares de Lumière et les Âmes Expérimentées. Vous êtes sur le 

point d'appuyer sur le bouton d'une sorte de physique dont vous ne connaissiez même pas l'existence, mais il faudra du 

temps. 

Voici la partie que je voulais vous présenter - la pièce manquante. Comment puis-je expliquer cela ? Mon partenaire, va 

très lentement (parlant de Lee). L'humanité explique les choses en se basant sur ce qu'elle sait. Voici un exemple. 

Imaginons que des astronomes voient des attributs qu'ils ne peuvent pas expliquer, lorsqu'ils regardent dans les 

profondeurs de l'espace.  

Ces attributs ne semblent pas faire partie de la science newtonienne, mais la norme ou la physique newtonienne est 

considérée comme étant la vérité absolue, dans ce domaine. Donc, ces Êtres Humains vont s'efforcer de trouver des 

formules qui vont permettre de placer ces choses inexpliquées dans des "boîtes newtoniennes". 

Puis-je vous souhaiter la bienvenue dans la "matière noire" ? Lorsque vous aurez compris ces choses inexpliquées, vous 

allez probablement regarder vos agissements du passé et rire de ce que vous aviez placé dans ces boîtes, peu importe 

qu'elles soient newtoniennes ou non. Nous avons déjà dit que, selon la tendance et la logique des Êtres Humains, cette 

manière d'agir est très compréhensible.  

Vous prenez ce que vous connaissez comme base de départ, lorsque vous êtes devant des choses inconnues ou 

inexplicables, ensuite, vous essayez de les "tripoter", afin de pouvoir les placer dans des boîtes connues, même si le tout 

semble emmêlé ou confus. Au lieu de chercher activement des lois manquantes de la physique, pourquoi ne pas 

procéder avec ce que vous savez ? 

Bon, permettez-moi de vous dire que la pièce la plus importante de ce puzzle, appelée "la pièce manquante", est le 

manque de connaissances du domaine fractal. Pourquoi séparer l'énergie connue de la conscience et le monde de la 

physique ?  
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L'énergie a aussi des fractales, et, de la plus petite à la plus grande, elles travaillent toutes en harmonie. La structure 

atomique crée de l'énergie ! La conscience est une énergie et elle a des lois quantiques. La pièce manquante de la 

compréhension ou de la réalisation, est "la physique de la conscience". 

Comment les Êtres Humains définissent-ils la conscience ? Ils pourraient dire : « Eh bien ! La conscience est un concept 

qui définit l'état où les Êtres Humains réalisent qu'ils ne sont pas seulement un corps physique, où ils prennent 

conscience de leur Soi. Elle ne peut pas être mesurée, puisque c'est seulement un concept. » Non, ce n'est pas le cas ! 

Que dites vous de cette question ?  

« Est-ce que la gravité, qui fait que les choses tombent par terre, est uniquement un concept ? » Si elle ne peut pas être 

mesurée, donc elle doit nécessairement être un concept, n'est-ce pas ? La gravité est une énergie invisible qui peut être 

calculée et elle est une énergie quantique. La conscience a les mêmes attributs que la gravité. C'est de la physique, et je 

vous suggère de vous y habituer, car vous venez d'entrer dans cette phase d'évolution de la physique.  

Ceci va vous sortir de la limitation 3D et vous propulser dans le domaine multidimensionnel. La conscience n'est pas un 

concept. Si c'était le cas, elle n'aurait pas ses propres lois ou un code d'éthique. Elle fait partie de la physique quantique. 

Il y a des règles, des principes de base, des mathématiques, des graphiques et des solutions. Il y a de beaux attributs qui 

sont encore inconnus, dans le domaine de "la physique de la conscience". Lorsque vous en prendrez conscience, vous 

commencerez à comprendre ce qui va se passer. Vous aurez une bonne idée de ce que sera votre dit futur.  

Cependant, en ce moment, vous ne le voyez pas encore de cette manière. La pièce manquante est la connaissance qui 

dit que vous pouvez repérer et mesurer la conscience, même en dehors de l'humanité.  

C'est magnifique ! Pouvez-vous imaginer ceci ? Avec votre pièce manquante, même si vous n'avez pas la notoriété et 

l'élégance des lois newtoniennes qui cherchent encore à comprendre le déplacement ou le mouvement de certaines 

choses de l'espace, vous le savez.  

Les lois de la physique de Newton vous permettent de lancer une fusée dans l'espace. Parfois, des années plus tard, 

cette fusée rencontre un astéroïde qui ne peut pas être vu par l'œil humain ! C'est purement mathématique et prévisible, 

c'est ce qui crée de belles possibilités.  

La technologie que vous avez développée et utilisée, jusqu'à maintenant, sur votre planète, est, sauf quelques 

exceptions, très belle et très utile. Vous l'avez méritée, suite à vos pas en avant. Vous avez acquis et appliqué cette 

connaissance de la physique. Il y a des actions et réactions, telles que ; appuyez ou cliquez ici et ça va fonctionner.  

Quand vous comprenez les quatre premières lois de la physique, vous pouvez améliorer la qualité et le niveau de vos 

vies en incarnation. Vous l'avez fait. C'est déjà un acquis et même une chose dite "normale", selon vos enfants. 

À l'heure actuelle, l'humanité comprend et utilise les quatre lois fondamentales de la physique. Nous avons déjà dit qu'il y 

en a six, mais... Même sans les deux dernières, vous savez comment utiliser les quatre premières. La compréhension de 

ces quatre lois a changé l'humanité.  

C'est de "toute beauté" - selon notre vérité. Maintenant, si je vous disais que le même scénario existe dans la 

conscience, me croiriez-vous ? Il y a des lois de la conscience qui sont comme les lois de la physique. Elles sont 

casuelles. Elles ont un rapport de cause à effet ou elles font partie des choses qui peuvent arriver.  

Toutefois, dans le monde ou domaine quantique, les lois du mouvement de la conscience ne sont pas linéaires. Ce qui 

signifie que ces actions créent différentes sortes de réactions. J'informe mon partenaire que ce qui suit sera un peu plus 

difficile pour lui. En ce moment, je lui montre des choses, mais il ne peut pas les verbaliser.  

Donc, je lui demande simplement de procéder en toute confiance. Il voit l'émotion de ce : OMG ! Si vous connaissiez la 

physique de la conscience, vous pourriez construire un monde meilleur.  

Portez attention aux attributs que vais énumérer. Tout d'abord, la conscience ne va pas de place en place, elle ne va pas 

en ligne droite. En termes linéaires, elle est immobile. Elle ne peut pas devenir plus ou moins volumineuse. La 

conscience "Est", ni plus ni moins.  

La conscience de la physique est similaire aux attributs de la physique 3D, en ce sens qu'elle est assise là, toujours 

disponible pour l'amélioration, selon les normes de son fonctionnement. Lorsque certaines règles ou lois sont 

appliquées, lorsqu'elle est améliorée, d'autres lois changent, autour d'elle.  

La conscience est la colle de l'existence de la vie - pour ainsi dire. S'il y avait une formule qui explique la base de la 

création de toute vie, elle ressemblerait à ce que je viens de vous dire. 

Permettez-moi de vous parler de deux de facteurs qui peuvent s'appliquer à la conscience, afin de changer des choses. 

L'un est appelé le facteur de bienveillance. Saviez-vous que, au fur et à mesure de l'exploration de la physique de la 

conscience, le facteur de la sagesse est appliqué (en atteignant ou en traversant la barrière de la sagesse) ?  

Ceci crée une compréhension qui génère des actions bienveillantes. Oh, mon partenaire, cet énoncé est un peu ambigu. 

Il peut porter aux : « Ah ! Je pensais que... » Pourrais-tu le dire d'une manière plus claire ? (Lee secoue la tête) 

Permettez-moi de vous dire ceci. En ce moment, sur cette planète, il y a une lutte entre les forces de l'énergie.  
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En raison de la conscience que vous avez développée et des "nouvelles normes" que vous avez mises en place, avec la 

physique de la conscience, de grandes divergences d'opinions ont surgi.  

Sachez que nous n'avons jamais parlé de ces divergences particulières. Est-ce que le "diable" existe sur cette planète ? 

Oui. Est-ce qu'il y a des entités "nuisibles et malfaisantes" sur votre planète ? Oui. Est-ce que cela vous place en état de 

choc ? 

Alors, pourquoi en est-il ainsi ? Lorsque le moment est venu d'activer le potentiel d'une conscience plus avancée, 

pourquoi est-ce que ces entités doivent encore être dans le décor ? Chers Êtres Humains, c'est parce que vous avez 

créé ces entités, ces anciennes énergies, au temps où le niveau de la physique de la conscience était bas. Maintenant, 

vous savez que ces anciennes énergies doivent "mourir de leur belle mort", pour ainsi dire.  

Elles ne disparaîtront pas du jour au lendemain, car beaucoup de personnes y croient encore. Elles vont alimenter ces 

créations illusoires pendant un certain temps, dans leur mode de survie 3D. 

Lorsque les règles de la physique sont appliquées dans certaines situations, vous pouvez contrôler ce qui se passe. 

C'est la beauté de la connaissance de la physique 3D qui utilise la même conscience.  

Lorsque vous comprenez son fonctionnement, sa mécanique et la manière de l'appliquer, vous fermez la porte aux 

anciennes énergies. Il y a des entités ou énergies qui ne peuvent plus venir sur votre planète. La physique de la 

conscience leur a créé une barrière.  

Ces entités ne peuvent plus se nourrir de vos énergies, car vous ne les craignez plus. Les Êtres Humains croient de 

moins en moins à ces énergies de l'ancienne conscience, souvent appelées "le diable". C'est la meilleure explication que 

nous avons pour vous, au sujet de ce qui va se passer dans votre futur. 

En ce moment, les Pléiadiens "sautillent de joie", parce qu'ils savent ce qui s'est passé ici. C'est une évolution 

exponentielle, si vous le souhaitez. Une nouvelle connaissance ou perle de sagesse méritée, mène à une autre, et ainsi 

de suite. Elles s'accumulent toutes en harmonie.  

Tout ceci est enregistré dans vos archives akashiques. Lors de votre prochaine incarnation, vous n'aurez plus besoin de 

repartir à zéro, tel que mon partenaire l'a mentionné aujourd'hui. L'évolution spirituelle commence ! Avec la 

connaissance et la sagesse que vous accumulez dans votre vie ou incarnation actuelle, vous reviendrez en état de 

sagesse, dès votre naissance - si vous me permettez cette expression.  

Plus tard, lorsque vous aurez compris et appliqué cette physique, vous saurez qu'il y a beaucoup d'appareils, de 

machines, de trucs, de bidules ou dispositifs, qui peuvent fonctionner avec l'énergie de la conscience. Après tout, ce 

n'est que de la "physique", n'est-ce pas ?  

Avez-vous déjà pensé ou imaginé que, à ce moment-là, il ne sera plus question de machines, de robotique ou 

d'équipement quelconque ? Ce sera plutôt une question d'assistance "biologie". 

Je vous répète que ce n'est pas pour demain, selon votre notion linéaire actuelle du temps. « Kryeon, peux-tu nous dire 

en quelle année ceci va se réaliser ? » Non, puisque c'est vous qui êtes aux commandes et je ne veux pas gâcher la fête. 

Chaque planète procède selon la vérité globale de sa population et de son cycle temporel, en ce qui concerne sa propre 

évolution. 

« Comment ça marche ? Ça roule à quelle vitesse ? Ça commence quand ? » C'est déjà commencé ! Vous venez de 

franchir la barrière de la sagesse. Une fois que vous êtes à la barrière de la sagesse, votre situation planétaire est au 

même niveau que les autres planètes qui l'ont atteint.  

Vous faites partie du groupe, peu importe que vous y soyez arrivés après d'autres planètes. La même chose va 

s'appliquer aux autres planètes qui vont éventuellement atteindre ce niveau. 

C'est comme si la conscience collective de l'ensemble de la planète était impliqué. C'est comme si vous appuyez sur un 

interrupteur qui allume une petite lumière qui s'intensifie sans cesse. Une lumière que l'énergie obscure ne peut pas 

arrêter. Je vous l'ai déjà dit.  

Ces chers Êtres Humains à part entière, tout comme vous, mais qui sont encore trempés dans l'ancienne énergie, vont 

agir comme des enfants qui sont sur un terrain de jeu. Ils ne voudront pas que ça change. Ils vont crier, donner des 

coups de pied et chercher à intimider. Ils savent que la lumière va tout changer et ils ne peuvent plus fonctionner comme 

auparavant. 

Voyez-vous que la barrière de la sagesse et le facteur bienveillant travaillent tous dans les lois de la conscience de la 

physique, afin que vous puissiez effectivement en arriver à comprendre ce système. Votre ADN va commencer à 

s'activer progressivement, génération après génération.  

Finalement, vous aurez des Êtres Humains qui pourront manipuler la matière et apparemment créer des choses à partir 

de rien. Pourquoi est-ce si spécial ? C'est juste de la physique ! Si je vous dis que la physique multidimensionnelle peut 

faire des choses que la physique 3D ne peut pas, allez-vous me dire que c'est insensé ? La plus grande physique est 

celle de la conscience. Elle prime sur la physique 3D. 
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La Paix sur la Terre ? Oh, c'est facile ! Ce n'est que le début. Je peux vous affirmer que vous êtes en train de planter les 

graines de "la Paix sur Terre". Observez attentivement la tendance générale des nouvelles de vos médias mondiaux, 

lorsque ces graines germeront et commenceront leur croissance.  

Vous verrez que, petit à petit, les risques de guerre diminueront et les possibilités de Paix sur Terre augmenteront. Voilà, 

c'était l'essentiel de notre message de ce jour. La paix sur Terre n'est pas un but à atteindre. C'est une chose naturelle 

qui se crée avec le temps et la sagesse acquise. Lorsque vous devenez des adultes, vous cessez de lancer des pierres 

aux autres, sur le terrain de jeu. Vous changez vos attitudes sur beaucoup de sujets.  

C'est normal. Un jour viendra où vous pourrez savourer les fruits des graines que vous êtes en train de semer. C'est ce 

que nous voyons. Je n'ai jamais dit les choses de cette façon. Je voulais vous faire entendre toute l'histoire. Selon vous, 

que se passerait-il dans une civilisation sans guerre ? Une civilisation qui peut créer tout ce dont elle a besoin ? Une 

civilisation où la famine n'existe plus ?  

Si vous viviez comme un arbre, en ce qui concerne vos besoins vitaux et naturels, ou viviez trois à quatre fois plus 

longtemps, en parfaite santé, que diriez-vous de cela ? Que diriez-vous des civilisations qui ont la faculté de se placer 

dans un état quantique, et, si tel est leur choix, elles peuvent aussi "être partout à la fois" ? Cela existe !  

Où en étiez-vous dans votre évolution, il y a mille ans ? Maintenant, considérez des civilisations de la galaxie qui ont plus 

d'un million de vos années terrestres. Est-ce trop difficile à imaginer ou espérer ? Après tout, ce n'est que de la 

physique, n'est-ce pas ? Avez-vous déjà entendu parler de civilisations où il n'y a aucun contrôle central ?  

Vous direz peut-être : « Cela ne peut pas fonctionner. » Oh oui, c'est possible ! Lorsque tout le monde est connecté à un 

point tel, qu'ils sont d'accord avec l'évidence et qu'ils connaissent leur travail, c'est possible. C'est intuitif, naturel et inné. 

Est-ce impossible pour vous ?  

Pas du tout, car vous cheminez actuellement dans cette direction. Il n'y aura plus de gouvernement mondial. C'est 

tellement 3D ! Au lieu de cela, il y aura un accord de la conscience mondiale. Vous serez simplement, plus connectés et 

plus conscients. Qu'en dites-vous ? 

Que se passe-t-il quand un groupe d'adultes se rencontrent pour la première fois, lors d'une fête ? Que font-ils ? Est-ce 

qu'ils commencent par se lancer des pierres ? Non. Une conscience de groupe se crée. Ils se parlent, devant une table 

bien garnie, et ils ont du plaisir. Est-ce qu'une autorité quelconque leur a "dicté" ces lois ?  

Ont-ils dû s'entraîner, pratiquer ou suivre de cours de bienséance, pour agir ainsi ? Non ! C'est la maturité, la 

connaissance et la sagesse qui ont été en action. Que diriez-vous d'une planète où la population mondiale agit ainsi ? 

Chaque personne naît dans un état de conscience plus avancée.  

C'est le facteur de sagesse, et la barrière que vous êtes en train de traverser. Avec le temps, vous allez éliminer plusieurs 

systèmes qui vous semblaient essentiels, en commençant par ceux qui cherchent à vous organiser en groupes, pour 

faire des choses. Vous aurez développé une "seconde nature", puisque vous serez plus avisés et plus conscients de ces 

anciens systèmes. Est-ce trop beau pour être vrai ? Demandez-le aux Pléiadiens.  

Demandez-le aux civilisations d'Orion et d'Arcturius qui ont atteint ce niveau de conscience. En ce moment, toutes les 

planètes du libre choix vous regardent. Beaucoup de ces entités sont ici. Elles hochent la tête et disent : « Bravo ! En 

plein dans le mille ! Vous l'avez fait ! » 

La beauté de ce message, est que, peu importe que vous le croyiez ou non, vos propres expériences de vie sur cette 

planète, vont éventuellement vous le prouver. Dans cette vie ou dans une autre, vous serez là. Vous faites partie de 

celles et ceux qui vont activer ces potentiels, afin qu'ils deviennent une réalité pour tous et chacun, sur votre planète 

Terre.  

Et c’est ainsi. 

 

 

SEJOUR, UNITÉ, PAIX, APPARTENANCE 
Basel, Suisse, le 6 septembre 2014 

Salutations, chers Êtres Humains, je suis Kryeon du Service Magnétique. 

Le processus de canalisation est beaucoup plus fréquent que vous ne le pensez. Je sais qui est ici, parmi vous, il y en a 

qui savent comment fonctionne la canalisation. Lorsque le guérisseur travaille avec un patient, il y a une communication. 

C'est de la canalisation, puisque le guérisseur voit ou perçoit ce qui ne va pas chez son patient.  

Parfois, le guérisseur se place en retrait et l'information nécessaire arrive. Cette information est souvent vérifiée par 

l'innéité du patient qui est en face de lui. Ensuite, les deux personnes s'harmonisent dans la danse des énergies et la 

canalisation commence. 
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Un guérisseur et un canal ont quelque chose en commun. Ils sont tous deux en canalisation, mais de manières 

différentes. Les guérisseurs ne guérissent pas, mais ils équilibrent. Aucun Être Humain ne peut forcer la guérison d'un 

autre. Cependant, la plupart des patients demandent un équilibre afin qu'ils puissent se soigner avec l'aide du guérisseur 

équilibré.  

La vraie guérison nécessite ce processus de coopération. Donc, ce que vous entendez ou lisez en ce moment, est 

similaire. C'est l'énergie d'équilibre qui est présente, dans le message qui vous est livré. 

Les messages que j'apporte contiennent de l'énergie, et comme le guérisseur, il y a un équilibre qui aide à dégager la 

voie au sein de votre processus de pensée. Ceci peut vous aider à prendre une décision, car vous passez à un niveau 

différent de compréhension.  

C'est une guérison de l'esprit. C'est le libre choix. Plusieurs fois, le message est tout simplement une exposition de 

l'énergie de vérité, déchirant le voile pendant un moment, ce qui crée un équilibre. Donc, c'est ce que nous voulons faire 

ce soir. Notre message sera court, mais profondément différent, car nous voulons parler d'un sujet que nous n'abordons 

pas souvent. 

Nous avons souvent parlé du changement actuel, avant l'année 2012. Nous avons continué en 2012, 2013 et 2014, en 

vous présentant encore plus d'attributs au sujet de ce grand changement. Au cours de ces années, nous avons fait des 

suggestions. Nous avons suggéré de ne pas perdre espoir, lorsque vous voyez les énergies négatives ou obscures qui 

surgissent autour de vous. Nous avons dit que cette situation est comme une bataille finale entre l'obscurité et la lumière.  

Nous avons également mentionné que les choses qui se terraient dans un bas niveau de conscience, allaient devoir faire 

surface, surgir rapidement de tous bords et de tous côtés, sur la ligne de front, car elles seront forcées de montrer la 

laideur et la noirceur de leurs masques. 

Si vous déplacez de grosses pierres qui sont là depuis des éons, que se passe-t-il ? Les choses qui nichaient sous elles, 

dans l'obscurité, depuis toutes ces années, se retrouvent soudainement sous la lumière du grand jour, sous la lumière de 

la connaissance, non pas la lumière de la croyance qui est parfois hypothétique. Saviez-vous qu'il y avait tout un monde 

qui était "tapi" sous ces pierres ?  

Tout ceci commence à paraître dans les bulletins de nouvelles de vos médias mondiaux, n'est-ce pas ? Nous avons 

suggéré des manières de procéder, sans entrer dans leur jeu - d'une manière pacifique et lumineuse. Une conduite 

tolérante, bienveillante et ferme, une main de fer dans un gant de velours, est le meilleur atout. Toutefois, nous n'avons 

jamais précisé ce qu'est le rôle de l'âme, sur ce sujet. 

Quelle est la différence entre le Soi-Supérieur et l'âme ? Premièrement, le Soi-Supérieur est une partie unique de vous. 

Il fait partie de ce que nous appelons la "soupe de Dieu qui porte votre nom". Il fait partie de votre Archive akashique. 

C'est vous, la partie de Dieu qui est vous, en incarnation sur la planète.  

C'est toujours le même Soi-Supérieur qui vous accompagne, lors de vos multiples incarnations. N'est-il pas magnifique 

d'avoir un ami aussi loyal et fidèle, toujours là, à chacune de vos incarnations ? Lorsque vous vous connectez à votre 

Soi-Supérieur, vous vous connectez à toute la famille humaine – que vous connaissez bien.  

Une grande partie de cette connaissance se trouve dans vos Archives akashiques individuelles. Votre Soi-Supérieur fait 

partie du système de votre innéité. Votre Soi-Supérieur arrive en même temps que vous, lors d'une incarnation, et il 

repart en même temps que vous, lorsque vous transitez - pour ainsi dire. Il appartient totalement et uniquement à la 

dualité de l'Être Humain sur la planète. 

Maintenant, je veux parler de l'âme, qui est très différente du Soi-Supérieur. Précisons une chose... Dans l'ancienne 

énergie, il y avait des Êtres Humains qui n'étaient pas capables de se connecter avec les autres parties de leur âme. Ces 

autres parties de leur l'âme étaient bien au-delà de leur conscience. C'était seulement un concept. Maintenant, la 

nouvelle énergie est là.  

Nous souhaitons que vous commenciez à vous connecter avec cette source créatrice. Qu'est-ce que l'âme ? Pourquoi 

est-elle différente de votre Soi-Supérieur ? Essayons de définir l'âme avec la limitation des mots humains. Nous allons 

parfois utiliser des concepts, car l'explication n'est pas facile.  

L'âme est l'étincelle de Dieu. Elle est éternelle, mais vos Archives akashiques ne sont pas en elle. Cependant, elle a 

l'empreinte de la source créatrice. Certains d'entre vous peuvent la ressentir, lorsque vous entrez en méditation 

profonde. À ce moment-là, vous savez qu'il ne s'agit pas du Soi-Supérieur.  

C'est au-delà du Soi-Supérieur. L'âme est multidimensionnelle. Donc, que vous soyez en incarnation ou non, elle est 

toujours là. Elle est à la fois, corporelle et spirituelle. Ce qui n'est pas le cas, en ce qui concerne le Soi-Supérieur. 

L'âme ne communique pas avec des mots ou des pensées. Elle n'est pas votre intuition. C'est plus que cela. Elle n'est 

pas de l'autre côté du voile. Elle est vous ! Elle est cachée dans chaque partie de votre corps physique. Elle fait partie de 

votre magnificence. Il y a quelques attributs que vous devez connaître, si vous souhaitez "entrer à l'école" qui enseigne 

comment ressentir votre âme.  



 2014_Kryeon 66
  
Chaque contact ou communication avec votre âme amène un changement en vous. Certains d'entre vous seront en 

mesure de le faire, alors que d'autres n'essaieront pas ou ne seront pas intéressés. Si cela vous intéresse, je vous ouvre 

la porte d'une école qui parle de ce sujet. 

Attention, dans cette école, vous allez devoir faire un petit voyage métaphorique avec moi ! Je vais vous demander 

d'aller en un endroit éternel, qui est en vous-mêmes. C'est un endroit sécuritaire, et il n'y a que vous qui puissiez y aller. Il 

représente la méditation la plus profonde que vous ayez jamais eue.  

Il représente les moments où vous étiez en état de réflexions profondes avec vous-mêmes, si vous préférez cette 

expression. Il représente les attributs de votre âme et de ce qu'elle veut et peut vous offrir, sur une base quotidienne. 

Êtes-vous d'accord ? Si oui, prenez ma main et allons-y gaiement, avec un "cœur d'enfant" ! 

 

S - Séjour de votre âme en incarnation. 

Regardez autour de moi. Quelle est la première émotion que vous ressentez, dans cette expérience ? Est-ce qu'il y a une 

hiérarchie quelconque ? Se pourrait-il que votre première impression soit un sentiment de joie profonde ? Une joie 

paisible, peu importe ce qui se passe dans votre vie, car l'essence de Dieu est la joie !  

Vous avez l'impression d'être immergés dans une mer de joie, voilà pourquoi plusieurs versent des larmes de joie, 

puisque c'est une rencontre magique avec eux-mêmes. C'est l'essence créatrice qui est en vous.  

Elle est calme et elle vous procure un sentiment de sécurité. Vous pouvez y revenir autant de fois que vous le souhaitez, 

car elle vous appartient. La Source Créatrice a toujours un visage souriant ! Le saviez-vous ? L'humanité a besoin 

d'entendre cela ! Beaucoup d'Êtres Humains croient qu'ils doivent souffrir, afin d'attirer l'attention d'un Dieu tout-puissant. 

Voici un petit secret. La joie est beaucoup plus ressemblante au visage toujours souriant de la Source Créatrice. La 

souffrance est un attribut tridimensionnel de l'humanité.  

N'appliquez pas d'attributs limitatifs à Dieu, car il ne pense pas comme les Êtres Humains. C'est votre âme qui est 

l'essence de Dieu. Savez-vous quel âge vous avez, en réalité ? Cette partie de vous est sans commencement ni fin !  

C'est un cercle d'amour qui est parfait. Le mental humain ne peut même pas le concevoir. Chacune de vos Âmes est une 

partie de la Source Créatrice de tout ce qui est. Voyez-vous que vos Âmes ne peuvent pas être comparées à celles des 

mammifères ? Je souhaite que vous commenciez à retourner plus souvent à votre essence divine, afin de faire 

l'expérience de ces choses dont nous n'avions pas parlé auparavant - de cette manière. 

 

U - Unité de toutes choses. 

Poursuivons ce séjour ou voyage, et regardons un autre attribut de l'Âme humaine. Selon la limitation des mots humains, 

nous dirons que c'est "l'Unité". Unité vient des Anciens, qui disaient souvent : « Devenir Un avec le Tout... Un avec tout ce 

qui est. » Toute la création provient de la Source Créatrice, de Dieu, et vous avez la possibilité de redevenir un avec tout.  

L'Unité n'est pas un concept. C'est un état d'être. Pouvez-vous ressentir cette réalité ? Pouvez-vous voir que les grilles 

de la planète ont été créées pour vous aider à vous en souvenir ? L'Unité vous permet de ressentir l'énergie des 

animaux, de l'air, des rochers, des arbres, etc.  

L'Unité vous permet surtout de réaliser ou comprendre votre relation divine avec les autres Êtres Humains de la planète 

Terre. L'unité est le contraire du séparatisme. L'ancienne énergie demande à des Êtres Humains de décider ce qu'ils 

sont, et ensuite ils se séparent des autres. Ils se catégorisent et forment des groupes.  

Est-ce un attribut de Dieu ? Est-ce que l'Esprit fonctionne de cette manière ? Est-ce que la Source créatrice des Univers 

déciderait de vous placer à part des autres ? Chacun de vous est une création parfaite. Cela va au-delà du concept de 

"Aime ton prochain". Cela signifie que vous êtes faits de la "même étoffe stellaire" que les autres ! 

Beaucoup d'Êtres Humains ne sont pas en mesure de bien comprendre la signification que nous attribuons au mot Unité, 

dans notre message actuel. C'est un concept qui est tout simplement trop élevé, pour en faire l'expérience. Il doit être 

perçu ou ressenti. Par le passé, le fait de ressentir l'âme était un attribut que seuls les shamans possédaient, sauf que 

maintenant, cet attribut est aussi le vôtre. Essayez de ressentir l'Unité de toute l'humanité.  

Ne tenez pas compte de ce que font les autres, mais plutôt de ce qu'ils sont ! Saviez-vous que si vous créez une image 

globale de cette Unité et que vous la ressentez dans votre état d'âme, ceci aura un effet sur tout ce qui est autour de 

vous ? La conscience éveillée ou évoluée est comme une colle - elle est collante. Bien des personnes de votre 

entourage commenceront à comprendre que vous êtes un Être équilibré et bienveillant qui porte attention à sa chère 

Famille Humaine.  

Ces personnes verront quelque chose qu'elles aiment, à travers vous ou à travers l'effet miroir, et elles y prendront 

plaisir. Vous ne pouvez pas cacher une personne qui est en Unité avec tout ce qui est. Elle brille d'une lumière invisible 

qui est ressentie par les Âmes qui commencent à s'éveiller, ce qui les porte à sourire, dans la joie et l'Unité. 
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P - Paix complète. 

Poursuivons ce séjour ou voyage, et regardons un autre attribut de l'Âme humaine. Celui d'une paix complète ou totale. 

Non pas une paix partielle, ni seulement pour vous ni pour seulement un moment de votre temps linéaire. Une Paix 

complète et éternelle. Une paix qui surpasse toute la logique et l'intellect. Son existence est due au fait que "Elle Est".  

Peu importe ce qui se passe dans votre vie et autour de vous. Lorsque vous entrez dans le cœur de votre Âme, tout est 

parfait et à jamais. Cette Paix peut être apportée dans votre vie en incarnation, mais elle est bien plus que cela. Elle est 

aussi l'histoire de la création. Bref, elle est illimitée et sans frontière. 

Cette Paix vous emmène à un endroit où les Univers sont créés, là où plusieurs choses sont bien au-delà de tout ce que 

vous pouvez imaginer, lorsque vos Âmes sont en incarnation. Voyez-vous que vous étiez là, lors de la création des 

Univers, dans un état de paix complète ou totale ?  

Pouvez-vous imaginer un endroit où vous pouvez entrer, quand bon vous semble, et ressentir qu'il n'y a aucun drame, 

aucun problème, seulement un amour inconditionnel ? Cet endroit où cette Paix totale fait "naturellement" partie de 

chacun de vous. 

 

A – Appartenance. 

Votre voyage est presque terminé. Nous n'avons pas souvent parlé de ce sujet, qui se rapporte à votre identité. Je vais 

l'appeler "appartenance". Nous répétons souvent cette phrase : « Vous n'êtes pas seuls ! » Oh, cette déclaration est au-

delà des mots ! Que ressentez-vous lorsque l'on vous dit que vous appartenez à Dieu ? Que ressentez-vous lorsque l'on 

vous dit que vous êtes une partie intégrale de Dieu ou de la Source créatrice ?  

La joie, l'unité et la paix sont toutes en cercle autour de votre Âme, qui est éternelle. Vous ne faites qu'un avec la Source. 

Cette appartenance est absolue et éternelle. Vous ne pouvez pas jouer à cache-cache avec elle, et elle est toujours avec 

vous. Comment le pourriez-vous, puisque vous en faites partie ? Donc, peu importe ce que vous pensez être, vous êtes 

toujours avec la Famille. 

Est-ce que cette appartenance peut être modifiée d'une manière quelconque. Non. Puisque ce voyage métaphorique, au 

cœur de votre Âme, se terminera bientôt, pourquoi ne pas dire trois fois de suite : « Joie, unité, paix et appartenance » ?  

 

Les secrets des Chamans. 

Je viens de vous présenter les secrets des Chamans. Parfois, ils s'asseyaient pendant des heures, faisant un triage de 

ces concepts, essayant de les intégrer ou de les séparer de leur corps physique... Bref, tout ce qui pouvait améliorer leur 

niveau de conscience et leur réalité. Ils voulaient comprendre leur propre essence, la réclamer de droit inné et l'utiliser.  

Dans l'énergie ancienne, il était frustrant de ressentir ces choses comme étant des potentiels réels qui semblaient 

inaccessibles, car ils auraient aimé les toucher et travailler en étroite collaboration avec eux. Maintenant, tout ceci 

commence à changer. La partie spirituelle de l'ADN humain commence à être plus fonctionnelle. Au cours de ce 

processus, votre ADN va utiliser plus d'énergie.  

Les attributs merveilleux et éternels de vos Âmes, vont finalement - enfin - pouvoir être ancrés et intégrés dans vos corps 

physiques. Avez-vous vu cet ancrage et cette intégration, chez les Maîtres qui ont marché sur cette planète Terre ? Oui ! 

C'est ce qui vous a attiré à eux. Vous avez ressenti la Source Créatrice en eux.  

Vous avez ressenti que cette Source était en chaque Être Humain, et vous en avez pris conscience. Ceci est devenu une 

réalité, au lieu d'une croyance hypothétique. Maintenant, vous faites révérence à ces Maîtres, sans les vénérer. Si, 

actuellement, vous faites "révérence" à ces Maîtres, cela signifie peut-être que vous pouvez toucher le visage de 

l'éternité, à chacun de vos pas ! 

Maintenant, quittons ce séjour ou voyage symbolique. Tout ceci fait partie de ce que vous pouvez Être. Aujourd'hui, selon 

votre notion de temps linéaire, nous avons commencé à parler de choses, telles que : joie, paix, unité et appartenance. 

Alors maintenant, je vais vous demander à nouveau : « Qui êtes-vous ? » Avec ces outils de maîtres : « Qui êtes-vous ? » 

Je vais vous dire "qui" vous êtes. 

Levez la main et faite cette déclaration, si vous le souhaitez : « Je fais partie de la Source Créatrice. Je suis à fois, très 

vieux et très jeune. Je suis éternel et ma sagesse est divine. Je peux cocréer des miracles, même si je suis un Être 

Humain, parce que mon Âme et mon Maître s'éveillent en moi, ils sont désormais à ma portée. Je Suis Dieu ! » 

Chers Êtres Humains, même si vous pensez avancer lentement, chaque vous fait faire un grand bond en avant. Votre 

corps tout entier est prêt à prendre conscience de cette vérité. Toutes vos cellules sont prêtes à prendre conscience de 

cette vérité. Je souhaite que vous entriez dans le cœur de votre Âme, à chaque jour de votre existence en incarnation. 

Que la joie, l'unité, la paix et l'appartenance soient avec vous ! 

Et c’est ainsi. 
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Kryeon 

 

 

RÉVÉLATIONS SUR L'OBSCURITÉ 
Philadelphie, le 11 octobre 2014 

Salutations, chers Êtres Humains, je suis Kryeon du Service Magnétique. 

Dans votre monde en trois dimensions, vous êtes ici, en train d'assister à cette réunion, et vous êtes assis sur une chaise. 

Vous entendez les paroles de mon partenaire avec vos oreilles. Sachez que tout ceci est seulement une réalité limitée. 

En réalité, ce message va bien au-delà des informations 3D.  

Mon message s'adresse aux Âmes anciennes qui sont en incarnation sur cette planète, en ce moment particulier. Ce 

sera la révélation de l'obscurité, mais ce n'est pas un message obscur. Il y aura des félicitations, des explications, et peut-

être plus de détails sur des sujets dont vous n'avez jamais voulu entendre parler, mais qui ne vous laissaient pas 

indifférents. Nous ne pouvions pas laisser passer ces informations, car elles sont importantes.  

Nous abordons ce sujet en douceur, aussi doux que possible, pour les Phares de lumière ou Âmes anciennes de cette 

planète, qui se sont souvent cloisonnées dans l'élévation de leur conscience et de l'amour, au cours de la plupart de 

leurs vies en incarnation. 

Où allons-nous commencer ? Avez-vous regardé les nouvelles de vos médias mondiaux, ces derniers temps ? Est-ce 

qu'il y a des surprises sur la façon dont les choses se passent ? Si vous dites oui à cela, je vais vous dire que vous n'êtes 

pas toujours à l'écoute de certaines informations que j'ai maintes fois répétées, depuis deux ans, et qui se rapportaient 

précisément à ce que vous vivez actuellement. Je vous ai dit que la traversée du pont de recalibrage allait bouleverser 

l'équilibre ou déséquilibre obscurité-lumière, sur votre planète. 

Parmi les nombreux symboles de la justice, avez-vous déjà vu celui où la personne à les yeux bandés ? La balance a 

deux plateaux en équilibre. Elle ressemble à l'échelle d'un chimiste, que certains d'entre vous connaissent, et vous êtes 

familier avec la métaphore. Elle représente le désir d'équilibre dans la vie, et en particulier dans l'équité et la justice.  

C'est la recherche de l'équilibre dans la conscience. Dans le paradigme de la lumière et de l'obscurité, pendant des 

milliers d'années, les plateaux n'étaient pas en équilibre. Le plateau représentant l'obscurité a toujours été le gagnant. Je 

pense que vous voyez ce que je veux dire. 

Avant d'entrer dans le vif du sujet, je tiens à préciser quelques choses. Je n'ai pas dit qu'il y avait des mauvais esprits et 

des entités sombres, sur le plateau de l'obscurité. J'ai parlé de la conscience obscure. De l'autre côté, je n'ai pas dit qu'il 

y avait des anges, des esprits de lumière, des dévas et des lutins.  

J'ai parlé de la conscience éclairée. L'obscurité et la lumière dont je parle en ce moment, est la conscience qui a été 

développée par les Êtres Humains. Est-ce plus "clair" - si vous me permettez cette expression ?  

Ce déséquilibre de la conscience humaine a existé pendant des éons. Il y avait plus d'obscurité que de lumière. Vous le 

saviez, n'est-ce pas ? Votre histoire parle de nombreuses guerres, de morts et de douleurs, etc., puisque la conscience 

générale de la planète était en mode de survie.  

Vous vivez la bataille principale des Âmes anciennes sur votre Terre-Mère, et vous le savez. Imaginez le symbole de ces 

plateaux déséquilibrés, où celui de l'obscurité de la conscience était le plus pesant. La lumière de la conscience ne 

"faisait pas le poids ou contrepoids". Il en a été ainsi, vie après vie, pour vous-mêmes et pour votre entourage. Voilà, c'est 

l'histoire de l'humanité sur Terre ! 

Quelles sont les possibilités de rétablir l'équilibre ? Depuis 25 ans, je vous dis que les normes sont en train de changer. 

Un plus grand nombre de consciences commencent à allumer une petite lumière qui grandit chaque jour. Il y a plus de 

portions quantiques et plus de connexions avec l'autre côté du voile. Lentement mais sûrement, l'équilibre se rétablit.  

Avez-vous remarqué que la peur d'une autre guerre mondiale est presque complètement disparue de la conscience 

humaine ? Avez-vous remarqué que la peur de la "fin du monde" est presque complètement disparue de la conscience 

humaine ?  

Avez-vous remarqué que de nombreux pays qui étaient en guerre physique, bactériologique, atomique, médiatique, 

armement ou autres, commencent à travailler conjointement. Si je vous dis que l'état général de la conscience de votre 

planète s'améliore, depuis 25 ans, me croirez-vous ?  

Oui, il y a des hauts et des bas, mais dans l'ensemble, il y a plus de hauts que de bas. De nouveaux concepts et de 

nouvelles idées prennent naissance. Toutefois, vous n'en êtes qu'au début de ce grand rééquilibrage, suite à votre 

traversée du pont de recalibrage. 
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Lorsque l'an 2012 est arrivé, avec la précession des équinoxes et les nouveaux itinéraires, un recalibrage de la 

conscience a eu lieu. Les Êtres Humains venaient de franchir un portail de conscience, de mériter un diplôme dans cette 

spécialité. Ils ont commencé à se demander quelle sera la suite. Voyez-vous pourquoi je parle souvent de "semer les 

graines d'une nouvelle manière de penser" ? Depuis 2012, je vous répète souvent que le bal de lumière est commencé, 

que la bataille est engagée. 

Lorsque les plateaux de la balance ont commencé à se rééquilibrer, la lumière n'est pas devenue plus lourde. Des 

lumières se sont allumées dans l'obscurité, lui faisant perdre du poids.  

L'obscurité n'a pas de substance, puisqu'elle ne peut exister qu'en l'absence de la lumière. Nous avons toujours dit que, 

en soi, l'obscurité n'a aucune énergie. Donc, s'il y a plus de lumière il y aura moins d'obscurité. 

Actuellement, si vous regardez la balance, vous verrez que le bal de lumière est en train de gagner. Vous avez passé le 

marqueur des potentiels prévus par vos anciens. Il y a quelques semaines, nous avons dit que ce marqueur était en 

Virginie-Occidentale, en tant que "Barrière de Sagesse".  

J'ai demandé à mon partenaire de placer ce message à la disposition de l'humanité via le monde Internet, et il l'a fait. 

Vous pouvez maintenant entendre une description de la barrière de sagesse et du facteur de bienveillance qui ont 

commencé à changer l'énergie de la conscience sur votre planète. N'oubliez pas le travail que vous avez accompli.  

Vous avez provoqué la conscience obscure ! Vous l'avez poussée à bout et elle est en colère ! Vous avez pris un bâton 

de lumière et l'avez dénichée. Elle a même dû - pour la première fois - passer en mode de survie ! Il y a deux ans, nous 

avons demandé de vous préparer, car l'obscurité ne va pas lâcher prise sans combattre.  

Maintenant, vous êtes "dans le feu de l'action", pour ainsi dire. Il y a trop d'informations à transmettre en un seul 

message, voilà pourquoi je me réfère à des messages antérieurs pour vous permettre de mieux comprendre, d'avoir une 

vision d'ensemble. Donc, je tiens à vous parler de quelque chose que j'ai également mentionné dans une canalisation 

récente appelée "Ne désespérez pas". Vous êtes en train de gagner la partie, puisque la conscience obscure le ressent.  

Les Êtres Humains qui sont encore immergés dans cette conscience font tout ce qu'ils peuvent pour qu'elle survive ! 

Regardons-la, car elle est partout dans les nouvelles mondiales. Êtes-vous choqué de l'apparition soudaine d'une 

organisation qui restera sans nom (au cours de cette canalisation)?  

D'où est-elle venue ? Comment peut-elle être si bien organisée ? Pourquoi est-elle si bien financée ? Cette organisation 

pourrait bientôt avoir son propre pays ! Elle pourrait même le nommer "The Old Energy Dark Country", car c'est ce 

qu'elle va représenter. 

Le passé barbare de l'humanité revient, pour vous montrer son visage. Il a toujours été là, se cachant sous les rochers et 

dans les fissures des civilisations humaines. Il ne vouait pas se montrer, mais maintenant, il n'a pas le choix. Il est laid et il 

donne la nausée aux cœurs faibles, n'est-ce pas, chers Êtres Humains ?  

Voir le mal personnifié dans l'action humaine est une chose odieuse. Il est si laid et si sombre que vous ne pouvez même 

pas le regarder avec un cœur doux. Dieu ne fait certainement pas partie de ce mal personnifié. 

Vous êtes gagnants ! La lumière est en train de gagner ! La conscience obscure ne se serait pas montrée avec autant de 

force et aussi rapidement, si elle n'y avait pas été obligée. Je vous avais suggéré d'observer ce domaine particulier. C'est 

ce qui prouve que cette conscience obscure a de la difficulté.  

Cher Êtres Humains, cette conscience a toujours fonctionné avec un "système qui avait fait ses preuves". Elle se cache 

dans l'ombre et influe sur tous les lieux de pouvoir de la planète - le gouvernement, le commerce, la finance, etc. Oui 

mais... Voilà que, soudainement, elle ne peut plus se cacher. Donc, elle est démasquée, pour ainsi dire. 

Quelle est sa source de financement ? Elle provient d'un entrepôt qui a toujours été là, chers Êtres Humains. Elle utilise, 

depuis très longtemps, les entrées de fonds qui sont générées par les actions des consciences non éclairées. Ce 

financement n'est pas apparu par hasard. Il a été planifié et entreposé, afin de répandre la peur et l'obscurité, pour 

protéger ce en quoi ils croient. 

Cette obscurité est déjà "échec et mat", si vous me permettez cette expression qui est vôtre ! Toutefois, selon les 

apparences parfois trompeuses, elle ne semble pas être dans cette condition, n'est-ce pas ? Elle joue sa dernière carte, 

celle qui consiste à faire tout ce qu'elle peut pour vous effrayer et vous placer en état de soumission. Est-elle en train de 

gagner ?  

J'y réponds tout de suite, et j'espère que vous réfléchirez à cette réponse, chaque fois où des situations vous la 

ramèneront à la mémoire. La peur est obscure. Dans un état de peur, il n'y a pas de lumière. Peu importe que vous soyez 

un Phare de Lumière ou un canal notoire et célèbre, ayant de nombreuses années d'expérience.  

Tant et aussi longtemps que vous permettez à votre mental de vous maintenir dans cet état d'être, toutes vos lumières 

s'éteignent, mais vous pouvez les rallumer. Vous savez ce que je veux dire, n'est-ce pas ? 

La richesse d'âme accumulée au cours de vos multiples vies en incarnation, est incroyable ! Les Âmes anciennes 

connaissent très bien la peur. Je ne cherche pas à utiliser des clichés, mais je cherche à vous exposer clairement cet 

enseignement. Lors de vos vies dites antérieures, qu'avez-vous vécu et expérimenté, en termes de richesse d'âme, 
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lorsque vous avez été forcés de placer la tête sous la guillotine, parce que vous aviez parlé de Dieu d'une manière qui 

n'était pas appropriée ?  

Qu'avez-vous vécu et expérimenté, lorsque l'on a lié vos pieds et vos mains sur le poteau d'un bûcher, lorsque l'on vous 

a considéré comme une sorcière ou un sorcier ? Ne serait-ce pas l'apprentissage et la maîtrise des expériences de la 

peur, qui sont maintenant enregistrées dans vos propres archives akashiques ? 

Je tiens à vous dire que cette obscurité ne vous fera pas peur ! Vous maîtrisez la peur lorsque vous vous connectez à la 

force divine, à votre divinité intérieure. Vous savez quoi faire, comment agir, puisque vous avez déjà vécu et assimilé des 

situations similaires. Cela signifie que vous avez les armes et l'armure de la vérité, de la sagesse et de la lumière. Ne 

l'oubliez pas. N'oubliez pas QUI et CE que vous êtes !  

Voyez-vous à quelle vitesse ils se sont rassemblés ? Ils semblent avoir formé cette organisation au cours des dernières 

24 heures. D'où viennent-ils ? Avez-vous remarqué une certaine hésitation à les combattre ? Pourquoi est-ce que les 

citoyens des terres qu'ils envahissent, hésitent à les combattre ?  

Au lieu de cela, ces dirigeants demandent à d'autres de les aider. Pourquoi est-ce que les autres sont aussi hésitants ? 

Je veux vous montrer qu'il y a des anomalies de la logique, des non-sens, parce que c'est une bataille que vous n'avez 

jamais vue sur cette planète. Vous ne le saviez pas. C'est une question de conscience, non pas une question de terres et 

de ressources.  

Nous avons déjà dit que vous pouviez vaincre cette obscurité sans aucune perte de vie. Nous avons révélé le secret. Il 

suffit simplement d'enlever leur source de financement. Cette énergie ne peut pas exister sans la source de financement. 

Cette source doit être planifiée, organisée, entreposée et distribuée. Pour générer un tel système, ils doivent passer par 

des institutions. Prenez note de ce fait. Il suffit simplement d'arrêter ce système.  

La partie ne se gagnera pas avec des bombes. Elle se gagnera avec l'intelligence, la pensée ingénieuse et la 

criminalistique des institutions financières. Il est temps d'appliquer vos esprits perspicaces sur certaines de ces choses 

et ne pas avoir peur de regarder ce puzzle d'une manière différente. N'appliquez pas l'énergie qu'ils utilisent, parce que 

vous ne gagnerez pas.  

Avec vos lumières et votre sagesse acquise, déterminez clairement et calmement, comment vous agirez dans chaque 

cas. C'est le dernier bastion de l'obscurité organisée et/ou de la pensée diabolique - sur cette planète - qui se réunit pour 

essayer de survivre à l'assaut de vos lumières. N'ayez pas peur de suivre la piste de leur financement, peu importe où 

elle vous mènera. 

Je veux que vous sachiez quelque chose qui vous reviendra peut-être en mémoire, lorsque vous prendrez connaissance 

des nouvelles de vos médias mondiaux. Dans de nombreux endroits, ils vont gagner en force car ils créent la peur. La 

peur est facile à créer, parmi les âmes qui n'ont pas autant d'expérience que les vôtres. Ces âmes n'ont pas l'armure de 

conscience spirituelle des vôtres. Cela vous place sur la ligne de front, chères Âmes anciennes !  

L'aviez-vous réalisé ? Cependant, vous n'avez pas besoin d'aller les combattre sur leur terrain. Il suffit simplement de 

diffuser vos lumières. Un beau jour, la conscience illuminée ou éclairée vaincra la peur. 

Il y a plus. Quelle est votre définition du mal ou du diable ? Ceci est une leçon que certains d'entre vous ont besoin 

d'entendre, alors que d'autres ne veulent pas en entendre parler, parce qu'ils voient le mal et le diable comme étant des 

entités. Beaucoup d'Êtres Humains veulent les placer dans une boîte à part des autres boîtes humaines. L'ancienne 

énergie s'agrippe à la mythologie traditionnelle.  

Il est maintenant temps que vous sachiez la vérité. Pendant des années, il y a eu la croyance aux entités maléfiques et 

aux esprits qui étaient considérés comme des forces extérieures qui luttaient contre l'humanité, afin de contrôler la 

lumière. 

Chers Êtres Humains, le mal et le diable sont la manifestation d'une énergie obscure, à l'intérieur d'une ou d'un groupe 

de personnes, qui est intentionnellement régénérée, amplifiée et concentrée. Certains dictateurs de la planète ont 

habilement utilisé cette énergie obscure, et vous les avez vus. Aucune mauvaise entité ou esprit diabolique externe n'a 

été nécessaire.  

Quelques Êtres Humains étaient capables de se concentrer et de manifester une telle énergie, au point où les personnes 

de leur entourage coopéraient avec eux, dans une "croyance aveugle".  

C'est ce que vous appelez le mal ou le diable. Au cours de ces moments-là, ils n'avaient même pas besoin d'une entité 

avec "des cornes, une fourche et une longue queue". Ces personnes ont fait tout ceci par elles-mêmes. Voilà ce que 

peuvent faire les Êtres Humains ! 

Ceci est un attribut puissant de l'humanité. La lumière et l'obscurité peuvent aller dans les deux sens. Grâce à la liberté 

de choix, l'humanité peut créer de la lumière ou de l'obscurité. Cette capacité est générée par l'incroyable pouvoir de 

l'humanité et la dualité qu'elle porte. L'humanité n'a pas besoin d'une aide extérieure pour créer le mal ou le bien.  

Nous vous avons dit que, depuis le début de l'humanité sur Terre, avec votre libre choix, vous êtes arrivés - quatre fois - à 

une croisée de chemins où vous avez presque créé une extinction de l'humanité. C'était dû au fait de la conscience 
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obscure qui avait gagné la bataille, lors de ces époques. C'est facilement explicable, puisque l'humanité était en mode de 

survie, lors de ces moments historiques. Cependant, il y avait un peu de lumière qui provenait de quelques consciences 

éclairées. 

Si je vous dis que Gaïa a collaboré à la possibilité d'anéantissement de l'humanité, lors de ces quatre époques 

historiques, me croirez-vous ? Serez-vous effrayés ? Vous me direz peut-être : « Kryeon, quel est le rapport avec la 

conscience humaine ? » Attention, chers Êtres Humains.  

Mon partenaire a déjà réuni ou rassemblé, et parlé des neuf attributs humains. Parmi ceux-ci, il y a un ensemble de trois 

attributs qui se rapportent à Gaïa. L'un d'eux parle de la conscience de la planète qui est liée avec la conscience 

humaine ! Vous commencez à relier les points ?  

Vous êtes profondément et spirituellement connectés à la planète. Ainsi va l'humanité, ainsi va la conscience de la 

planète ! Gaïa, Mère-Nature, Terre-Mère et ainsi de suite, coopère avec la conscience humaine. Si vous passez un millier 

d'années à vous entre-tuer, Gaïa fera de son mieux pour coopérer avec vos désirs, avec votre libre choix !  

Gaïa se penchera sur la conscience humaine et essaiera de l'aider dans son choix. Le saviez-vous ? Elle est une 

partenaire d'amour inconditionnel qui ne juge pas, qui ne voit ni le bien ni le mal. Vous pouvez vérifier ce que les 

indigènes de cette planète comprennent et pensent encore. Gaïa est "votre" partenaire ! 

Regardons un fait qui peut vous sembler étrange ou bizarre. Au cours des 50 dernières années, alors que vous avez une 

population de sept milliards d'Êtres Humains et jusqu'à deux mille avions qui transportent des passagers vers des milliers 

d'endroits, à la grandeur de la planète, il n'y a pas eu de pandémie. Il y a eu cinq débuts de pandémies potentielles au 

cours des 20 dernières années, mais aucune n'est devenue critique ou incontrôlable. L'aviez-vous remarqué ? 

Si nous reculons de cent ou deux cents ans, la population mondiale était très inférieure à sept milliards et il n'y avait pas 

autant de personnes qui voyageaient à travers le monde. Donc, les risques de propager le virus étaient beaucoup 

moindres. Pourtant, il y a des millions d'Êtres Humains qui sont morts, à cause des pandémies.  

L'on pourrait dire que c'est un fait étrange ou bizarre, qui n'est pas logique ou rationnel, n'est-ce pas ? Qu'est-ce qui a 

mis fin aux pandémies ? Lorsque vous savez que Gaïa collabore avec l'humanité, ce n'est plus un miracle ou un mystère. 

Gaïa est une force de vie qui est votre partenaire, elle voit que vous êtes en train de changer le déséquilibre 

obscurité/lumière, donc, elle reflète ce que veulent les Êtres Humains.  

Elle a aussi une polarité. Il serait peut-être temps de commencer vos médiations en remerciant votre planète Terre, pour 

sa collaboration avec la spiritualité de votre Akash et pour sa force de vie qui a toujours été avec vous. Les anciens 

commençaient leurs cérémonies de cette façon. Avez-vous oublié ? 

Je viens de préparer le terrain pour ce sujet, n'est-ce pas ? Ebola. Êtes-vous encore dans la peur ? Gaïa est une force de 

vie qui fait partie de la conscience humaine. Aujourd'hui, mon partenaire a fait une présentation au sujet de ce virus. 

Maintenant, il est temps de relier les points.  

Gaïa est prête pour cette bataille, car voici qu'arrive une chose effrayante, une chose que vous n'avez pas eue ou prévue, 

dans votre vie, et vous en avez peur – le potentiel d'une pandémie sur la planète. 

Il y a un film très célèbre que mon partenaire aime citer. Certains d'entre vous le connaissent. Dans ce film, un acteur dit 

: « Que dirais-tu d'un peu de feu, épouvantail ? » De qui ou de quoi avez-vous peur ? Des ténèbres ? Gaïa est dans la 

bataille avec vous, et elle poursuit activement la recherche de solutions à travers la lumière, tout comme vous. L'énergie 

de la planète est avec vous dans ce combat ! Le virus Ebola est un choc et une surprise.  

Il est propagé par l'ignorance et la peur, il peut donc prospérer. Regardez où il est apparu et comment il s'alimente, en 

terme d'énergie, afin de poursuivre sa route – pour ainsi dire. Il progresse avec l'énergie qui est facilement générée par 

la peur des Êtres Humains qui croient que c'est une malédiction, au lieu de ceux qui comprennent la science. 

Il y a plein de villages où, de chers Êtres Humains atteints de ce virus, refusent de quitter leur famille, car ils croient que 

c'est une malédiction ! LA PEUR ! Au lieu de comprendre qu'ils devraient s'isoler, toute la famille meurt ensemble - à 

cause de la peur et de l'ignorance. Ceci représente la façon dont fonctionne l'obscurité. Allez-vous permettre à la peur 

de vous envahir ? Me permettez-vous de dire que ce virus ne provoquera pas une pandémie ?  

Sachez-le et soyez en paix. Émettez de la lumière en direction de ces villages qui vivent dans la peur, afin qu'ils 

commencent à comprendre comment empêcher la propagation de ce virus. Ils pourront poursuivre leurs vies en 

incarnation - si tel est leur choix.  

Aucune force extérieure ne pourra leur dicter une ligne de conduite. Vous êtes celles et ceux qui ont causé ce 

changement, chers Êtres Humains. Votre lumière brille tellement, à un point où l'obscurité a dû s'engager dans une 

course effrénée - félicitations !  

La preuve en est dans tout ce que je viens de vous dire. Contre toute attente, vous avez un mouvement barbare qui est 

aussi obscur et diabolique que vous pouvez imaginer, et qui semble s'être organisé en seulement une nuit. Contre toute 

attente, cette organisation a de multiples sources de financement, une distribution financière et beaucoup d'aide, afin 

d'effrayer tout le monde autour d'elle.  
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Si effrayante, que des coalitions se sont créées entre des pays qui ne se seraient pas rassemblés à une table ronde de 

discussion, afin de déterminer comment combattre efficacement cette organisation. 

Ni le mal ni le bien ne sont créés par des forces extérieures. Ni l'obscurité ni la lumière ne sont créées par des forces 

extérieures. Les Êtes Humains peuvent équilibrer ou déséquilibrer la balance ombre-lumière, d'un côté comme de 

l'autre. C'est la dualité que vous avez toujours vécue au cours de votre histoire, sauf que...  

Maintenant, vous êtes dans une situation sans précédent, puisque vous venez de sortir d'un âge barbare – des milliers 

d'années de conquêtes, de tueries et de guerres. Vous venez d'effectuer un tournant important, un changement radical ! 

Encore une fois, je vous dis : « Ne désespérez pas ! » Générez et diffusez la lumière de vos Âmes anciennes, restez 

audacieusement debout et sans peur. « Kryeon, c'est trop simpliste ! » Oh, vraiment ? Alors, dites-moi comment cette 

planète en est arrivée à ce tournant majeur, sans précédent ? Chères Âmes anciennes, vous ne comprenez peut-être 

pas que votre lumière est une force multidimensionnelle. Elle n'est pas linéaire.  

Ce n'est pas la quantité qui est importante. C'est la force de son intention et de sa vérité. En termes linéaires, l'on 

pourrait dire qu'elle est sans fin, puisqu'elle est multidimensionnelle, et les Âmes anciennes sont des expertes dans ce 

domaine. 

Je termine avec une anecdote. Il y a plus de 20 ans, je me suis assis dans un fauteuil comme celui-ci, avec mon 

partenaire. Dès qu'il a ouvert la bouche, en face d'un groupe, il a commencé par l'une de ses premières métaphores qu'il 

appelait "La chambre des ténèbres".  

Je vais maintenant vous en parler, puisque, depuis le début de l'humanité sur cette planète, vous n'aviez pas encore 

effectué ce tournant sans précédent. La dynamique obscurité-lumière ou vice versa n'est pas une question de quantité. 

Vous êtes dans une pièce où il y a beaucoup d'Êtres Humains, mais la "lumière brille par son absence".  

Donc, c'est le "noir absolu", si vous me permettez ces expressions humaines. Lors de vos déplacements, vous vous 

heurtez les uns les autres. Vous êtes dans une situation effrayante, car vous ne pouvez pas voir les autres. Vous ne 

pouvez même pas voir s'ils sont "bons ou méchants". Vous avez l'impression d'être seul ou isolé, dans une population de 

sept milliards d'humains qui sont comme vous.  

Vous vous accrochez à votre voisin en vous tenant les mains. Vous en trouverez d'autres qui vont tenir la main avec vous, 

et vous êtes en sécurité, pendant que vous maintenez vos mains ensemble.  

Votre petit groupe heurte d'autres personnes, mais vous faites confiance seulement à votre groupe qui se tient les mains, 

même si vous ne savez pas qui ils sont ou ce qu'ils veulent. Qui sait, les autres sont peut-être des voleurs ? Si vous le 

pouvez, il serait bien de construire une petite ville de votre choix, et l'entourer d'une muraille, afin que les autres ne 

puissent pas vous faire du mal. 

Pendant des centaines, sinon des milliers d'années, cette parabole a représenté la conscience de la planète. Vous vous 

êtes séparés, vous avez changé de groupe, vous vous êtes défendus, etc., car il y en avait d'autres qui étaient aussi dans 

l'obscurité comme vous, mais ils ont conquis les terres qu'ils pouvaient envahir par leur puissance. 

Soudainement, dans cette "chambre des ténèbres", une Âme ancienne arrive, et elle allume une allumette. Elle ne crée 

pas beaucoup de lumière, mais dans une chambre des ténèbres, cette petite lumière à une grande portée. Voilà que ces 

chers Êtres Humains commencent à voir faiblement autour d'eux. Ils peuvent voir leurs voisins pour la première fois !  

Ils sont comme eux - dans un état de peur ! En peu de temps, les personnes commencent à baisser leur défense, à 

rompre le cercle, et elles cessent de tenir seulement les mains des membres de leur famille. Au lieu de cela, elles voient 

d'autres mains à tenir, et elles réalisent que les autres cercles font la même chose, puisqu'ils étaient pareils au leur. 

Beaucoup veulent savoir d'où provient cette lumière. Ils ne connaissent même pas le nom du porteur de lumière. Est-ce 

que cette personne a une doctrine ? Non. Est-ce qu'elle cherche à les faire entrer dans une organisation quelconque ? 

Non. Qu'avait le porteur de l'allumette ?  

Rien d'autre qu'une petite lumière ! D'autres veulent plus de lumière. Ils regardent le porteur de lumière et lui disent : « 

Pouvons-nous partager le feu de ton allumette ? » La réponse est "oui". En l'espace de quelques instants, il y a encore 

plus de lumière.  

Les nouveaux porteurs de lumière se dispersent, afin d'éclairer les parties les plus sombres de cette chambre des 

ténèbres. Avec cette nouvelle lumière, la peur a "fondu comme neige au soleil". L'obscurité a disparu. 

Ceci est la métaphore de la conscience lumière qui augmente lentement, sur votre planète Terre. Nous vous avons 

raconté cette histoire, il y a 20 ans, puisque nous connaissions le potentiel de ce que vous vivez actuellement, incluant 

votre bataille obscurité-lumière. Faites en sorte que vos pensées, paroles et actions, émettent de la lumière. Ne 

permettez pas à la peur de vous envahir.  

Le monde entier sera plus illuminé. L'obscurité, les pandémies et les autres choses sombres ne peuvent pas survivre, 

sous la lumière de la conscience ! C'est la vérité du temps que vous attendiez depuis longtemps. Je souhaite que vous 

fassiez entrer ce concept dans vos cœurs. Il est profond, est-ce pas ? 
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Je vous ai parlé de ce qui allait arriver, de ce que vous vivez en ce moment. Adaptez-vous à ce grand changement. Je 

viens de vous suggérer comment procéder. Vous êtes en train de gagner cette bataille. Ne tenez pas compte des 

nouvelles de vos médias mondiaux, car ceci risque de vous placer dans un état de peur.  

Après tout, ils ne font que leur travail. Comprenez cela, et vous serez toujours dans un état de sagesse, au cours de cette 

grande ère de changement. 

Et c’est ainsi. 

 

 

L'ÉNERGIE DU FUTUR 
Newport, Californie, USA, le 7 décembre 2014 

Salutations, chers Êtres Humains, je suis Kryeon du Service Magnétique. 

Cette canalisation particulière contient beaucoup d'informations, mais c'est le cas de la plupart de nos messages. 

Cependant, il y a une chose une nous voulons vous offrir. Nous arrivons à la fin de votre année civile 2014. C'est 

normalement un temps de réflexion. 

Avec l'entourage ici présent, nous voulons générer une énergie de félicitations. Imaginez que vous êtes confortablement 

et honorablement assis sur une chaise longue, au bord de la mer, sans vous soucier des problèmes du train-train 

quotidien, calmes et détendus, afin de profiter pleinement des moments qui vont suivre. S'il y a une petite douleur 

quelconque dans votre corps physique, dites à votre innéité de s'en occuper.  

Si votre cœur d'amour souffre un peu, essayez d'oublier temporairement cette émotion. Vous aurez amplement le temps 

de la reprendre, après notre message. Nous savons ce que vous vivez, et c'est tout à fait normal, dans votre condition 

d'Être Humain, mais vous avez le pouvoir de vous en libérer pendant un moment. 

Peu importe le message qui vous sera livré, il y a une autre énergie qui vous imprègne. Elle est assise avec vous, elle 

plane au-dessus de vous, elle vous regarde, elle se souvient de vous, et elle est reconnaissante pour le travail que vous 

avez accompli. Nous espérons que vous serez suffisamment calmes et détendus, afin de profiter pleinement et 

joyeusement des informations multiples de notre message. 

 

L'évolution cellulaire. 

Regardons deux théories, au sujet de l'évolution cellulaire. L'une dit que, selon les scientifiques et chercheurs, il semble 

que le cerveau contienne tout ce qui est nécessaire à la vie en incarnation sur Terre. C'est-à-dire qu'il a le génie, 

l'intelligence, le pouvoir de manifestation sur la physique, et la maîtrise de chaque cellule humaine... Mais qu'une partie 

de ces attributs est en quelque sorte enfermée ou endormie.  

Ces attributs seraient soumis à la chimie et à l'énergie multidimensionnelle du cerveau de chaque Être Humain. L'on 

pense que - peut-être - au moment approprié, des énergies viendront libérer ou réveiller ces attributs. C'est une théorie 

qui dit que les Êtres Humains ont tout ce qu'il faut. Qu'ils sont complets et prêts à tout. 

Une autre théorie dit que, le cerveau humain n'est pas complet. Il serait le produit, le résultat de l'évolution cellulaire... 

Que vous n'êtes pas plus intelligents que votre corps physique. Toujours selon cette théorie, vous n'êtes rien d'autre 

qu'un corps physique, mais que celui-ci peut évoluer. Alors, quelle théorie préférez-vous ?  

Dois-je vous dire que la première est celle qui se rapproche le plus de Qui et de Ce que vous Êtes, même si elle est 

incomplète ? Dorénavant, l'évolution se fera sur la base de l'énergie au lieu de la chimie. Des sagesses cachées seront 

déverrouillées ou révélées. Elles sont déjà là, en attente d'être activées. 

Les preuves de cette évolution se manifesteront souvent d'une manière bizarre. Vous les verrez ou les ressentirez, mais 

vous ne saurez pas vraiment quoi faire avec elles. Voici quelques exemples. Une blessure au cerveau pourra déclencher 

et activer un souvenir akashique.  

Un Être Humain qui, dans sa vie actuelle, n'avait jamais été un artiste, le deviendra soudainement. Un événement choc 

ou un simple coup sur la tête, fera qu'une personne deviendra un génie dans un domaine quelconque. Ce sont des 

choses qui vous feront probablement comprendre que la première théorie est vraie. Celle qui dit que "tout est en vous, 

attendant d'être révélé, de fleurir" ! 

Regardons les guérisons instantanées, dites miraculeuses ou mystérieuses. Elles sont un puzzle, n'est-ce pas ? 

Comment un corps physique, composé uniquement de matière, pourrait-il guérir instantanément les pires déséquilibres 

et maladies connues de l'humanité ? Pourtant, ce phénomène se réalise souvent sur votre planète. 
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Entrons dans une dimension, un domaine ou un espace dont nous avons déjà parlé. Celui de la logique spirituelle. En 

général, nous avons dit que l'ancienne énergie de cette planète avait verrouillé ou limité l'ADN, à un niveau approximatif 

de 33 à 34 %. Les Êtres Humains qui ont vécu très longtemps et les maîtres qui ont marché sur Terre, avaient un ADN 

qui fonctionnait entre 80 et 90 %.  

Tout ce qu'ils ont fait, avait pour but de vous montrer ce que vous pouviez faire. Nous avons enseigné ceci à plusieurs 

reprises. Alors, commençons avec cette prémisse. 

 

Révision physique et spirituelle. 

Je vais parler de "physique-spirituelle ou de spiritualité physique", afin de simplifier. En 1993, nous avons présenté un 

livre intitulé "La graduation des temps". Dans ce livre, nous avons fait quelques déclarations. Nous avons parlé de la grille 

magnétique de la terre. Nous vous dit qu'elle devait être là, afin de maintenir la vie dans les corps des Êtres Humains.  

À ce moment-là, la science n'était pas d'accord. Maintenant, cette grille commence à être vue ou perçue par plusieurs. 

Nous avons également parlé de ses propriétés ésotériques, ce que mon partenaire appelle "la partie abracadabrante" de 

notre enseignement.  

Votre ADN est constitué d'un nombre infini de molécules multidimensionnelles, où chacune d'elles connaît tout ce que 

l'Univers connaît. Ce n'est pas tout. Chaque molécule de votre ADN est en liaison constante avec vos propres archives 

akashiques, avec la mémoire de toutes les vies que vous avez vécues sur la planète Terre, incluant votre but spirituel, 

votre Être spirituel et votre karma. Tout est dans votre ADN !  

Ce ne sera jamais prouvé, puisque ce n'est pas un attribut purement physique ou scientifique. L'ADN crée un champ qui 

est appelé "Merkabah" (un mot hébreu). Nous vous avons également dit que la grille magnétique de la terre, une énergie 

multidimensionnelle, transfère certaines choses à votre ADN, sur une base quotidienne.  

La grille devient alors un système important de transfert d'énergie. Ceci a dû relier des points de compréhension pour 

celles et ceux qui y ont porté attention. Lorsque la grille change vous changez aussi, chers Êtres Humains.  

Je vous ai dit que la grille changera plus, au cours des 10 années qui allaient suivre, que son changement total des 100 

dernières années, et ce fut le cas. Vous pouvez le vérifier avec une boussole. De 1993 à 2002, elle a bougé beaucoup 

plus que tout autre moment dans l'histoire de l'humanité moderne. Notre groupe qui travaillait sur cette grille, a quitté en 

2002, tel que nous l'avions dit. 

J'ai aussi mentionné que les prédictions ou prophéties de l'Armageddon ne se réaliseraient pas, et ce fut le cas. Nous 

avons aussi dit que la menace d'une troisième guerre mondiale n'existerait plus, et elle n'existe plus. Devant toutes ces 

menaces, nous avons dit qu'il y avait un potentiel. Les Êtres Humains avaient la possibilité de franchir une ligne d'arrivée, 

de survivre, et de commencer à développer une nouvelle énergie sur la planète Terre.  

Nous avons dit que ce serait le "début" de la paix sur la Terre, et vous y êtes. Vous vous demandez peut-être quelle sera 

la prochaine étape. Voilà pourquoi notre message de ce jour sera intitulé "L'ÉNERGIE DU FUTUR". 

 

L'énergie du futur. 

La semaine dernière, je vous ai parlé de ce à quoi vous deviez vous attendre, au cours des trois prochaines années. 

Notre message de ce jour vous parlera des énergies qui vont se manifester, des changements auxquels vous devez vous 

attendre et pourquoi ils commencent à se réaliser. Vous aurez peut-être besoin de revenir à ce message, en cours de 

route, afin de réviser certains points ou détails. 

Nous vous suggérons de prendre quelques instants pour faire - calmement - une révision globale de tout ce que nous 

avons dit, avant de poursuivre l'écoute ou la lecture de notre message actuel. 

Numéro 1 - Même si votre ADN a été verrouillé ou limité à 34 % de ses capacités, vous êtes un maître qui peut s'éveiller. 

Numéro 2 - La grille magnétique de la planète est en harmonie avec votre ADN. En outre, elle a un rapport avec ce que 

vous appelez "la nature humaine" qui dit : « Ce que vous voulez est ce que vous avez créé. » 

Cela vous semble peut-être statique, coulé dans le béton, impossible à changer, puisqu'il en a toujours été ainsi. Si nous 

vous disions que ce n'est qu'un "verrou temporaire", nous croiriez-vous ? Lorsque votre conscience humaine et votre 

maturité spirituelle entreront dans la nouvelle énergie, votre ADN changera, peu importe les limitations que vous lui aviez 

imposées. 

Ceci n'a rien à voir avec la chimie. Il s'agit plutôt de l'énergie emmagasinée dans votre chimie et de la réécriture du 

"data". Les nouvelles énergies vont déverrouiller des sagesses. Celles qui sont difficiles à comprendre, telles que la 

guérison et les archives akashiques. 

 

Les capsules de temps de la planète. 
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Maintenant, allons un peu plus loin. Au cours des deux dernières années, nous avons parlé de l'ouverture des capsules 

de temps de la planète. Elles étaient là, mais il fallait aussi que la nouvelle énergie soit présente, afin que vous puissiez 

les ouvrir. Elles sont là depuis 100 000 ans, et vous avez franchi la ligne d'arrivée de la nouvelle énergie. Nous en avons 

déjà identifié quelques paires. Elles commencent à ouvrir. 

Que sont-elles, au juste ? Je vais vous le dire. Ces capsules envoient des informations à la grille magnétique, à la grille 

cristalline et à la grille de Gaïa Elles sont comme un lien ou une connexion entre vous et votre conscience. C'est là 

qu'elles envoient ces informations. C'est intéressant, n'est-ce pas ? L'information ne va pas directement dans votre 

conscience. Elle va dans les grilles. Donc, ceci ne brime pas votre faculté de libre choix.  

Vous pouvez quitter cette salle ou cesser de lire ce message, si tel est votre choix. Vous pouvez continuer, si tel est votre 

choix. La faculté d'avoir le choix d'accepter ou de rejeter ces choses, est la clé qui vous permet d'honorer votre 

conscience individuelle. La nouvelle approche de l'énergie de l'espace. 

Si vous pouviez voir les énergies multidimensionnelles, vous verriez le chemin que votre système solaire a parcouru 

autour du centre de votre galaxie. Vous pourriez voir que vous venez d'entrer dans une intersection qui ressemble à un 

ruban d'énergie.  

En ce moment, l'on pourrait dire que votre système solaire a été dans une bulle d'énergie protectrice, depuis le 

commencement de la vie sur cette planète. Votre science et vos astrologues savent de quoi je parle.  

Donc ce n'est pas ésotérique. Cette bulle protectrice se dissipe, au fur et à mesure de la traversée de ce ruban ou de 

cette intersection. Ceci représente une énergie plus élevée. Quelques-uns pourraient même dire qu'il s'agit d'un 

rayonnement. 

Votre système solaire entre fermement dans ce "ruban", pour la première fois, avec une planète Terre où la vie existe. 

C'est du "jamais vu", sur votre Terre-Mère ! Il aura fallu des millions d'années de votre temps linéaire pour que cet 

événement se réalise. Voilà que tout ceci se réalise au moment approprié. Nous avons souvent parlé "indirectement" de 

ce sujet, car vous n'en étiez pas encore là. Félicitations ! Maintenant vous y êtes ! Maintenant, nous pouvons vous le dire 

"directement". 

Ce rayonnement ou ruban commence par intercepter la plus grande chose de votre système solaire - votre soleil. Le 

soleil est un engin nucléaire. C'est lui qui a le plus d'énergie dans le système.  

Ce rayonnement fait changer l'énergie du soleil. Ensuite, votre soleil envoie cette nouvelle énergie sur Terre, avec les 

vents solaires.  

Ces vents solaires sont d'abord interceptés par votre grille magnétique qui les reçoit de l'héliosphère. Cette dernière 

entoure complètement la grille magnétique. Ensuite, le transfert de l'information est complété par ce qui est appelé 

"inductance". 

Donc, cette nouvelle information est enregistrée dans la grille magnétique de la Terre. N'oubliez pas que nous avons déjà 

dit que tous les attributs de la grille magnétique sont transmis à votre ADN.  

Faites un résumé de nos messages et vous verrez que la nouvelle énergie a un effet sur votre soleil... Que le soleil envoie 

cette énergie à la grille magnétique... Que la grille magnétique envoie cette information à votre ADN. Donc, cette 

nouvelle énergie est livrée à chacun de vous, peu importe que vous en preniez conscience ou non. 

 

Le nouveau message de l'espace. 

Permettez-moi de vous révéler le contenu de ce message de l'espace qui vous est livré. Il dit : « Déverrouillez votre ADN, 

et faites monter son efficacité à 44 % ! » Et voilà ! L'humanité de la planète Terre a franchi la ligne d'arrivée et elle est 

prête pour la prochaine étape d'évolution.  

Je m'adresse principalement aux Âmes expérimentées. C'est vous qui serez les premières Âmes qui vont commencer à 

en prendre conscience. C'est vous et quelques-uns de vos enfants génétiques qui sont aussi des Âmes expérimentées.  

Vous allez commencer à le ressentir et l'accepter ! Le premier résultat de ce nouveau message de l'espace, sera le 

début d'un déverrouillage qui va créer ce que nous appellerons "l'acuité ou la perspicacité akashique". Il est maintenant 

temps de commencer à vous souvenir de ce qui est enregistré dans vos propres archives akashiques.  

Pouvez-vous célébrer cet événement ? Pourquoi continuer vos réincarnations et naître dans l'ignorance de tout ceci. 

Pourquoi vous "creuser les méninges" en vous grattant la tête, dans l'obscurité de l'ignorance, afin de comprendre Qui et 

Ce que vous Êtes vraiment ? Pourquoi toujours recommencer à zéro ? Ne serait-il pas temps de changer cette ancienne 

énergie, de vous en souvenir dès votre naissance, lors de votre prochain retour sur Terre ? 

Maintenant, je m'adresse spécifiquement à quelques Êtres Humains qui sont ici ou qui lisent ces lignes. Demandez à 

quelques-uns de vos petits-enfants, un peu spéciaux, s'ils auraient peut-être l'audace de vous dire Qui et Ce que vous 

avez été, lors de vos incarnations dites antérieures.  
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Ne levez pas la main, car je connais Qui et Ce que vous Êtes. Ils le ressentent et ils le savent. Ils connaissent des rôles 

que vous avez joués et qu'ils ont joués dans leurs incarnations dites précédentes. Ils pourraient dire : « Ne te souviens-tu 

pas que tu as joué le rôle de ma mère génétique dans telle ou telle vie en incarnation sur Terre ? » C'est un peu 

déconcertant, n'est-ce pas ?  

Je tiens à vous rappeler l'une des prémisses de l'incarnation. Nous en avons maintes fois parlé. Vous vous incarnez en 

groupes familiaux, afin d'être dans une ambiance que vous connaissez et vivre dans la joie.  

Donc, vous n'avez pas besoin de réapprendre sans cesse à connaître les us et coutumes ou les mentalités de chaque 

membre de votre famille génétique. Les énergies de la famille restent unies et vous pouvez accomplir plus de cette 

façon. Il y a toujours une raison bienveillante qui justifie vos choix.  

Chaque attribut du système ésotérique de la vie est bienveillant, peu importe vos grilles ou vos réincarnations. Voyez-

vous que ce système est magnifique et qu'il n'est pas le fait du hasard ? Il n'a aucun rapport avec le jugement ni la 

punition. C'est l'amour inconditionnel de la source créatrice, de votre divinité intérieure. Je vais maintenant vous parler 

de ce qui change et améliore cette énergie bienveillante. 

 

L'acuité akashique. 

Nous avons dit que vous entrez dans ce nouveau rayonnement, dans ce "ruban d'énergie", et que cette énergie est 

captée par votre soleil. Vous connaissez la suite du cheminement de ce rayonnement qui va jusque dans votre ADN. 

Donc, il est maintenant possible de déverrouiller une partie de votre ADN, d'avoir accès à une partie de vos archives 

akashiques qui étaient verrouillées, pendant que vous étiez en incarnation.  

Ceci vous aidera à mieux comprendre ce que vous avez vécu lors de vos incarnations dites précédentes. Bref, vous 

aurez une meilleure acuité akashique ! Votre sagesse sera améliorée. Vous serez en mesure d'utiliser une plus grande 

partie de la nouvelle énergie. Je ne parle pas de la force physique ou musculaire. Je parle de la force des maîtres qui ont 

marché sur votre planète.  

Les âmes expérimentées ont accumulé beaucoup de sagesse, mais il y a encore des parties qui sont verrouillées dans 

leurs propres archives akashiques. Lorsque vous regardez un enfant dans les yeux, vous voyez souvent une sagesse qui 

est sur le point d'éclore. Chers Êtres Humains, ces enfants sont différents. 

Ils n'ont plus à passer par tout ce que vous avez vécu et expérimenté au cours de vos multiples incarnations ! Ils sont 

dans une nouvelle série de questions intérieures, au sujet de Qui et de Ce qu'ils sont. Ils ont encore du travail à faire, car 

ils doivent naviguer parmi les restes des anciennes énergies coriaces qui les ont créés, même s'ils ont probablement 

déjà participé à la création de ces anciennes énergies dans leurs vies dites antérieures !  

Nous avons déjà parlé du "facteur de sagesse". Ce facteur de sagesse est le résultat pur et simple de l'acuité akashique. 

Après avoir enfoui une foule de trésors, de richesses d'âme, d'expériences vécues, intégrées et digérées - en incarnation 

- sans vous souvenir où vous les aviez enterrés, voilà que cette mémoire vous revient.  

Vous ne verrez pas tous les détails des rôles physiques que vous avez joués, mais cette richesse d'âme sera 

déverrouillée. Elle sera dans votre sacoche, dans votre poche. 

Pouvez-vous imaginer qu'un bébé naissant sache déjà lire ? Pouvez-vous imaginer qu'un bébé naissant sache déjà qu'il 

ne faut pas toucher une chose brûlante ? Si vous le pouvez, alors, d'où lui est venu cette connaissance ou sagesse innée 

? Vous allez voir de plus en plus de ces phénomènes du "déjà vu et du déjà vécu". 

L'acuité akashique est le souvenir des expériences de vos incarnations. Dès la naissance, l'acuité akashique de l'enfant 

devient pure sagesse au fil des jours. À un moment donné, il en arrive à éveiller sa glande pinéale, et une autre chose se 

passe. La grille commence à informer son ADN.  

La grille est également l'information des capsules de temps. Donc, après l'ouverture de sa glande pinéale, elles 

commencent à diffuser une information qui augmente sa connaissance et sa sagesse. Vous n'avez pas besoin de vous 

réincarner pour vous éveiller, pour prendre conscience de ces choses et faire comme l'enfant. L'acuité akashique signifie 

qu'un Être Humain est plus connaissant. 

 

L'ascension planétaire. 

Vous venez d'entrer dans un système d'ascension planétaire. Il faudra un certain temps pour le mettre en place, mais il 

est déjà là. Vous allez voir des évidences de ceci, en 2015, 2016 et 2017, en de nombreux endroits. Ces énergies 

prennent beaucoup de temps pour arriver à maturité. Quelques-uns sont convaincus que la situation planétaire va de 

plus en plus mal.  

C'est parce qu'ils ne voient pas l'image globale de ces grands changements, de ce qui se passe vraiment. Nous avons 

déjà dit que si vous projetez de la lumière sur des choses qui ont toujours été dans l'obscurité, cela crée des remous. 
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C'est ce que vous voyez maintenant, et vous en verrez encore pour un certain temps. Donc, si ces choses obscures sont 

de plus en plus éclairées, est-ce un changement négatif ou positif ? 

 

La conscience du soi. 

L'acuité akashique crée de la sagesse qui apporte une autre bénédiction, pour ainsi dire. Lorsque les organismes 

deviennent plus complexes, ils travaillent mieux. Lorsque les cellules fusionnent et communiquent, elles sont plus 

efficaces. Puisque vous avez évolué, en tant que force de vie, les systèmes sont devenus plus complexes, plus matures 

et plus performants.  

Vous en êtes rendus à un point où vous commencez à comprendre Qui et tout Ce que vous Êtes vraiment. L'un de nos 

prochains messages vous parlera de l'évolution de la vie sur Terre. Les cellules de vie se reproduisent et consomment de 

l'énergie que votre science n'a pas encore vue. 

La conscience de soi est l'un des premiers attributs de la connaissance spirituelle. En ce moment, vous évoluez 

beaucoup plus rapidement que toutes les autres formes de vie sur Terre. Vous regardez un animal dans les yeux, vous 

pouvez voir de l'émotion et de l'amour, vous voyez son intelligence, mais il n'est pas vraiment conscient de qui ou de ce 

qu'il est.  

Le cerveau humain est plus évolué. Ce n'est pas l'effet du hasard. C'est parce que votre connaissance spirituelle a 

évolué. Donc, elle est devenue plus complexe et plus performante. Les systèmes ont commencé à travailler en harmonie, 

sauf que vous n'avez pas encore compris toutes les facettes de ce rouage, de chacun de ces éléments. Pourquoi est-ce 

que je vous parle de tout ceci ?  

C'est parce que cette vérité de base n'est pas reflétée dans votre conscience sociale. Avez-vous remarqué que plus une 

organisation s'agrandit, plus elle devient dysfonctionnelle ? Maintenant, permettez-moi de vous dire qu'au sujet de votre 

structure cellulaire, l'effet est contraire à celui des grandes organisations humaines, car il manque une simple petite 

virgule qui change toute la donne, toute la perception.  

Lorsque les cellules "agrandissent leur organisation", lorsqu'elles établissent une communication mutuelle plus grande, 

une harmonie mutuelle, un équilibre chimique et électrique se crée. Il y a quelque chose qui manque ! Les cellules 

s'unissent et s'harmonisent d'une manière que vous ne connaissez pas encore. Elles savent ce que font les autres. C'est 

ce qui crée l'équilibre chimique et électrique.  

C'est la beauté de ce système coalescent et cohérent. Cette communication mutuelle conduit vers un but intelligent. 

Donc, il y a des billions de billions de cellules qui font tout ce qu'elles peuvent pour maintenir la vie dans vos corps 

physiques, afin que vous viviez plus longtemps.  

Pourtant, si vous formez un groupe de seulement quelques centaines de personnes, il y aura probablement de la 

disharmonie et de la dysfonction. Regardez le fonctionnement ou le dysfonctionnement de vos gouvernements. Qu'est-

ce qui ne va pas ? Je vais maintenant vous parler de ce qui va changer. 

 

La conscience coalescente. 

Les attributs de conscience des Êtres Humains vont commencer à fonctionner de la même manière que celle de vos 

cellules. Vous allez commencer à comprendre et accepter les vérités individuelles des autres. Des groupes vont se 

former.  

Chacun jouera son rôle, mais le groupe sera de plus en plus harmonisé et fonctionnel. Le bon sens de chacun des 

membres et de la communauté va primer. Vous allez réaliser que les grandes organisations peuvent fonctionner dans 

ces attributs de conscience, ce qui n'est toujours le cas de vos grandes organisations actuelles. 

Nous avons déjà dit qu'il pourra y avoir de grandes corporations qui fonctionneront très bien, sans avoir de dirigeants. 

Pouvez-vous imaginer une grande corporation où personne ne peut dicter quoi que ce soit, où chaque membre a la 

même valeur et les mêmes droits ? Vous voyez ce que je veux dire, n'est-ce pas ? 

C'est le facteur de sagesse. Pouvez-vous imaginer l'effet de ce facteur, parmi les sept milliards d'Êtres Humains de la 

planète Terre ? Regardons les relations humaines, les entreprises en général, les sociétés, la politique et les 

gouvernements. Si la conscience est la physique (comme je l'ai mentionné), cela signifie qu'il y a des règles physiques et 

absolues, au sujet de la sagesse. Cela signifie que vous pouvez en prendre conscience et travailler avec elles. 

N'oubliez pas que vous venez d'entrer dans un ruban galactique d'énergie qui va déverrouiller votre ADN. C'est vous qui 

aurez le choix de le déverrouiller ou non, avec votre libre arbitre. Si vous ne le permettez pas, rien ne se passera. Mon 

travail est de vous en informer. 

Nous répétons que vous reviendrez, peu importe ce que dit - actuellement - votre corps physique qui est peut-être 

fatigué. Imaginez que vous êtes un jeune corps débordant de santé, avec la connaissance consciente de ce que vous 

avez mérité. Donc, vous n'aurez plus besoin de tout réapprendre, de repartir à zéro.  



 2014_Kryeon 78
  
Vous arriverez comme un rosier qui est déjà mature, avec des bourgeons de connaissances qui sont prêts à fleurir. 

Croyez-vous que vous allez choisir de ne pas vivre cette "fiesta" bien méritée, chers Êtres Humains ? Vous avez 

longuement travaillé sur l'ancienne énergie. Maintenant que la partie est gagnée, mais pas encore tout à fait terminée, 

croyez-vous vraiment que vous laisserez passer ce "bal de graduation" ? 

 

Encore le terrain de jeu. 

Nous revenons à la métaphore de la cour de récréation des enfants. Est-ce que vous vous souvenez encore de ces 

moments où il y avait des tyrans, où vous aviez peut-être l'impression de ne pas être à la hauteur de ces situations, où 

vous faisiez peut-être partie des tyrans ?  

Vous avez toujours agi au meilleur de vos connaissances, selon vos vérités individuelles, mais vos connaissances 

n'étaient pas aussi grandes que celles que vous avez maintenant. En ce moment, vous n'êtes ni plus ni moins intelligent, 

l'ignorance ne signifie pas stupidité, mais votre sagesse ou connaissance a grandement évolué...  

En ces temps, vous étiez souvent en mode de survie, pour ainsi dire. Vous ne jouez plus ce jeu de la même manière. 

Vous ne lancez plus de pierres aux autres. Maintenant, essayez d'imaginer le nombre d'Êtres Humains qui vivent encore 

dans ces situations. La nouvelle énergie de 2012 a procuré des outils de maturité que tout le monde a mérités, sauf que 

seulement une infime partie de l'humanité les utilisent.  

Vous commencez à voir votre Chère Famille humaine avec des yeux nouveaux, donc, vous sortez de ces anciennes 

cours de récréation. Votre sagesse est plus perspicace. L'humanité n'entrera pas immédiatement dans cette nouvelle 

sagesse, car il y a encore des mentalités de guerres barbares, mais elles commencent à fondre comme neige au soleil.  

Dois-je vous rappeler que ces mentalités existent depuis des éons ? Vous aviez même amélioré les manières de vous 

entre-tuer. Oui mais... Voilà que, soudainement, la conscience planétaire commence à changer. Les Êtres Humains 

commencent à réaliser que ce n'est plus "ce qu'ils veulent". Je répète que cela ne se réalisera pas en une journée de 

votre temps linéaire. 

Que ce soit dans notre métaphore où dans votre "vraie vie d'Êtres Humains", vous réalisez qu'il y a encore des mentalités 

tyranniques qui n'ont pas progressé. Elles aimeraient ramener ces anciennes énergies au pouvoir, telles qu'elles étaient 

avant l'année 2012. 

Elles seraient ravies de vous maintenir dans la peur, mais ce ne sera pas le cas. La sagesse a changé et elle a déjà 

gagné, sauf que ce n'est pas encore "dans la poche". Votre innéité va commencer à changer.  

C'est votre corps intelligent, sage et/ou perspicace. Un pont est en train de se construire entre votre innéité et votre 

corps physique. Ce pont sera comme le "chaînon manquant" qui permettra de réunir deux super puissances physiques 

et individuelles. En d'autres termes, vous serez votre propre guérisseur, votre propre intuition médicale. Vous saurez ce 

qui se passe dans vos organes, dans chaque glande. 

Vous saurez si votre sang, cette source première de vie en incarnation, est en état d'équilibre ! Ne pensez-vous pas que 

votre cerveau devrait vous permettre de connaître ces choses, puisque votre innéité le sait déjà ? Elle essaie toujours de 

maintenir l'équilibre, mais vous n'en étiez pas conscients. Donc, la communication, le pont n'existait pas.  

Ce système est activé mais pas encore complété. Lorsque vous commencerez à vivre avec un ADN qui fonctionne à 44 

% ou plus, il deviendra une réalité. Ce ne sera plus une hypothèse, une utopie, un rêve en couleur, etc., etc. Attention, ce 

n'est que le début, car il y a plus. 

Imaginez un Être Humain qui connaît ces choses. Vous direz peut-être qu'il est un vrai génie. Comment en est-il arrivé à 

connaître toutes ces choses ? Alors, soyez les bienvenues dans le futur, chères Âmes en incarnation ! La Paix sur Terre 

n'est que le début, et c'est une évidence - comme dirait mon partenaire - car elle vient automatiquement avec sagesse. 

Vous êtes devenus des adultes conscients, élégants et matures.  

Votre ordre du jour a changé. Donc, vous avez dû agir en conséquence. C'est ce que nous espérions, pour cette planète, 

et nous prévoyons que vous y arriverez ! Nous savons que ce ne sera pas immédiat, mais vous avez franchi ce seuil, 

cette ligne de départ.  

Nous vous donnons l'ABC du fonctionnement de ce système. Le jour où vous commencerez à voir le "bout de son nez", 

vous saurez que ce ne sont pas des illusions ni l'effet d'une potion magique.  

Vous saurez que c'est une réalité. Le moteur, l'énergie de ce mouvement sera fournie par votre ADN, par votre sagesse 

actuelle et celle accumulée au cours de vos multiples incarnations dites antérieures, et par ce que vous choisirez de 

faire. 

Il y en a toujours qui diront : « Est-ce que ça va bientôt se réaliser ? Cela semble si merveilleux ! » Depuis 20 ans, nous 

vous parlons de potentiels que vous pouvez réaliser. Un potentiel n'est pas une certitude. Vos prévisions de la météo 

sont des potentiels. Vous ne dites pas : « Les certitudes de la météo, n'est-ce-pas ? » Nous répétons que l'Esprit ne 

connaît pas votre futur, puisque vous avez le libre choix. Cependant, nous avons vu ce qui s'est passé sur plusieurs 

autres planètes. 
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Nous voyons ce que vous avez accompli et ce que vous accomplissez actuellement. Nous avons une vision globale de 

l'ensemble de vos agissements. Nous voyons ce qui se passe dans les fissures.  

Nous voyons des choses que vous ne croiriez pas. Des potentiels ou "prévisions" qui feront grandement progresser 

l'humanité. Est-ce pour bientôt ? Tout cela dépend de vous, de votre libre choix. Il y a tellement de choses en votre 

faveur, en plus de ce qui est en train de se passer dans votre système solaire, ce qui était planifié pour "le nouvel Être 

Humain". 

La précession des équinoxes et la fin de 2012 ont marqué le début d'une conscience humaine qui devient de plus en 

plus mature. C'était la prophétie des Anciens. Cependant, il faut un certain temps pour intégrer et ancrer ces énergies, et 

je ne peux pas vous dire combien de temps linéaire il vous faudra. Sur d'autres planètes, ce fut étonnamment court. Tout 

dépend de vous.  

Vos âmes expérimentées ont mérité cette évolution de conscience, mais vous avez toujours le choix de continuer ou 

arrêter. Le passage de l'ancienne à la nouvelle énergie devra également se mériter, car la loterie n'existe pas dans ces 

domaines. Il faudra que vous enleviez les mains de la peur, qui tiennent peut-être la roue de conduite de votre vie.  

Il faudra également que vous lui dites de s'asseoir sur la banquette arrière, non pas de rester à côté de vous, sur la 

banquette avant du passager. Sachez que, pour le moment, vous ne pouvez pas la "jeter par-dessus bord". Je me répète 

encore.  

Les énergies obscures vont chercher à vous enlever les mains de la roue de conduite - de la lumière que vous venez 

d'allumer. Pour ce faire, elles n'ont plus qu'un seul outil. Devinez lequel ? Cet outil peut les propulser en avant ou les 

ruiner. Vous avez deviné quel est le nom de cet outil, n'est-ce pas ? Il n'a que quatre lettres, et il est appelé "peur". 

Si vous succombez à la peur, elles vont gagner. Je vous suggère d'y réfléchir, sans peur ni jugement. Elles le "savent 

sans le savoir". Saviez-vous que - en vos âmes et consciences - la peur n'existe même pas ? Foncez audacieusement, 

sans peur, et montrez-leur que vous espérez qu'elles allument leurs propres lumières intérieures. Dirigez-vous vers un 

nouveau mot de cinq lettres - AMOUR. 

Je termine, en vous proposant de prendre quelques instants d'éternité, pour "vous permettre" de célébrer et honorer le 

rôle que chaque âme ou vérité individuelle joue en incarnation. 

Et c’est ainsi. 

 

 

LA RÉVÉLATION DE L'ÂME HUMAINE 
San Rafael, Californie, USA, le 13 décembre 2014 

Salutations, chers Êtres Humains, je suis Kryeon du Service Magnétique. 

Nous venons de faire une courte pause qui a permis à l'entourage d'entrer, afin que les personnes qui sont ici puissent le 

ressentir. Il est difficile de présenter des informations qui sont au-delà de ce que vous attendez. Seront-elles bien 

comprises ? Est-ce qu'une partie restera dans l'intellect ? Une partie de ces informations sera très avancée. 

C'est la dernière canalisation de l'année 2014. Les deux dernières fois où je me suis assis en face de vous, j'en ai fait 

quelques résumés. Toutefois, notre message de ce jour sera plus qu'un résumé. Nous allons dévoiler certaines parties 

du cheminement de l'Âme Humaine.  

Nous allons tenter d'expliquer une partie inexplicable de ce sujet. Il est maintenant temps de l'aborder, afin qu'il ne soit 

pas "un chaînon manquant" dans nos messages futurs de votre temps linéaire. 

La difficulté de compréhension de la faculté émotive de l'âme Imaginons ce scénario. Un ovni atterrit devant vous. Cette 

situation vous semble amicale, selon votre perception "émotive". Un couple humanoïde sort de cet ovni. Il se présente et 

vous indique d'où il vient. Il parle votre langage. Oui mais, vous n'avez pas peur, sauf que votre faculté émotive vous dit, 

d'une voix muette, que ce couple ne tient pas compte ou ignore la divinité intérieure.  

Il vous semble que cela ne fait pas partie de leur scénario, même s'ils sont très intelligents et qu'ils s'intéressent aux 

Êtres Humains. Ce couple est plutôt académique, car la compassion et l'émotion sont encore des choses qu'il cherche à 

intégrer, digérer et assimiler. Bref, il cherche à comprendre ce qui lui manque, ce que les Êtres Humains ont et qu'il n'a 

pas. Selon vous, quelles seront les questions de ce couple ? 

 

Continuons ce scénario. 
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Il sait tout sur l'histoire humaine, et pourtant il a une question brûlante à laquelle seul un Être Humain peut répondre. Une 

personne de ce couple vous dit ceci : « Nous avons longuement observé et étudié les Êtres Humains, mais il y a encore 

un grand mystère. S'il vous plaît, parlez-nous de l'amour, des émotions ressenties par l'amour. » 

Que répondriez-vous ? Pouvez-vous m'énumérer toutes les circonstances où vous ressentez l'amour ? Qui parmi vous, 

Êtres Humains, qui pourrait le faire ? Par où commenceriez-vous ? Par vos enfants, votre mère ou votre père, votre 

partenaire de vie, votre chien, votre chat, etc. ? Il y a combien de sortes d'amour et quelles sont les différences entre 

chacune d'elles ?  

Même si vous avez beaucoup de temps pour répondre à la question de ce couple, par quoi commenceriez-vous ? 

Comment décririez-vous le champ émotionnel et invisible de l'amour ? 

Peu importe ce que vous direz, ce couple écoutera votre réponse, mais il ne comprendra pas. Vous voyez, il n'a pas ce 

concept. Lorsque vous tombez ou devenez subitement en amour, tout votre Être ressent cette émotion invisible, 

indémontrable et non mesurable. Vous regardez dans les yeux de votre nouveau-né et l'amour réciproque est déjà là. 

C'est une communication instantanée. L'amour est une sorte de champ vibratoire qui est merveilleux.  

Lorsque deux Êtres Humains établissent une relation d'amour, il se crée une troisième énergie. Peu importe la distance, 

l'amour communique instantanément. C'est plus qu'un langage. Alors, que répondrez-vous à ce couple ? 

Imaginons cette situation. Ils sont assis là, vous écoutant attentivement, même si votre réponse est très longue. Ils 

prennent des notes. Lorsqu'il est temps de partir, ils vous remercient honnêtement et vous donnent la main. Ils sont 

reconnaissants. Leur recherche est terminée, donc ils repartent dans leur ovni. Pouvez-vous imaginer ce qu'ils se disent 

?  

Leur compréhension de l'amour n'a pas progressé "d'un poil". Ils en sont toujours à la "case départ". C'est parce que tout 

ce que vous leur avez dit ne peut pas être perçu par les sens matériels ou physiques. Maintenant, si nous vous disons 

que la poursuite de notre message utilisera le troisième langage, vous comprendrez pourquoi nous venons de vous 

présenter cette situation imaginaire.  

Le troisième langage fait partie de l'intuition et de la compréhension spirituelle. Donc, nous commençons par une 

révision de ce que nous avons dit au sujet de l'Âme Humaine. Elle n'est pas corporelle ou physique. Pourtant, elle est là, 

dans votre corps physique.  

Elle n'est ni chimique ni synaptique (cerveau), et elle n'est pas votre intuition. La connaissance de l'âme n'a jamais été 

enseignée par les sciences ou les religions humaines. L'âme ne peut pas être placée dans une boîte. Elle est une partie 

créatrice de la source, de tout ce qui est visible et invisible. 

 

Rétrospective 

Il y a bien longtemps, la Source Créatrice a élaboré un système incroyablement beau et bienveillant, mais il fallait un 

Univers pour le réaliser. Vous savez que les galaxies ont des planètes où des formes de vies existent, n'est-ce pas ? Tout 

ceci s'est réalisé au fil du temps, aux moments planifiés et appropriés. Ce ne fut pas l'effet du hasard.  

N'oublions pas que la Source Créatrice entoure et imprègne "tout-ce-qui-est". L'on pourrait dire que la galaxie dans 

laquelle vous êtes, est à l'intérieur de vous, sauf que vous ne le réalisez pas encore, puisque cela fait partie du test de 

cette planète, avec votre libre choix de le découvrir ou non.  

En outre, même avec votre libre choix, il y a des informations que vous ne pouvez pas encore assimiler. Cependant, votre 

Âme le sait. Chaque Être Humain le sait, en son Âme, mais la très grande majorité n'en est pas encore consciente. Du 

plus profond de son âme, chaque Être Humain sait qu'il y a plus. 

Chers Être Humains, regardez votre histoire, l'humanité a toujours cherché la Source Créatrice. Oh, elle lui a attribué 

plusieurs noms ! Cette recherche a toujours été intuitive ou innée. C'est parce que les Pléiadiens sont venus et qu'ils ont 

amélioré votre ADN, ainsi que vos connaissances de la lumière et de l'obscurité. C'est un résumé de l'histoire de la 

création.  

Ces améliorations ont incité l'humanité à chercher la source de tout ce qui est. Votre Âme est présente dans tout ce que 

vous êtes, mais elle n'est pas localisable, car elle est de l'énergie pure et multidimensionnelle. Cette énergie est sacrée 

et bien au-delà de ce qui peut être mesuré.  

Vous n'avez pas de mots humains qui peuvent la définir un tant soit peu. Vous ne pouvez pas voir ses couleurs, car elles 

sont au-delà de vos perceptions sensorielles. Cependant, c'est elle qui vous permet de ressentir les émotions de 

l'Amour.  

Vous ne pouvez pas expliquer ce phénomène. Vous ne pouvez pas expliquer l'Âme ou la Source Créatrice d'une 

manière conceptuelle, mais vous savez qu'elles sont là, qu'elles existent. 



 2014_Kryeon 81
  
Votre âme n'est pas sexuée. Elle est féminine et masculine. C'est une splendeur intérieure. Si je vous dis que, même si je 

ne me suis jamais incarné, j'ai aussi une Âme, me croirez-vous ? Je ne suis ni femme ni homme. Toutefois, je ou mon 

Âme non incarnée, s'adresse aux Âmes en incarnation.  

Je le fais avec gratitude et honneur. Quand je vois tout ce que vous vivez et expérimentez, à titre d'Âmes humaines, il 

m'arrive parfois d'avoir de la difficulté à le croire. Je parle de gratitude et d'honneur, mais j'ose dire que, parfois, vous 

m'épatez, car vous avez osé entreprendre une telle odyssée, un tel périple. Tout ça pour vous dire que l'Âme est plus 

grande que ce que vous pouvez imaginer, lorsque vous Êtes en incarnation. Elle est le moteur de la compassion pour 

l'Univers. 

 

La connexion de l'ADN 

Est-ce que votre Âme est aussi dans votre ADN ? Oui, bien sûr ! Votre ADN est compatible avec son énergie. Votre ADN 

est une sorte de connexion "Internet" avec l'énergie de votre propre Âme, mais ce n'est pas tout. Elle est dans toute la 

chimie de vos corps. Elle est dans l'énergie de vote conscience et elle vous aime sans mesure. Je ne peux pas vous 

l'expliquer, car vous n'avez pas les concepts pour le comprendre.  

Si vous pouviez imaginer les couleurs les plus grandioses, subtiles et sublimes, ce serait l'emballage de votre Âme, la 

force la plus bienveillante que vous ayez jamais ressentie. Ce serait la porte de l'âme.  

Ses premiers mots vous parleraient du plus grand amour que vous avez vécu. Cela surpasse tout ce que vous avez vécu 

sur cette planète. Les Pléiadiens le savaient et le comprenaient. Avec la permission de la Source Créative, ils vous ont 

apporté ces connaissances, il y a bien longtemps. 

Chers Êtres Humains, je sais que ces informations peuvent vous sembler bizarres, mais plusieurs d'entre vous ont besoin 

de les entendre. Je m'adresse aux Âmes ayant vécu plusieurs incarnations sur cette Terre. Je ne serai pas compris par 

chacun d'entre vous, mais la plupart le ressentira. Je cherche à vous expliquer ce qu'est votre Âme, car il est maintenant 

temps. Voilà pourquoi j'entre en profondeur dans ce sujet. 

 

L'ensemencement 

Quand l'humanité fut prête à être ensemencée par les Pléiadiens, vos corps physiques étaient encore comme ceux des 

animaux de la planète, sauf que vous étiez à l'échelon supérieur de l'évolution physique. Vous étiez bien au-delà des 

hommes des cavernes et vous étiez prêts. Vos corps et vos actions physiques étaient sensiblement les mêmes que 

maintenant.  

Selon le plan, vous étiez prêts. Si nous regardons le schéma de l'évolution globale, cet événement est récent. Vous étiez 

des Êtres Humains prêts à recevoir une chose que seulement quelques planètes ont reçue. Vous aviez 24 chromosomes 

(comme les singes, juste en dessous de vous sur l'échelle de l'évolution physique humaine). Votre ADN a été modifié, et 

vous avez maintenant 23 chromosomes à cause de cela. 

Ce processus a commencé il y a 200 000 ans. Toutefois, il vous a fallu 100 000 années pour en arriver à une seule race 

ou espèce d'Êtres Humains, alors que tous les autres mammifères ou animaux de la planète en ont plusieurs. Même 

votre science cherche encore à comprendre pourquoi il y a une seule variété ou race d'Êtres Humains sur Terre.  

Petite question ésotérique ! Lorsqu'il fut temps de créer la Lémurie et d'ensemencer cette connaissance, qu'elle espèce 

ou variété était là, prête à recevoir cet ensemencement ? Seulement les Êtres Humains ? Serait-ce à cause d'Ève et 

Adam ? La réponse est, non. C'était vous, et vous arriviez des Pléiades. 

Savez-vous qu'il y a d'autres planètes où vous pouvez vous réincarner ? Vous veniez de quelque part. Selon vous, avec 

votre population actuelle d'environ sept milliards, où étaient ces Âmes ? Elles devaient arriver de quelque part, n'est-ce 

pas ? La vie spirituelle ne sort pas de nulle part. Il y avait beaucoup d'Âmes qui attendaient le moment approprié, pour 

s'incarner sur la planète Terre. 

Les incarnations existent depuis des millions d'années sur d'autres planètes, bien avant vos 200 000 dernières années 

sur Terre. Vous arriviez des Pléiades et vous aviez accepté de vous incarner, sans ces connaissances Pléiadiennes qui 

n'étaient pas dans vos archives akashiques de la Terre.  

Cependant, vous avez dû en arriver à une seule race d'Êtres Humains, avec des cellules de 23 chromosomes au lieu de 

24, avant de pouvoir être ensemencés. La fusion de votre ADN avec ces 23 chromosomes devait être réalisée, avant de 

faire l'ensemencement. 

 

Petit résumé de l'histoire de la Création 

Faisons un bref survol de la Création globale, selon la mythologie et l'entendement général de l'humanité. L'histoire 

d'Adam et Ève est-elle spéciale ? Oui ! Vous, les Âmes expérimentées du temps de cet ensemencement, étiez-vous 
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spéciales ? Oui ! Adam et Ève arrivaient, pour la première fois, d'un autre endroit, prêts à recevoir la connaissance de la 

lumière et de l'obscurité. Si oui, croyez-vous vraiment que ce processus est le fait du hasard ?  

Si je vous dis que vous étiez toutes et tous des Ève et Adam, me croirez-vous ? Si j'ajoute, qu'en plus d'être des Âmes 

expérimentées, vous étiez des Âmes très spéciales, me croirez-vous ? Vous arriviez des Pléiades, un système d'étoiles 

tellement avancé que l'humanité actuelle penserait que c'est incroyable, même avec l'IPhone, le smartphone, l'IPad, la 

Tablette, etc. Vous êtes parti des Pléiades, un système d'étoiles que vous ne croiriez pas.  

Vous avez quitté un système du "presque tout", pour en arriver à un système du "presque rien" ! Vous l'avez fait, car vous 

aviez vu ou perçu le potentiel existant. Au cours des 100 000 dernières années linéaires de votre notion humaine, 

combien d'incarnations ou réincarnations avez-vous vécues et expérimentées ? C'est vaste, n'est-ce pas ? 

Regardons dans quelle direction vous allez et le potentiel vers lequel vous pouvez aller. Ensuite, je vais vous parler 

d'époques ou cadres de temps. Je ne cherche pas à vous faire peur ou vous amener à cette question qui revient souvent 

: « Ça va prendre combien de temps ? » Cependant, je tiens à vous montrer les potentiels de ce qui peut arriver, et c'est 

là que ça devient bizarre. 

 

La vie dans la galaxie 

Croyez-vous que la vie existe sur d'autres planètes de votre galaxie ? Si vous attendez une preuve matérielle ou 

physique, vous devriez arrêter de lire, car il faudra "un certain temps" avant que vous obteniez la preuve dont vous avez 

besoin. Cependant, certaines choses sont évidentes.  

Au cours de votre prime enfance, lorsque vous êtes allés à la plage pour la première fois, vous êtes-vous demandés s'il y 

avait d'autres plages sur la planète Terre ? Si oui, est-ce que vous vous êtes dits : « Je ne le crois pas, tant et aussi 

longtemps que je n'en aurai pas vu d'autres ! » ? Non. Le simple bon sens vous aurait dit que parmi les vastes océans, il 

doit certainement y avoir d'autres plages. Il y a des dizaines de milliers de plages.  

La vie fonctionne de la même manière, sur les "plages" de votre galaxie. Selon vous, l'énoncé qui dit que dans votre 

galaxie, la vie existe seulement sur Terre, est-il sensé ou non ? Si vous êtes encore perplexes à ce sujet, vous êtes peut-

être ancrés dans la mythologie de la création qui vous empêche de regarder les probabilités scientifiques ou 

rationnelles.  

Ceci n'est pas un jugement de notre part, mais nous pensons que cela peut retarder la réalisation de Qui et de ce Que 

vous Êtes vraiment, de la réalisation de votre propre "Soi". Que pensez-vous ou qu'imaginez-vous, lorsque je parle des 

Pléiadiens ? Voyez-vous des formes humanoïdes un peu plus grandes, très avisées et perspicaces ? Est-ce qu'ils arrivent 

subitement, avec ou sans leurs OVNIS ? Si oui, qu'est-ce qu'ils ont et que vous n'avez pas ? 

 

Les sept sœurs 

Permettez-moi de vous dresser un petit tableau de votre ensemencement. La constellation des Pléiades, des Sept 

Sœurs, est actuellement composée de neuf soleils. Parmi ces neuf soleils, il y a trois planètes habitables. Les Pléiadiens 

sont une société d'humanoïdes illuminés depuis deux millions d'années.  

Sur votre Terre-Mère, ce processus a commencé il y a 200 000 années, mais il a fallu 100 000 années pour réunir les 

conditions d'ensemencement. Il y a 50 000 années cet ensemencement a réellement commencé à porter des fruits, en 

Lémurie et autres endroits connexes. 

Ils ont vécu à peu près les mêmes tribulations que vous. Ils ont passé 10 000 années à s'entre-tuer ! Cela vous semble-t-

il familier ? Tout comme vous, ils se sont lancé des pierres et des noms péjoratifs, dans les cours d'école. Tout comme 

vous, ils ont franchi la ligne d'arrivée. La seule différence est qu'ils l'ont fait il y a 2 000 000 d'années, selon le temps 

linéaire. 

 

Les attributs des Pléiadiens 

Chers Êtres Humains, l'ADN des Pléiadiens a la même structure que le vôtre, sauf que la partie ou le compte chimique 

est différent. Vous le saviez peut-être. La structure de base de l'ADN est la même, partout dans la galaxie. Elle existe 

aussi dans votre système solaire. Lorsque vous serez en mesure d'aller sur d'autres planètes, vous commencerez à 

comprendre que ce processus de vie est partout. 

Au fur et à mesure de leur évolution, l'ADN a commencé à devenir plus viable. Le pourcentage de son efficacité a 

finalement passé de 44 % à 88 %. Permettez-moi de vous dire ce qui se passe lorsque l'ADN fonctionne à 88%. Vous 

commencez à fusionner avec votre âme.  

Savez-vous que cos corps physiques sont conçus pour vivre éternellement ? Lorsque l'ADN fonctionne à 88 %, les 

cellules se régénèrent et se rajeunissent, si besoin est. Donc, au lieu de se renouveler selon votre âge actuel, elles se 

renouvellent toujours dans la fleur de l'âge, dans l'éternelle jeunesse. Le processus de vieillissement est stoppé.  
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« Kryeon, cela me plaît, mais que dis-tu de la surpopulation, avec une civilisation qui ne vieillit plus ? » Voici un indice. 

Les Pléiadiens ont trois planètes habitables. Lorsque vous avez un ADN qui fonctionne à 88 % et que vous avez stoppé le 

vieillissement de vos corps physiques, le contrôle de la population se fait avec une sagesse divine, avec le libre choix 

ultime. 

Les Pléiadiens sont ce qui se rapproche le plus de votre définition d'anges. Ils contrôlent la physique d'une manière 

naturelle, sans avoir besoin d'appareils de toutes sortes. L'Âme humaine est divine, et la physique est sa base. Donc, les 

pensées, paroles et actions créent un contrôle qui a une sagesse divine. Le Créateur est dans l'Âme. La Source 

Créatrice est le maître physicien de l'Univers. C'est l'ensemencement qui est actuellement en vous.  

Vous savez ce que je veux dire, n'est-ce pas ? Qu'est-ce que certains maîtres de la planète ont fait de si remarquable ? 

Si je vous dis que c'était le contrôle de la physique, non pas des miracles, me croirez-vous ? Ces maîtres avaient peut-

être un ADN qui fonctionnait à 88 % ! 

Les Pléiadiens furent ensemencés par d'autres civilisations. Nous avons parlé d'Orion et d'Arcturus. En termes 

d'ensemencement, ils sont vos grands-parents. Même vos grands-parents ont été ensemencés, mais vous n'avez jamais 

entendu parler d'eux.  

Si votre planète existe depuis quatre milliards d'années, où étiez-vous, avant de venir pour la première fois sur Terre ? 

Vous êtes vraiment les nouveau-nés de cette lignée. Imaginez ce qui s'est passé dans votre Galaxie, pendant que votre 

Terre refroidissait ? 

C'est la seule planète du libre choix "dans cette Galaxie", en ce moment. Vous venez de passer un marqueur majeur, et 

toute la vie de cette galaxie qui a un ADN divin le sait. Le signal a été envoyé en décembre 2012. Les effets de cette 

grande réalisation sont : la célébration, l'espoir, les visiteurs et l'aide. Le vrai système de maturité est commencé. Vous 

avez franchi ce marqueur majeur "à la dernière minute", pour ainsi dire. 

 

L'évolution spirituelle 

Mon partenaire a passé la journée à vous parler de l'évolution spirituelle à l'intérieur de la structure cellulaire de votre 

corps, mais il n'a jamais vraiment parlé de l'âme. C'est parce que nous ne lui avons pas encore parlé de ces choses. 

Cette évolution commence à créer une relation symbiotique entre votre ADN, votre Akash et votre intuition. Le système 

d'évolution spirituelle passe par l'âme.  

Il ne passe pas par la glande pinéale ou le cerveau. La pinéale détecte le Soi-Supérieur. L'intuition détecte le Soi-

Supérieur, mais l'Âme est l'énergie qui fournit l'information. L'Âme est connectée aux grilles. Votre âme humaine est le 

catalyseur de l'énergie que vous êtes maintenant prêts à recevoir. Elle a toujours été un catalyseur.  

Cette énergie d'ascension ne passe pas par la partie humaine de votre structure cellulaire. Elle ne le peut pas. Beaucoup 

de planètes ont été détruites à cause de l'ignorance de ce fait. 

 

Différents types de "Souvenirs" 

Les capsules de temps commencent à s'ouvrir, celles qui ont été activées par les Pléiadiens. Elles auront un effet sur les 

grilles. Elles seront ressenties ou perçues par votre âme, si votre ADN fonctionne à 44 % ou plus. L'évolution spirituelle 

va progresser dans un domaine dont nous n'avons jamais parlé, celui du "Souvenir ou mémoire de l'Âme". Vous 

commencez à vous souvenir des certaines choses qui sont au-delà de la Terre ! 

Votre Akash principal enregistre seulement vos expériences sur Terre. Permettez-moi de vous rappeler quelque chose à 

ce sujet. Nous avons déjà dit que lorsque vous revenez de notre côté du voile, votre Akash principal reste ici, sur Terre, 

dans la Caverne de la Création.  

C'est comme si vous aviez votre propre cristal, et il reste sur la planète. Lorsque votre âme revient, elle place ces 

informations dans votre ADN, et vous voilà partis dans une autre aventure en incarnation. 

Si c'est le cas, alors, pourquoi quelques-uns d'entre vous se souviennent d'avoir vécu sur une autre planète ? C'est 

parce qu'ils se souviennent de l'énergie Pléiadienne, d'une période où l'efficacité de l'ADN a passé de 44 % à 88 %. Voilà 

pourquoi vous êtes ici ! La réalisation de ceci nécessite que vous vous en souveniez, peu importe le temps qu'il faudra.  

C'est "le souvenir ou la mémoire de l'Âme", car ces informations n'existent pas dans vos Archives akashiques. Le 

souvenir ou la mémoire de l'Âme est illimité. Éventuellement, vous vous souviendrez que vous Êtes éternels. Qui étiez-

vous, il y a cinq millions d'années ?  

Un jour, vous le saurez sans essayer d'y croire, sans l'ombre d'un doute ! Voulez-vous vraiment savoir où vos âmes ont 

déjà vécu ce que vous commencez à vivre ? Ce fut sur les planètes du libre choix qui ont gradué. 

C'est ce que vous êtes. Si vous êtes ici ou en train de lire ces lignes, se pourrait-il que vous ayez des attributs qui 

ressemblent au souvenir ou à la mémoire de l'Âme ? 
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L'attraction de l'avenir 

Chers Êtres Humains, cet attribut de la maturité spirituelle est très attrayant. Il capte votre attention, même si vous 

essayez de l'ignorer. Vous connaissez cette émotion indescriptible que vous ressentez en votre for intérieur, lorsque vous 

ne faites qu'UN avec la Source Créatrice, puisque vos Âmes ont été parmi les premières qui ont expérimenté cet 

ensemencement.  

Vous commencez à activer ce souvenir ou cette mémoire de vos Âmes. Vous devez encore vivre avec les contrariétés 

humaines et quotidiennes, mais, en même temps, vous voyez les potentiels inimaginables qui sont devant vous. Au cours 

des deux dernières années, vous avez peut-être "perdu" des Âmes chères qui sont retournées de notre côté du voile.  

Permettez-moi de vous dire ceci, sans vous demander de me "croire sur parole". Ces chères Âmes sont de retour ! Elles 

ont "temporairement" quitté, afin de faire une sorte de "redémarrage ou reboot" de la nouvelle énergie. Elles l'ont fait 

dans le but de paver le chemin de votre retour. Elles avaient choisi ce rôle et elles l'ont divinement joué. 

Voyez-vous qu'il y a un grand système qui inclut la bienveillance, mais il y a plus ? Il y a un système qui dégage une des 

multiples odeurs de l'immensité de la Source Créatrice ! Il honore les Âmes audacieuses qui ont osé s'aventurer dans 

l'inconnu, en se disant : « Advienne que pourra ! ». Pendant que vous augmentez l'efficacité de votre ADN, votre Âme 

apporte plus d'énergie créatrice de la Source centrale. C'est l'évolution de l'Esprit Humain.  

C'est bien au-delà de la biologie et de la conscience. C'est comme si vous donniez une divine poignée de main à la 

Source Créatrice de l'Univers. Combien de temps ça va prendre ? 

Je complète cette simple histoire de l'Âme. Maintenant, vous savez ce qui se passe. Vous allez peut-être me dire : « 

Combien de temps ça va prendre ? » Ce n'est pas pour demain (sourire de Kryeon). Chers Êtres Humains, ce n'est que 

le début. Vous êtes dans la deuxième année (2013 a été l'année de recalibrage et 2014 est l'année 1). Maintenant, vous 

allez voir que l'Esprit des Êtres Humains commence - lentement - à devenir mature.  

Nous l'avons maintes fois répété. Les grands déséquilibres actuels vont éventuellement disparaître, avec la maturité qui 

progresse. En ce moment, l'énergie obscure se bat pour survivre. Le temps, la patience, la compassion, la maturité, etc., 

vont changer ces aspects, même la politique. 

L'équilibre, la compassion et la sagesse vont commencer à germer partout - sur Terre. Lorsque vous vous réincarnerez 

sur votre chère Terre-Mère, vous vous souviendrez de Qui et de Ce que vous Êtes vraiment. Je vous le promets ! Vous 

ne vous souviendrez peut-être pas des noms et prénoms de vos corps physiques, mais vous vous souviendrez que vous 

avez été ici et que vous êtes de retour.  

Vous ne repartirez pas à zéro. Non. Vous allez repartir au point où vous en étiez, lorsque vous êtes revenus chez-vous, 

de notre côté du voile ! Vous serez un enfant qui sera encore plus sage que ceux d'aujourd'hui, car vous n'aurez plus 

besoin de faire les mêmes prétendues "erreurs", qui, tout compte fait, ne sont jamais des erreurs, mais plutôt des 

apprentissages. 

Vous serez les porteurs du "flambeau d'une nouvelle sagesse". Cette nouvelle sagesse sera plus avancée que l'ancienne 

- ni supérieure ni inférieure. L'on pourrait dire que, d'un certain point de vue, elle sera plus "avancée" que vos propres 

archives akashiques. Ce souvenir ou cette mémoire de votre Âme vous protégera. Votre progéniture humaine aura aussi 

cette protection.  

Tout ceci vous propulsera au-delà de la paix sur Terre. Vous serez diplômés - pour ainsi dire. Est-ce trop ésotérique pour 

vous ? Le bal est commencé et il va durer longtemps. 

Et c’est ainsi. 

 


